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INTRODUCTION 
 

Les textes qui vont suivre sont une compilation des derniers articles de Laurence Larzul précédant 

la crise du coronavirus, depuis septembre 2019. Auteur et enseignante française réputée depuis 30 

ans dans le domaine novateur de l'Astrologie Karmique, elle poursuit et régénère la longue 

tradition astrologique française pour la mettre en phase avec le 3ème millénaire. 

 

Ces articles sont inspirés d'une même veine, consistant à rappeler la véritable tradition médicale, 

laquelle était commune à l'astrologie jusqu'à la création de l'académie de sciences. Avec le 

Coronavirus, les événements sont en réalité venus corroborer ce propos. L’astrologie avait été 

exclue de l'enseignement universitaire par Colbert en 1666 sous la pression des Jésuites dont on 

sait à présent qu'ils sont les ancêtres des fameux « Illuminatis » lucifériens. Cette « rétrospective » 

permettra donc aussi de comprendre comment cette lente « corruption » de la connaissance nous 

a mené à la dramatique situation actuelle où il convient de redresser ce chemin de perdition pour 

mener l'humanité à son salut, plutôt qu'à sa destruction. 

 

Nous verrons dans cette chronique se dessiner la problématique d’une astrologie rangée dans le 

domaine de « la croyance » tandis qu’en réalité, c’est en raison des dogmes imposés tant par la 

religion que par la politique que nous sommes arrivés à cette société mortifère et mercantile. Il 

convient donc d’inverser le raisonnement en revenant aux racines de la véritable « science », 

laquelle ne doit pas être coupée des réalités spirituelles, je dis bien « réalité » car ce sont « les 

fausses croyances » qui les ont précisément masquées et occultées. 
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ASTROLOGIE KARMIQUE ET ASTROTHÉRAPIE 
 

le 9 décembre 2019 
 

Ou Uranie la bienfaisante… 

 

Si l’on fait une recherche sur YouTube avec les mots « astrologie karmique », sortent alors 

quantité de thérapeutes dont tous ne sont pas astrologues, mais qui de façon générale, évoluent 

dans les sciences humaines (formation en psy) ou les diverses techniques thérapeutiques pour 

tous aboutir à la même conclusion : il va être nécessaire parfois de revenir à des vies passées 

pour « remonter » à la cause d’un mal. Chacune de ces disciplines a abouti via l’expérience de ses 

praticiens à la même conclusion, remonter à la seule enfance, voire à l’ascendance via la 

psychogénéalogie, ne suffit pas toujours pour désamorcer la cause de souffrances restant 

inexpliquées. 

 

Je viens d’ailleurs de transmettre la vidéo d’un hypnothérapeute américain ayant découvert cela 

au travers de ses clients qui a conduit certains de ses patients à des régressions spontanées dans 

les vies passées car, comme je le dis souvent : « l’âme sait » parce qu’elle garde la mémoire des 

vies non seulement passées, mais parfois, si l’on en croit l’hypnothérapeute …. aux vies « dans 

l’au-delà ». Ces techniques ne seront pas nécessaires à tout le monde dans la mesure où tous 

n’ont pas refoulé ce contenu mémoriel qui les « hante » encore. 

 

 

LA MATURITÉ DE L’ÂME 

 

L’intérêt d’écouter ce thérapeute est surtout d’ailleurs de mettre en évidence la différence de 

« maturité » des âmes. S’il doit donc exister une hiérarchie à ce sujet, cela consistera à placer de 

vieilles âmes nanties d’une expérience, au-dessus des jeunes âmes encore immatures. Et de la 

même façon que dans la vie courante, l’expérience de « la vieille âme » favorisera une meilleure 

gestion de la vie puisque les diverses difficultés de l’existence ayant déjà été éprouvées, il lui sera 

plus aisé de surmonter-dépasser ces dits problèmes. 

 

En réalité, l’hypnose donc ne sera nécessaire que pour atteindre des couches très 

« subconscientes » et ainsi « débloquer » des énergies. Mais de façon générale, ce que permet de 

savoir l’astrologie, c’est que notre vie étant « naturellement » karmique, il y aura des transits 

planétaires favorisant cette remontée des mémoires afin d’éclairer des difficultés présentes et 

parvenir à les comprendre-gérer (voir à ce sujet mon ouvrage « La Prévision des Echéances 

Karmiques »). 

 

Et je reste convaincue que la voie rationnelle et consciente est plus sûre que ces régressions dont 

une de mes élèves a fait une très fâcheuse expérience qui l’avait à l’époque totalement 

déséquilibrée. Sans doute parce que sa curiosité était déplacée et n’a pas eu lieu en temps 

opportun, temps que nous donne l’astrologie en situant « une échéance karmique » où une vie 

antérieure problématique pourra remonter pour être mieux comprise. 
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FORMATION EN ASTROTHÉRAPIE 

 

Ce qui me dérange donc dans ces témoignages c’est que la société entière via la formation 

universitaire, semble avoir oublié que Hippocrate, qui a longtemps été la référence dans le 

monde médical, ne l’est plus. Les médecins de notre siècle, ne prêtent plus serment sur ce 

dernier selon ce que j’ai appris récemment. Ceux qui se sentent donc une vocation de 

thérapeute, désireux d’aider leur prochain à « guérir » ne savent plus que ce dernier disait que 

« nul ne peut se prétendre médecin sans maîtriser la connaissance astrologique ». 

 

Si mon école est jungienne, d’ailleurs, c’est que C.G. Jung avait une formation de médecin, mais 

en langue allemande car il était Suisse. Or, l’astrologie a été plus tardivement évincée de 

l’Université en Allemagne, elle y a été enseignée jusqu’au XIXème siècle et les médecins 

germanophones ont donc plus facilement gardé cette vision « traditionnelle » de leur métier 

(comme en Chine où l’acupuncture reste liée à la pratique astrologique, d’ailleurs). Ainsi, quantité 

de médecins étaient formés à l’astrologie, sans pour autant se dire « astrologue » puisque cette 

discipline était auparavant attachée à la formation du médecin. 

 

Je considère à ce sujet d’ailleurs que l’astrologie a de ce fait été fort mal défendue en France avec 

un André Barbault notamment défendant surtout une Astrologie Mondiale qui certes a son 

intérêt, mais ne concerne pas les individus et leur évolution vers « la santé » qui est pourtant  

« la clé » de l’évolution du monde, en rappelant qu’une société n’est jamais que la somme 

cumulée des individus qui la composent. Par conséquent, plus cette somme d’individualités 

évolue, plus la société elle-même le fait aussi. 

 

CE N’EST PAS UN SIGNE DE BONNE SANTÉ... 

 

Ici nous retombons donc sur la phrase de Krishnamurti : « ce n’est pas un signe de bonne santé 

que d’être bien adapté à une société malade ». On le voit d’ailleurs à notre époque au nombre 

de suicides et de « burn out » que font des individus tentant de s’adapter à cette dite société. 

Rappelons que Krishnamurti fut le fils adoptif d’Annie Besant, membre des théosophes, même s’il 

s’en est ensuite affranchi. Ceci permet de mieux juger de « son point de vue » hors balises 

universitaires. Sa formation, bien qu’il s’en soit émancipé, l’avait en soi placé d’un point de vue 

spirituel sur l’évolution du monde. 

 

A ce sujet d’ailleurs, le troll Eso Malice a encore laissé un avis négatif sur ma page auteur sous un 

faux profil prétendant que C.G. Jung aurait eu une mauvaise opinion des théosophes que ce 

serait « incompatible » (et bien sûr, je serai « inculte » de l’ignorer. Ce qui n’est encore une fois 

qu’une insulte de plus à ma personne qu’il ne fait que dénigrer). On voit donc son inculture par 

ses propos puisqu’il ignore que la formation intellectuelle de ce dernier, comme la mienne au 

demeurant, a été fortement marquée par le courant théosophique particulièrement « en vogue » 

au XXème siècle. Bien des penseurs de l’époque ont reçu cette influence qui a surtout eu pour 

mérite de remettre à l’actualité la pensée de nos anciens philosophes et de remettre la 

réincarnation, enseignée par nos philosophes grecs, au goût du jour. Elle avait sinon été oubliée 

de la majorité sous l’influence du dogme mensonger de l’église catholique niant la réincarnation 

au profit de l’idée de résurrection. 
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LA PRÉOCCUPATION DE L’ÂME 

 

La théosophie était un courant philosophique plus que religieux et toute personne s’intéressant à 

la vie de l’âme, comme il est de tradition en spiritualité, n’a pu qu’en être éclairée face aux ténèbres 

matérialistes régnant sinon dans la société occidentale catholique. Initié par Héléna Blavatsky, ce 

courant a donc énormément fait pour ouvrir les consciences à la vérité (tant en science qu’en 

spiritualité, d’ailleurs), même s’il a été combattu et dénigré précisément pour cette raison. 

 

Or, c’est depuis Platon qu’en matière de santé et de thérapie nous savons que : « tout d’abord 

guérir l’âme », comme il le disait. Ce sont donc en premier lieu les médecins et les thérapeutes 

qui se sont ouverts à la réalité de la réincarnation. Tandis que l’astrologie occidentale ayant déjà, 

au moins en France, perdu ses vraies « racines » évoluait vers une idée « scientifique » qui était 

aussi de mode à l’époque début XXème. Jusqu’à ses pires excès si l’on voit l’évolution d’un Serge 

Bret Morel se voulant tel et prétendant critiquer l’astrologie avec les outils de la zététique. 

 

Il est évident que son parcours universitaire, comme celui des jeunes médecins, a déformé sa 

pensée en l’endoctrinant. De ce fait, il n’est pas un véritable astrologue apte à comprendre notre 

connaissance dans ses profondeurs comme l’a fait un C.G Jung. Ce dernier d’ailleurs n’est que 

très peu enseigné à l’université et fort mal quand c’est le cas, d’ailleurs. On fait des « raccourcis » 

prêt à penser type « MBTI » (http://www.16-types.fr/modele-MBTI-0-introduction.html) en 

omettant de vous parler du parcours intellectuel de C.G. Jung dont un ésotéricien comme je le 

suis, identifie rapidement les sources dans l’astrologie traditionnelle, et plus profondément, en 

tant que chrétien gnostique. Caricaturer ainsi sa psychologie est de mon point de vue, une 

malhonnêteté intellectuelle rendant en réalité « inefficiente » cette approche psychanalytique. 

 

J’ai écrit de longue date un article sur « les 4 éléments » qui permet de comprendre que ce n’est 

pas C.G Jung qui les a « inventé » comme typologie mais que cela nous remonte aux philosophes 

présocratiques ! On les retrouve d’ailleurs dans l’enseignement du chamanisme et je rappelais 

donc à un étudiant qu’étudier l’astrologie, c’est bénéficier du savoir de toutes ces longues 

lignées de thérapeutes qui les ont « compilées » dans un « modèle » comme peut être vue la 

carte astrale. 

 

https://www.lemilieuduciel.com/pages/articles-divers/les-4-elements-racines-de-la-connaiss

ance.html 

 

Il semble d’ailleurs convenu à présent que ceux que l’on appelle « philosophe présocratique » 

étaient en réalité chaman. 

 

 

LA VRAIE MÉDECINE 

 

Depuis la sortie de mes ouvrages dans les années 90, je rappelle donc que l’astrologie karmique 

a une vocation thérapeutique. Car la vraie thérapie passe par la connaissance de soi et qu’elle est 

donc un chemin balisé vers « le Soi ». « Le symptôme » et sa guérison sont vus comme « le 

moyen » d’y parvenir. 

 

http://www.16-types.fr/modele-MBTI-0-introduction.html
https://www.lemilieuduciel.com/pages/articles-divers/les-4-elements-racines-de-la-connaissance.html
https://www.lemilieuduciel.com/pages/articles-divers/les-4-elements-racines-de-la-connaissance.html
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Je me revendique donc, bien que je ne sois pas limitée à cela, avant toute chose : ASTROLOGUE 

et inscrite dans la longue lignée de cette connaissance et de nulle autre car c’est la base de la 

connaissance des thérapeutes de longue date. 

 

Comme je l’ai déjà dénoncé à la suite d’étudiants en psychologie s’en plaignant : la formation 

universitaire est très lacunaire sur le plan de la psychothérapie si l’on se limite à un discours 

freudien très dépassé. C’est pourquoi on trouve ce profil d’étudiant en psychologie, bien souvent, 

« en errance » en quête « d’outils » plus performants pour aider vraiment leur prochain à guérir. 

Ce qui explique la « floraison » des nombreuses formations et techniques thérapeutiques car il y 

en a un besoin réel. La simple « psychanalyse » sinon, conduisant bien davantage à un 

« nombrilisme malsain » qu’à une guérison psychologique. 

 

Un Serge Bret Morel voudrait nier qu’il existe une astrologie qui a traversé les âges depuis la plus 

haute antiquité, ce qui est en soi « une prouesse » car dans le même temps, elle a toujours été 

combattue et dénigrée malgré ses partisans-praticiens obligés à certaines époques de « raser les 

murs » et faire profil bas, mais n’en existant pas moins. 

 

Et si l’on en cherche l’explication, c’est-à-dire la raison de cette « longévité » malgré les tentatives 

de discrédit jeté sur elle, j’invoquerai simplement le fait qu’elle répond à un véritable 

« besoin  humain » et que cela seul justifie sa survivance. Si elle était inutile et incompétente à 

remplir son office, notamment thérapeutique, elle aurait de longue date disparu comme tout ce 

qui a fait son temps jusqu’à devenir « obsolète ». Or, force est de constater que malgré les 

progrès de la science dure, rien n’est venu décourager les esprits chercheurs aboutissant à cette 

connaissance et à sa pratique. 

 

C’est aussi pour moi, la preuve même que l’âme et sa mémoire existent puisque 

personnellement, c’est pour avoir noté ma facilité à son apprentissage que j’ai « su » que là était 

ma vocation. Outre les événements de ma vie qui m’y ont mené naturellement (une mère déjà 

initiée à sa pratique me donnant accès à ses livres, et ensuite une petite annonce m’ayant 

conduit spontanément à l’exercice professionnel bien qu’aucune filière officielle n’y mène). Je n’ai 

pas eu à « frapper » aux portes pour retrouver « le chemin » car c’est ici une véritable vocation de 

l’âme et le destin se charge de façon spontanée de vous mener là où vous devez aller. Cela, bien 

sûr, si vous restez à l’écoute de votre âme comme ce fut mon cas, me sentant une vocation plus 

artistique et littéraire que « scientifique » telle qu’on l’enseigne. 

 

 

PAS ASSEZ D’EGO 

 

J’ai vite remarqué cependant, en évoluant dans les milieux artistiques, que je n’avais pas assez 

d’ego pour suivre un tel parcours (ou alors trop pour suivre « une filière » tracée et une pratique 

trop « partielle »et pas assez « globale »). Ce qui m’a semblé un écueil à une vocation artistique 

dans un premier temps, mais non pas à ma vocation de chercheuse, préférant l’ombre des 

« laboratoires » et la pratique de l’introspection. Ma « créativité » a donc plus naturellement 

trouvé son chemin dans cet art visant moins à l’affirmation et l’expression de soi, qu’à la 

connaissance de soi. De ce point de vue d’ailleurs, l’art reste aussi « thérapeutique » pour certains 

qui en viennent à pratiquer l’art-thérapie qui est effectivement une voie de guérison pour 

certains, bloqués dans leur créativité.   
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Evoluant ensuite dans les milieux thérapeutiques, je m’étais fait la remarque toute jeune que la 

société devait être très malade pour que tant de personnes se vouent à la thérapie ou bien en 

fassent le chemin personnel en tentant de résoudre leur propre problème. C’est même devenu 

« une mode ». Comme une autre ?  

 

La thérapie est malheureusement pour certains devenue « un commerce » tant il nous faut 

évoluer dans une société mercantile où l’on nous apprend que tout s’achète et tout se vend. Et 

quand bien même on est thérapeute, on en est pas moins soumis à l’impôt et aux charges de 

« M. tout le monde ». Ceci dévoie,  de mon point de vue, l’ascèse qui a toujours été liée à une 

vocation thérapeutique, mais c’est un autre sujet. 

 
 

L’ASCÈSE DU THÉRAPEUTE 

 

En effet, dans le passé, ces professions étaient liées à la spiritualité et on continue de le voir dans 

les sociétés traditionnelles où « le chaman » est astreint à une certaine discipline de vie pour 

rester efficace à guérir autrui. Il vit généralement « en marge » de la société pour ne pas être 

contaminé par « sa folie ». 

 

Le chaman doit généralement être parvenu à se guérir lui-même pour pouvoir ensuite guérir 

autrui selon la voie traditionnelle et ceci constitue en soi un cheminement thérapeutique ET 

spirituel. Mircea Eliade nous permet de le comprendre via ses ouvrages, étant un des premiers à 

avoir parlé du chamanisme en occident, enseignant l’histoire des religions. Il a été proche de C.G. 

Jung et faisait donc partie de ces savants réunis à Eranos pour « repenser » le monde. On ne dira 

jamais assez comme ce courant de pensée a été influent sur le XXème siècle, même si en France, 

on a reçu plus tardivement cette influence. L’université française, sinon, ne parlait que de la 

doctrine freudienne et omettait d’évoquer cela. C’est donc hors université qu’on s’y ouvre et aux 

USA où depuis la seconde guerre mondiale les conférenciers ont permis d’essaimer ces 

approches, loin des guerres faisant rage en Europe. 

 
 

L’ÉCOLE HUMANISTE NE DOIT PAS DEVENIR SECTAIRE 

 

De ce point de vue, l’influence catholique étant moins prégnante aux USA où toutes les églises 

existent, à commencer par la protestante encourageant « la liberté de conscience » a été un 

terreau plus fertile à la semence de ces idées. Dans le monde astrologique, Dan Rudhyar ayant 

émigré là-bas, a donc été un des premiers à la recevoir et en faire mention, mais il est loin d’être 

le seul, même s’il a fait école via le courant Humaniste qui est devenu à de trop nombreux 

égards, un peu sectaire. 

 

Au demeurant, la fille de C.G. Jung qui est devenue elle-même astrologue, avait de nombreux 

reproches à faire à Dan Rudhyar, en ce qu’il ne respectait pas vraiment l’esprit du maître. Et de 

fait, si certaines choses sont dignes d’intérêt chez Dan Rudhyar (un des seuls, par exemple, 

permettant d’identifier les aspects planétaires augurant d’un possible éveil de la Kundalini, que 

j‘ai pu valider selon ma propre expérience) il est par ailleurs bien trop idéologue. 

 

Ce en quoi ne péchait pas un Jung restant humble et sceptique dans son approche. Ce qui fait de 

lui « un vrai » scientifique. Il ne parlait que de ce qu’il avait pu valider par son approche 

empirique fondée sur sa pratique de la consultation. C’est donc de ce point de vue, un exemple à 
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suivre, de par sa prudence ne mettant jamais « la théorie » ou encore « l’idéologie » avant la 

pratique. C’est DE LA PRATIQUE qu’il tirait ses conclusions. Ce qui est, de mon point de vue, « le 

chemin de l’honnête homme » a contrario de l’idéologue ou théoricien qui ne cherche qu’à 

imposer, puis démontrer « ses idées » ce que peut faire tout sophiste sans scrupule, lorsqu’on est 

au fait de la philosophie.  

 

Défendre « ses idées » ou encore « son point de vue », ce n’est pas défendre « la vérité ». Or, 

c’est elle qui « libère-guérit » nos symptômes ! Il faut donc savoir « s’incliner » devant elle, ce que 

ne fera pas « l’idéologue » ne cherchant qu’à faire valoir « son point de vue » lequel peut être 

pourtant faux, car trop partiel et limité. 
 
 

LE CHEMIN DE LA CONNAISSANCE DE SOI 
 

En effet, on peut dire que le chemin de la connaissance de soi est un progressif « dévoilement » 

à mesure que les voiles de l’illusion tombent, il y en aurait 7, comme il y a 7 chakras. Ces « voiles 

de l’illusion » peuvent être apparentés à l’inconscient dont émerge peu à peu une conscience 

plus claire, affermie et éveillée. 

 

C’est donc un mensonge de prétendre que ceci se ferait rapidement. Il y a certes des temps de 

« révélation » mais après un long processus de développement de connaissance et d’expérience. 

Alice Bailey en parle bien d’ailleurs évoquant les « expansions de conscience » survenant après 

un certain temps de cheminement pour permettre de franchir un seuil et accéder à une « prise 

de conscience » et ainsi, franchir un palier évolutif. 

 

Pour certains, il est juste toutefois de dire que des résidus karmiques peuvent « bloquer » ou 

« retarder » cet éveil. Mais des symptômes difficiles à gérer peuvent être précisément « le 

moyen » utilisé par l’âme pour se « ressouvenir ». 

 

Comme on dit « les voies de Dieu sont impénétrables » et l’âme peut user de stratagème, voire 

de « pense-bête » pour évoluer. 
 
 

L’ASTROLOGIE TROPICALE GÉOCENTRIQUE GARDE L’INDIVIDU POUR CENTRE 
 

Je ne rappellerai sans doute jamais assez que l’objet de la connaissance astrologique n’a jamais 

été le seul « ciel » (comme le font croire ceux qui la voudraient « galactique ») mais plutôt 

l’influence de ce dernier sur les choses terrestres et qu’elle a donc toujours gardé un point de vue 

« géocentrique » puisque notre connaissance situe en somme l’individu comme « le centre » de 

son univers. Son lieu de naissance reste la donnée la plus importante de ce point de vue. Un 

astrologue le comprend lorsqu’il garde un point de vue « métaphysique » et non pas 

« physique » comme le réduit la science actuelle. 

 

C’est parce que la connaissance du ciel n’est pour l’astrologue qu’un « moyen » et non pas « une 

fin » qu’il a gardé son point de vue géocentrique et s’est peu à peu affranchi de l’astronomie 

devenue astrophysique dans son évolution. Le mot « physique » devrait donc suffire à la 

distinguer d’une discipline aux prétentions plus « spirituelles » telle que l’astrologie, si l’on ne 

perd pas de vue le sens du langage et donc de ce que veut vraiment dire « logos » d’où vient la 

terminaison « logie » attaché à chaque domaine de connaissance.   
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L’HOMME ? UN MICROCOSME AU SEIN DU MACROCOSME 
 

Pour l’astrologue, l’homme est un Microcosme au sein du Macrocosme, c’est son point de vue 

« Traditionnel ». Nous verrons dans le documentaire ci-dessous que la Chine a conservé ce point 

de vue traditionnel car il est en réalité : universel. Si l’on respecte cette tradition, on n’a donc 

aucune bonne raison de changer de point de vue. Il convient plutôt de revenir aux sources 

traditionnelles qui permettent de comprendre les fondements de notre connaissance. Ce serait 

cela « la défendre » correctement, plutôt que de ne la voir qu’à l’aulne d’une pratique 

« divinatoire » dont l’objet serait de « prédire » un avenir qui serait tout tracé et auquel la 

volonté et l’évolution humaine ne pourrait rien. 

 

Autant dire que de ce point de vue : aucune maladie n’est guérissable et c’est bien ce qu’a 

enseigné le catholicisme s’en remettant à la prière pour guérir, mais omettant de considérer pour 

« divin » celui qui a appris la médecine puisqu’ils les ont persécuté pour hérésie (guérisseur traité 

en « sorcier »). Selon cette église, donc, il fallait respecter le décret divin s’il vous condamnait à 

mourir, ainsi soit-il et fin de l’histoire.  

 

 

NOTRE ASTROLOGIE EST SURVIVANTE DE L’INQUISITION 

 

C’est ici que je rappelle qu’être astrologue ne dispense pas d’être intelligent et donc de resituer 

l’astrologie occidentale dans son contexte de domination catholique historique. Car je considère 

que notre discipline n’a jamais été défendue correctement en France. On a voulu en faire « une 

science » plutôt « qu’un art » à l’égal de l’art médical qui est celui, notamment, du diagnostic face 

à un mal. 

 

Si l’astronomie a pu prétendre au rang de « science » l’astrologie, elle, doit être vue comme « la 

part d’âme » de cette science. En effet, on ne peut sérieusement « prédire » que le pas d’une 

planète, lequel est mesurable, et seule la position des planètes est parfaitement « prédictible ». 

Ceci est la part « calculable et mesurable » de notre discipline. Pour ce qui est d’interpréter ses 

auspices, ceci relève bien plus de l’art que de la science ! 

 

L’évolution des connaissances techniques a donc peu à peu libéré l’astrologue et des 

observations du ciel à la lunette et des calculs des positions planétaires. Nous avons à présent 

des éphémérides et des logiciels nous dispensant de ces fastidieux calculs et nous permettant de 

faire progresser : l’interprétation. Ceci fait appel donc à des esprits plus « littéraires » que 

scientifiques et « matheux ». 

 

 

UNE CONNAISSANCE EN ÉVOLUTION 

 

Il y a donc là une évolution et un progrès de notre discipline dont je vois peu d’esprits être 

conscients. Même pas ses détracteurs et encore moins ses praticiens. Il faut en effet bien 

connaître « la Tradition » pour la défendre correctement et comme on fait actuellement tout 

pour en effacer ou brouiller les sources… 
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J’avais déjà passé une vidéo parlant de « la tâche cachée des zététiciens » il me semble. Elle 

permet de comprendre qu’elle vise à détruire le crédit de cette tradition pour faire valoir « un 

scientisme » comme vérité absolue et incontestable. Ce qui a pour fin d’ouvrir la porte au 

Transhumanisme. Il est évident que seul le gros capital visant à mettre tous les savoirs sous 

domination de l’Intelligence Artificielle peut financer de telles démarches, tandis que l’astrologie 

et les thérapeutes tentent de survivre comme ils peuvent dans une société qui ne les reconnaît 

pas officiellement. J’ai donc à l’occasion de l’affaire Epstein souligné le lien existant entre de tels 

financements moralement très « douteux » et le développement de l’Intelligence Artificielle, 

parfaitement contraire au développement humain que vise l’astrologie et la démarche 

thérapeutique. 

 

 

DÉMARCHES INCOMPATIBLES 

 

Me disant donc jungienne, malgré la médisance du troll, il est moins incompatible pour un 

astrologue-thérapeute de se recommander des théosophes puis de Jung que de l’intelligence 

artificielle ou encore du scientisme !!!! 

 

Ce troll dont j’ai fini par connaître l’identité suite à mon enquête, travaille pour la « robotisation 

de l’enseignement », on ne peut être dans une démarche plus contraire à l’astrologie tandis qu’il 

voudrait se dire tel ? J’étais déjà, et depuis longtemps, contre la mise sur informatique de 

l’astrologie, du moins pour ce qui concerne l’interprétation (et non pas les calculs) et avec 

l’Intelligence Artificielle qui veut dire « robotisation du savoir », on devrait mieux comprendre 

pourquoi. J’ai déjà dit que ce sera « l’androïde de charme » vous débitant votre horoscope qui 

évoluera, non pas l’homme qui l’a créé pour faire de l’argent, et donc dans une logique 

matérialiste (et non spirituelle), il faut le dire et le rappeler. 

 

J’ai déjà dit : « autant donner vos exercices de yoga à faire à votre ordinateur ». Vous n’en 

bénéficierez aucunement. Tout au plus ferez-vous de l’argent en « vendant de la connaissance », 

mais elle ne servira plus à « votre culture » au sens vrai du terme qui est de : cultiver-discipliner 

votre intériorité et vos facultés humaines. 

 

 

CONNAISSANCE = NAÎTRE AVEC 

 

Voyez-vous le problème ? Ce problème vient du fait que l’on prend la connaissance comme « un 

objet à vendre ». Or, en spiritualité, si on cherche l’étymologie du terme « connaissance », elle est 

composée de la racine latine « con » voulant dire « avec » et du mot « naissance » ce qui veut 

dire : que l’on nait avec !!!! 

 

Et on « la retrouve » chemin faisant au gré de notre évolution, ce qui rejoint mon premier propos 

disant que : « l’âme sait ». Seul le voile de l’oubli dû à l’incarnation et les aléas des faux 

enseignements et autres doctrines perverses qui « voilent » cette connaissance. Il convient donc, 

comme le disent toutes les traditions de « naître à nouveau », c’est à dire : débarrassé de ce voile 

d’illusion qui nous masque la vérité et l’occulte, nous en éloignant toujours et davantage. 
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C’est la raison pour laquelle, parallèlement au développement de « la science dure » a surgi tout 

un courant thérapeutique imprégné de ces vérités traditionnelles pour nous faire « renouer » 

avec la vraie source de la connaissance. Dans le meilleur des cas, donc, l’évolution humaine 

pourra endiguer son retard face à la connaissance technique/technologique et se « rééquilibrer » 

entre matière et spiritualité. 

 

De ce point de vue, je considère donc ma tâche et ma vocation des plus importantes pour éviter 

que l’âme humaine soit parfaitement enfouie sous une matière qui voudrait « dominer » les 

esprits via des scientifiques endoctrinés qui ne savent plus que raisonner ainsi. 

 

Nous vivons en effet à une époque où seul l’argent domine les esprits et bien que la société se 

rebelle contre cette « contrainte économique » via les Gilets Jaunes, elle ne pourra s’en libérer 

vraiment, de mon point de vue, qu’en renouant avec une authentique tradition et non en faisant 

seulement de la politique. C’est pourquoi j’insiste pour combattre : LE MENSONGE. 

 

 

LE VRAI MYSTÈRE… 

 

Le vrai « mystère » restera donc, de mon point de vue, que tant de sagesse ait traversé les âges, 

mais que certains, jamais, ne l’ont ni écoutée ni respectée, jusqu’à devenir les psychopathes que 

nous pouvons diagnostiquer à l’heure actuelle. 

 

Ceci est « le vrai mystère »… Pour le reste : tout est limpide et lumineux ! 

 

Au regard des événements en France, j’ai donc conclu : « ce que vous n’avez pas daigné 

apprendre en vous ouvrant l’esprit AVANT les élections, gageons que ce sera Macron lui-même 

qui vous y obligera… Et à coup de matraque… » Car j’ai encore rappelé récemment, que la 

bourrique qui ne veut pas avancer, ne le fera qu’à coup de bâton. La « bourrique » est une image 

pour parler de « la bête » en l’homme. C’est comprendre cela qui permettra de « positiver » afin 

que chacun, enfin, se remette en question et « devienne le changement qu’il veut voir venir » 

selon la phrase de Gandhi mainte fois répétée mais fort peu mise en pratique. 

 

Car c’est bien ainsi que l’âme chemine en ce monde, si elle ne fait pas l’effort conscient 

« d’apprendre », alors que ce sont les événements la conduisant à la souffrance qui l’y obligeront. 

Il n’y a en effet qu’une seule vraie cause au « karma » : L’IGNORANCE. 

 

Et une chose est sûre : prendre la vie pour autre chose qu’une « école » où vous êtes venu 

apprendre et évoluer, c’est se tromper. Et en vous trompant, vous trompez les autres, vous ne les 

guidez pas. Si vous-même vous fourvoyez, comment pouvez-vous prétendre aider autrui à se 

libérer d’un karma dont vous êtes en train de vous charger ce faisant ? Allons, allons… Est-ce si 

difficile de réfléchir un peu à certains ? On finit par le penser… 

 

Preuve, là encore, que PENSER est une activité à part entière… Il faut s’en donner le temps et les 

moyens dans un monde où tous ne font que courir après l’argent, faute de chercher : LA VÉRITÉ. 
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L’ASTROLOGIE, DISCIPLINE « ANNEXE » À LA TECHNIQUE THÉRAPEUTIQUE ? 

 

On voit certains se présenter ainsi, en mettant en avant leur « pratique thérapeutique » reçu en 

quelques stages et ajoutant qu’ils auraient une corde supplémentaire à leur arc, par des notions 

d’astrologie. 

 

C’est vraiment mettre les choses à l’envers si l’on sait que l’astrologie permet d’identifier les 

périodes favorables à la guérison tout autant qu’elle peut augurer de la survenue d’une possible 

maladie ou en tout cas, d’un affaiblissement de la vitalité. Je recommande par exemple de faire 

des analyses sous de tels transits, et il n’est pas rare qu’il s’avère qu’en effet quelque chose 

« couvait » sans que le consultant soit visiblement malade. Ceci peut être le cas notamment sous 

les transits de Pluton et de Saturne, mais je peux dire que dans ce cas, traiter le seul 

« symptôme » ne garantit pas qu’il ne resurgisse ultérieurement si une démarche de 

connaissance de soi n’a pas été entreprise. 

 

En effet, l’individu est là pour évoluer vers « sa réalisation » et si quelque chose « bloque » que ce 

soit dans son mental où dans ses énergies physiques, il est évident que ce cheminement va 

ralentir, l’obligeant à prendre du recul. On peut voir négativement ce « ralentissement » comme 

sous l’effet d’un transit de Saturne, mais si l’on prend conscience de cette fonction saturnienne et 

de sa symbolique, on comprend que ce « ralentissement » est destiné à favoriser un 

approfondissement, à utiliser « ce temps mort » pour réfléchir et opérer des prises de conscience. 

 

 

SATURNE ET SES TEMPS MORTS 

 

De ce point de vue, il n’est donc pas juste de ne viser qu’une « remise en selle » un « retour à 

l’activité » le plus rapidement possible pour « rester dans la course ». Si on le fait, fort probable 

que des symptômes vont resurgir ultérieurement car on n’a pas entendu ce que « le mal a dit ». 

J’utilise souvent à propos de la « guérison-évolution » l’expression : « repousser les ténèbres de 

l’inaccompli ». Il s’agit donc de « mettre en lumière » et prendre conscience que « ces ténèbres » 

relèvent de cet inconscient non éclairé qui attaque alors le corps pour être enfin entendu ! Car 

toute maladie doit générer une prise de conscience sur un déséquilibre intérieur dans nos 

modalités d’être ou de penser. 

 

La société actuelle, marchant sur la tête, ne semble que commencer à le comprendre car ce qui 

vaut pour l’individu, vaut pour la société. 

 

 

APPRENDRE À DANSER LA VIE 

 

Je dis souvent qu’il s’agit de « danser la vie » car pourquoi voudriez-vous vivre constamment sur 

le rythme d’une musique « frénétique » ou « endiablé », tandis que c’est la musique même qui 

nous enseigne que le rythme se module et qu’il s’agit d’apprendre à le suivre. C’est bien souvent 

parce que l’on vit à contre temps du rythme qu’impulsent les planètes sur notre vécu que nos 

énergies finissent par s’user plus vite qu’il ne le faudrait. Comme un moteur que l’on forcerait 

sans prendre garde qu’il faut le vidanger. Il tombera plus rapidement en panne que si vous veillez 

à respecter son cycle d’existence impliquant des entretiens et des nettoyages ponctuels. 
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Votre corps est « votre véhicule » et lui aussi nécessite : entretien et respect de ses cycles. La 

nécessité du repos en fait pleinement partie. Celui « du recul » aussi et c’est bien souvent à cela 

qu’oblige le fait d’être malade. Voilà pourquoi on constate de façon générale une plus grande 

maturité d’âme chez ceux qui ont eu des périodes de maladie les obligeant à ce recul. 

 

Quand bien même ceux-là voudraient être « bien adaptés à une société malade », leur 

constitution même leur interdit de suivre un rythme de vie complètement fou. Certains, 

« carburent » à la cocaïne ou au café pour remplir leurs objectifs professionnels, mais ils nuisent 

encore plus à leur santé à force de trop vouloir tirer sur la corde. 

 

Et, faute de savoir que la vie a un sens, certains brûlent la chandelle par les 2 bouts, n’étant pas 

fâchés à l’idée d’en finir le plus tôt possible avec cette vie si absurde. Cela, quand bien même ils 

n’iront pas se suicider. 

 

Il est donc des plus importants de rappeler que, si, la vie a un sens : c'est celui de votre 

évolution-libération. Car ce n’est qu’après avoir atteint « la perfection » que l’on peut se libérer 

de la réincarnation. Alors, nul n’est plus besoin de revenir apprendre. 

 

Si vous faites donc le choix de rester ignorant, vous faites ainsi le choix de ne pas vous libérer et 

de vous réincarner dans une vie où il pourra être de plus en plus difficile de l’être, si jamais la 

technodictature venait à vous emprisonner dans ses vues matérialistes. C’est cela qu’il convient 

de comprendre pour mesurer l’urgence pour vous à vous informer et développer vos 

connaissances, ce que favorise malgré tout internet. 

 

 

MARS ET LE LIBRE ARBITRE 

 

Nul ne pourra le faire à votre place, je le rappelle… Chacun est responsable de lui-même et si la 

planète Mars représente le dieu de la guerre, elle est surtout le symbole de l’autonomie et du 

libre arbitre selon les choix que vous faites et votre réaction aux événements. Plus vous vous 

autonomisez donc, moins il est nécessaire de vous battre contre les moulins à vent que l’on vous 

présente car les conflits guerriers ne sont utiles qu’à ceux qui méprisent la loi et la justice. Ils 

s’imaginent que « la force » suffit pour obtenir ce qu’ils veulent ou se venger d’autrui. 

 

La conscience du karma, tout à l’inverse, recommande de laisser « la loi » œuvrer. Ce n’est pas 

être « passif », c’est vivre en harmonie consciente avec ce monde et sa loi. Celui qui agit mal par 

méconnaissance de la loi du karma, devra nécessairement la rencontrer pour comprendre qu’il 

fait erreur… Pourquoi ? Parce que cette loi est divine et on en devient encore plus conscient en 

observant comme elle œuvre par la pratique de l’astrologie karmique. Alors on passe de « la 

croyance » à « la connaissance »… 

 

J’en profite d’ailleurs pour rappeler qu’on ne peut comprendre le message du Christ lorsqu’il 

recommande de « tendre la joue gauche » en cas de provocation à un conflit. Cela pour avoir 

récemment discuté avec un chrétien agressif, disant : « je ne suis pas du genre à tendre l’autre 

joue ». Et alors ? Le Christ serait une incarnation divine mais n’aurait pas entièrement raison ? 

Bien sûr que si, il a raison, mais on ne peut comprendre la profondeur de cette phrase sans 

l’éclairage du karma !   
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Car que nous dit-il au fond ? Ce qu’il veut faire comprendre, c’est que « l’ennemi » va vous 

provoquer pour vous entraîner dans un conflit qui pourra finir par faire de vous un criminel 

chargé d’un lourd karma. Pour échapper à cette « ruse de satan » : mieux vaut tendre l’autre joue 

que de céder à cette provocation ! On comprend cela si l’on a vraiment la conscience du karma 

qui conduit à : la responsabilité de nos actes. 

 

Quoi qu’il en soit, sans conscience du karma, on est en droit de penser que cette phrase du 

Christ est stupide, surtout si l’on se fait agresser ! 

 

 

GUÉRIR, C’EST DEVENIR PLUS CONSCIENT 

 

Je rappelle donc que c’est « la pratique » de l’astrologie karmique qui est en soi 

« thérapeutique » car elle permet toujours et davantage de rendre conscient ce qui reste, sinon, 

inconscient. La carte astrale étant le moyen d’investiguer votre intériorité. Il y en a d’autres : le 

rêve, la méditation sur le 3ème œil autrement appelé « rêve éveillé », l’hypnose, etc. 

 

Mais quoi qu’on en dise, l’astrologie est le seul outil que l’on puisse qualifier de « scientifique » 

car cette discipline « rationnelle » est là pour nous aider à « objectiver notre subjectivité » 

comme je l’ai toujours enseigné. Cela : si on la respecte au lieu de lui faire dire ce que l’on veut, 

bien sûr. 

 

Voilà pourquoi je ne cesse de rappeler : « sans respect, on apprend rien ». D’ailleurs, certains en 

sont venus à personnifier l’astrologie sous les traits d’une déesse : Uranie. 

 

Soyez donc prévenus : si vous lui manquez de respect, elle vous trompera… 

 

Pour ma part, par les temps qui courent, après avoir respecté Uranie 

(https://fr.wikipedia.org/wiki/Uranie), je m’incline devant la déesse Ironie 

(https://www.persee.fr/doc/bude_0004-5527_2013_num_1_1_6986) … 

 

La seule à se gausser gentiment de la bêtise ambiante… Et à se poser la question : où donc 

pensent aller ceux qui œuvrent contre le sens de l’Histoire et sur un chemin contre-nature ? Le 

respect de « la » nature est avant tout celui de notre propre nature dont nous parle notre âme, 

partie prenante et constitutive de « l’âme du monde »… 

 

Non, la terre ne nous appartient pas, c’est nous qui lui appartenons… Guérir, c’est s’en souvenir. 

 

 

© Laurence Larzul – le 9 décembre 2019 

  

https://fr.wikipedia.org/wiki/Uranie
https://www.persee.fr/doc/bude_0004-5527_2013_num_1_1_6986
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VÉRITÉS TRADITIONNELLES ET DÉVOIEMENT HISTORIQUE 

le 12 janvier 2020 

 

VÉRITÉS UNIVERSELLES ET DÉVOIEMENT HISTORIQUE 

 

J’ai souvent dit qu’avec la culture chinoise, nous pouvons mieux comprendre la nôtre car cette 

culture a conservé sa médecine traditionnelle allant de pair avec la pratique de l’astrologie. Il 

s’agira d’une astrologie chinoise, bâtie sur un autre modèle, ici, lunaire. Mais l’idée philosophique 

est la même et quasi plus développée. Chez eux aussi l’homme est considéré comme partie 

prenante de l’univers, il n’est pas vu comme « séparé » de ce dernier. Il est vu comme « recevant » 

ce courant d’énergies cosmiques et devant s’y harmoniser. La maladie alors est vue comme : la 

perturbation de ce courant d’énergie, ou bien son blocage. 

 

Ce qu’a bien davantage développé la culture chinoise, c’est : la conscience de l’énergie universelle 

qu’ils appellent « chi » ou bien « Qi », tandis que les Indiens l’appellent « Prana »… C’est aussi     

« le feu secret » des alchimistes occidentaux (ce qui rejoint mon article « Pourquoi l’astrologue 

accompli est-il nécessairement alchimiste ? »). 

 

J’ai personnellement beaucoup été influencée par la pensée taoïste. Elle permet selon moi à 

l’occidental non pas de nier « la dualité » qui ne le rend que trop conflictuel ne voyant partout 

qu’antagonisme, rivalité, conflit, mais apprendre à vivre mieux au sein de cette dualité en la voyant 

pour ce qu’elle est. On rejoint ici mon discours sur « les polarités » : féminin-masculin. Le Yiking 

s’adressant, je le rappelle à « l’homme noble » aussi a joué un grand rôle dans mon parcours 

spirituel. 

 

Nous avons en effet la chance à notre époque de bénéficier de l’apport de nombreuses traditions, 

mais il n’est pas pour autant, pour nous occidentaux, question de nous transformer en Indiens ou 

en Chinois. Une saine évolution doit prendre et se nourrir de SES racines pour porter de bons fruits. 

Or, comme notre culture a menti et occulté bien des vérités traditionnelles, nous sommes certes 

obligés d’aller puiser ailleurs pour mieux comprendre. 

 

 

LA CONSCIENCE DE L’UNITÉ UNIVERSELLE 

 

Mais enfin, je rappelle donc que : Chinois, Indien, Européen, nous vivons néanmoins tous sur une 

même terre évoluant au sein d’un même système solaire ! Alors en quoi, la vérité d’une culture 

devrait démentir une autre tradition et s’y trouver opposée ? Non, elles visent toutes un même 

objectif, en prenant des moyens différents. Nous verrons dans ce documentaire des nonnes 

taoïstes dire qu’elles visent « l’immortalité ». Heureusement, elle développe son propos car 

l’homme matérialiste occidental aura tôt fait de croire qu’il s’agirait d’immortalité « physique ». 

 

Ce qui, dans l’esprit d’une nonne taoïste n’est pas du tout le cas. Ce qu’elle entend par           

« immortalité » : c’est la sortie de la roue de la réincarnation ! C’est rejoindre le plan « des 

immortels » soient les dieux qui se sont parfaits et n’ont plus besoin de reprendre un corps de 

souffrance pour évoluer. Certes, on peut voir une influence bouddhiste dans ce taoïsme mais c’est 

ce que dit aussi l’Inde en parlant d’éveil de la Kundalini, laquelle n’est rien d’autre que « le feu » 

secret qui se libère, soit le Prana ou le Qi pour rendre l’individu à sa dimension universelle et 
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cosmique. Il est alors libéré car parfait, plus rien dans sa psychologie, pourrait-on dire ne         

« bloquant » le flux universel de vie, Qi, ce qui est la vraie source de la maladie. 

 

Je passe ce documentaire aussi pour contredire les rationalistes matérialistes et les aider, peut-être, 

à mieux comprendre le point de vue de l’astrologue. Concernant la médecine chinoise, ses 

médecins disent ce que disent aussi les astrologues : on n’a pas d’explication « scientifique » pour 

les méridiens, mais on continue de s’y fier, tout simplement : parce que ça marche ! 

 

Les médecins chinois, comme les porteurs de la Tradition occidentale n’ont pas besoin d’une       

« validation » scientifique alors que ce sont : leurs résultats qui valident leur approche, ce : de 

longue date. Et l’arrogante science occidentale devrait tout simplement s’incliner devant cela, c’est 

à dire : devant les faits. Cela, au lieu de chercher à imposer coûte que coûte leurs dogmes ou 

théories, ce qui n’est pas sans rappeler, d’ailleurs, les procédés de l’église catholique en matière 

spirituelle. On voit donc comment un « dogmatisme autoritaire » peut avoir des conséquences 

karmiques sur notre santé ! J'ai dernièrement rappelé la phrase du Christ : « Ce n'est pas ce qui 

entre dans votre bouche qui peut vous faire du mal, mais ce qui en sort », là encore pour rappeler 

« le karma » généré par cette attitude parfaitement inadéquate d'un point de vue karmique. Il fut 

un temps d'ailleurs où la médecine était plus « consciencieuse » qu'obéissante, avec pour premier 

principe : « tout d'abord ne pas nuire ». Les médecins actuels prescrivant des médicaments aux 

effets secondaires toxiques le respectent-ils ? 

 

Ce documentaire permet aussi de comprendre le vrai sens du mot « Tradition » comme je l’ai déjà 

dit dans d’autres articles. Ce n’est pas une chose « figée » dans le temps, c’est un savoir-faire qui se 

transmet de génération en génération, chaque praticien contribuant à son perfectionnement, à 

chaque génération. 

 

Ce que j’ai fait concernant la Tradition astrologique en perfectionnant son approche karmique, 

mais aussi ce qu’il faut philosophiquement en comprendre. Et c’est bien face à la technodictature 

qui voudrait se mettre en place que je comprends d’autant plus l’urgence de souligner ces choses 

en rouge, quoi qu’en dise le troll et autres détracteurs. 

 

On se demande d’ailleurs comment de simples humains peuvent être assez stupides pour aller 

contre ce qui a pour dessein de sauver des vies et éveiller des consciences, sauf à s’affirmer 

clairement sataniste, approuvant donc la destruction des hommes. Le problème de tels individus, 

c’est qu’ils n’ont ni conscience, ni connaissance et qu’à l’heure actuelle, on les paie pour chercher à 

détruire ceux qui les défendent. Encore une fois, c’est en cette bêtise qu’est le vrai mystère, pour le 

reste : tout est limpide ! 

 

 

© Laurence Larzul – le 12 janvier 2020 

 

 

DOCUMENTAIRE A VOIR POUR MIEUX COMPRENDRE MON PROPOS 

 

Qi L'énergie qui guérit  (1h21) 

https://youtu.be/6r-tCR6_7FY  

https://youtu.be/6r-tCR6_7FY
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PROPHÉTIE OU COMPLOT ? 
 

le 2 octobre 2019 

 

J’ai déjà évoqué récemment les prophéties, les faux prophètes, etc. Cela notamment à 

propos de Nostradamus, remis au goût du jour par les nazis pour convaincre du triomphe du 

3ème Reich… Evidemment… Si « c’était écrit », il ne reste plus qu’à s’aligner-s’incliner, non ??? 

Dieu a dit, n’est-ce pas ? « Papa » a dit, en somme... 

 

Si l’on s’intéresse au sujet des prophéties toutefois, on constate que bien peu de prophéties valent 

et que la plupart relèvent surtout d’une conviction que « notre cause » triomphera ou bien d’un 

encouragement à continuer d’y croire. C’est donc en réalité bien plus de la « propagande » que de 

la prophétie… Ce qu’avait bien compris un Goebbels, maître ès propagande qui a fait des émules, 

d’ailleurs. Il avait ainsi coutume de dire : « matraquez mille fois un mensonge, il devient une vérité ». 

 

C’est vrai pour toutes les prophéties et notamment les chrétiennes où l’on voit des saintes 

annoncer les problèmes et prédire que nous les surmonterons, comme le problème de l’invasion 

musulmane. Lire cela encourage surtout la passivité puisqu’il serait écrit que quoi qu’on fasse, on 

triomphera, et je pose la question : « par l’opération du Saint Esprit ? ». 

 

Alors, il faudrait rappeler que le Christ a bien promis de « nous envoyer le Saint Esprit », mais c’est 

à l’homme de s’en servir !!! Il est synonyme : « d’Esprit de Vérité » et ennemi du mensonge... 

 

J’ai la foi, mais j’ai pris l’habitude d’encourager à bien la distinguer de la crédulité, ce qui n’est pas 

toujours aisé, j’en conviens. Nous préférons tous les films qui finissent bien et où la morale est 

sauve, ce qui est le cas si c’est notre camp qui gagne, n’est-ce pas ? 

 

 

PROFITONS DE LA CONJONCTION LUNE NOIRE-NEPTUNE 

 

Mais c’est à la faveur de la conjonction Lune Noire-Neptune que j’aimerais justement insister sur le 

caractère parfaitement fallacieux de certaines prophéties et aussi parce que je suis tombée sur la 

vidéo ci-dessous où l’on voit des juifs se réjouir des mauvaises nouvelles européennes. Et 

pourquoi ? Parce que leurs textes prophétiques les auraient annoncées ! Ce serait la condition 

préliminaire à l’avènement de leur messie ! 

 

Je souligne toutefois : évidemment qu’elles s’accomplissent, puisque ce sont les juifs eux-mêmes, 

tels des Soros ou des Sarkozy qui font tout pour que ce soit le cas. Et comment ? Soros en 

finançant la venue des migrants, Sarkozy en détruisant la Lybie pour favoriser leur passage alors 

qu’un Kadafi se croyait protégé en défendant justement l’Europe de ces flux de migrants. Il aurait 

dû sans doute s’instruire de ces prophéties et de ce monde juif qui fait tout pour qu’elles se 

réalisent… Ils en ont malheureusement tous les moyens à leur poste de pouvoir. 

 

Je rappelle donc que ceci n’a strictement rien à voir avec Dieu, mais bel et bien avec un complot 

qui « flatte » les croyances de ces derniers pour avoir leur adhésion, tandis qu’ils en seront les 

dupes, tout autant que les autres. 
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FOI ET CROYANCE 
 

La foi n’est pas la croyance. La foi est une force d’âme fondée sur la vérité intérieure et le bon sens 

qui nous fait admettre qu’il existe forcément « un plus grand que nous » car le monde même, son 

mystère et sa beauté : en est la preuve. Qui aurait l’orgueil et la présomption de s’en croire créateur ? 
 

Comme j’aime à le rappeler afin de rendre chacun à l’humilité : est-ce toi qui a décidé que le ciel 

serait bleu, l’herbe verte et le coquelicot rouge ? Est-ce toi qui es maître des splendeurs que nous 

offre parfois la contemplation de la nature ? 
 

Non, l’homme n’a su que trop souvent détruire cette même splendeur faute de la respecter ! 
 

La « croyance » elle, est une construction mentale bâtie sur du vent, surtout lorsqu’on voit ce 

qu’elle fait dire à ces gens ! 
 

J’avais d’ailleurs relevé la phrase d’une dame musulmane disant : « l’islam est logique » tandis qu’il 

n’en a aucune de logique en réalité, mais elle en est convaincue car c’est « la croyance » qui a été 

semée dans son esprit enfant et sur lequel celui-ci fonde donc « sa logique » c’est à dire : son 

discours intime, son « logos » ou plutôt « logiciel » intime. En rappelant que dans l’islam, il est 

interdit de contester le Coran et obligatoire de l’apprendre. Evidemment dès lors : comment 

raisonner indépendamment de lui ? La réflexion personnelle n’est pas encouragée, il faut s’aligner 

sur la parole du prophète qui a toujours raison puisqu’il parle au nom de Dieu. Voyons… 
 
 

NOSTRADAMUS VRAI PROPHÈTE ? 
 

A ce compte-là, je préfère encore me référer à Nostradamus, ex-juif converti, qui a eu la sagesse 

de voiler ses prédictions mais pas l’échéance finale qu’il donne au monde qui selon lui terminera 

dans une grande conflagration. Lorsqu’on a une vraie « instruction spirituelle » supposant la 

connaissance de civilisations passées disparues, nous sommes en effet dans un nouveau cycle qui 

verra une même fin fatale que les précédents, sauf pour ceux qui se seront « sauvés ». C’est à dire : 

ceux qui auront sauvé leur âme, seule part « éternelle » de l’homme. 
 

Moi aussi, je sais « lire dans la bêtise humaine » qui annonce le pire aux hommes comme 

conséquence. Suis-je prophète dès lors ? Je ne prétendrai en tout cas pas parler ainsi au nom de 

Dieu, mais bien plutôt d’observer « la bête » en l’homme qui le mène à la catastrophe et 

l’encourager dès lors à son progrès spirituel pour sortir de cette bestialité. 
 

Tout ce qu’il sait faire pour l’heure, c’est donner toute son intelligence à la machine pour 

démissionner via l’Intelligence Artificielle qui préside d’ores et déjà aux échanges financiers via 

l’entreprise BlackRock (voire émission ARTE « le Monstre de Wall Street »). Dès lors, comment 

s’étonner de conséquences « inhumaines » puisque le propre de l’Intelligence Artificielle est d’être 

dénué de toute âme et donc d'humanité ? 
 

Que l’on croit ou non à « la bête », à « Satan », force est de la voir à l’œuvre lorsqu’on voit 

l’évolution actuelle du monde et il a déjà « ses prêtres » et « ses rituels » aux USA. Ce n’est plus   

« une idée » : c’est une réalité.  
 

Et s’il existe « un esprit sain », c’est bien celui qui l’admet et non pas refoule cette vérité ! C’est cela 

être lucide et sain d’esprit. Cela consiste à observer le monde tel qu’il est et non pas au filtre de 

nos croyances aveugles pour nous rassurer !   
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QUE FAIT SATAN SI CE N’EST TROMPER LES HOMMES ? 

 

J’ai déjà dit qu’il existe « des satanistes » parmi les juifs, les musulmans et les chrétiens et à quoi se 

sont employés ces derniers ? A infiltrer et fausser les religions, à en pervertir les prophéties d’où la 

parole du Christ enjoignant à se méfier : « Des faux Prophètes », mais comme les juifs ne croient 

pas dans le Christ… Voilà. 

 

Ils œuvrent à leur auto-destruction car sur le chemin de Satan, il n’y a aucun salut pour personne. 

Comme on dit : Satan n'a pas d'ami, il n'a que des dupes. 

 

Qu’ils réfléchissent à l’intérêt de devenir « maître d’un monde détruit »… Satan pour les Chrétiens 

est celui qui veut détruire les hommes, quand Dieu, lui, veut les sauver. C’est tout. 

 

Je pose la question, dès lors : à quoi est-il vraiment légitime de « croire » si ce n’est en soi et en sa 

propre capacité de survie pour un être humain ? 

 

Encore une fois : « si vous ne savez plus distinguer le mal du bien, ce n’est pas d’une religion que 

vous manquez, mais d’une conscience » ! 

 

Dans le meilleur des cas, Neptune conjoint à la Lune Noire en sortira plus « lucide » et c’est ce qu’il 

faut. Un Neptune qui soit synonyme de compassion, d’émerveillement pour les beautés naturelles 

plutôt que d’une croyance aveugle en la bêtise des hommes qui ont fait de l’argent leur maître, 

tandis qu’il aurait dû rester leur serviteur. Cet argent pillant la compétence humaine pour la 

donner à des algorithmes, le croyez-vous humain ? Le croyez-vous intelligent lorsqu'il ne s'agit 

que de faire « la course » avec son concurrent et qu'on ne voit pas plus loin que ça ? 

 

Quelle que soit votre croyance, vous n’êtes que des terriens vivant dans un monde limité. Il est 

dangereux de l’oublier… 

 

Et internet n’est pas QUE l’œuvre du Diable puisque ce nouvel instrument à la disposition de 

l'homme lui permet de connaître ce qu’auparavant il ignorait. Certes, certaines vérités ne sont pas 

belles à voir, mais c’est bel et bien en voyant « le mal » qu’on peut en devenir plus déterminé 

encore à prendre le chemin du bien. 

 

« Il n’y a pas de mauvais outil, il n’y a que de mauvais ouvriers », et celui « qui ne veut rien savoir » 

tandis que tout est là pour l’informer et l’instruire, n’est certes pas un bon ouvrier de sa propre vie… 

 

Et celui qui croit qu'il gagnera quelque chose en détruisant le monde s'appelle tout simplement : 

un imbécile. 

 

Des Rabbins poussent à la guerre entre chrétien et musulman pour le triomphe d’Israël ! 

(7 minutes) 

https://youtu.be/JSi8eClW2a8 

 

 

© Laurence Larzul – le 2 octobre 2019 

 

 

https://youtu.be/JSi8eClW2a8
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LA CONJONCTION SATURNE-PLUTON DE 2020, OU LES ARCANES 

SECRÈTES DU POUVOIR 

le 15 décembre 2019 

 

SATURNE-PLUTON OU LES ARCANES SECRÈTES DU POUVOIR… 

 

J’allais entamer l’article avec un sous-titre disant : pourquoi on n’a jamais raison lorsqu’on 

est partisan ? 

 

Je n’ai pour tout dire jamais cru à une « solution politique » et toujours cru à « une solution 

spirituelle »… Mais peut-être pas de la façon dont les catholiques le considèrent. L’histoire 

n’impose que des « priorités ponctuelles » dont les manipulateurs ont tôt fait de récupérer les 

tendances et lignes de force, comme on le comprendra dans la vidéo en fin d’article. 

 

J’ai déjà évoqué l’impasse institutionnelle coinçant les Français dans un choix fallacieux qui 

opposerait la franc-maçonnerie à l’église catholique. Je dis « fallacieux » mais il ne paraît tel qu’aux 

chercheurs de vérité. Sinon, l’esprit partisan ira, s’il est juste ou essaie de l’être, au moindre mal, 

c’est entendu… Ainsi, face à la destruction actuelle de la France (qui n’est en somme que la 

conséquence d’une stratégie en place de longue date, déjà dénoncée au siècle passé (ce que l’on a 

censuré par divers interdits)), je me fais républicaine en défendant l’UPR de M. Asselineau car il est 

un fait très ponctuel : il est urgent de se soustraire à la dictature européenne pour retrouver notre 

souveraineté. 

 

Ceci n’est pas une vérité absolue car, en bien des points, certes, on peut considérer la république 

franc-maçonne comme ennemie intérieure des intérêts français. Ce n’est donc qu’une vérité 

relative à la déplorable situation actuelle de la France de 2019, ce qui bien sûr jamais n’est dit par 

la propagande mondialiste médiatique. 

 

Je suis tombée ce matin sur la vidéo d’une discussion du représentant des Gilets Jaunes, François 

Boulot à qui un citoyen reproche de ne pas évoquer la franc-maçonnerie dans les médias. Ce 

dernier répond que s’il l’évoque : il ne sera plus invité. Le citoyen lui fait noter que de toute façon il 

n’est plus invité… Cette vidéo permet quoiqu’il en soit de juger que malgré l’apparence de liberté 

de parole donnée par les médias, cette dite parole est bel et bien muselée lorsque ce sujet tabou 

est abordé. La FM est classée parmi « les marronniers » de la presse abordant saisonnièrement le 

sujet pour mieux éviter de le creuser. 

 

 

CATHOLICISME, RELIGION D’ÉTAT ? 

 

Parmi les courants nationalistes, on voit s’imposer à nouveau un discours catholique enjoignant à 

revenir à nos racines spirituelles de « fille de l’Eglise ». Et certes, si j’ai pu personnellement me 

réjouir de la laïcité nous mettant, nous astrologues, à l’abri des nouvelles inquisitions dont je n’ai 

pas perdu mémoire, force m’a été de constater qu’elle perdurait secrètement à l’endroit de 

l’astrologie, mais elle prend à présent l’apparence de « la science » où se reconnaîtra donc 

davantage « l’esprit des lumières » que certains qualifient de « luciférien » (Lucifer est l’ange rebelle 

se prétendant l’égal de Dieu, on le rappelle à cette science se voulant « nouveau démiurge » des 

temps modernes) façonnant notre futur technocentré avec l’Intelligence Artificielle, notamment.  
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C’est en effet avec les yeux de l’astrologue que je n’ai jamais cessé de regarder le monde. C’est un 

point de vue certes « partisan » aussi, mais c’est : le parti du ciel. C’est avec ces yeux d’ailleurs que 

j’ai commencé à mettre en doute une bible condamnant les astrologues et niant la réincarnation. 

Lorsqu’on sait « les lumières » apportées par cette connaissance et que l’on se souvient qu’un 

croyant doit considérer le ciel comme partie prenante de la Création de Dieu, ceci interroge sur la 

nature de cette croyance biblique. 

 

J’y ai toujours vu une volonté de « garder ses ouailles » à l’abri d’autres « directeurs de conscience » 

qui ne seraient pas de l’église, à savoir : les astrologues. En rappelant qu’à leur origine, ils étaient 

prêtres-roi et Chaldéens. Ce qui suppose donc « un autre pouvoir » contre lequel la bible se 

positionne de façon « locale » et non pas universelle. Car quoi de plus « universel » sinon que le 

ciel sous lequel tout humain dort et vit, de quelque côté de la planète qu'il soit ? Comment 

s’expliquer dès lors une foi qui condamne ceux qui en observent et respectent les auspices ? Telle a 

été ma première question. 

 

Question d’autant plus cruciale si l’on se souvient qu’Abraham est né à Ur, la ville où est 

précisément née l’astrologie avec les fameux zigourats. Et comment concilier cette condamnation 

des astrologues avec les fameux Rois Mages qui seraient venus assister à la naissance de Jésus 

dont ils auraient été avertis par une configuration céleste spéciale que certains interprètent 

comme la conjonction de Jupiter et de Saturne ? 

 

Ceci n’étant pas cohérent, ne pouvait être juste et vrai. 

 

 

CATHOLIQUE CULTURELLE 

 

Je suis néanmoins née dans une famille bretonne où l’on était catholique pratiquant et ai été 

éduquée en pension catholique. Je suis donc le fruit parfait de cette culture traditionnelle en 

France, même si j’ai dû étudier ensuite l’histoire de bien des religions pour me faire une opinion 

spirituelle plus claire et ne pas en rester à cette « foi du charbonnier » propre au catholicisme 

fondé sur « le miracle ». N’ayant vu aucun miracle s’opérer, je me suis sue héritière aussi de 

Descartes et n’en ai pas renié l’héritage en ce qui concerne le développement de « la raison » face 

à la foi. 

 

On peut donc considérer le « Français culturel » comme une sorte d’hybride partagé entre la foi et 

la raison (certains ont résolu le dilemme par l’athéisme pur et simple, d'autres par le fameux « pari » 

de Pascal). Cette dichotomie se réconcilie pourtant au mieux selon moi dans la pratique, justement, 

de l’astrologie que je qualifie de rationnelle. C’est certes prêter « du pouvoir » aux planètes et aux 

étoiles, mais justement, la pratique de cette discipline nous en convainc rationnellement, même si 

la science dure n’en a jamais donné la preuve. C’est que cette science-là s’est évertuée de longue 

date à dénigrer et chasser l’astrologie des disciplines enseignées à l’université depuis la création 

de l’académie de sciences, voilà tout. Comme je l’ai donc déjà dit, un astrologue se doit 

nécessairement d’être « conspirationniste » lorsqu’il observe la façon dont a été historiquement 

traitée ou plus exactement, maltraitée, sa discipline. 

 

Et il croit en Dieu lorsqu’il observe que malgré cela, son héritage est parvenu jusqu’à nous. Quelle 

autre explication sinon ?    
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L'astrologue devient « jungien » lorsqu’il constate comme ce dernier est parvenu à refonder « la 

science » par la théorie quantique en partageant ses vues avec des physiciens comme Pauli aux 

fins de réintroduire de la spiritualité authentique en science avec notamment son idée de        

« synchronicité » et « d’inconscient collectif », cela, lors des rencontres d’Eranos, en Suisse. 

 

 

ASTROLOGUE CULTURELLE 

 

En tant que telle, mon parti a donc toujours été celui du ciel et pas le ciel de la seule météo. Et 

plutôt que « prédire », je dis que l’astrologie sert avant tout à : COMPRENDRE et devenir plus 

conscient des stimulis planétaires qui orchestrent le déroulement de l’histoire temporelle et notre 

destinée d’humain. 

 

J’ai encore expliqué à un lecteur sur ma page auteur l’influence qu’a eu sur moi la pensée 

mazdéenne, et le Zoroastrisme considéré comme premier monothéisme en Perse, et admettant 

l’idée de karma. On constatera qu’en bien des points le Zoroastrisme fondé sur l’Avesta préfigure le 

christianisme même si nous sommes passé du Dieu Mithra à Jésus. Peu importe selon moi car je 

pense que la foi a besoin « d’incarnation ». Il est plus facile d’aimer un Etre qu’un Principe, tout 

simplement. Et l’Etre peut effectivement incarner : un principe. 

 

Zoroastrisme fondé sur l’Avesta  

https://fr.wikipedia.org/wiki/Zoroastrisme 

 

 

Aussi, le narratif de « la sainte famille » me paraît être un support admissible à la foi auquel 

l’individu peut davantage s’identifier. 

 

A notre époque où nous n’avons de cesse d’évoquer « le narratif » de tel ou tel courant politique, 

on comprend mieux la logique de cette propagande s’apparentant à ce que le chrétien appellera : 

un pieux mensonge. Cela, s’il a creusé les racines de sa religion et la comprend davantage, ce 

faisant. Je me dis à ce sujet « jungienne » car voilà bien le terrain défriché par ce brillant esprit, fils 

de pasteur protestant : revenir aux gnostiques, les premiers porteurs de la foi chrétienne. Et pour 

cela, comparer notre héritage culturel à celui des autres traditions, notamment orientale, pour 

mieux valider la nôtre dans ses fondements. 

 

 

LECTURE DE MIGUEL SERRANO 

 

J’ai découvert très récemment un petit ouvrage de ce diplomate-écrivain chilien venu à la 

rencontre de C.G Jung et Hermann Hesse en Suisse. Il était bien plus jeune qu’eux à l’époque et se 

posait des questions identitaires en tant que chilien, loin de l’Europe et ayant donc quelque part 

perdu la source de ses origines puisqu’on peut considérer le continent sud-américain comme 

peuplé dès l’origine d’européens déracinés. 

 

J’ai été attirée par cette lecture car je me suis souvenue que tel a été mon parcours intellectuel, 

ayant lu Hermann Hesse dans ma jeunesse, bien avant de m’ouvrir à C.G Jung. Leur prose a donc 

clairement marqué mon parcours intellectuel. Miguel Serrano peut se vanter d’ailleurs d’avoir 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Zoroastrisme
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recueilli les dernières paroles de C.G Jung peu avant sa mort, tandis qu’il était diplomate chilien en 

Inde visitant l’Europe. L’orientalisme était alors la préoccupation majeure de ces derniers, mais cela, 

pour mieux se positionner, nous, européens comme chrétiens face à cet apport culturel de l’Orient. 

 

J’ai conservé ce « positionnement » en enseignant le karma tout en restant chrétienne convaincue. 

 

Allant voir la fiche wikipédia ensuite, quelle n’a pas été ma surprise de voir Miguel Serrano rangé 

parmi les nazis. Et certes, on observe dans sa bibliographie la défense des idées d’Hitler, ce que 

l’on ne peut comprendre de façon juste à notre époque « endoctrinée » depuis la guerre. J’ai 

pourtant déjà écrit un article pour évoquer « l’erreur nazie » dans sa tentative de retrouver des 

sources spirituelles par-delà le dogme catholique. A cette occasion, j’ai durement jugé la lyonnaise 

Devi Savriti prenant Hitler pour un avatar de Vishnou. 

 

On évaluera mieux ces « égarements » lorsqu’on comprendra que cette époque de l’histoire a été 

marquée par une recherche de racines traditionnelles visant à défendre l’identité des nations 

par-delà l’empire catholique romain pris sur les esprits. Hitler a été séduire tous les nationalistes et 

défendu le paganisme à cette fin. C’était, il faut l’admettre, un temps bouillonnant sur le plan du 

brassage des dogmes et idées. Une belle liberté de penser, sur fond d’antisémitisme proclamé 

notamment par l’idée du complot judéo-maçonnique. Notre époque tient pour acquis qu’il 

s’agissait là d’un pur délire fondé sur un « Protocole des Sages de Sion » qui aurait été un faux 

vulgaire destiné à attiser le complotisme qu’il est de bon ton de tourner en dérision à notre 

époque médiatique. 

 

Ce qui reviendrait à dire que pratiquer la recherche en histoire est nécessairement un acte 

complotiste puisque l’on en vient à remettre en question celle écrite par les vainqueurs, forcément. 

 

 

SE DÉCLOISONNER LES IDÉES 

 

On le sait, le pouvoir s’impose en : DIVISANT. Et c’est à cela que servent les partis politiques dont 

on sait qu’ils sont tous l’émanation de la franc-maçonnerie républicaine. Les Gilets Jaunes ont 

donc bien compris la nécessité de s’affranchir de ces derniers s’ils ne veulent être une énième fois 

« récupérés » par les mêmes… 

 

Etant née en 1962, je suis typiquement de la génération nourrie voire « biberonnée » à Hollywood, 

ayant voté Mitterrand en 1981 où j’avais 19 ans, cela après avoir cheminé chez les catholiques 

nous ayant vendu Giscard D’Estaing lors de la crise de 74. J’étais passée au lycée public où j’ai, à 

mon grand désarroi, été accueillie comme un transfuge de l’ennemi par les communistes de 

l’Education Nationale, dont mon prof de physique, qui faisait de moi la coupable du moindre 

claquement de porte dérangeant son cours. A tel point que toute la classe a dû prendre ma 

défense face à tant d’injustice irrationnelle (où est le délire ? A croire que j’avais passé le mur de 

Berlin en migrant de Saint Dominique de Neuilly à Paris 15ème). Je dis, moi, que ceci m’a ouvert 

l’esprit me permettant de sortir d’un endoctrinement pour en recevoir un autre, tout aussi valable. 

A notre époque, parmi les plus instruits, il se dit qu’aussi bien Giscard que Mitterrand ont vendu la 

France à la finance mondialisée. Question : avaient-ils les moyens de faire autrement ? 
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Giscard ayant permis l’inféodation de la France à cette finance, je ne vois pas en quoi Le Figaro 

serait meilleur défenseur des intérêts français que le journal Libération. Nous ne comprenons 

pourquoi que maintenant lorsqu’on sait que l’oligarchie détient TOUS les médias pour servir la 

propagande, soit « le narratif » de l’un ou l’autre camp. Je n’ai pu que sourire en écoutant une 

dame de droite s’en prenant « au narratif » de gauche sans même être consciente qu’à cette fin, 

elle me servait « du narratif de droite »… Bref, narratif contre narratif, ne permet que de voir à quel 

point nous sommes dans une « politique fiction » bien éloignée des réalités. 

 

Ce que dénoncent justement les Gilets Jaunes qui, eux, se la prennent en pleine figure !!! : LA 

RÉALITÉ, économique, surtout. 

 

 

FRANÇAIS IMMATURES 

 

On serait en droit de reprocher aux manipulateurs « d’infantiliser » le peuple si on ne faisait le 

triste constat qu’il se comporte effectivement comme un enfant. Combien de fois ai-je dû 

constater ô combien on me répétait la propagande médiatique selon laquelle il n’aurait pas été 

très chrétien -et encore moins féministe- de s’en prendre à la vieille femme de Macron. Papa-télé a 

dit « c'est pas bien », alors c'est pas bien. Oui, c’est méchant alors que nous on est des gentils les 

Français, n’est-ce pas ? 

 

Il faut être au demeurant très immature pour ne pas avoir vu l'immaturité d'un Macron, pourtant 

dénoncée par un psychiatre lui donnant 15 ans d'âge mental, moment où « sa prof » l'a agressé 

sexuellement selon son analyse. 

 

Face à ce constat d’immaturité, nous allons donc parler de « crise de maturité » avec les Gilets 

Jaunes, acceptant de s’affranchir du discours médiatique lorsqu’ils constatent à quel point ce 

dernier le trahit et qu’on lui ment. 

 

 

LE CYCLE SATURNE-PLUTON 

 

Tous les astrologues en parlent car c’est effectivement la conjonction qui aura le plus d’actualité en 

2020 bien que d’autres cycles se bouclent aussi en 2020 : celui de Jupiter-Pluton et celui de 

Jupiter-Saturne. 

 

Je reviendrai sur celui de Jupiter-Saturne particulièrement important pour l’occident, justement. 

 

Le cycle de Saturne-Pluton qui s'achève remonte à la dernière conjonction de 1982, j’avais 20 ans 

et, j'étais donc toute aussi ignorante que l’ensemble des Français, ma jeunesse a vu d’un bon œil le 

passage de Mitterrand ainsi que l’on nous a conduit à le penser à cet âge novice et malléable. 

N’étant pas vraiment politisée (en réalité plus avertie d’économie que de politique ayant suivi la 

filière B de l’époque), j’y ai vu la défense de la jeunesse et de la culture, rien de plus. Il ne faut 

certes pas être politisé pour voir un progrès dans l’avènement de la « fête de la musique », vous en 

conviendrez. 
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J’ai fort heureusement mûri depuis et me suis instruite comme je recommanderais à tout un 

chacun de le faire. Depuis lors aussi, est né internet et l’ensemble des informations que ce nouveau 

média a permis de faire remonter via ses sites de « ré-information » créés par de vrais journalises 

d’investigation. De quoi nous éclairer face à la propagande médiatique. Ceux qui voient « du vice » 

dans ce média sans précédent historique qu’est internet, sont victimes d’une certaine propagande 

voulant qu’on y trouve que des fake news tandis que la « vérité cathodique », elle, serait gravée 

dans le marbre. 

 

Longtemps que je m’exaspère de ce « vu à la télé » qui conditionne les esprits, mais voilà bien ce 

qu’est devenu le peuple « enfant de la télé » dont on a emprisonné ainsi toute faculté de penser 

pour n’en faire qu’un consommateur que l’on matraque de publicité et de propagande qu’il prend 

pour argent comptant. D’un point de vue historique, on peut dire que jamais la terre n’a eu 

instrument de propagande plus efficace. Et c’est ici que l’on est en droit de revenir à une 

Apocalypse nous annonçant : « et il lui sera donné le pouvoir d’animer les images » lorsqu’on est 

un chrétien cultivé. 

 

Ma mère a acheté sa première télévision en 1969 pour suivre l’événement historique selon lequel 

les hommes seraient allés sur la Lune, j’avais 7 ans, l’âge dit « de raison ». Grâce à internet, 

toutefois, on apprend qu’il ne s’agissait que d’une mise en scène sur fond politique de guerre 

froide. On peut donc en conclure que le moment où j’ai atteint « l’âge de raison » a été récupéré 

par le plus gros bobard de l’histoire ! Ça commençait mal me dis-je rétrospectivement… 

 

 

L’ASTROLOGIE KARMIQUE : ASTROLOGIE RÉTROSPECTIVE 

 

J’ai encore dit récemment que si mes élèves deviennent astrologues convaincus, c’est notamment 

en revoyant leur propre histoire à l’aune de ce que disent les livres d’astrologie pour en valider la 

connaissance. Ils ne peuvent dès lors pas douter que l’astrologie dit vrai puisqu’ils en font : LE 

CONSTAT dans leur propre historique. Cela, étant dit pour démentir ceux qui voudraient faire 

croire qu’il n’y aurait en l’astrologie que « croyance ». Et non, c'est une connaissance qui s'enseigne 

dans des écoles privées puisque non reconnue par l'état. 

 

A l’échelle individuelle, c’est par sa propre histoire que l’individu accrédite cette connaissance et la 

valide. Il n’y a là que : validation de l’expérience. Mais c’est une expérience individuelle qui n’est pas 

« reproductible » dans les mêmes termes pour un autre individu qui aura traversé d’autres 

configurations. C’est à ce caractère individuel notamment que s’en prend « une science » qui 

prétend apporter des réponses collectives, nivelant les individus par leur plus petit dénominateur 

commun. Voilà pourquoi je parle de « votre » bible au sujet de cette étude. 

 

L’astrologie valide pourtant ce que nous dit la connaissance lorsqu’elle prétend qu’aucun individu 

n’est semblable à un autre et que son empreinte digitale en témoigne. Si c’est passé de mode en 

France, en Colombie on demande encore de valider tout papier administratif par son empreinte 

digitale, laquelle vaut mieux que signature imitable. 
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CELUI QUI IGNORE LE PASSÉ SE CONDAMNE À LE REPRODUIRE 

 

J’ai souvent cité cette phrase si juste et qui valide la démarche de l’astrologie karmique enjoignant 

à mieux comprendre « notre passé » pour éclairer notre présent. Cela, bien sûr, afin d’éviter d’en 

reproduire les erreurs et pour cela, il n’est qu’un seul moyen : augmenter notre connaissance des 

tenants et des aboutissants. S’il y a eu « erreur », c’est qu’il y a eu absence de maîtrise par 

ignorance, c’est ce que nous rappelle celui que certains appellent « le seigneur du karma » soit : 

Saturne maître ès précision indispensable à la justesse du juste. 

 

Quelques 37 ans depuis la dernière conjonction Saturne-Pluton, je peux donc me vanter d’avoir 

enfin compris ce qui non seulement a achoppé dans cette vie, mais probablement dans mes vies 

passées aussi. Mais cela est d’ordre plus « initiatique », justement. 

 

Pour parler plus familièrement, j’ai souvent répété que l’objectif de l’astrologie karmique était : « de 

ne pas mourir idiot. » 

 

Dans une optique de « libération du karma » il est évident qu’il convient en effet de chercher la 

raison pour laquelle nous sommes de retour ici-bas. Si nous étions « réalisés » ce ne serait pas le 

cas, comme je l’ai souligné comme auteur en astrologie karmique. Je n’aurais pas été ici pour écrire 

de tels livres si j’avais été « libérée » et donc « réalisée ». J’avais donc, comme tout le monde, 

quelque chose à comprendre. D’où mon injonction à mener « la quête et l’enquête » à quoi nous 

invite la Lune Noire dans le thème. 

 

Et bien que réincarnationiste allant à l’encontre du dogme catholique, je considère être restée 

chrétienne en comprenant la parole du Christ disant : « la vérité vous rendra libre ». 

 

On se demandera donc si c’est la vérité ou bien la liberté que j’aime le plus ? Je répondrai à 

nouveau : les deux mon capitaine puisque l’un ne va pas sans l’autre. Je laisse donc les menteurs 

s’empêtrer dans leurs tissus de mensonges et trouve du bon sens à Zoroastre considérant le 

mensonge comme le plus grand des péchés. 

 

 

SATURNE-PLUTON 

 

La réunion de ces deux planètes liées au pouvoir que sont Saturne (pouvoir et maîtrise donné par 

la connaissance) et Pluton (pouvoir donné par la maîtrise des ressources énergétiques et le secret), 

cela, dans le signe du Capricorne dominant le zodiaque, n’a rien d’anecdotique. 

 

Elle est au contraire éminemment importante à notre époque où il nous est donné de revisiter 

l’Histoire pour mieux en comprendre les arcanes secrètes, justement. 

 

Certains voient en cette conjonction l’avènement d’un « pouvoir autoritaire » incarné par Macron 

ne se rendant pas compte qu’ils ne font qu’interpréter « un climat » qu’ils subissent, cela, sans 

aucune hauteur de vue. 

 

Or, Saturne comme le Capricorne exigent cette « hauteur de vue » pour mieux contempler le 

monde tel qu’il est, loin, justement, de tout parti pris à part celui d’un cheminement vers plus de 

vérité et d’éclaircissement conscient.   
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Il faut « grandir » pour prétendre à « cette hauteur de vue », cela va de soi. Saturne est un tuteur et 

un éducateur qui, intrinsèquement demande de la droiture pour que la pousse arrive à son propre 

sommet. A cette fin, il peut paraître dur et rigide, mais c’est en vue d’une véritable « élévation ». 

 

Je rappelle donc que c’est la raison pour laquelle on parle « d’élève » face au professeur qui 

cherche à élever son élève à son niveau de connaissance et de conscience, justement. 

 

Dernièrement aussi, je rappelais qu’on parle de « lever des fonds » comme on parlait auparavant 

de « lever des armées » car certes, les rois et autres seigneurs étaient dépendants des finances 

pour mener leur guerre. Notre langage a donc gardé ce stigmate historique qui curieusement ne 

semble interroger personne. 

 

Pourtant, c’est bien par mon attention au langage que j’ai personnellement élucidé bien des 

choses. Un seul indice pouvant mener à une grande vérité occultée. J’aurais certes pu être 

philologue pour mieux comprendre et revenir « aux sources », mais je suis astrologue défendant 

l’importance « du mot juste » pour mieux interpréter les astres. 

 

Je me suis donc interrogée sur ce paradoxe voulant que le chrétien méprise l’argent, tandis qu’il 

apparaît si important pour la défense de sa nation et de ses intérêts ???? N’est-ce pas « en soi » la 

façon de se livrer pieds et poings liés à son ennemi que de professer un tel mépris ???? 

 

Voilà bien dans quel paradoxe est pris le chrétien qui en vient à oublier les vraies sources de sa 

religion. Il se veut bon chrétien se souvenant du « tu ne tueras pas » et « tu ne convoiteras pas le 

bien de ton prochain » mais il n’en est pas moins prêt à prendre les armes si on en vient à menacer 

« ses biens » lui faisant oublier « le bien » chrétien. Sommes-nous là encore dans « le religieux » ou 

bien faut-il admettre que ceci est tout à fait « politique » ? 

 

On comprend en tout cas « les objecteurs de conscience » qui ont d’ailleurs disparu avec la foi 

chrétienne car il semble bien que beaucoup aient donné « leur langue au chat » face à un tel 

paradoxe, d’où « l’apostasie » dénoncée par l’église. 

 

J’espère donc, par les vidéos qui vont suivre, non pas parachever la destruction de la foi catholique, 

mais au contraire, rendre les catholiques à un vrai christianisme qui ne serait plus politique et 

donc : manipulable. 

 

Ce qui se fait auprès des Gilets Jaunes s’affranchissant de la récupération politique, doit aussi se 

faire au plan de la récupération spirituelle du chrétien afin de libérer son esprit, tout en maintenant 

sa foi. Lorsque le Christ s’en prenait déjà « aux docteurs de la loi ne donnant pas les clés » je 

considère qu’il évoquait le karma déjà connu en son temps puisque venant à la suite de la 

première religion monothéiste du Zoroastrisme qui l’enseignait, notamment. Je considère donc 

faire œuvre très chrétienne en restituant cette vérité. Et je n’appelle pas « chrétien » celui qui n’a 

pas la charité (ou le courage) de cela. 

 

J’ai déjà dit avoir eu du mal à m’identifier au nationalisme du Front National se recommandant de 

Jeanne d’Arc en quoi je vois un mensonge de propagande de l’église. J’en suis restée pour ma part 

à Sainte Geneviève défendant Paris contre les Huns, cela, de toute son autorité féminine. Ce qui 

nous remonte au moins à 450 après J.-C., bien avant la guerre de 100 ans et notre conflit avec les 
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Anglais, donc… Ayant vécu à Nanterre où j’ai fréquenté son église dans la fin des années 60, elle a 

très tôt croisé ma route puisqu’elle y était née.  

 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Genevi%C3%A8ve_de_Paris 

 

Sainte Geneviève n’a aucunement eu besoin de se déguiser en homme - à l’instar de Jeanne d’Arc- 

pour voir son autorité respectée, je le rappelle. 

 

Pour conclure, je suis Française d’origine bretonne n’ayant pas oublié sa « celtitude » et l’égalité de 

la femme qui l’a marquée, comme le Zoroastrisme le disait : la femme est l’égale de l’homme et 

peut exercer un sacerdoce à ce titre. Je ne vais donc pas reprendre la rengaine anti-religion 

patriarcale qui a déjà marqué le mouvement féministe. Mais plutôt nous inviter à revenir au 

commencement pour mieux juger à quel point la foi chrétienne a été pervertie par des textes 

propagandistes sans respect pour la vérité et foncièrement misogynes. 

 

Je suis exaspérée par tous ces réactionnaires qui ne voudraient revenir qu’à un passé qui valide le 

mensonge patriarcale en un temps où je considère des plus urgents de revaloriser « un féminin 

sacré » affranchi de ce pouvoir masculin. J’ai déjà dit l’apparentement existant entre cette 

exploitation du féminin et celle de la nature. On ne peut donc se dire à mes yeux véritablement   

« écologiste » sans être conscient qu’évoluer contre-nature, c’est suivre le courant destructeur 

d’une domination de notre mère terre, jusqu’à épuisement et destruction. Les chrétiens intégristes 

perdent leur latin lorsqu’ils voient le pape François reconnaître « la Pachamama » d’Amérique du 

Sud. Mais je leur demande : en quoi ça dérange les « faiseurs de dogme » d’ores et déjà 

mensongers d’en changer ? Ils ne sont pas à un mensonge convenant près, voyons… C’est un 

Jésuite, vous comprendrez en regardant la vidéo en fin d’article. 

 

Le monde ne pourra être « sauvé » que par le retour à l’équilibre des 2 polarités que sont le 

masculin-féminin source de fécondité, tandis que la mâle domination n’a généré que guerre et 

destruction, ce qui n’est plus permis à l’époque de la mondialisation, sans mettre en danger la vie 

sur terre. 

 

C’est seulement en défendant l’équilibre des polarités (et non leur confusion) que l’on peut 

défendre ce qui en résulte, à savoir : LE VIVANT. Loin des discours manipulatoires pervers des 

transgenres et autres réactions stupides et tout aussi manipulatrices à cette perversion. Revenons 

aux fondamentaux qui n’ont pas besoin du catholicisme pour ça, mais plutôt : du simple bon sens. 

 

 

UNE SEULE DUALITÉ VRAIMENT IMPORTANTE 

 

Non, la dualité du moment n’est pas FM ou catholique, elle est et reste : masculin-féminin toujours 

menacé dans son équilibre par l’autre patriarcat qu’est l’islam. Ce mensonge a une seule et même 

source comme déjà le disait un Rudolph Steiner au siècle passé. Un siècle plus tard, on nous parle 

d’écologie, on nous vend un féminisme frelaté dont la femme voilée serait le nouvel avatar, bref, 

on continue de nous enfumer. 

 

Il est plus qu’urgent de le comprendre sous les auspices de Saturne-Pluton enjoignant à sonder les 

secrets de notre histoire pour en désamorcer cette « bombe à retardement » qui menace l’avenir 

des hommes.   

https://fr.wikipedia.org/wiki/Genevi%C3%A8ve_de_Paris
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Non, le problème n’est pas la religion. Le problème est l’ignorance des vraies sources de cette 

dernière… Non, le problème n’est pas « les maîtres », le problème est chez les usurpateurs qui se 

prétendent tels sans l’être. Non, l’anarchie n’est pas la solution car alors, les libéraux que je définis 

comme « des anarchistes qui ont réussi » ont la clé et nous voyons bien que non. 

 

La solution, c’est la quête de vérité et c’est cela être un vrai chrétien. 

 

Récemment, je m’étais amusée de voir un jeune faire une vidéo du « parfait conspirationnisme » 

permettant à ceux qui débarquent de se mettre à jour par rapport à tout ce que ces chercheurs de 

vérité ont trouvé en plusieurs années de recherche. 

 

Et oui, il faut avoir cherché pour trouver, on le rappelle. Et chercher demande du temps. 

 

Je communique ici des vidéos qui, selon moi, permettent aussi cela puisque mon angle de 

recherche a toujours été plus spirituel que politique, les deux n’étant toutefois pas distincts. C’est 

pourquoi lorsque j’ai vu renaître un discours d’extrême droite nous resservant le plat d’une 

opposition entre église catholique et FM, ma réaction a été de dire : « on nous a déjà fait le coup ! » 

Bien consciente des propagandes du XXème siècle. 

 

Encore une preuve que Voltaire avait raison en disant : « la politique, c’est l’art pour des gens sans 

principe d’abuser des gens sans mémoire »... 

 

Ici, au XXIème siècle, il convient donc de prendre de la hauteur en dépassant ce faux clivage puisque 

les mêmes sont derrière ces événements, comme ces vidéos permettront de le comprendre. C’est 

donc un non-sens de s’en prendre à la finance des Rothschild sans mettre en cause leur constante 

politique consistant justement à attiser le conflit des 2 partis en présence, cela pour mieux les 

financer à leur profit. Peut-on en vouloir « au malin » d’être plus malin que vous si vous persistez 

délibérément à être et rester idiot alors qu'on cherche à vous éclairer ? Je prétends que non, si l’on 

est honnête homme. 

 

Nous verrons que la question se pose aussi en revoyant la fin de la seconde guerre mondiale 

opposant un Pétain à un de Gaulle. On parle de « mythe » lié à ce dernier et ce sont des Canadiens 

ici qui se feront iconoclastes pour cette figure respectée dont on a cru que l’œuvre avait préservé 

notre souveraineté tandis que ce n’était encore que « théâtre politique » mis en scène par les 

mêmes. Je trouve les Canadiens plus à même « d’arbitrer » nos questions intérieures du fait même 

qu’ils ne sont pas Français et donc moins soupçonnés d’être partisans. 

 

J’ai déjà souligné que l’histoire évolue en forme spiralée vers l’ascension. Ne pas 

comprendre comment on a raté le virage précédent, c’est le meilleur moyen de rater le 

virage présent et revenir à la case départ… 

 

Et j’ose espérer qu’une franc-maçonnerie prétendant instaurer la laïcité en séparant l’église 

catholique de l’état pour mieux ouvrir la porte à un islam politique visant l’établissement de la 

Charia apparaîtra des plus crapuleuse dans ses objectifs au laïcard le plus convaincu !!! 

 

Aucune femme « libérée » ne peut en tout cas être dupe… Si elle ne se laisse pas lessiver les 

neurones par la propagande médiatique. Le problème des menteurs, c’est que leurs incohérences 
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deviennent un jour où l’autre visibles à l’observateur. S’ils sont « empêtrés » dans leur mensonge, 

rappelez-vous que ce ne sont pas vos mensonges à vous. Ce sont ceux que l’on vous a fait croire et 

vous n’y êtes pour rien. 

 

Et à l’heure de « la dette », on ne lève plus des armées avec de la monnaie de singe, heureusement. 

On creuse sa tombe dans l’absence de valeurs abyssales pendant que l’IA ramasse les profits avec 

le High frequencing trading auquel seuls quelques-uns sont initiés… 

 

Bref, laissons « les morts en âmes » creuser leur tombe plus profond et rendons la vie à la vie… 

 

Si un algorithme décide à présent de la valeur des gens et des choses, moi je dis que je préfère 

revenir aux coquillages et au troc : parce que ça le vaut bien. Cela si l’on connaît la valeur réelle 

d’un dollar décorrélé de l’or et restant toutefois la monnaie des échanges internationaux tandis 

que la puissance dominante du monde est la plus endettée du système solaire (à croire qu’un trou 

noir a élu domicile sur la surface de la terre pour en être à la pratique des « taux négatifs »). On est 

bien là dans la surenchère destructrice d'un pouvoir qui ne veut pas abdiquer face à l'évidence, 

typique d'un mauvais Pluton. 

 

 

HECATOMBE ? HECATOMBE, VOUS AVEZ DIT HECATOMBE ? 

 

Certes, Saturne et Pluton réunis peuvent prendre un caractère morbide et destructeur favorisant  

« les hécatombes » comme le disent Horix et Michaud dans leur ouvrage d’astrologie mondiale. 

Mais cela, seulement si l’on ne s’intéresse pas « aux secrets » qui nous permettent de devenir plus 

perspicaces à percer le jeu des apparences… J’annonce donc que 2020 sera « conspirationniste » 

ou ne sera pas… 

 

Se préparer à remettre en question bien des certitudes et des idées reçues est donc le meilleur 

moyen de s’aligner dans le courant d’une histoire qui connaît un dénouement heureux, plutôt que 

fatal. Car on peut voir en cette conjonction, le fameux « changement de ligne temporelle » dont 

beaucoup parlent et qui sera le fait du libre arbitre humain devenu plus conscient des arcanes 

secrètes du pouvoir. 

 

Non Hitler n’avait pas raison, non Pétain n’avait pas raison ni de Gaulle : ils se sont simplement 

dépêtrés d’un vieux mensonge qui a fait son temps. Les catholiques ont appelé Satan « le menteur », 

« le calomniateur » mais y aurait-il eu guerre s’ils n’avaient eux-mêmes menti au moins à 

eux-mêmes ? 

 

Alors pour paraphraser Zarathoustra et Nietzsche, le misogyne culturel, d’un même coup et 

permettre peut être d’aider ce dernier (paix à son âme) à comprendre pourquoi son amour pour 

Lou Andréa Salomé est resté platonique, c’est que oui, le mensonge imposé par les armes et la 

force est ce qui a le plus meurtri l’histoire des sexes et de la planète. Si ses sœurs ont été 

mauvaises avec lui tout en défendant Hitler, quel autre parti sinon celui de l’amour, sinon, aurait dû 

gagner ? N’est-ce pas lui pourtant qui leur a parlé « d’un surhomme », qu’elles ont vu en Hitler, 

partageant donc ses vues masculinistes tout en dévoyant son propos ? Quelle triste « ironie du 

sort »... 
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L’HÉRITAGE MISOGYNE D’UNE PSEUDO CULTURE 

 

Aucune femme intelligente n’aime un homme qui se dit intelligent tout en méprisant l’autre sexe 

car une femme vraiment intelligente est une femme de cœur, lieu de la véritable intelligence, 

laquelle est intuitive. C’est ainsi et il en sera toujours ainsi. L’homme actuel n’a pas tant à s’initier au 

transgenre qu’à s’interroger sur sa misogynie héréditaire et culturelle, car là est bien l’héritage des 

siècles de mensonge et d’usurpation spirituelle, inspiré par les mauvais génies de Mars, comme le 

dit Steiner se référant à Ahriman, le dieu mauvais perse. 

 

Oui, comme le dit Zoroastre, le pécher fondamental est le mensonge. A commencer par celui 

qu’on se fait à soi-même. Jésus défendant la vérité face aux rabbins juifs n’a fait que le rappeler. 

Alors pour bien aborder 2020, préparez-vous à remettre question bien des certitudes et des idées 

reçues. Peut-être serez-vous « effondré » de tant vous être trompé, mais ce sera pour mieux 

reconstruire sur des bases plus saines et véridiques… 

 

Ainsi parlent Pluton en compagnie de Saturne trônant depuis le Capricorne… 

 

 

© Laurence Larzul – le 15 décembre 2019 

 

 

VIDÉO A VOIR POUR « S'AFFRANCHIR » COMME AURAIT DIT AUDIARD 

 

Les JÉSUITES, Véritables Maîtres du Nouvel Ordre Mondial ?  (54 minutes) 

https://youtu.be/ZX4uXey30dw 

 

 

REMETTRE EN QUESTION « LA LIBÉRATION » ET L'APRÈS GUERRE pour comprendre qu'on a jamais 

été libéré ! (du vrai problème : la franc-maçonnerie internationale). 

 

La République contre la France  (31 minutes) 

https://youtu.be/xZDLqX_vCsg 

 

 

Satanisme de l'église, talmud, frankisme, Pierre Hillard enjoint aussi à chercher de quel point de 

vue « spirituel » s'exprime un acteur politique pour mieux comprendre le monde, sauf qu'il n'a pas 

la même datation, mais l'idée est la même que celle de cet article, je relaie donc son propos. Il doit 

falloir être astrologue celte pour remonter plus loin que ces nouveaux lieux communs 

conspirationnistes... Moi aussi j'aime les gens curieux et ouverts d'esprit. 

 

Révélations pour comprendre ce monde - Le Zoom - Pierre Hillard  (26 minutes) 

https://youtu.be/9278PaLF_sY 

 

 

AMES SENSIBLES S'ABSTENIR : VOILÀ CE QUE MEL GIBSON DÉNONCE À HOLLYWOOD 

 

https://cogiito.com/a-la-une/mel-gibson-expose-hollywood-comme-la-plaque-tournante-d

u-sacrifice-satanique-des-enfants/ 

https://youtu.be/ZX4uXey30dw
https://youtu.be/xZDLqX_vCsg
https://youtu.be/9278PaLF_sY
https://cogiito.com/a-la-une/mel-gibson-expose-hollywood-comme-la-plaque-tournante-du-sacrifice-satanique-des-enfants/
https://cogiito.com/a-la-une/mel-gibson-expose-hollywood-comme-la-plaque-tournante-du-sacrifice-satanique-des-enfants/
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Pour aller plus loin concernant les Jésuites, la mafia, le Vatican, les Illuminatis et la FM, voici un lien 

où vous trouverez divers articles instructifs. 

 

https://www.canalblog.com/search/posts/jesuites%20site%3Arustyjames%2Ecanalblog%2Ecom 

 

 

 

  

https://www.canalblog.com/search/posts/jesuites%20site%3Arustyjames.canalblog.com
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LA CONJONCTION SATURNE-PLUTON DE 2020, SUITE... 

le 24 décembre 2020 
 

2020, APOCALYPSE, REVELATION, FIN DES TEMPS ? LA CONJONCTION SATURNE-PLUTON 

SUITE 
 

Dans un précédent article, j’ai évoqué le pouvoir secret des Jésuites dans la longue histoire de 

notre pays dit « fille de l’église »… Ceci afin de dévoiler l’aspect « secret » ayant présidé à cette    

« ligne temporelle » que l’on peut faire remonter à la Réforme où, déjà, a présidé une telle 

conjonction. Ce fut donc pour notre continent une ère schismatique au plan du pouvoir religieux. 
 

Je signale que la présente conjonction s’inscrit dans un cycle Uranus-Neptune dont j’avais parlé en 

1993 pour souligner qu’elle augurait un cycle de 165 ans. Là encore il est question de « renouveau 

spirituel » mais j’avais souligné que cette même conjonction avait présidé à la naissance de la 

bourse au XIXème siècle.  
 

https://www.lemilieuduciel.com/pages/articles-divers/la-conjonction-uranus-neptune-de-19

93.html 
 
 

Pour preuve que le pouvoir jésuite perdure - de façon invisible au Français catholique qui le juge   

« normal » (et pour cause, après tant de siècle de domination) -, j’ai eu en commentaire de mon 

article précédent une dame convaincue que la future religion mondiale serait 

judéo-wahabito-protestant… J’ai fait noter à cette dame qu’elle avait dû lire mon article en 

diagonale pour croire le pouvoir jésuite évincé tandis que le nouveau pape est Jésuite déclaré ! Ce 

que les plus avertis notent en soulignant que c’est sans doute la première fois dans l’histoire qu’ils 

font leur « coming out » ayant jusqu’à présent toujours agi de façon discrète et secrète. 
 
 

DESCARTES ISSUS DES JÉSUITES 
 

Je faisais noter aussi qu’un Français peut tout autant se dire héritier du catholicisme que du 

rationalisme de Descartes. Une autre astrologue ayant étudié son thème rappelle qu’il avait été 

instruit chez les jésuites. Ceci explique donc cela... 
 

Un autre article lu entre temps permet de comprendre que les jésuites sont à l’origine des 

premières recherches scientifiques, au grand damne de l’église, en apparence anti-science. Il n’en 

reste pas moins que c’est par cette secrète recherche scientifique que le Vatican est désormais 

propriétaire d’un observatoire nommé « Lucifer » afin d’observer le ciel. 
 

Je publie ici la vidéo d’une autre astrologue faisant un bref récapitulatif « neutre » du cycle actuel 

pouvant être mis en relation avec l’époque de la Réforme, soit, l’avènement du protestantisme qui, 

comme je le réponds à cette dame croyant le pouvoir jésuite «évincé» avait pourtant eu sa raison 

d’être face aux exactions criminelles d’un christianisme qui n’en est pas un. 
 

En poussant encore les recherches, j’ai appris autre chose sur les Jésuites, à savoir : 

- Il s’agissait dès le départ de juifs qui se sont joints au pouvoir romain pour « inventer-récupérer » 

une religion chrétienne naissante promue par des apôtres qu’ils tentaient d’enrayer dans sa 

progression. Il y a donc bel et bien « de vrais chrétiens » à l’origine du christianisme récupéré par le 

pouvoir romain afin de continuer d’asseoir la domination de son empire, mais de façon plus      

« secrète ». On dit les jésuites organisés comme « une armée » et ce « courant souterrain » 

d’Ignace de Loyola date aussi de l’époque de La Réforme.   

https://www.lemilieuduciel.com/pages/articles-divers/la-conjonction-uranus-neptune-de-1993.html
https://www.lemilieuduciel.com/pages/articles-divers/la-conjonction-uranus-neptune-de-1993.html
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C.G JUNG, AVENIR DE LA FRANC-MAÇONNERIE ? 

 

C’est donc ici que le fils de protestant qu’est C.G Jung prend toute son importance historique selon 

moi car il est le digne héritier d’un courant « résistant » au pouvoir de l’église, mais ce : au plan 

d’une meilleure compréhension spirituelle d’un courant chrétien dévié, perverti et coupable 

d’exactions indignes d’un chrétien. Mais, comme pour le jésuite : « la fin justifie les moyens », reste 

à mieux voir de quelle « fin » il s’agit et on peut mieux le mesurer en 2020 en terme d’évolution du 

monde vers un « virtuel » qui n’est pas chrétien en termes « d’établissement du royaume de Dieu 

sur terre » sauf à considérer Lucifer comme « le vrai dieu », ce qu’ils font ! 

 

Le présent sous-titre est la reprise d’un livre de Jean-Luc Maxence dont je viens d’achever la 

lecture. C’est un franc-maçon qui n’a de cesse de voir du franc-maçon en Carl Jung, le situant 

comme petit-fils d’un grand-père paternel catholique converti au protestantisme et franc-maçon. 

Ces « petits-fils » seraient nommés « louveteaux ». Mais C.G Jung dit bien dans sa biographie qu’il 

a tenté de résoudre ce qui n’avait pas été réglé par ses ancêtres. Son père était un pasteur 

protestant gris, atone et sans foi ne faisant qu’assumer sa charge sans grande conviction. C.G Jung 

a vu dans cette perte de foi et de sens, le fléau de l’humanité de son époque et a tenté d’y 

remédier en fouillant les racines de nos religions pour les faire revivre peut-on dire. Ses patients ne 

pouvant selon lui être vraiment « guéris » qu’en retrouvant ces sources spirituelles. Il a observé   

« ce besoin » via l’étude de leurs rêves où réémergeait cette nécessité confuse. 

 
 

UN LIVRE TROP « ORIENTÉ »... 

 

Le livre de Jean-Luc Maxence est intéressant mais n’a de cesse de vouloir faire de C.G Jung un 

franc-maçon qu’il n’était pas ! Je demande à cet auteur de s’interroger à savoir s’il est cohérent de 

prôner d’une part « l’individuation » soit « l’initiation » comme mouvement individuel et solitaire 

et l’inscription à un groupe se disant « philosophique » tel que la Franc-Maçonnerie ? Il devrait lui 

sembler évident qu’une démarche si « solitaire » ne peut se faire que de façon individuelle et n’a 

guère besoin d’une institution comme la FM pour cela. 

 

Du point de vue de l’astrologue que je suis, la « solitude » étant liée à Saturne est aussi liée à la 

maturation de l’approfondissement. Elle est donc contraire à l’adhésion à un groupe quelconque 

qui témoigne à l’inverse d’un « esprit grégaire » humain, certes, mais signe de peu d’évolution. 

 

Etant FM, ce Jean-Luc Maxence ramène donc tout à la symbolique FM tandis que depuis le temps 

que nous vivons sous cette influence, au minimum 400 ans, il est évident que l’inconscient collectif 

en est empreint sans forcément que nous en soyons membre. J’en ai fait l’expérience intérieure par 

ma propre introspection via l’éveil de mon 3ème œil : il est quasi impossible de s’affranchir de la 

symbolique maçonne, c’est comme « une bande astrale » à franchir si l’on veut évoluer librement 

au plan spirituel. Sinon, la plupart des symboles me ramenaient au sataniste Aleister Crowley, 

notamment... 

 

Si j’avais donc du écrire un même livre sur C.G Jung, mon titre aurait donc plutôt été : « Jung est 

l’avenir du christianisme ! » non que je prenne le parti de l’église catholique, mais je m’identifie en 

revanche bien davantage au protestantisme qui, dans un premier temps, a encouragé « la liberté 

de conscience », là où les catholiques, eux, demandaient une adhésion et une soumission aveugle 

au dogme établi (par eux, bien sûr!).   
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Pour preuve que son travail est surtout à destination du chrétien, C.G Jung relate un rêve qu'il a fait 

où il voyait une bonne sœur catholique lui dire qu'elle était en enfer. Je viens d'ailleurs d'écouter 

l'une d'elle sur YouTube qui « condamne » comme le fait la bible : l'astrologie. Eloigner de la sorte 

les gens de la vérité au nom d'une église condamnable, n'est-ce pas de nature à vous y envoyer ? 

Et n'est-ce pas encore la preuve d'un mensonge antique qui perdure ? J'ai de la compassion pour 

ces catholiques qui croient être dans la vérité, alors qu'ils soutiennent les pires criminels 

hypocrites ! En tant que petit-fils de protestant, j'imagine que C.G. Jung, lui, n'avait pas perdu la 

mémoire des massacres perpétrés contre eux par les catholiques au moment de la réforme. 

 

Le problème est que la Franc-Maçonnerie n'est pas mieux, puisque certains rituels encouragent à 

une « vengeance » tout à fait contraire au vrai christianisme si l'on est au fait de la loi du karma. 

Les catholiques, eux, enseignent « le pardon » mais ce dernier ne libère que la victime, non pas son 

bourreau tant qu'il n'y a aucun repentir. Partie de vérité n'est donc pas vérité. 

 

La conscience de « la loi » sait que tout se paie et à l'heure où l'on voit les églises se faire détruire 

en France, on devrait peut-être y réfléchir sous l'angle « karmique ». On y verrait de la           

« persécution de chrétiens » si ces mêmes chrétiens catholiques n'avaient eux-mêmes persécuté 

les chrétiens non alignés au dogme !!!! C'est donc justice... Même si c'est choquant et 

condamnable aussi. Mais voyez en tout cas comme l'angle du karma permet de mieux 

comprendre et par conséquent : ne pas nourrir des sentiments inadéquats qui ne font qu'aggraver 

une situation. J'avais d'ailleurs demandé avant l'incendie de Notre Dame de « prendre de la 

hauteur », car sinon... : on plonge dans ces provocations sataniques. La conjonction Saturne-Pluton 

reproduit d'une certaine façon le contexte de « la Réforme », ce qui, là encore, permet de mieux 

comprendre dans la mesure où le pouvoir catholique a continué secrètement ses méfaits. 

 

 

PROTESTANTISME = LIBERTÉ DE CONSCIENCE VS FOI DOGMATIQUE 

 

C’est quoi qu’il en soit moins le franc-maçon que le chrétien gnostique que j’ai reconnu en Jung 

dont la formidable pénétration d’esprit apporte une nouvelle compréhension de nos racines 

chrétiennes, lesquelles ont perduré d’ailleurs dans ce qu’il est convenu d’appeler « le christianisme 

ésotérique ». Mais, face au bouddhisme niant « l’ego », Jung rappelait par exemple, n’oubliant pas 

que le christianisme est une « religion d’amour » : « il faut bien Un Etre pour aimer » !!!! Et certes, 

voilà qui est plein de bon sens : il faut donc « un ego » duquel rayonne ce dit amour. 

 

Jean-Luc Maxence souligne en tout cas tout ce qui rend Jung admirable, à savoir, la façon dont il 

met à nu « les racines » de l’esprit chrétien, sans jamais se présenter comme gourou ou bien avoir 

la prétention de créer « une nouvelle religion ». En cette humilité peut se juger selon moi de « sa 

grandeur ». 

 

Il n’en reste pas moins qu’il donne de vraies clés aux chrétiens et que je poursuis son travail, ayant 

été conçue, je le rappelle, en août 61. Si les bouddhistes donnant 40 jours à une âme pour se 

réincarner, ont raison, j’aurais peut-être aussi raison en songeant parfois avoir été sa réincarnation 

tant à bien des égards je me suis retrouvée en lui, au plan spirituel s’entend. Il est en effet mort en 

Juin 61, soit peu avant ma conception en août de cette même année. 

 

Et quoi qu’il en soit, le « génie de C.G Jung » a surtout été pour moi de savoir s’entourer de femmes 

intelligentes et de les écouter. D’où sa vision des choses « équilibrée » en terme de polarité. Cela, on 
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ne le dit sans doute pas assez et pourtant, son époque a aussi été celle de « la libération de la 

femme ». Libération d’un statut d’esclave au plan légal surtout, et conséquence d’un pouvoir 

catholique dominant jusqu’à la franc-maçonnerie puisqu’une Olympe de Gouge, dès la Révolution 

Française, soulignait à quel point « les droits de l’homme » n’ont pas généré de « droit des  

femmes » de toute évidence toujours vues comme des demi-portions d’humain, faut-il croire. 

 

 

SPIRITISME ET RÉINCARNATION 

 

Comme le rappelle Jean-Luc Maxence, à défaut de s’être inscrit dans le mouvement théosophique 

qu’il n’a pu toutefois ignorer car il régnait à son époque, Jung a croisé le spiritisme d’Alan Kardec 

dans sa jeunesse, comme beaucoup alors puisque la théosophie d’Helena Blavatsky est née, elle 

aussi, dans cette mouvance et en réaction à elle, dans une Europe où l’on faisait communément 

tourner les tables. En ce sens, il y a du Victor Hugo en C.G Jung aussi. 

 

L’idée de la survie après la mort, en contradiction avec le dogme catholique, se faisait alors un 

chemin dans les esprits, d’autant que l’ouverture à l’esprit oriental s’amplifiait aussi à la suite du 

philosophe Schopenhauer. 

 

Si donc jamais C.G Jung n’a parlé de façon ouverte de réincarnation, il s’y est peu à peu ouvert de 

par ses recherches sur « la personnalité ». Je note sa vocation à creuser « la personnalité humaine » 

quand moi-même je dis avoir été essentiellement passionnée par « l’âme humaine ». Car que 

trouve-t-on derrière ce que Jung a appelé « persona » (soit le masque social et le caractère) : l’âme 

bien sûr ! Et c’est à elle et sa mémoire que s’intéresse l’astrologie karmique. Il était bien aussi 

question pour Jung de mener « l’homme à la découverte de son âme » à une époque où la science 

matérialiste voulait établir un règne définitif. 

 

Je vois donc en C.G Jung un « contre-poison » à cette mouvance matérialiste niant l’existence de 

l’âme, il faut le dire, fort mal défendue par le pouvoir catholique lui-même sous influence 

illuminati-scientiste des Jésuites, donc. 

 

 

L’ISLAM INVENTÉ PAR LES CATHOLIQUES ? 

 

A la suite de mon précédent article, j’ai aussi eu vent du fait que ce serait les catholiques romains 

qui auraient aussi formé Mahomet pour en faire le prophète d’une nouvelle religion qui serait 

l’islam ! 

 

Cette information m’apparaît précieuse à l’heure où l’on voit l’islam monter en puissance dans le 

monde et dont le credo est TOUJOURS : la domination de la femme et la quasi « sanctification » de 

l’homme qui serait l’incarnation de Dieu face à elle puisque c’est ainsi que se présente la foi 

islamique, où, pire que sous le catholicisme, la femme est enjointe à respecter son mari comme 

son « seigneur et maître », c’est à dire pour elle : l’incarnation d’Allah sur terre. Rien que ça ! 

 

Sur le plan historique, jésuite ou pas, on voit perdurer quoi qu’il en soit « un suprématisme » de 

l’homme que certains voient « blanc » mais qui de toute évidence peut bronzer du moment qu’il 

est de sexe mâle !   
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Je redis donc ici que la grande « perversion » de ce mouvement souterrain a toujours été avant 

toute chose la défense du pouvoir « mâle » qu’il est donc logique d’apparenter à Mars comme l’a 

fait un Rudolf Steiner, selon la symbolique des planètes. 

 

L’antidote de ce dit « Mars » est donc : VÉNUS. 

 

D’ailleurs, si on lit Amin Malouf ayant écrit « Le Premier Siècle après Béatrice »* en référence à 

Dante, on pourra mieux juger de ce que signifie la perdurance de ce pouvoir mâle dans la 

destruction de la nature et sa désertification par la dominance d’une polarité sur l’autre drainant : 

la stérilisation de la nature. 

 

Reprenant Dante, j’en profite pour dire qu’ayant relu dernièrement ce dernier, il évoque « l’usure » 

et au lieu de s’insurger contre elle comme aurait dû le faire tout chrétien, il le dit bien : « Ceux qui 

la pratiquent visent un autre but ». Il avait donc décelé dans cette pratique contraire au 

christianisme qui l’interdisait un « sombre projet » n’ayant rien à voir avec l’avènement du        

« royaume de Dieu sur terre » sans le dire clairement. 

 

Ce n’est que le XXème siècle avec ses 2 guerres que l'on s’en est pris clairement : aux rentiers et aux 

usuriers pour mieux accuser « le juif » qui en avait fait son modus vivendi. Rappelons toutefois que 

si le judaïsme accepte le prêt avec intérêt, celui-ci est limité dans le temps, avec la notion de Jubilé 

qui efface les dettes tous les 50 ans. Qui en parle ? Ce n'est pourtant que sagesse. 

 

Force est de constater toutefois que la dénonciation du juif n’a fait que les faire monter en 

puissance puisque les conflits ainsi créés ont donné encore l’avantage aux usuriers aidant les 

protagonistes à financer leur guerre ! On comprend dès lors que malgré l’antisémitisme affiché par 

un Hitler, il n’a fait qu’aider ainsi à faire triompher la cause sioniste de la création d’un pays pour les 

juifs. La question est donc toujours d’observer : « à qui profite le ou les crimes ? » 

 
 

RELIGION D’AMOUR = RELIGION DE VÉNUS 

 

Certains ont fait remarquer que Roma était l'inverse d'Amor... 

 

Si l’on peut juger de la perversion atteinte par ceux qui se veulent « maîtres du monde », on 

constate le degré d’abomination atteint par ces derniers pratiquant le cannibalisme et le sacrifice 

d’enfant comme il est dénoncé via l’attaque des pédophiles dont on prétend « nettoyer le monde ». 

 

On peut donc voir qu’après avoir dominé les femmes, ce sont à présent les enfants qui sont mis en 

péril par ce sombre pouvoir. Et qui dit « enfant » dit : avenir de l’humanité. Autant dire qu’elle file 

un très mauvais coton sur ce chemin décadent où il importe donc de remonter à «la cause des 

causes » afin d’ouvrir un nouveau cycle vraiment assaini. On pourra voir alors la conjonction 

Saturne-Pluton comme « une mue » où de vieilles peaux mortes vont naturellement tomber en 

désuétude, faute d’être « nourrie » par l’ignorance d’un peuple en survie et menacé dans sa 

pérennité sur cette terre. 

 

Pour faire court donc, car sinon cet article n’en finira pas tant il s’agit de remonter à l’origine du 

cycle Saturne-Pluton, qui pointe le temps de « La Réforme » comme une date dans la remise en 

question de ce pouvoir romain catholique.   
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LE VATICAN LIBÉRAL QUI ÉLIMINE LA CONCURRENCE 

 

En observant l’histoire cependant, on doit juger précisément de la « cause des causes » qui réside 

dans la dominance d’un pouvoir mâle sacerdotale acquis par : la force par laquelle son dogme seul 

a régné. J’ai souligné ô combien il s’agissait « d’éliminer la concurrence » (ici stigmatisée comme  

« hérétique ») comme continue de le faire le système libéral prétendant à « une liberté » qui a tôt 

fait d’asseoir son monopole ! 

 

On le constatera : la « libre concurrence » n’a cessé de bénéficier aux mêmes, grâce à la mafia et au 

crime organisé. C’est donc, là encore, un dogme économique tout à fait fallacieux et qui permet 

d’affirmer que les libéraux ne sont jamais que des anarchistes qui ont réussi. De là à voir la source 

de notre anarchie dans ceux que ce courant d’idée voulait combattre via l’anticléricalisme, il n’y a 

donc qu’un pas que je franchis allègrement, voyant en quoi notre sort est plein d’ironie, mais aussi 

de mensonges imposés par les armes et « la loi du plus fort », bien éloigné de l’esprit chrétien 

d’origine. 

 

S’ils ont, comme il se dit à notre époque « conspirationniste », une même source vaticane romaine 

judaïsée dès son origine : on comprend tout simplement mieux pourquoi… Et alors, on peut 

annoncer que « le nouveau schisme » annoncé par cette nouvelle conjonction Saturne-Pluton doit 

impérativement renouer avec le pouvoir « féminin » qui est et a toujours été de : donner la vie ! 

 

Là où l’autre n’a cessé de semer la mort et la destruction par la violence. 

 

On me fera noter l’existence d’ores et déjà de femmes de pouvoir, c’est ici qu’il ne faut pas 

confondre le « féminisme politique » avec un point de vue métaphysique évoquant « les polarités ». 

Ces femmes évoluant dans un pouvoir fait de force et de violence ont nécessairement usé de ce 

même pouvoir pour rester au sommet. 

 

Le « vrai » pouvoir féminin, lui, ne peut que lui aussi rester « secret » dans ces circonstances, étant 

synonyme de « vulnérabilité ». Non, ce pouvoir-là ne pourra advenir que le jour où les hommes 

vénéreront davantage l’intelligence et la sensibilité qu’ils ne s’inclineront face à « la loi du plus fort ». 

 

 

LA VRAIE « RÉVOLUTION » EST SPIRITUELLE 

 

Et là est « la vraie révolution des consciences » à mon sens. Si elle passe par la protection animale 

vulnérable aux agissements humains, allons-y. Mais à condition de ne pas en profiter pour involuer 

au plan animal car je rappelle à nouveau que ce qui doit distinguer l’homme de ces derniers, n’est 

certes pas l’existence d’une âme que l’on sait fort bien partagée par nos amis les bêtes à notre 

époque. 

 

Ce qui distingue l’humanité de l’espèce animale : c’est l’intelligence et donc l’exercice d’une saine  

« raison ». Se souvenir de cela nous évitera de nous faire imposer de force « des idées » que l’on 

n’a pas analysées, ce qui permet de juger de leur fausseté ou de leur vérité, et dès lors pourra 

survenir : ce vrai pouvoir, celui que les chrétiens ont pris l’habitude d’appeler « Esprit Saint » dans 

lequel on peut entendre tout simplement un « esprit sain » c’est à dire non perverti et dénaturé 

par de faux dogmes, source de déséquilibre dans nos sociétés pourtant dites « civilisées ».   



© Laurence LARZUL – Le Milieu du Ciel    41 

On rappellera alors que ce qui distingue « l’homme civilisé » du barbare est dans sa façon de traiter 

le féminin. Il est impossible de se dire « civilisé » si on persiste à maltraiter : ce féminin, source de 

retour à la barbarie. L’Amérique « dominante » par la guerre doit s’en rappeler puisqu’un Einstein, 

déjà, décrivait ce pays comme : « le seul à être passé directement de la civilisation à la Barbarie »… 

Et pourquoi ? Sans doute la faute de patriarches francs-maçons… à la solde des mêmes. 

 

On rappellera donc que si le christianisme originel interdit de tuer son prochain, il n’exclut pas de 

juger pour autant du mal qu’il fait et perpétue. Et par là : de s’en éloigner comme on se libère de 

puissances démoniaques avec un « vade retro satanas ». 

 

Point n’est besoin de guerres à cette fin. Il est besoin tout simplement d’ouvrir les yeux pour 

devenir plus CONSCIENT et de faire des choix conséquents ensuite. 
 
 

QUI VEUT D’UN MONDE SANS ÂME ? 

 

Une chose est certaine : personne ne veut d’un monde technologique où il est question 

d’abdiquer sa nature humaine au profit de robots. Si ce « pouvoir malsain » ne visait d’autres buts 

comme le dit Dante avec clairvoyance, il aurait tôt fait, plutôt que de conquérir l’espace ou de 

fabriquer des humanoïdes (soit des copies d’humain plus utiles à leur service), de s’employer à 

pourvoir tout humain du minimum nécessaire à ses besoins vitaux et de sauver la nature, non ? 

 

Et la richissime église catholique en donnerait alors l’exemple, plutôt que de se contenter de 

prêcher « la bonne parole » en prônant l’invasion de migrants qu’ils ont créée en détruisant leur 

pays comme le fait le pape François. En rappelant qu’un homme heureux est un homme vivant, 

proche de ses racines et les faisant prospérer par de bons fruits, ce qui, là est : UNIVERSEL. Aucun  

« exilé » ne l’est de bon cœur… A part peut être ceux qui veulent conquérir le monde en          

« implantant » de fausses racines dans les esprits. Et encore… 

 

Ceci devrait tomber sous le sens de tout un chacun pourtant. Le monde que ces esprits pervers 

veulent créer est « mort-né » car il nie l’âme source de toute vie… Et si vous ne « croyez » pas à 

l’existence de cette dernière, c’est tout simplement que vous manquez de CONNAISSANCE de la 

nature car un faux dogme ne vous a pas vraiment enseigné sur « son éternité ». Le « salut de l’âme » 

passe pourtant bien par le « salut de la nature ». La nature humaine comme celle de son 

environnement qui est si dégradé que chacun doit pouvoir mesurer la puissance destructrice du 

mensonge « insane » comme disent les américains… 

 

Et au lieu de nous brandir une statue de Sainte Vierge comme signe politique, l’église catholique 

aura fait sa mue véritable quand elle songera à écouter et respecter les femmes plutôt qu’à leur 

faire la leçon ! Sinon, qu’elle le sache : son usurpation est démasquée et dénoncée, ce qui 

forcément sabrera ses plans… Cette nouvelle ligne temporelle se fera alors sans eux… Car si l’œuvre 

de Pluton restant secret est de « laisser pourrir », nul doute que ce limon-là servira à la construction 

d’un nouveau monde assaini car il est venu le temps où le bon grain sera séparé de l’ivraie. 

 

La « duplicité » ne doit pas être confondue avec la « dualité » et on rappellera qu'aucune lumière 

ni aucun courant ne peut passer sans les doubles polarités mâle et femelle. Ceci pour rappeler 

d'où vient la lumière arrachée aux ténèbres... 

 

© Laurence Larzul – le 24 décembre 2020   
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Le Vatican et le culte de Lucifer  (6 minutes) 

https://youtu.be/n11ykSewTnw 
 
 

* A propos d'Amin Malouf et son « Premier siècle après Béatrice »... 
 

https://www.babelio.com/livres/Maalouf-Le-premier-siecle-apres-Beatrice/5545 
 
 

Pour aller plus loin concernant les Jésuites, la mafia, le Vatican, les Illuminatis et la FM, voici un lien 

où vous trouverez divers articles instructifs. 
 

https://www.canalblog.com/search/posts/jesuites%20site%3Arustyjames%2Ecanalblog%2Ecom 
 
 

Relire mon article un peu « dense » concernant l'entrée de Pluton en Capricorne en 2008, en 

synchronicité avec la crise des Subprimes. Nous sortions d'une conjonction Jupiter-Pluton qui va 

se reformer en 2020. Mais là encore donc, il s'agit d'un cycle qui s'achève cette année. 
 

https://www.lemilieuduciel.com/pages/articles-divers/archives-2008-l-entree-de-pluton-en-

capricorne-pour-14-ans.html 
 
 

PARCE QU'IL EST ÉVIDENT QU'AVEC TANT D'ARGENT, ON PEUT ÉTOUFFER TOUS LES SCANDALES 
 

Cash Investigation - Pédophilie dans l'Eglise, le poids du silence  (2h13) 

https://www.youtube.com/watch?v=0-YvIB63nHU 
 
 

PS : On parle du massacre des Indiens d'Amérique mais quid de celui des Celtes d'Europe ? Nous 

étions Celtes à l'origine... 
 

Le génocide des Gaulois, que la vérité éclate ! - la pilule verte #10  (36 minutes) 

https://youtu.be/4LMpoNuB62U  

https://youtu.be/n11ykSewTnw
https://www.babelio.com/livres/Maalouf-Le-premier-siecle-apres-Beatrice/5545
https://www.canalblog.com/search/posts/jesuites%20site%3Arustyjames.canalblog.com
https://www.lemilieuduciel.com/pages/articles-divers/archives-2008-l-entree-de-pluton-en-capricorne-pour-14-ans.html
https://www.lemilieuduciel.com/pages/articles-divers/archives-2008-l-entree-de-pluton-en-capricorne-pour-14-ans.html
https://www.youtube.com/watch?v=0-YvIB63nHU
https://youtu.be/4LMpoNuB62U
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LES VÉRITABLES ORIGINES SPIRITUELLES DE L'EUROPE 
 

le 28 décembre 2019 
 

A plusieurs reprises, sur mon groupe FB du moins, j’ai rappelé mes origines celtes et le fait 

que de nombreux Bretons ont illustré l’histoire de notre connaissance. Ce n’est pas anodin 

bien sûr… 

 

Internet permettant de faire remonter bien des vérités occultées, voilà la vidéo d’un jeune homme 

qui a entrepris de dénoncer le GÉNOCIDE DES CELTES. Car oui, on nous parle couramment du 

génocide des Indiens d’Amérique, mais JAMAIS de celui qui nous concerne nous européens. Ces 

crimes ont pourtant commencé en Europe, même s’ils ont été perpétué ensuite par les mêmes en 

Amérique. 

 

Voilà pourquoi d’ailleurs je me qualifie parfois de « dernier des mohicans » et que j’ai pour 

chanson fétiche « la Tribu de Dana » de Manau car c’est bien à Douarnenez via la légende de Dahu 

que j’ai compris bien des choses, même si ce garçon n’avait pas encore fait ce remarquable travail. 

Bravo à lui, et vous êtes tous invité à signer cette pétition pour revendiquer vos véritables origines 

et non pas celles de vos colons historiques ! 

 

Je vous ai offert « la vérité de Noël » : voilà celle du jour de l’an ! Car il s’agit de le commencer sur 

des bases véridiques. Plus bas : deux chansons de Manau pour mieux comprendre dont celle     

« l’avenir est un long passé »… 
 
 

© Laurence Larzul – le 28 décembre 2019 

 

 

VIDÉO INSTRUCTIVE A VOIR 

 

Le génocide des Gaulois, que la vérité éclate ! - la pilule verte #10  (36 minutes) 

https://youtu.be/4LMpoNuB62U 

 

 

PETITION A SIGNER, IL EN VA DE VOTRE AVENIR 

https://www.change.org/p/pagans-esprit-viking-com-reconnaissance-du-génocide-gaulois

-comme-crime-contre-l-humanité?signed=true 

 

 

Oui, « l'avenir est un long passé » et il s'agit d'aller étudier les erreurs et mensonges de ce dernier 

pour ne pas les reproduire... 

 

Manau - L'avenir est un long passé  (5 minutes) 

https://youtu.be/rlqvaI38mz8 

 

Manau - La tribu de Dana (Clip Officiel)  (4 minutes) 

https://youtu.be/80hMEKlLVgQ 

 

 

https://youtu.be/4LMpoNuB62U
https://www.change.org/p/pagans-esprit-viking-com-reconnaissance-du-génocide-gaulois-comme-crime-contre-l-humanité?signed=true
https://www.change.org/p/pagans-esprit-viking-com-reconnaissance-du-génocide-gaulois-comme-crime-contre-l-humanité?signed=true
https://youtu.be/rlqvaI38mz8
https://youtu.be/80hMEKlLVgQ
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QUE LA VÉRITÉ REPRENNE SA JUSTE PLACE ! 

 

Lire cet article sur « le calendrier de Coligny » pour prendre la mesure d'une culture disparue :  

 

http://patrimoines.ain.fr/n/calendrier-et-dieu-gaulois-de-coligny/n:321 
 
 

LE SITE BREIZATAO ENTAME UNE SÉRIE SUR L'HISTOIRE DES CELTES, A LIRE CI-DESSOUS : 

 

https://breizatao.com/2019/12/30/38923/ 

 

La traite des Blancs Divulgation avec LIVRE GRATUIT de Oleg de Normandie   (18 minutes) 

https://www.youtube.com/watch?v=lfWk5HUrOJs&feature=em-uploademail 
 
 

LUCIFER N'EST PAS UN DIEU CELTE... 

 

Manau - un mauvais dieu  (5 minutes) 

https://youtu.be/_SuKEKdge04 
 
 

Lucifer est une Venus démonisée par les romains pour dominer-exploiter les déesses mères, la 

vraie Venus Celte, est celle-ci : http://jfbradu.free.fr/celtes/les-celtes/savoir-plus-venus.php3 

 

Les gnostiques avaient compris cela en nous parlant de la Venus vulgaire et la Venus ourianienne. 

 

Histoire de Lucifer : 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Lucifer 
 
 

D'où l'on comprend la relation inversée entre ROMA ET AMOR... 

 

Une histoire des Celtes convertis au christianisme : 

 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Celtes 

 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Christianisme_celtique 
 
 

Il existe une dissidence prônant le retour au Christianisme celte rattaché à l'église orthodoxe, mais 

ils reconnaissent le concile de Nicée où l'on a effacé le dogme réincarnationniste du christianisme 

arianiste, donc... 

 

https://fr.wikipedia.org/wiki/%C3%89glise_orthodoxe_celtique 
 
 

Qu'est-ce que le christianisme arianiste ? Il est apparenté à la religion cathare persécutée comme 

hérétique 

 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Arianisme 

 

http://patrimoines.ain.fr/n/calendrier-et-dieu-gaulois-de-coligny/n:321
https://breizatao.com/2019/12/30/38923/
https://youtu.be/_SuKEKdge04
http://jfbradu.free.fr/celtes/les-celtes/savoir-plus-venus.php3
https://fr.wikipedia.org/wiki/Lucifer
https://fr.wikipedia.org/wiki/Celtes
https://fr.wikipedia.org/wiki/Christianisme_celtique
https://fr.wikipedia.org/wiki/%C3%89glise_orthodoxe_celtique
https://fr.wikipedia.org/wiki/Arianisme
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SOURCES CHRÉTIENNES ET RÉINCARNATION 
 

Sur ce lien, on verra un chrétien considérant comme « dangereuse » la doctrine de la réincarnation 

et contraire à l'esprit chrétien. On le sait qu'ils l'ont combattue, mais il est faux de dire            

« le judaïsme » ne l'enseigne pas. Une certaine branche du Judaïsme ne le fait pas, mais j'ai eu 

quantité de juifs pour me dire à l'inverse que la réincarnation est judaïque. On s'instruira ici du    

« Guilgoul » judaïque issu du Zohar : https://fr.wikipedia.org/wiki/Guilgoul_haNeshamot 

 

Ce monsieur n'a toutefois pas tort lorsqu'il dit ceci : « Aussi, la croyance en la réincarnation, 

accompagnée de celle du karma, son pendant essentiel, peut mener le chrétien à un manque de 

charité à l’égard de son prochain souffrant ou en détresse, car il est trop facile dans cette 

perspective de voir dans les malheurs d’autrui les fruits d’un « mauvais karma », que la personne 

doit endurer afin de s’en libérer[25]. Le Samaritain de la parabole de Jésus est venu en aide à son 

prochain en détresse sans se demander si ce malheur lui était arrivé à cause d’un mauvais karma 

des vies précédentes. « Va et toi aussi, fais de même », nous enseigne le Christ (Lc 10,29-37). » 
 

Le problème est que le pardon humain n'a jamais empêché « la loi » d'œuvrer et donc « le péché » 

d'avoir de tristes conséquences selon cette même loi. Tout être dit « spirituel » se doit de faire 

preuve de compassion, mais en aucun cas son jugement ou même son pardon ne peut se 

substituer à « la loi » qui doit impérativement conduire : au repentir de ses fautes et à la 

conversion de l'être, sinon... 

 

Je rappelle donc que Jésus a aussi dit « heureux les simples en esprit » et que sa parole disant    

« celui qui a péché par l'épée périra par l'épée » est limpide en ce qui concerne l'évocation de la loi 

du karma, quoiqu'en pensent les théologiens. 

 

https://www.pagesorthodoxes.net/pages-choisies/ladouceur-reincarnation.htm 
 
 

La vraie parole du christ enjoint à ne pas juger son prochain car qui peut prétendre sensément en 

avoir le pouvoir et la faculté ? En revanche, il se doit d'enseigner « la loi » et voilà pourquoi il s'en 

était pris aux « docteurs de la loi » qui ne le faisaient pas. Le Catholicisme doit subir ce même 

reproche... 

 

Car le problème de ce Christianisme non réincarnationniste est bien d'avoir conduit à croire que 

jamais l'homme n'aurait à porter la conséquence de ses fautes puisqu'il est supposé « pardonné », 

c'est bien ainsi que le mal a pu se perpétuer. Je juge cela pour ma part très coupable... 

 

S'il est vrai comme dit ce monsieur que certains adoptent la doctrine de la réincarnation avec une 

certaine légèreté et sans approfondissement (ce que je constate moi-même chez certains se disant 

pourtant « astrologue karmique ») ce n'est aucunement mon cas. Mais il est difficile de faire 

disparaître les stigmates de tant de siècles de faux endoctrinement déviant la vraie parole, ceci est 

une réalité... 

 

Et peut-on se plaindre de la désertion des églises et paroisses tout en maintenant mordicus LA 

CAUSE de cette désertion ? Quand donc ces chrétiens-là se repentiront et reconnaîtront cette 

faute ? C'est effectivement, loin du dogme, en reprenant contact avec leur âme que la plupart 

renouent avec cette vérité de façon empirique... Ils sont « heureux » car « simple en esprit » ne se 

prêtant pas à des débats théologiques, eux...  

https://fr.wikipedia.org/wiki/Guilgoul_haNeshamot
https://www.pagesorthodoxes.net/pages-choisies/ladouceur-reincarnation.htm
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Je reviens sur cette note en fin de texte : « La source citée plus haut, « Réincarnation : pourquoi les 

Évangiles n’en parlent-ils pas ? », compte parmi les Pères qui seraient partisans de la doctrine de la 

réincarnation : Justin, Clément d’Alexandrie, Origène, Grégoire de Nysse, Plotin (sic), Bonaventure. 

Il n’est pas surprenant que Plotin enseignait la réincarnation : le dernier grand philosophe 

néo-platonicien, qui vécut à Alexandrie entre 205 et 270 environ, ne mentionne le Christianisme 

nulle part dans ses écrits ; il serait sans doute étonné de savoir qu’on le considère un « Père de 

l’Église » ! » 
 

https://www.pagesorthodoxes.net/pages-choisies/ladouceur-reincarnation.htm#_ftn25  
 
 

Pour avoir cité Grégoire de Nysse, non pas comme « père de l'église » mais comme authentique 

premier chrétien dénonçant « le prêt avec intérêt » et ses conséquences. J'ai fait cela en 2008 pour 

permettre de comprendre la notion de « dette karmique » liée à la finance ! N'y a-t-il pas là une 

claire relation de cause à effet entre l'abandon par l'église catholique de l'interdit du « prêt avec 

intérêt » et les guerres qui s'en sont suivies ? Voilà cher monsieur ce qu'est « approfondir » la 

notion de karma. Aucun vrai chrétien ne se voudrait « père de cette église-là »... 

 

Et ce n'est pas par le « pardon » chrétien que l'enchaînement des peuples sera effacé mais : par le 

repentir de cette église et la réparation de SA faute ! Car la conséquence de « ce péché » est 

désormais parfaitement visible et tangible. 

 

« le repentir » est synonyme d'une honnête reconnaissance de son erreur et du désir de la réparer 

en en observant les conséquences avec lucidité. Cela, loin de toute croyance dogmatique que 

l'observation des faits réfute. S'incliner devant les faits, là est l'authentique humilité. 

 

La richissime église catholique qui a capitalisé la croyance aveugle de ses ouailles mais qui n'exerce 

aucunement « la charité » chrétienne, préférant s'offrir de dispendieux observatoires plutôt que 

subvenir aux besoins des pauvres par le partage des richesses a tout bonnement perdu toute 

crédibilité. Il paraîtrait que le « vœux de pauvreté » y aurait été prôné. Ce doit être la seule 

pauvreté des ouailles, alors... 

 

Cette église-là souffre de toute évidence d'amnésie, voire d'incohérence mentale, ou bien 

peut-être d’Alzheimer pour enseigner le Christ tout en omettant cette phrase de ce dernier disant :  
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Voir mon article sur le même sujet « la Bigoudène et les fascistes » :  

 

https://www.lemilieuduciel.com/blog/la-bigoudene-et-les-fascistes.html 

 

 

J'ECRASERAI LA TÊTE DU SERPENT COMME MON DERNIER MÉGOT DE CIGARETTE... 

 

Lire en complément de cet article, ce dernier article sur le Disque de Nebra, découvert en 

Allemagne en 1999 et remettant en cause la vision que le monde savant se faisait des peuples 

européens. 

 

http://lemilieuduciel.eklablog.com/disque-de-nebra-les-europeens-etaient-ils-d-ignorants-b

arbares-paiens-a180230546 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

https://www.lemilieuduciel.com/blog/la-bigoudene-et-les-fascistes.html
http://lemilieuduciel.eklablog.com/disque-de-nebra-les-europeens-etaient-ils-d-ignorants-barbares-paiens-a180230546
http://lemilieuduciel.eklablog.com/disque-de-nebra-les-europeens-etaient-ils-d-ignorants-barbares-paiens-a180230546
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EN 2020, JE VOUS SOUHAITE « L'ESPRIT DE VÉRITÉ » QUI SAUVE 
 

le 29 décembre 2019 
 

QUE « L’ESPRIT DE VÉRITÉ » TRIOMPHE DES MENTEURS : BONNE ANNÉE 2020 ! 
 

C’est personnellement depuis la loi anti-tabac que je dénonce et vois venir la dictature, aussi 

l’évolution actuelle de la France ne m’étonne guère, puisque j’en ai vu là les prémices. Je 

l’avais d’ailleurs écrit : « comme la cigarette fleure bon la vérité » et comme la loi anti-tabac 

a pour premier effet d’interdire les réunions dans les lieux publics car les fumeurs sont bien 

souvent aussi « penseurs », inspirant l’inspiration. Je ne savais pourtant pas alors (ou n’en 

avais qu’un souvenir confus) que c’est Hitler qui avait été le premier à établir une loi 

anti-fumeur. On sait que les américains ont récupéré les nazis après-guerre et : ceci explique 

donc cela. 
 

On dira que c’est parce que je suis fumeuse que je voudrais défendre « mon vice » ? Et bien non, 

c’est parce que « l’esprit de vérité » est en moi et il ne me permet de gober aucun mensonge (ou 

très peu pour ce qui est de l’essentiel), voilà tout ! 

 

Comme l’a dit le Christ : « je ne suis pas venu juger, mais sauver »… Le « jugement » se fait en vérité 

de lui-même entre ceux adhérant « au menteur » et les autres qui s’en éloignent. L’esprit de vérité 

« sauve » car il permet de discerner « le vrai » là où tous, sinon, se font « enfumer ». On rit donc de 

ceux qui pensent être victimes en tant que « fumeur passif » des fumeurs… L’enfumage réel est en 

vérité « symbolique ». 

 

On le voit actuellement se répandre via internet cet « esprit de vérité » mais il en est qui se 

soumettent au mensonge en croyant que l’on y trouve que fake news comme on le leur fait croire. 

C’est triste, triste pour eux… 

 

Dans certaines réunions on a tenté de me culpabiliser en me disant : « mais tu es la seule à fumer », 

ce à quoi je répondais : « il n’y a pas qu’à cela que « je suis la seule » »… Car dans le monde du 

menteur, défendre la vérité vous isole, forcément. Mais jamais je ne laisserai de tels gens me nuire. 

 

Comme disait Coluche (paix à son âme) : « ce n'est pas parce qu'ils sont nombreux à se tromper 

qu'ils ont raison. » 

 

Car il n’en reste pas moins que la vérité est la vérité et : QU’ELLE SAUVE ! 

 

En lisant ces liens ci-dessous et en téléchargeant le PDF : vous comprendrez pourquoi fumer 

PROTÈGE DU CANCER DU POUMON ! 
 
 

HONTE AUX MENTEURS-CULPABILISATEURS 
 

La première des hontes de ces mondialistes est donc de taxer en faisant payer un prix prohibif les 

cigarettes à des fumeurs qui ont gardé leur santé mentale (ou leur instinct) et fument pour se 

protéger de toutes ces toxicités ambiantes. A bientôt 10 euros le paquet de cigarette en France, 

fumer est devenu « un luxe » qui n’enrichit que les menteurs qui taxent le peuple en culpabilisant 

avec des mensonges et des manipulations.  
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Ce qui est grave, c’est que les jeunes médecins sont maintenant si endoctrinés qu’ils croient dur 

comme fer que ceci est vrai car on a entré ce mensonge dans leur crâne d’étudiant en prétendant 

les instruire en médecine ! On voit donc qu’ils ne prêtent plus le serment d’Hippocrate car : ceci va 

avec cela. 

 

Il y a pourtant des cas flagrants, telle Jeanne Calment doyenne de l'humanité morte à 122 ans et 

ayant arrêté de fumer à 107 ans pour contredire ce bobard, mais voilà qu'à présent on fait des 

recherches pour vous expliquer que ce serait une quasi anomalie génétique !!!!! Non, mais les 

menteurs empêtrés dans leur tissu de mensonge ne manquent pas de ressource, je vous le dis... 

Cet article parle « d'énigme » tant on est parvenu à entrer ce mensonge dans les esprits, c'est dire... 

Au lieu de chercher la vraie cause du cancer du poumon face au démenti des faits, ce qui 

obligerait bien sûr à dire la vérité !  

 

https://sciencepost.fr/lenigme-super-centenaires-pourtant-gros-fumeurs/ 

 

N'y aurait-il que les Japonais (au demeurant, particulièrement concernés par le nucléaire) pour 

admettre le lien entre cancer du poumon » et radiation ?  

 

https://www.lemonde.fr/planete/article/2018/09/05/le-japon-reconnait-pour-la-premiere-foi

s-que-la-mort-d-un-employe-de-fukushima-est-due-aux-radiations_5350527_3244.html 

 

 

Que l’esprit des hommes est faible pour adhérer à de tels boniments, non ? Alors que le monde 

médical se fait tant d’argent avec les traitements anti-cancer qui plus est. Avec ces lois anti-tabac : 

c’est un double profit qu’ils font : 

 

1. En taxant le fumeur ce qui l’empêche de se protéger, 

 

2. Par les traitements du cancer de l’industrie pharmaceutique. 

 

Puisque ne pas fumer ne protège pas du cancer du poumon, il est donc tout bonnement criminel 

d’interdire la cigarette. Il est en effet prouvé à présent que la baisse du nombre de fumeurs n’a, en 

rien, fait baisser le nombre de cancer du poumon. Au contraire, peut-on dire puisque les 

non-fumeurs ne sont pas protégés. Voyez-vous où est le vrai « vice » ? Ou bien vous faut-il encore 

et encore des dessins ? 

 

Comme je l’ai déjà dit des nazis : « ils étaient si éloignés de « l’esprit de vérité » qu’ils avaient 

besoin de détecteurs de mensonge ». Celui qui a la vérité en lui, n’en a pas besoin, il est lui-même 

un « détecteur de mensonge ». 

 

Tant que cette vérité-là n’est pas rétablie tandis qu’elle met en jeu : la vie et la santé, que 

voulez-vous qu’il advienne, sinon la mort de « ceux qui croient les menteurs » ? Ainsi se rend « le 

jugement », par la simple logique départageant les amoureux de la vérité (et donc du Christ), de 

ceux qui se laissent séduire par le mensonge car ils n’ont pas reçu « l’esprit de vérité ». 

 

Je ne permettrai à personne de m’insulter davantage et me manquer de respect sur ce chapitre. 

Pour cette simple raison, je me suis éloignée de la France, attendant qu’elle retrouve la raison de 

l’esprit sain… Car il est recommandé au chrétien de s'éloigner de l'iniquité. Là où je suis, je ne paye 

https://sciencepost.fr/lenigme-super-centenaires-pourtant-gros-fumeurs/
https://www.lemonde.fr/planete/article/2018/09/05/le-japon-reconnait-pour-la-premiere-fois-que-la-mort-d-un-employe-de-fukushima-est-due-aux-radiations_5350527_3244.html
https://www.lemonde.fr/planete/article/2018/09/05/le-japon-reconnait-pour-la-premiere-fois-que-la-mort-d-un-employe-de-fukushima-est-due-aux-radiations_5350527_3244.html
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mon paquet de cigarette qu’un euro et je n’ai personne autour de moi pour me gâcher la vie en 

me répétant des mensonges, c’est « le bonheur »… Pourtant, la loi anti-tabac est mondiale, mais 

voilà, certains pays ont conservé faut-il croire davantage que d’autres « l’esprit de vérité », ainsi 

que la tolérance. 

 

En culpabilisant et taxant les fumeurs, sachez que vous vous rangez du côté des menteurs … CECI 

EST CLÉ, à comprendre. 

 

Pour ma part, comme je le dis avec humour : « fumer me sert de gousse d’ail »… Il faut croire que 

les démons surtout sont allergiques au tabac, que personnellement je prise et j’aime. Soignez-vous, 

libérez-vous ! Sinon, comment ne pas juger de votre bêtise ? Quoi de plus méprisable que de faire 

la morale au nom des menteurs qui vous plument sans vergogne ? Si le ridicule ne tue pas, le 

mensonge, si. 

 

Car si « la vérité sauve », il faut en déduire que c’est le mensonge qui tue. Et la religion chrétienne 

n’a jamais oublié de le dénoncer : le menteur ! 

 

Et je rappelle en passant que la France et ses centrales nucléaires est un des pays les plus 

vulnérables sur cette question : voyez donc le crime qui ne dit pas son nom. 

 

 

© Laurence Larzul  le 29 décembre 2019 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



© Laurence LARZUL – Le Milieu du Ciel    51 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

J'aurais plutôt envie de dire : « repentez-vous », mais... J'ai trouvé cette photo au passage d'un 

réseau social. 

 

Ce que je constate de longue date en France, c'est que Satan ne vous permet pas de vous repentir, 

car il a fait de vous des êtres orgueilleux et arrogants... En cela : vous êtes « ses possédés »... 

Ecoutez ici ce que veut dire « satan ligoté » : 

 

« Marie nous parle du futur », par sœur Emmanuel de Medjugorje, lors du festival Radio Maria  

(1h09) 

https://www.youtube.com/watch?v=13QO5BsuPdI 

 

https://www.youtube.com/watch?v=13QO5BsuPdI
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LIEN A LIRE ET PDF A TELECHARGER 

 

https://web.archive.org/web/20050123105310/http://www.evolutionquebec.com/site/sante/

tabac.html 

 

Viveletabacviveletabac.pdf (3.56 Mo) 

https://www.lemilieuduciel.com/medias/files/viveletabac.pdf 

 

 

PS : pour preuve d'une « censure galopante », je constate qu'il était possible auparavant de 

télécharger le PDF « Vive le tabac » du docteur William T. Whitby et qu'il a disparu du web. Même 

sur Amazon, il est indisponible ( je dois l'avoir quelque part en mémoire dans mon ordinateur et je 

l'ai de toute façon dans sa version « physique » à la maison) :  

 

https://www.amazon.fr/Vive-tabac-William-T-Whitby/dp/B003WVX4EI 

 

 

Cette seule censure sur le web nous confirme à quel point le pouvoir NE VEUT PAS que l'on sache 

la vérité puisqu'il met ainsi toute son énergie à en éliminer la trace. On trouvera toutefois des 

articles pour approfondir le sujet ici :  

 

https://www.alterinfo.net/Dr-William-T-Whitby-Vive-le-Tabac-Ou-l-on-decouvre-que-l-usag

e-du-tabac-n-est-pas-mauvais-pour-notre-sante_a101293.html 

 

 

Einstein a dit : « Il est plus facile de désintégrer un atome qu'un préjugé. » et j'ai toujours dit aimer 

la difficulté ! 

 

Ce que n'a pas dit Einstein, c'est combien un préjugé peut détruire... Surtout lorsqu'on l'a fait 

entrer de force dans votre esprit ! A l'heure où on légalise le cannabis thérapeutique, toujours bien 

évidemment pour des raisons de business, on devrait comprendre toutefois comme le fait de     

« diaboliser » une plante ou une autre, n'a jamais de bonnes raisons ! Ce n'est jamais qu'une plante, 

et avant l'industrie pharmaceutique, ON SOIGNAIT avec ces dernières... Tandis que le nucléaire, on 

a eu l'occasion d'en apprécier le caractère destructeur. 

 

Et croyez-vous sérieusement que ce soit le tabac qui soit responsable de la hausse des cancers 

infantiles ? Je reçois ce matin le mail d'une dame de l'association Eva qui prétend « financer des 

recherches », mais depuis le temps qu'on le fait sans JAMAIS DIRE LA VÉRITÉ, personne n'a encore 

compris ? 

 

Il n'y a aucune raison de « financer des recherches » : il faut s'ouvrir à la vérité et ceux qui 

l'ont cherchée GRATUITEMENT. La seule chose à chercher, c'est le PDF de ce docteur sur le 

web ! Ça ne coûte pas cher... 

 

Il est curieux de constater comme certains diront que ce brave médecin honnête aurait été payé 

par l'industrie du tabac. Si tel avait été le cas, pourquoi n'ont-ils pas fait une vraie campagne avec 

de nombreux médecins et autres « experts » ? Non, la malheureuse vérité est que peu sont les 

honnêtes hommes courageux...  

https://web.archive.org/web/20050123105310/http:/www.evolutionquebec.com/site/sante/tabac.html
https://web.archive.org/web/20050123105310/http:/www.evolutionquebec.com/site/sante/tabac.html
https://www.lemilieuduciel.com/medias/files/viveletabac.pdf
https://www.amazon.fr/Vive-tabac-William-T-Whitby/dp/B003WVX4EI
https://www.alterinfo.net/Dr-William-T-Whitby-Vive-le-Tabac-Ou-l-on-decouvre-que-l-usage-du-tabac-n-est-pas-mauvais-pour-notre-sante_a101293.html
https://www.alterinfo.net/Dr-William-T-Whitby-Vive-le-Tabac-Ou-l-on-decouvre-que-l-usage-du-tabac-n-est-pas-mauvais-pour-notre-sante_a101293.html
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Et l'autre triste vérité, c'est que nombreux sont les ignorants-inconscients à relayer des mensonges, 

du moment qu'ils sont payés pour ça. Ça s'appelle pourtant : LA CORRUPTION. 

 

Ici, on apprend maintenant que Google et l'I.A. prétendent « détecter » des cancers : il y a vraiment 

du souci à se faire pour l'avenir avec une intelligence artificielle qui va réfléchir sur de faux 

présupposés !! Fait-elle aussi office de « détecteur de mensonge », j'en doute puisqu'elle est son 

fruit... 

 

https://www.letemps.ch/sciences/une-intelligence-artificielle-google-detecter-cancers-poumon 

 

 

Personnellement, j'ai refusé le produit proposé par une jeune docteur suite à une bronchite 

bénigne que je devais davantage à l'air climatisé dont les filtres n'avaient pas été nettoyés qu'à 

tout autre chose. Elle me voyait déjà au cimetière la pauvre et me proposait de l'aide respiratoire, 

anticipant bien sûr à coup sûr l'emphysème me sachant fumeuse... Avec de tels préjugés, je crains 

plutôt qu'ils ne me tuent avec d'autres produits cancérigènes qu'ils ne me guérissent .... Ne 

serait-ce que pour avoir un client en plus et surtout : donner raison à leur préjugé et pouvoir dire 

comme beaucoup : vous voyez, j'avais raison ! C'est idem lorsque l'on m'a proposé un 

anti-cholestérol, et voulu quasiment me l'imposer de force alors que l'on connaît les dégâts créés 

par les statines !!! Je viens d'ailleurs d'apprendre par un bon médecin, que c'est le foie qui produit 

la graisse si on ne mange pas soi-même assez de graisse. J'ai eu enfin la véritable explication du 

fait que je faisais du mauvais cholestérol tandis que je mange rarement gras. Enfin, je vous 

demande de vous rendre compte de l'aberration consistant, au moindre bobo, de tout mettre sur 

le dos de la cigarette au point que je me demande si les gens pensent, ou bien s'ils ne font que 

répéter les mensonges de la propagande. Ce n'est pas ainsi que l'on s'évite le cancer, ni que l'on se 

soigne la santé. Et personnellement, ça ne fait que me taper sur le système et me donner l'envie 

d'aller en griller une... Voyez comme c'est contre-productif. 

 

 

Mon article de 2013 évoque « Ma relation avec le Christ »... On verra dans un commentaire un 

ancien élève qui se dit disciple du Christ tout en parlant du Livre d'Urantia que JAMAIS je n'ai 

recommandé, preuve que l'on peut mentir par confusion d'esprit et déformation égotique. Il n'en 

reste pas moins que cet élève n'a pas poursuivi ses études au sein de l'école et m'a bloqué sur FB 

pour une raison que j'ignore... Voyez l'incohérence de certains se disant « inspiré du Christ »... Je 

n'ai jamais prétendu pour ma part « canaliser » le Christ comme le font nombre de new ageux, 

mais lui être simplement fidèle. Car la vérité est simple, même si j'évoque « le goût de 

l'extraordinaire » car les choses simples finissent par être « extraordinaires » dans notre monde de 

tordus pervers et pire : la vérité apparaît comme « une hérésie »... 

 

Alors oui, je l'affirme haut et fort : « je suis une hérétique du Prince de ce Monde qui voudrait nous 

soumettre à son mensonge ». 

 

Car tout chrétien sait que c'est Satan qui hait et veut détruire l'humanité. 

 

https://www.lemilieuduciel.com/blog/ma-relation-avec-le-christ.html 

 

 

https://www.letemps.ch/sciences/une-intelligence-artificielle-google-detecter-cancers-poumon
https://www.lemilieuduciel.com/blog/ma-relation-avec-le-christ.html
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PS : je vois passer cette publication qui est l'occasion pour moi d'affirmer une autre vérité : 

 

 

 

ON NE SOIGNE PAS « UN DÉMON » ! 

 

C'EST SOI-MÊME QUE L'ON GUÉRIT EN SE LIBÉRANT DE CE DERNIER APRÈS L'AVOIR VU POUR CE 

QU'IL EST ! 

 

 

Ce n'est pas le démon qui est malade, c'est vous, de ne plus savoir juger de sa vraie nature ... 

 

A bon entendeur... 

 

 

EN BONUS : ECOUTEZ LES VOEUX PRÉSIDENTIELLES 2020 TELS QU'ON LES RÊVE EN FRANCE 

 

Il y a un appel au boycott des vœux présidentiels, ceux-là sont préférables, quitte à être dans la   

« politique fiction », n'est-ce pas ? 

 

Nous aussi pouvons-nous la raconter comme nous le voulons... A chacun sa fiction... 

 

IL FAUT REVER PLUS FORT pour faire disparaître « les fantômes affamés » dans l'esprit non pas 

réaliste, mais surréaliste d'un super Saturne trônant dans son signe pour évincer ce faux Jupiter 

usurpateur. 

 

Ici, c'est « du concret » non ? Au moins autant que la fable médiatique habituelle en tout cas. 

 

En avant première, les vœux de Jupicon 1er  (2 minutes) 

https://vk.com/video453119194_456239369 

 

 

 

https://vk.com/video453119194_456239369
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ET 3 VIDÉOS POUR ELEVER VOS COEURS POUR BIEN COMMENCER 2020 

 

Que l'Esprit Saint vous accompagne ! 

 

« Les idées ne sont pas faites pour être pensées, mais pour être vécues. » André Malraux. 

 

Que l'Esprit de vérité  (4 minutes) 

https://youtu.be/CT8p3S1EYGg 

 

Viens esprit de Sainteté (avec texte)  (5 minutes) 

https://youtu.be/LfjJrXBf6s8 

 

Glorious - Saint-Esprit (Voici mon cœur) - album : Promesse  (7 minutes) 

https://youtu.be/3f6lVPH7MnY 

 

 

  

https://youtu.be/CT8p3S1EYGg
https://youtu.be/LfjJrXBf6s8
https://youtu.be/3f6lVPH7MnY
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LA PLEINE LUNE DU 10.1.20 CONJOINTE À SATURNE-PLUTON 
 

le 5 janvier 2020 
 

LA PLEINE LUNE DU 10.1.20 CONJOINTE À SATURNE-PLUTON, DEVENEZ TOUS ALCHIMISTES ! 
 

J’avais déjà écrit un article intitulé : « Pourquoi l’astrologue accompli est-il nécessairement 

alchimiste ? », dont le lien est à la fin de cet article. A propos d’alchimie, la Tradition est au 

moins aussi lointaine que celle de l’astrologie et quasi plus universelle puisqu’on trouve 

diverses formes d’astrologie dans le monde, tandis que la quête alchimique paraît plus unie 

bien que plus secrète. 

 

Il n’en reste pas moins que c’est C.G Jung qui l’a le plus approfondie pour mettre au point son 

protocole thérapeutique concernant « l’âme ». Certains alchimistes encore au stade d’une quête  

« matérielle » dévaloriseront son propos sur l’alchimie, mais non pas celui qui est vraiment dans un 

esprit Traditionnel et initié. 

 

On omet en effet de dire que C.G Jung était aussi formé à l’astrologie et savait interpréter une 

carte astrale. Il disait y avoir recours pour mieux comprendre ses patients. Evidemment, comme il 

était question à l’époque de promouvoir la nouvelle science de la psychanalyse, dans les pas de 

Freud, cette vision des choses lui était personnelle. Se disant héritier d’un Paracelse en tant que 

médecin, toute personne instruite saura qu’il perpétuait en réalité une vraie tradition médicale, là 

où la science matérialiste, elle, s’en éloignait. Dans cette médecine matérialiste, l’homme n’est 

considéré que dans sa matérialité corporelle, on a évacué la notion d’âme pourtant présente dans 

la Tradition considérant l’homme dans sa globalité, corps spirituels inclus, donc. 
 
 

RÉNOVATION DE L’ALCHIMIE 
 

C’est donc à C.G Jung que l’on doit une meilleure et plus profonde compréhension de l’alchimie en 

occident. Il est le premier à avoir mis à jour l’objectif plus spirituel que matériel de cette dernière, 

l’or étant vu comme « une lumière spirituelle » dans cette pensée analogique et symbolique. 

 

Lorsqu’on est astrologue, on peut donc lier l’alchimie à la conjonction Saturne-Pluton dans 

la mesure où Saturne est lié traditionnellement au plomb et Pluton, à la transformation. 

 

Cette conjonction doit donc aider, symboliquement, à transformer le plomb en or, cela : au plan 

collectif. Cela pour redresser une ligne temporelle vers l’ascension plutôt que la décadence. 

 

Qu’est-ce que ça veut dire ? Comme j’ai appelé, notamment les astrologues, à se montrer « réalistes » 

en s’informant des réalités, jusqu’à un point de vue « conspirationniste », c’est-à-dire prenant en 

compte « le dessous des cartes », le secret lié à l’exercice du pouvoir, ce n’est qu’un « premier 

appel » car bien entendu, s’il s’agit de « mariner » mentalement dans ces considérations, elles sont 

plutôt de nature à vous « plomber » le moral tant on plonge-là dans « l’ombre » du monde. 

 

Vous finissez par penser que vous êtes vraiment « sous contrôle » et que vous n’y pouvez rien ! 

Cela, car vous n’avez pas conscience de VOTRE pouvoir. 
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Toutefois, j’insiste sur le fait que l’on ne peut changer un monde dont on ignore le véritable 

fonctionnement. Il est donc impératif d’opérer ces prises de conscience car c’est en réalité « la 

conscience du mal » qui conduit à vouloir s’en guérir ou bien s’en libérer. Si l’on pense que  « tout 

va bien » et que l’on ne voit pas le mal qui ronge secrètement : on dort en état de léthargie 

inconsciente et on laisse son cancer potentiel œuvrer sournoisement, jusqu’à se déclarer. 
 

Prendre conscience du mal, revient donc à : dépister un cancer avant qu’il ne fasse ses ravages. 
 
 

REFOULER LE MAL ? 
 

Ne pas s’informer de ces réalités revient en effet à les « refouler » comme enjoignent à le faire les 

médias et la pression sociale. Or, un mal « refoulé » est toujours susceptible de sortir un jour 

comme le diablotin de sa boîte, puisqu’il existe et qu’il est réel. On appelle communément cela « le 

retour du refoulé » et on le voit actuellement avec l’agressivité de gens « perdus » sous l’effet de 

Neptune en Poissons parce qu’ils n’ont jamais cherché la vérité. Dans cette confusion, on fait 

toujours plus : n’importe quoi, comme le noyé cherche à se raccrocher à du solide, sans bien 

regarder ce que c’est. 
 

Il s’agirait pourtant de : ne pas se raccrocher aux vieilles branches, comme on voit certains 

réactionnaires faire avec un « marche arrière toute » conduisant à la régression. Ceci est une      

« réaction » provoquée par vos manipulateurs, non pas « une action » qui irait dans le bon sens. 
 

Ne perdons toutefois pas de vue qu’avant d’avancer sur la plage, la vague a tout d’abord un 

mouvement de recul pour mieux la prendre d’assaut. Mais ceci peut aussi donner lieu à un 

tsunami… Bien sûr, c’est la présence de Neptune en Poissons qui m’inspire ces images océaniques 

liées à l’élément eau, symbolisant justement : l’inconscient et les émotions. 
 
 

MANIPULATION DES ÉMOTIONS 
 

On sait, si l’on est bien informé, qu’une certaine recherche sur la psychologie humaine a été 

utilisée à des fins de manipulation, voire de torture visant la soumission de l’homme. C’est déjà 

une première « réalité » à prendre en considération pour ne pas en être dupe. 
 

Or, c’est Saturne qui aide à maîtriser ses émotions et cela passe justement : par la connaissance. 

Seul « le mental » permet d’organiser sainement ces émotions qui nous assaillent. C’est en ce sens 

notamment que je parle de « yoga mental » concernant l’astrologie. Si nous avons un corps 

émotionnel, nous avons aussi un « corps mental » qui doit en avoir la maîtrise car comme je le dis 

souvent : l’Esprit est maître en « la demeure » à savoir, notre corps support de l’âme. 
 

En réalité d’ailleurs, c’est une interaction entre les 2 corps qui permet une vie « saine » car si on ne 

fait que laisser Saturne « écraser » nos émotions, on se dessèche, on devient sec et stérile, comme 

une terre devenue aride. Les émotions doivent bien au contraire « alimenter » ce Saturne pour une 

connaissance qui soit basée sur : l’expérience. Ceci étant dit pour la distinguer des théories 

abstraites et désincarnées qui n’ont rien à voir avec l’authentique « con-naissance ». 
 

A cette seule condition le mot « connaissance » retrouve son sens étymologique qui veut dire    

« naître avec ». Car si nous sommes issus du monde aquatique avant de prendre forme humaine, 

c’est bien que l’élément eau lié aux émotions a nourri la vie. De même, le corps humain est à 70 % 

composé d’eau et garde cette mémoire émotionnelle.   
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ÉMOTIONS NÉGATIVES 

 

Avez-vous remarqué comme les médias sont anxiogènes et donnent à loisir une vision dangereuse 

du monde et de son futur ? Ceci est fait pour vous maintenir « dans la peur ». Ce n’est guère mieux 

sur internet où de mauvais esprits cherchent aussi à vous faire peur ou à vous tromper. Or, seule 

l’émotion d’amour permet de dépasser la peur. Ceci est « clé » à savoir. 

 

Jamais on ne vous montre des gens œuvrant à un futur sain et positif qui vous réconcilierait 

pourtant avec la vie. On vous veut « figé » dans la peur, paralysé et perdant le contrôle de votre vie. 

Pourtant ces gens existent et sont nombreux, mais les médias ne vous en parlent jamais, de crainte 

que vous ne suiviez leur exemple, ce qui vous soustrairait à leur emprise. Pire d’ailleurs, on voit à 

présent que l’on condamne les gens sains disant la vérité pour mieux valoriser : mensonge et 

bêtise. C’est un monde tout à fait inversé où l’on voudrait vous faire respecter ce qui n’est pas 

respectable et au final : adorer la bête ? Car se satisfaire de bêtise revient à cela. 

 

 

PLUTON OU LES RACINES DE LA PEUR 

 

C’est Pluton qui est synonyme de ce sentiment de peur car il concerne : nos instincts, dont celui de 

survie bien sûr. Mais on vous indique ici une voie de nature à tromper cet instinct en vous 

encourageant à rester dans une vision matérialiste des choses. Selon les médias, c’est en restant 

fidèlement à leur écoute et en achetant tout ce qu’ils veulent bien vous vendre de toxique et de 

faux que vous serez sauvé et en sécurité. 

 

Générer la peur a de nombreux bénéfices, l’église catholique faisant craindre l’enfer à ses ouailles 

en a toujours usé et abusé. On voit mal pourquoi changer une recette qui marche pour conserver le 

pouvoir. Idem, le mensonge sur la cigarette est entré dans votre esprit en attisant la peur de mourir. 

Comme si arrêter de fumer était le garant de votre immortalité ! Ça se saurait s’il suffisait d’arrêter la 

cigarette pour ne pas mourir, pourtant. Et Jeanne Calment, fumeuse morte à 122 ans dément tout à 

fait cette propagande. Elle laisserait plutôt à penser que c’est en fumant que l’on a des chances de 

finir centenaire ! Je cite cet exemple pour vous montrer à quel point ce que l’on entend à la 

télévision est loin de la vérité, s’il en était encore besoin après le mouvement des Gilets Jaunes qui 

en a apporté la preuve. Et les mensonges médiatiques ne concernent pas que la politique. 

 

 

LES VÉRITÉS NEW AGE 

 

J’ai à plusieurs reprises critiqué le New Age, en ce qu’il « repompe » bien souvent des vérités 

traditionnelles pour les mettre à sa sauce. Et aussi, en ce qu’il met l’accent sur « le pouvoir » plutôt 

que « la vertu » pourtant toujours liée à la spiritualité. Outre le fait qu’à bien des égards, il cède au 

mercantilisme ambiant. 

 

Après avoir hésité, je vous communique toutefois une vidéo que je crois utile, d’autant qu’elle 

pointe la date des 10 au 11 janvier où nous aurons une pleine lune en conjonction de 

Saturne-Pluton, le Soleil transitant cette conjonction et étant de nature à la « mettre en lumière » 

et favoriser donc cette prise de conscience. 
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Encourager à la pratique de la méditation pour retrouver « notre pouvoir » spirituel ne peut être 

mauvais mais il faut y adjoindre le nécessaire perfectionnement de soi que la Tradition chrétienne 

appelle « vertu » en opposition « au vice ». 

 

En revanche, reprendre l’idée d’Ere du Verseau, en faisant croire qu’il s’agirait « d’un âge d’or », 

n’est pas traditionnel. Pour la Tradition, c’est l’âge du Capricorne qui vient après qui sera l’âge d’or. 

 

L’Ere du Verseau est plutôt liée à la fraternité universelle d’un monde relié et connecté. Mais nous 

voyons actuellement dans quelles mains est la technologie ce qui ne va pas dans un sens 

humaniste, mais bien plutôt dans l’établissement d’une technodictature qui vise à asservir 

l’Homme, si ce n’est le détruire, au prétexte de « l’augmenter » comme le dit le Transhumanisme 

où l'on voit encore filtrer l'idée (ou plutôt le fantasme) d'un « surhomme » nazi. 

 

J’ai écrit de longue date un ouvrage intitulé « le Zodiaque Réfléchi » où j’invitais de façon 

philosophique à en comprendre les enjeux. Il n’est pas encore publié, mais le sera sans doute car il 

est très important de bien comprendre cela. Sans quoi, nous revivons un contexte déjà vécu dans 

l’antique Atlantide d’une science entre de mauvaises mains conduisant l’humanité à 

l’auto-destruction. Ce que l’on peut prophétiser pour la fin de l’Ere du Verseau, selon mes 

recherches. 

 

Il est donc des plus urgents de renouer avec la Tradition et non pas s’évaporer dans des croyances 

déracinées comme le voudrait le New Age à l’heure « galactique » des extraterrestres. Il s’agit de 

se reconnecter à la terre et de rappeler que la Tradition astrologique s’est historiquement moins 

préoccupée du ciel et des galaxies (comme la NASA moderne) que de l’influence du cosmos sur 

les choses terrestres. De ce point de vue, on comprend mieux qu’elle soit restée « géocentrique » 

en cohérence avec ces bases traditionnelles, si ce n’est en accord avec la science moderne. 

 

Le New Age ignorant de la tradition fait un joyeux mélange entre ces vérités traditionnelles 

et les concepts derniers cris de la propagande, là est son erreur. 

 

On comprend pourquoi si l’on sait que cette vision traditionaliste est en parfait désaccord avec la 

science matérialiste moderne qui voudrait ignorer « l’invisible » car il est non quantifiable, ni 

mesurable. Pas vendable, donc et encore moins « industrialisable » bien que certains aient fait 

l’erreur de vendre de l’interprétation astrologique sur ordinateur, ce qui se serait voulu les 

prémices de son « industrialisation ». 

 

S’il existe encore à notre époque « une bonne science » c’est parce qu’elle a respecté cette vision 

traditionnelle et s’en est inspiré. 

 

 

NEW AGE ET ASTROLOGIE 

 

Je ne crois donc pas possible l’avènement d’une Ere du Verseau digne de ce nom sans 

réhabilitation des sciences traditionnelles telles que l’astrologie. C’est un premier point. Et 

lorsqu’on voit le New Age se « servir » de ses concepts sans vraiment les respecter, on voit en quoi 

ce courant de pensée est dommageable car non enraciné dans une Tradition, soit : le passé. 
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On vous vend « un nouvel âge » où il n’y aurait plus que « nouveaux paradigmes » sans considérer 

sur quel terreau fécond naîtraient ces nouveaux paradigmes. J’ai pourtant rappelé souvent que : 

rien ne nait ex nihilo. 

 

Et sur le plan de la symbolique, c’est Chiron qui est « le guérisseur » et sa particularité est bien de 

faire le pont entre Saturne (le passé, la tradition) et Uranus : l’inventeur moderne. Chiron de ce 

point de vue représente bien « la clé » qui permet d’ouvrir la porte de l’Ere du Verseau. 

 

Nous parlons bien « d’eau » avec l’ère du Verseau mais nous rappelons que : l’eau peut être 

polluée et nous donner des pluies acides pourrissant les récoltes. Cela, plutôt qu’une vraie 

nourriture spirituelle. 

 

Que l’on parle d’eau ou d’onde avec l’ère du Verseau ne doit donc pas nous faire oublier la 

nécessité de : revenir à la source. Cela pour avancer plus sûrement vers le futur. 

 

Car ces concepts new ageux semblent avoir oublié, par exemple, les prophéties de l’Apocalypse de 

Saint Jean dont nous voyons poindre pourtant la réalisation mettant précisément en garde contre 

l’aliénation de l’homme par les nouvelles technologies, dont la puce informatique, clairement 

évoquée dans ce texte. 
 
 

PAUL LECOUR ET HISTOIRE DES ÈRES 

 

C’est ici qu’il convient de rappeler que ce concept d’Ere du Verseau vient surtout de Paul Lecour, 

qui a mis en lien les diverses civilisations et croyances associées avec les changements d’Ère. Son 

livre, que j’ai lu il y a fort longtemps, est assez convaincant. 

 

Mais de même que pour les signes du zodiaque, il ne s’agit pas de passer une frontière où, d’un 

coup, tout serait différent… Il s’agit davantage d’une progressive mutation historique. Il convient 

donc de revenir sur le passé pour y discerner les mensonges qui ont contribué à nous égarer. 

 

On pourrait d’ailleurs d’ores et déjà se croire en pleine Ere du Verseau au vu de nos actuels progrès 

technologiques. Cela, si l’on ne faisait le constat par ailleurs, d’un retour aux intégrismes face à ce  

« progrès » dénoncé par beaucoup, sous des arguments divers. En gros, notre époque oppose les 

conservateurs à ceux qui se veulent « progressistes » et voient « un progrès » dans la théorie du 

genre par exemple. 

 

J’avais parlé de cette tendance annoncée par la dernière conjonction de Saturne-Jupiter au carré 

d’Uranus en Verseau parlant d’un monde tirant à hue et à dia. Face à ce constat, on voit des 

Traditionalistes à la Guénon condamner tout bonnement toute évolution. Or, de mon point de vue, 

il s’agit plutôt d’en redresser le cours pervers. Il ne peut être question d’un retour en arrière, car 

comme je le répète souvent : on ne réécrit pas l’histoire. 

 

Au mieux : on relit l’histoire pour mieux la comprendre et voir là où ça a péché. 

 

Ainsi, voyant le cours pervers que prend le monde, certains veulent le retour à un christianisme 

intégriste et voient dans son abandon : la cause de tous nos maux. Ce n’est pourtant qu’une vérité 

partielle et dans mon précédent article montrant le lien entre les Jésuites et les Illuminatis scientistes, 
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nous comprenons mieux, « ce cours pervers » qui a été pris sous la guidance de l’église catholique. 

Ce n’est donc pas en y retournant et en s’y accrochant que nous connaîtrons une embellie ! 

 

Dans ce retour à un catholicisme qui n’a de chrétien que le nom, j’ai déjà eu affaire récemment à 

des individus prêts à m’envoyer au bûcher comme au bon vieux temps, au prétexte que je pratique 

« la science du démon » selon la bible. C’était un chrétien se croyant « dans la vérité » car converti 

au christianisme orthodoxe, plutôt que catholique. Il n’en reste pas moins que ces 2 églises ont 

pour fondement dogmatique le concile de Nicée qui a « effacé » la réincarnation. 

 

De mon point de vue, aucune n’est vraiment « juste » par conséquent. Et pour ma défense : j’invite 

à relire la bible pour voir en quoi bien des contre-vérités y sont dites comme prétendre que nous 

n’avons qu’une seule vie, etc. Voilà bien le genre de « vieille branche » à laquelle les esprits non 

instruits seront tentés de se raccrocher, rallumant les bûchers d’antan dans la foulée. C’est-à-dire 

donc : près à renouveler les mêmes erreurs car n’ayant strictement rien compris sous l’effet d’un 

fâcheux endoctrinement qui les conditionne d’autant plus qu’ils ont peur. 
 
 

UN NEW AGE PRÉFÉRABLE AU RETOUR DES VIEUX DÉMONS 

 

C’est face à ce constat que je me dis que le New Age, même imparfait, est tout de même 

préférable. Pour cette raison, je vous communique cette vidéo invitant à une « méditation 

collective » que je crois bienvenue pour faire de la conjonction Saturne-Pluton l’occasion d’une   

« transmutation ». 

 

Si Pluton représente « l’instinct » de notre part animal, et Saturne « le tuteur » visant à nous élever 

au-delà de la condition animale, jusqu’au plan divin, cette conjonction vécue consciemment sera 

de nature à favoriser cette montée de vos énergies et de vos vibrations. Pour cette raison, je vous 

convie à y participer. 

 

Et de là, un collectif s’élevant vers des sphères plus « pures » pourra éviter de se laisser drainer par 

d’autres courants, eux, nettement plus destructeurs et délétères. Il s’agit bien à l’inverse de 

conduire cette boue hors de notre monde, pour le purifier… Et ainsi, de vous faire alchimiste pour 

lever le blocage saturnien qui interdisait votre compréhension, votre avancée et votre heureuse 

renaissance. 

 

Car ça reste une réalité fondamentale : vous devez devenir le changement que vous voulez 

voir advenir. 

 

Pourquoi ? Parce que le système : c’est vous ! C’est vous qui par vos systématismes agissez d’ores 

et déjà comme les robots qui vont bientôt vous remplacer. Il est donc impératif que vous preniez 

de la hauteur sur ce comportement autodestructeur car : figé… 

 

L’ombre du monde est votre propre ombre, refoulée, non éclairée. Ce sont ces bas instincts ignorés 

et niés, qui font de vous une bête plutôt que l’ange que vous voudriez paraître. 

 

Saturne-Pluton ne permettent plus ce mensonge, leur réunion vous invite tout à l’inverse à une 

prise de responsabilité honnête sur votre devenir afin de l’infléchir dans le bon sens… Profitez donc 

de cette opportunité planétaire pour ce faire.  
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JUPITER CONJOINT AU NOEUD SUD EN CAPRICORNE 

 

Selon mon logiciel, ce sera plutôt le vendredi 10 janvier vers 20 h 40 en temps universel qu’a lieu 

cette PL. Nous trouvons au même moment un NS conjoint à Jupiter en Capricorne. Voici ce que je 

dis de cette conjonction dans mon ouvrage « La Prévision des Echéances Karmiques » : « … Cette 

progression parlant de la réactualisation et de la résultante de comportements moraux passés, elle 

peut s’avérer gratifiante et chanceuse, mais les opportunités ne seront pas toujours exploitables 

ultérieurement. Psychologiquement, on privilégie notre liberté d’où un désengagement social. Une 

remise en question de nos convictions ou aspirations sociales peut s’avérer nécessaire. Se laisser 

bercer par la flatterie, se complaire égoïstement dans l’autosatisfaction sera le danger à éviter car il 

pénaliserait notre évolution… » 

 

Jupiter ayant notamment à voir avec l’hypocrisie d’une religion mensongère et non sincère, telle que 

la riche église catholique l’a fait régner dans le monde, je pense que ce message aux catholiques 

devrait passer pour comprendre comme on a dévoyé l’authentique christianisme. Ce sera le moment 

d’en prendre très utilement conscience, quoi qu’il en soit. Cela pour que la Lune et le Nœud Nord au 

Cancer vous permette un vraie retour aux sources, dans votre intériorité. Ainsi, Notre Dame n’aura 

pas brûlé pour rien… Et cette triste réalité sera acceptée sans colère vengeresse inutile. 
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Un véritable et sincère « pardon » tel que le christianisme a voulu l’enseigner n’est pas possible 

sans conscience de la loi du karma, toujours à l’œuvre, quoi que l’on en pense et quoi que l’on en 

dise. Et il reste illogique, si le catholique veut bien réfléchir avant de répéter la phrase de Jésus :   

« celui qui a péché par l’épée périra par l’épée » tout en niant la loi du karma. 

 

Ainsi, il n’est pas question pour moi de « combattre » le christianisme au nom d’une Ere du 

Verseau, mais plutôt « ses faux prophètes » dont j’ai déjà parlé, notamment ceux qui enseignent 

l’astrologie karmique sans bien la comprendre. Même en évoquant les Celtes disparus : je rappelle 

qu’ils ont été parmi les premiers à se convertir sincèrement au christianisme. Mais c’était « un autre » 

christianisme, admettant la réincarnation… Celui que l’église catholique a historiquement persécuté 

et massacré. 

 

 

© Laurence Larzul – le 5 janvier 2020 

 

 

REPRENDRE NOTRE POUVOIR 

 

Méditer c'est bien. Agir, c'est bien aussi. Car par ailleurs, en ce qui concerne l'opportunité de 

récupérer VOTRE pouvoir, je vous invite à signer la pétition proposant la Création d'une Cour 

Suprême du Peuple. J'ai échangé quelque fois avec M. Fiorile que certains voudraient faire passer 

pour « un escroc » tandis qu'il est surtout idéaliste et n'a pas forcément, à ce titre, toutes les 

qualités des politiciens chevronnés réalistes jusqu'au cynisme et qui vous enfument. Je l'ai vu 

persévérer malgré cela dans son combat visant l'éveil du peuple et je trouve que cela est très 

méritant. D'autant qu'il vient de nous concocter ce projet qui me paraît aller dans le bon sens dans 

la mesure où il ne s'agit plus de « lutter contre » un pouvoir toxique, mais bien plutôt de lui 

adjoindre une instance régulatrice comme contre-poison. Ce qui revient à ouvrir une véritable    

« alternative » salutaire. 

 

Ne connaissant pas M. Fiorile personnellement, face à ses détracteurs, j'ai considéré que le temps 

nous dirait ce qu'il en est car je le trouve sympathique, mais je n'oublie pas non plus que « les 

escrocs sont sympas » (avant de vous plumer...). Prudence étant mère de sûreté... J'avoue à 

l'époque d'ailleurs où je lui avais demandé sa DN avoir été un peu « refroidie » de le savoir quasi 

jumeaux astrologique d'un Sarkozy... Mais il peut être la version « lumière » de ce dernier, pour 

cette même raison. 

 

Il s'agit donc d'une « Cour Suprême du Peuple » qui, après avoir permis aux Français de juger des 

exactions du pouvoir en place, puisque hiérarchiquement placée au-delà,, pourra de plus servir à 

tous ces peuples indigènes dont on détruit l'environnement sans qu'ils aient aucun moyen de se 

défendre. De ce point de vue, cette riche idée est vraiment comme il se doit : universelle. 

 

En lisant la présentation de ce projet, vous comprendrez qu'à l'heure où l'on ne donne plus aucun 

droit au peuple, il s'agit en quelque sorte de prendre le gauche pour se l'autoriser comme le 

permet notre constitution. Cela restait donc tout simplement à faire et c'est entièrement légitime. 

 

https://www.ipetitions.com/petition/creation-dune-cour-supreme-du-peuple 

 

https://www.ipetitions.com/petition/creation-dune-cour-supreme-du-peuple
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Ici, pour s'informer sur « les germes » du cancer qui ronge le système et dont le mal tend à 

s'aggraver. Quand vous aurez vu cela, vous comprendrez mieux l'urgence qu'il y a à créer une « 

cour suprême du peuple » pour juger et condamner ce système et ses complices avant qu'ils ne 

détruisent tout à fait l'humanité : 

 

Exclusif ! Interview de Janett Seeman sur l'affaire Stan Maillaud (version France sans censure) 

(50 minutes) 

https://youtu.be/4bQpj5JSmuw 

 

 

Ecoutez ce couple dénoncer « la nouvelle inquisition » et sa façon de manipuler les esprits... Car 

oui, c'est bien ce qu'ils parviennent à faire : vous culpabiliser de garder et conserver de saines 

valeurs ! Prenez garde... 

 

Voilà pourquoi Stan Maillaud est incarceré actuellement 11/11  (17 minutes) 

https://youtu.be/NbzDJE9lU4o 

 

 

« Pourquoi l’astrologue accompli est-il nécessairement alchimiste ? » 

Article de Laurence Larzul du 26 novembre 2014 

https://www.lemilieuduciel.com/blog/do/search/?q=pourquoi+l%27astrologue&p=&p=7 

 

  

https://youtu.be/4bQpj5JSmuw
https://youtu.be/NbzDJE9lU4o
https://www.lemilieuduciel.com/blog/do/search/?q=pourquoi+l%27astrologue&p=&p=7
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HÉRITAGE TECHNO-MAGIQUE DES NAZIS : SATURNE-PLUTON ÉCLAIRÉS 
 

le 10 janvier 2020 
 

HÉRITAGE TECHNO-MAGIQUE DES NAZIS : CE QUE LA FRANCE DOIT COMPRENDRE 
 

J’ai déjà dit et rappelé ô combien le fait d’être astrologue, et par conséquent davantage du 

côté de l’ésotérisme que d’une formation universitaire, donnait un autre point de vue sur le 

monde et fondait un « conspirationnisme à large spectre » comme je le qualifie. 
 

Il faut savoir, comme je l’ai déjà dit, que je n’ai pas grand mérite à être devenue astrologue dans la 

mesure où tous les livres étaient à la maison et que je n’ai eu qu’à m’en instruire. Parmi ces livres, je 

me souviens d’un intitulé : « Hitler et la Sorcellerie », je ne suis même pas sûre de l’avoir lu. Du 

moins, son titre, a-t-il été omniprésent dans ma formation intellectuelle et ce, bien avant que j’en 

sache autant qu’aujourd’hui où l’on parle clairement d’Illuminatis et que ceci est entré donc dans 

l’histoire connue du monde. Ce qui n’était pas le cas à l’époque. 
 

Lisant ensuite C.G. Jung, il évoque clairement la façon dont il avait observé chez ses patients      

« l’abaissement du niveau de conscience » au moment de la montée du nazisme. 
 
 

LE TOUR DE FORCE DES ILLUMINATIS 
 

Le tour de force des Illuminatis a bel et bien consisté tout d’abord à « éliminer » l’astrologie 

comme « science mère » et « part d’âme » de la science officielle et ce : dès la création de 

l’académie des sciences. Voilà pourquoi je dis et rappelle qu’étant astrologue, on ne peut être que 

conspirationniste car c’est une première attaque à cette discipline dont ne peut être conscient 

qu’un astrologue vraiment empreint de véritable « Tradition » comme je le suis. Tradition 

notamment médicale puisque Hippocrate enseignait que « nul ne peut se dire médecin sans 

connaître l’astrologie ». 
 

C’est donc à dessein que je parle de « sciences mères » concernant l’évolution humaine, car si nous 

avons des résidus d’alchimie dans la chimie actuelle, d’astrologie, de moins en moins, cette 

dernière s’étant de plus en plus affranchie de l’astrophysique. Suite à une émission radio, j’ai pu 

constater d’ailleurs comme les astrophysiciens actuels démentent avec virulence l’origine de la 

science astronomique jointe à l’astrologie jusqu’à la renier éhontément. J’en ai aussi conclu à un 

endoctrinement car sinon : pourquoi tant de haine ? Cet homme, de plus, revendiquait le fait 

d’être mieux payé que des astrologues simplement en aidant à l’installation de satellites ! Certes, 

aucun astrologue par contre n’est payé pour faire ce qu’il fait, à part peut-être ceux qui l’attaquent, 

tout en prétendant en être ( je vise le troll et autres zététiciens). 
 

Force est de constater quoi qu’il en soit, que personne n’évoque « la magie » à l’origine de la 

connaissance scientifique. 
 

Il est beaucoup plus commun d’observer une dénonciation de « l’esprit magique » qui s’opposerait 

à la doctrine scientifique. 
 

Nos esprits français, on le notera, ont été formés (ou déformés) au rationalisme cartésien jusqu’à le 

séparer complètement de son origine, par le biais notamment d’une philosophie déconnectée des 

vraies racines ésotériques de la connaissance. On le voit via les faux épistémologues dont j’ai déjà 

parlé. Ceci est : un endoctrinement historique.   
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RETOUR OBLIGATOIRE A UNE PENSÉE ÉSOTÉRIQUE 
 

On observe dans le New Age bien des esprits se revendiquer de « la science » sans rappeler que 

ses concepts actuels sont directement issus de cette tradition magico-ésotérique, cela, 

précisément, faute de culture appropriée en ce domaine puisque par définition, l’ésotérisme a été 

« caché » à la pensée commune de la société « scientifisée » après avoir été « christianisée » (cf 

l’histoire des Jésuites déjà évoquée). 

 

Si je passe les 2 vidéos ci-dessous, c’est pour donner un caractère « concret » à cette réalité. Tout le 

monde sait ce que veut dire « secret défense » et donc la part occultée au public de l’histoire. 
 
 

EFFET MANDELA ? 
 

Hier, je m’instruisais de ce qu’il est convenu, apparemment depuis 2005, d’appeler « l’effet 

Mandela », à savoir : ce qui était imprimé dans notre mémoire, mais qui semble avoir « disparu » 

de leur quotidien pour les observateurs. Vous pourrez vous informer davantage sur cela via 

YouTube en entrant ce mot-clé dans son moteur de recherche. C’est selon ceux qui en parlent, 

jusqu’à la bible qui n’est plus la même qu’auparavant. 

 

C’est donc une autre preuve du caractère très « relatif » d’un réel qui peut être modifié, cela, à 

condition d’être conscient de notre pouvoir spirituel. Je passe donc ces infos en ce jour de Pleine 

Lune où j’invite à méditer pour ré-orienter notre futur, car les infos présentes, en rendant leur 

véritable place aux « influences occultes » doivent surtout permettre de savoir que c’est en raison 

de NOTRE INCONSCIENCE que nous lui sommes vulnérables. 

 

Ceci donc pour éclairer encore davantage la conjonction Saturne-Pluton dans ses sources de 

manipulations. Ce « réel » est là pour conditionner vos esprits, et c’est à vous de le déconditionner 

en prenant le maximum de hauteur qu’il vous est possible pour ne pas être soumis à ces influences 

toxiques. De simples « forces de l’ordre » leur sont nécessairement soumises, vu leur vocation à 

servir et défendre le pouvoir. Mais ce n’est pas le cas de la masse des hommes qui n’a pas cette 

vocation, a priori. 
 
 

UNE SEULE VERSION DE L’HISTOIRE ? 
 

On vous a convaincu qu’il n’existait qu’une réalité et qu’une seule : version de l’histoire. Celle où 

l’on aurait éliminé l’humain pour lui substituer une technologie. Un tel endoctrinement n’est 

possible que pour ceux qui ignorent les véritables lois spirituelles, lesquelles étaient enseignées 

par la Tradition et l’authentique spiritualité, laquelle n’a jamais dissocié la science de la conscience. 

 

C’était bel et bien cela, la finalité des Illuminatis : vous déposséder de votre pouvoir spirituel par 

une vision entièrement matérialiste des choses. 

 

A l’occasion de cette Pleine Lune, il est donc question de redonner « au réel » son véritable statut, 

à savoir : une création de l’Esprit Saint. Et non pas une création démoniaque. 

 

L’esprit ne peut être dit « Saint » que s’il intègre cette véritable vision des choses ne dissociant pas 

la science de la spiritualité. C’est bien cette première « fracture » divisant ces deux domaines qui 

est selon moi à l’origine de la déviation du cours de l’histoire du monde.   
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Lorsqu’on est vraiment « spirituel » : on sait que l’homme est un agent du divin et que c’est sa 

conscience qui en est le vecteur. Tout à l’inverse, l’occultation de sa conscience devient le vecteur 

des forces obscures. 

 

D’où, la vocation de mon école à défendre : LA CONSCIENCE HUMAINE. 

 

C’est aussi la raison pour laquelle j’ai rappelé récemment le mensonge mondial contre le tabac.  

Car si les esprits ont été vulnérables à cette propagande, les esprits peuvent à mon avis se       

« libérer » en rétablissant la vérité sur ce sujet. Un mensonge parti devrait pouvoir libérer de tous 

les autres. 

 

Comme disait Goebbels : « matraquez mille fois un mensonge : il devient une vérité ». C’est donc 

bien « votre conscience » polluée de mensonges qui génère une réalité tronquée qui n’est pas LA 

RÉALITÉ que vous voulez voir advenir. Se libérer de ce mensonge, doit permettre de se libérer de 

tous les autres. 

 

 

DISSONANCE COGNITIVE DE L'ACCÈS A LA VÉRITÉ 

 

On parle actuellement de « dissonance cognitive » à propos des symptômes de celui qui s'ouvre à 

la vérité. J'ai pour ma part cheminé en suivant « la docte ignorance » de Nicolas de Cues 

considérant très tôt pour évident : l'impossibilité d'avoir lu tous les livres de sorte à tout savoir. 

C'est une impossibilité très « matérielle » si l'on considère le temps imparti à une vie humaine et le 

nombre de livres écrits. Et ceci est : du bon sens. 

 

On peut donc considérer que c'est : la conscience de notre ignorance qui est le terrain d'une 

véritable « science ». 

 

De par ma propre expérience spirituelle, je sais que ce n'est pas tant le plan astral que le plan 

mental qui doit être « nettoyé ». Si des émotions perverses vous viennent, c'est bien en raison des 

fausses vérités que l'on vous force à intégrer. Voilà pourquoi j'ai récemment reparlé du 

Zoroastrisme qui a aussi influencé mon parcours, en plus de mes sources chrétiennes. J'avais suite 

à la lecture de l'Avesta appris à « prier Agni de me donner la bonne pensée ». Car oui, s'il existe 

selon cette tradition « une bonne pensée » venue du feu cosmique d'Agni, c'est qu'il en existe une 

autre qui est aussi et bel et bien « une pensée », mais voilà, il s'agit d'une mauvaise pensée 

inspirée par Arhiman. 

 

En rappelant que la vérité est Une et qu'il ne tient qu'à vous de faire le lien entre la Pentecôte 

chrétienne, et le « feu d'Agni »... Car là sont les sources. 

 

Et j'affirme de mon point de vue qu'il est tout à fait pitoyable de voir des catholiques nier toute   

« magie » tandis que ceci est couramment pratiqué dans les pays du magreb. Là est bien encore : 

un fossé culturel créé de toute pièce par le catholicisme illuminati. Et ceci rend la majorité des 

catholiques particulièrement vulnérable à cela. J'ai toujours recommandé « d'élever le niveau du 

débat » pour éviter de céder à des conflits inutiles et je considère plus que jamais que cette PL doit 

en être l'occasion. 
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Bon visionnage et encore une fois : que l’Esprit Saint soit avec vous ! (et non pas la 

psychopathologie). Et que la paix soit avec vous... 

 

 

© Laurence Larzul – le 10 janvier 2020 

 

 

USAGE D'ARMES PSYCHOTRONIQUES 

 

On verra ici évoqué le Luxembourg. J'ai eu vent pour ma part d'un financier français du Luxembourg 

ayant clairement « pactisé » ayant écrit dans une lettre faire « tout le mal qu'il pouvait », selon sa 

sœur qui était tombé dessus... Le pauvre est mort d'une maladie des reins qui l'a conduit à sauter 

par une fenêtre ! Voilà ce que j'en sais depuis mon petit bout de lucarne, c'est à dire : mon 

entourage, et non pas de seules lectures. J'ai vu ce même entourage capable de démentir cette 

information, ce qui permet surtout de juger ce que veut dire « un éclair de lucidité »... Pour 

beaucoup, ce ne sont en effet que « des éclairs » vite refoulés car en réalité, inaudibles et indicibles 

à l'homme commun qui ne veut pas entendre parler de ces choses. Et pourtant, ce n'est qu'en les 

faisant savoir que l'on aide les consciences à : COMPRENDRE. Ce qui ne veut en rien dire : excuser. 

 

Cela permet de connaître son véritable ennemi car à l'heure actuelle où l'on sème délibérément la 

confusion, il importe : DE NE PAS SE TROMPER D'ENNEMI. Ce sont donc surtout ceux qui ont élevé 

leur niveau de conscience par une authentique spiritualité qui peuvent et doivent savoir ces choses. 

La conscience du mal ne doit avoir pour fin que d'accroître et renforcer notre volonté de bien... 

 

Violences contre les Gilets Jaunes : la raison politique et technologique  (17 minutes) 

https://youtu.be/F71GhuPzrko 

 

 

Guerre froide et contrôle mental : c'est effectivement contraire à toute éthique et par conséquent, 

luciférien. 

 

Démonstration d'arme PSYCHOTRONIQUE par le Dr Nick BEGICH  (10 minutes) 

https://youtu.be/T7Q3ejAgi8E 

 

 

 

 

 

  

https://youtu.be/F71GhuPzrko
https://youtu.be/T7Q3ejAgi8E
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POUR LES CHERCHEURS DE VÉRITÉ VRAIMENT CHRÉTIENS 

le 20 janvier 2020 
 

Mes derniers articles consistaient à rappeler cette évidence : « celui qui ignore le passé se 

condamne à le reproduire » car cette sage phrase doit être rappelée dans la logique de l’astrologie 

karmique chrétienne que je défends. 
 

J’ai donc rappelé comment, bien des faits actuels, dont la dénonciation de la finance juive, avait 

déjà fait les « une » des journaux au siècle passé, à la veille des guerres. Et j’ai permis, je l’espère, de 

comprendre en quoi beaucoup ont été manipulés en se rangeant soit du côté franc-maçon, soit 

du côté catholique, sachant que les mêmes étaient derrière à attiser les conflits de l’époque, car 

c’est leur intérêt de le faire. 
 

Rappelant donc que nous « revivons » un même contexte, à l’image d’une boucle temporelle, 

renouvelant un même test pour l’humanité. Soulignant que dans la spirale évolutive, il s’agissait 

maintenant de ne pas rater le virage en reproduisant la même erreur que par le passé. 
 
 

CALOMNIES INIQUES 
 

Récemment, sur le réseau VK, j’échangeais avec un jeune catholique après avoir publié une vidéo 

sur Les Brigandes. Pour lui, Joël Labruyère était un personnage infréquentable. Je lui ai demandé 

de s’expliquer, et c’était à la limite où je ne l’ai pas entendu reproduire l’accusation faite aux 

Templiers de baiser l’arrière train d’un bouc !!!! Ce jeune homme n’était toutefois pas 

complètement idiot, mais il m’a fallu argumenter pour défendre ce monsieur dont j’avais apprécié 

les articles éclairants, déjà croisés sur le web dénonçant les Jésuites. Je lui faisais noter que 

d’ailleurs, à ma connaissance, il était bien le seul à éclairer sur le sujet les chrétiens. 
 

Toutefois, je précisais avoir été un peu refroidie de voir les Brigandes s’afficher avec M. Le Pen qui 

n’est pas à mes yeux l’incarnation ni d’un vrai christianisme, ni d’un vrai nationalisme. C’est à mon 

avis la raison pour laquelle ils sont à présent attaqués depuis 4 ans disent-ils. On les traîne dans la 

boue et on les fait passer pour ce qu’ils ne sont pas, ce qui les oblige bien sûr à sortir de leur 

réserve sur YouTube où leurs vidéos ont été censurées. 
 

Ces procédés calomnieux visant à détruire les gens sont immondes et ne sont pas sans nous 

rappeler les méthodes de l’inquisition. 
 

Je disais donc à ce jeune catholique, à mon avis sincère, qu’il est un peu dommage que des 

chrétiens sincères se retrouvent à jouer les inquisiteurs jetant anathèmes et condamnation, sans 

étude ni analyse car c’est alors se laisser conduire sur la voie de l’iniquité, laquelle est par essence 

satanique. Tel est mon point de vue de chrétienne « pure et dure » car il n’est de vrai péché, 

comme l’a dit le Christ que celui fait contre : l’Esprit Saint (c’est à dire : la vérité inspirée). 
 

Ce péché-là est « irrémissible » ce qui fait sens d’un point de vue karmique car si la vérité vous est 

inspirée mais que vous ne l’écoutez pas : comment voulez-vous être sauvé ? C’est donc bien Jésus 

qui a dit qu’on pouvait blasphémer contre lui, mais ce péché-là : ne pourrait donner lieu à une 

quelconque rédemption. 
 

Je rappelle qu’en tant que Chrétienne, l’avis du Christ lui-même m’importe davantage que celui de 

ses prêtres, parmi lesquels, de longue date, il existe des traîtres à sa parole et des théologues 

pervers ayant créé davantage de satanistes que de chrétiens. Ce qui explique le karma encouru.  
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VRAI CHRISTIANISME VS CATHOLIQUE 

 

En tant qu’astrologue karmique chrétienne baptisée catholique, j’ai dû éclairer l’histoire du 

christianisme pour rappeler la parfaite compatibilité avec la réincarnation du vrai christianisme, ses 

premiers représentants l’admettant. Hettie Védrine, à la parution de mes ouvrages, avait fait paraître 

un ouvrage intitulé « l’Église et la Réincarnation » rappelant que bien des paroles du Christ ne sont 

pas vraiment compréhensibles sans la lumière de la réincarnation et la connaissance du karma. 

 

Un vrai chrétien s’ouvre donc naturellement à cette vision des choses par la simple recherche de la 

vérité. Il n’y a besoin à ce sujet d’aucun « discours dogmatique » ni même de « discussion 

théologique » lorsque l’on cherche à comprendre, par amour du Christ. Il suffit de suivre l’intuition 

de son cœur. 

 

 

GRATITUDE À JOEL LABRUYERE 

 

Bien que ne le connaissant pas, j’ai trouvé ses articles très éclairants sur certains faits vécus dont je 

cherchais la cause. Je m’interrogeais en effet sur le fait de comprendre les méfaits de l’inquisition 

notamment, tout à fait contraires selon moi à l’Esprit Chrétien. Cela m’a, de longue date, distanciée 

du catholicisme officiel que j’ai jugé criminel de par ces faits connus et historiques. Nul besoin 

donc de mener des enquêtes conspirationnistes pour le savoir, l’éducation nationale 

franc-maçonne se charge de nous instruire sur ces questions pour justifier une position 

anti-chrétienne et valoriser « une révolution républicaine » qui nous aurait sorti de cette iniquité. 

 

Je n’étais pas pour autant tombée dans le « chaudron du diable » de la franc-maçonnerie si 

décriée par ces mêmes catholiques, toujours prêts à vous envoyer au bûcher si vous êtes 

astrologue. Du moins, pour certains répétant les mots d’ordre de cette église. Pour ma part, il suffit 

en effet d’écouter la parole du Christ « on reconnaît un arbre à ses fruits ». Cette vérité de base, 

m’a fait regarder la franc-maçonnerie d’un œil tout aussi suspicieux si l’on considère ce que 

devient la société française, bien loin d’un quelconque « perfectionnement humain » tel qu’affiché 

par cette organisation. 

 

Tant et si bien qu’aucune de ces deux institutions françaises ne m’a jamais semblé crédible ou 

digne de foi. 

 

D’ailleurs, j’avais appris par un franc-maçon que c’est au sein même de la franc-maçonnerie qu’un 

rituel les obligeait à s’affirmer « je suis le grand inquisiteur... », ce qui était à mes yeux très étonnant 

puisque la franc-maçonnerie se plaignait apparemment des persécutions de l’église. Ça m’avait 

toutefois éclairé sur certaines attaques que j’avais eu à vivre dans les années 90, émanant d’une 

organisation d’astrologues. Ainsi ai-je appris l’existence d’une franc-maçonnerie catholique et non 

seulement laïque et républicaine. Les catholiques sont donc aussi derrière la franc-maçonnerie. 

 

C’est ici que Joël Labruyère m’a permis d’éclairer le fil conducteur en nous parlant de l’entreprise 

des Jésuites. Ce fil-là, oui, permettait de comprendre comment tant l’église catholique que la 

franc-maçonnerie se sont trouvés perverties dans leur apparent objectif spirituel. Entraînant 

globalement la France dans l’erreur spirituelle. 
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DEUX FRONTS D’ATTAQUE À L’ASTROLOGIE 
 

C’est ce qui me faisait répondre à une dame franc-maçonne que je les trouvais très ambigus quant 

à l’astrologie : l’admettant sans la défendre et bien au contraire, tentant de lui nuire en sous-main 

( je suis bien placée pour le dire puisque je fais aussi l’objet d’attaques et c’est aussi ce qui explique 

que la thèse d’Elisabeth Teissier ait fait un tollé à la Cité des Sciences). En effet, c’est à présent par 

le biais « scientifique » qu’on la discrédite (les jésuites en sont les chantres) en plus des 

traditionnels laïus sur « la science du démon » émanant de l’église catholique. 

 

Je rappelle toutefois que c’est dès Colbert (et sous pression des jésuites), qu’elle avait déjà été 

chassée du champ des savoirs enseignés à l’université. Ce qui permet de comprendre ce que 

j’appelle « mon conspirationnisme à large spectre » dont je parle parfois puisque « mon angle »,  

« mon axe » est celui de l’astrologue. On voit donc qu’on a cherché de longue date à nuire « aux 

lumières » de l’astrologie pour la voir à présent « gadgétisée » par les horoscopes et autres thèmes 

sur ordinateur, tandis qu’il s’agit selon moi d’une antique sagesse à caractère sacré. 

 

Déjà André Breton déplorait « qu’à sa place trône une prostituée ». Tout véritable astrologue est 

donc positionné, moins contre l’astrologie karmique qui est l’évolution naturelle d’une « bonne 

pratique » afin de comprendre correctement une carte astrale, que contre une astrologie « figée » 

dans les dogmes d’une autre époque. 

 

En effet, on sait que c’est depuis le concile de Nicée que la réincarnation a été « rayée » du dogme, 

bien avant, donc, les Jésuites. Ce qui interroge davantage sur un dogme à finalité « politique » 

plutôt que « spirituelle » ayant présidé à la naissance de ce christianisme-là. Les Jésuites ne sont 

donc pas les seuls en cause, et il faut remonter à plus tôt pour sonder cette « perversion » qui à 

mes yeux répétait les reproches du Christ à l’adresse des docteurs de la loi du monde juif lorsqu’il 

disait : « vous ne leur donnez pas « les clés » ». 

 

En cherchant plus avant, on comprend que les mêmes rabbins mis en cause par le Christ se 

seraient rapprochés du pouvoir romain et de son empereur pour établir « une église temporelle » 

qui n’a plus grand-chose à voir avec le christianisme d’origine. 

 

Ils ont ensuite établi leur dogme et l’ont imposé, par l’épée, bien plus que par l’esprit 

authentiquement « missionnaire » qui était le fait des premiers chrétiens et de leurs monastères. 

Ces derniers, par contre, avaient été persécutés par l’église qui les avaient traité « d’hérétiques » du 

seul fait qu’ils étaient chrétiens, mais non alignés au dogme artificiel du catholicisme. 
 
 

BONTÉ ET BON SENS 
 

Je défends donc ce Joël Labruyère dont je n’ai pas fini d’écouter une vidéo où il rappelle « le 

dogme » des Grecs polythéistes. Ce dernier n’est en effet à ma connaissance pas astrologue, mais 

apparemment, son « dada » est de longue date : «La Défense de la liberté spirituelle » ce qui est 

aussi mon axe en rendant à l’astrologie son caractère de « discipline traditionnelle spirituelle ». 

 

De ce point de vue, nos objectifs se rejoignent car si j’avais apprécié la loi 1905 de la laïcité, c’était 

bien avant tout ce que l’on entend maintenant en termes de « conspirationnisme nationaliste ». Je 

n’y voyais pour ma part que la cessation du pouvoir abusif d’une église inquisitrice ayant dévoyé 

les esprits vraiment chrétiens car : chercheurs de vérité. J'apprends que ce Joël Labruyère est 
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descendant de gens de l'Action Française, probablement mieux informé que moi des méandres 

historiques de la spiritualité en France et ses divers intervenants. Il cite les propos du philosophe 

Pascal qui est pour moi, « une référence » celle d'un chrétien scientifique enseignant « le pari ». Ce 

dernier, déjà, dénonçait donc les Jésuites ce qui conforte le fait que ceci avait été oublié, mais 

toujours dénoncé en France. 

 

Dans une autre vidéo intitulée « Les Dieux et le Cosmos », Joël Labruyère rappelle les conditions 

mises par les Grecs à l’époque pour ceux qui cherchaient à « entendre les dieux » : ils devaient être 

à la base, de même nature, à savoir : bons et sensés. Ce que je prétends être, notamment face aux 

aberrations du New Age et aux méfaits du catholicisme « politique ». 

 

Je m’étonnais que certains persistent dans cet « esprit inquisitorial » au sein même de l’astrologie 

lorsqu’il s’agit de défendre une « astrologie traditionnelle » alignée sur le dogme catholique, face à 

une astrologie karmique débordant de ce même dogme pour rétablir la vérité de la réincarnation. 

 

Notons d’ailleurs que cette position, tant de la franc-maçonnerie que de l’église catholique, a 

conduit plus d’un Français de tradition à aller chercher la vérité spirituelle sous d’autres latitudes et 

dans d’autres cultures : et qui le Tibet, et qui l’Inde, etc. Quand ils n'ont pas, tout simplement cru 

bon verser dans le satanisme par esprit de rébellion face à cette église inique, à l'image d'un 

Aleister Crowley. Ils sont donc en grande part responsables de ce que l’on appelle communément 

« l’apostasie » des Français. 

 

J’ai donc toujours clairement donné ma position, face à cette « migration des âmes » sous d’autres 

cieux spirituels, en rappelant ma fidélité à mes racines chrétiennes, à la différence d’autres auteurs 

en astrologie karmique. 

 

On verra donc, en écoutant la vidéo ci-dessous, le bien fondé de ma position à l’heure du désarroi 

et de la confusion spirituelle pour « les croyants » qu’ils soient catholiques, new âgeux, 

franc-maçons, etc. 
 
 

L’ASTROLOGIE : UNE CROYANCE OU UNE CONNAISSANCE ? 

 

Avec l’astrologie, nous sommes davantage dans « une tradition gnostique » laquelle oppose donc 

« la connaissance » à « la croyance ». Cette connaissance est de ce que l’on appelle l’une des 3    

« sciences mères » de la tradition : « magie, alchimie et astrologie ». On voudrait faire passer 

actuellement l’astrologie pour « une croyance » qu’elle n’est aucunement puisqu’il faut apprendre 

pour s’initier à sa pratique. Bien que la science matérialiste n’ait jamais rien fait pour prouver 

l’influence des planètes, c’est un fait avéré pour le praticien et ça n’a pas à être discuté. Et surtout 

pas sous l’angle matérialiste qui n’a jamais été celui des astrologues ! 

 

C’est : PAR CONNAISSANCE de sa pratique que l’on acquiert certaines convictions, c’est l’astrologie 

elle-même qui nous enseigne et nous guide vers plus de vérité. Ces convictions sont donc issues 

d’une PRATIQUE et n’ont rien de théologique ou idéologique. 

 

L’astrologie telle que je la défends est donc de l’ordre de : la philosophie appliquée. On qualifie 

mes ouvrages « d’utiles » car oui : ils rendent service à celui qui veut comprendre et se soucie peu 

de l’appartenance à telle ou telle église. Mes livres s’adressent donc à des esprits libres, ouverts et 

chercheurs.  
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ÈRE DU VERSEAU ET ASTROLOGIE  
 

(Voir vidéo en fin d'article réalisée par un youtuber curieux qui a exploré le concept mais n'est pas 

astrologue : il explique bien) 
 

Beaucoup sont ouverts au concept de « l’entrée dans l’ère du Verseau » sans bien savoir toutefois 

qu’il est issu justement de l’astrologie ! C’est la connaissance de la précession des équinoxes qui 

permet à peu près de dater un « changement d’ère » pour les astrologues tropicaux dans la 

tradition de Ptolémée. 
 

J’ai donc recommandé récemment la méditation visant à « accélérer » l’entrée dans l’Ere du 

Verseau qui anime l’idéalisme New Age, tout en rappelant que nous devons cette connaissance 

des Eres notamment à un Paul Lecour, ayant écrit sur le sujet pour souligner qu’à chaque         

« changement d’ère » il naissait une nouvelle religion ou plutôt « un nouveau paradigme » pour 

reprendre Marilyn Ferguson auteur de « la conspiration du Verseau ». 
 

J’ai toutefois rappelé aussi que, selon la Tradition, le passage à l’ère du Verseau ne voulait 

aucunement dire : l’arrivée d’un âge d’or. J’ai même écrit tout un livre, intitulé « le Zodiaque 

Réfléchi » pour rappeler les vrais enjeux de l’entrée dans l’ère du Verseau que l’on ne peut 

comprendre sans lui opposer le signe du Lion, ces 2 signes formant « un axe » et créant donc une 

« dialectique » qu’il convient d’analyser et d’approfondir. 
 

Le Verseau seul, nous parle en effet davantage d’une ère « hyper mentale » qui, si elle se 

déconnecte « du cœur » situé au Lion, nous promet plutôt la technodictature « virtuelle » qui se 

profile. Il y a donc clairement « un piège » à éviter pour l’avènement « d’un monde meilleur » vs 

une fin des temps catastrophique rappelant les événements de l’Atlantide. Selon mes recherches, 

en effet, la fin de l’Ere du Verseau reproduira le déluge détruisant ce qui aurait été bâti les années 

précédentes. Cela, par la seule « logique » d’une science sans âme et donc : détruisant le vivant. 
 

Fortes de ces « vérités traditionnelles », c’est donc de longue date que je piste et traque ce qui a 

pu dévoyer la voie des hommes, et le pourquoi de l’existence d’ennemis de la vérité qui sont aussi, 

et du même coup : ennemis du genre humain. 
 

En ce début 2020, je peux dire que je pense que tout s’est éclairé grâce aux chercheurs de vérité 

qui ont assez de courage pour la dire, surtout sur internet. A mes yeux : là sont les authentiques 

chrétiens, quand bien même ils ne s’affirment pas pour tel, ayant nourri un dégoût justifié pour un 

christianisme dévoyé. 
 

Le problème est donc que ce « dégoût justifié » ne conduise pas pour autant à adopter une voie 

perverse pour les âmes en quête de vérité. Car ce serait, là encore, se faire manipuler faute de 

connaître l’entière vérité, tant il est vrai que « partie de vérité, n’est pas vérité ». 
 

Je m’emploie donc, dans mes articles, et selon la voie de l’astrologie karmique qui enjoint à : ne 

pas répéter les mêmes erreurs, à éclairer les âmes sur les mensonges historiques qui nous ont 

mené là et risquent de nous mener à bien pire si la vérité et la lumière sur les aléas historiques de 

notre histoire n’est pas faite. 
 

Encore une fois, donc, merci à Joël Labruyère qui n’est, à mes yeux, pas tant « un gourou » au sens 

vulgaire du terme, qu’un vrai serviteur de l’humanité par sa parole de vérité. 
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Je me moque aussi des commentaires malveillants sur les théosophes, eux aussi, « récupérés » 

mais ne retient pour ma part que cette phrase d’Héléna Blavastky qui signe l’âme authentique : « il 

n’y a qu’une seule religion, la vérité ». En cela, même si cette femme s’est opposée au christianisme 

dévoyé de ce catholicisme, elle est une vraie chrétienne. 
 

Cet article est fait notamment à l’attention de jeunes comme celui que j’ai croisé sur VK qui croit 

être « dans la vérité » en s’alignant sur la parole d’une église qui ne l’est plus (dans la vérité)… Car 

je le rappelle : c’est la voie de l’iniquité qu’en aucun cas le Christ ne pourrait approuver. Désolée 

pour le confort moral de leurs ouailles, mais il en va du futur de l’humanité que de la dire 

clairement et ouvertement sans y laisser de « zone d’ombre » qui serait encore source de 

confusion et donc de dévoiement. 
 
 

LE LIVRE D'ENOCH, SOURCE DE VÉRITÉ CHRÉTIENNE 
 

Notons par ailleurs, que certains déterrent les propos d’Enoch qui serait à l’origine du discours 

religieux avertissant d’une catastrophe ayant déjà eu lieu par le passé, dans des temps 

anté-diluviens. La parole d'Enoch consiste à annoncer « le châtiment divin » dû au dévoiement des 

hommes. Je m’adresse pour ma part à des esprits plus « éclairés » tels qu’on les trouve au XXIème 

siècle, pour rappeler qu’il s’agit moins, si destruction il y a, de la manifestation d’un « dieu jaloux » 

que d’une loi, celle de « cause à effet » autrement nommée « karma », qui veut qu’une société 

établie sur des bases fausses et insensées ne peut effectivement entraîner les hommes que dans 

une seule voie : celle de l’autodestruction. Ce que peut comprendre tout esprit logique. 
 

Pas de « Dieu jaloux » donc, mais une « intelligence divine » qui a établi « des lois » qui, si elles ne 

sont plus respectées, entraîneront leur triste conséquence. Là encore donc, nous ne sommes pas 

dans « la croyance », mais dans la pure logique philosophique telle que l’appréciaient les Grecs. 
 

Pour conclure, je donnerai un simple conseil de bon sens au chrétien de bonne volonté qui « se 

raccroche » à l’église face à la connaissance du mal qui émerge sur le web. Ce conseil consiste à 

rappeler que « colporter des calomnies » sans aller en chercher ni le fondement, ni la cause, 

revient à suivre « le menteur » soit : Satan. On ne peut donc avoir ce comportement de suivisme 

aveugle à une parole prétendument d’autorité, sans s’égarer spirituellement. 
 

Sans imposer quoi que ce soit, à qui que ce soit, je rappelle donc la nécessité philosophique de 

pratiquer « l’acquis de conscience » consistant à vérifier si nous agissons conformément à cette 

dite conscience afin qu’elle reste dans la lumière, tout « mensonge » ne faisant que l’obscurcir, 

évidemment. 
 

A l’heure où les confessionnaux ont quasi disparu, la simple pratique avant de se coucher de      

« l’examen de conscience » doit suffire à la personne authentiquement de bonne volonté. Alors, on 

se rendra compte que colporter la calomnie (et donc le mensonge) ne peut en aucun cas être 

chrétien. Nous sommes tous influençables, il convient donc de veiller à rester : sous bonne 

influence. Ce conseil spirituel vise donc à permettre de le rester, en s’éloignant de l’iniquité. 
 

En rappelant qu’espérer être « parfait » dans un monde qui ne l’est pas -loin s'en faut- est vain. 

Mais viser à rester juste face à l’iniquité, là est le but que doit viser un vrai chrétien. Et s’il est bien 

une connaissance nous réconciliant avec l’idée de justice, c’est bien l’astrologie karmique. 
 
 

© Laurence Larzul – le 20 janvier 2020.   
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VIDÉO TRÈS INSTRUCTIVE A ÉCOUTER 

 

Radio Brigandes V - La politique mondialiste des Jésuites et du Pape François (Août 2016)  (1h11) 

https://youtu.be/YZUY7fFudDk 

 

 

VIDÉO POUR COMPRENDRE LA NOTION « D'ÈRE » PROPRE À LA TRADITION ASTROLOGIQUE 

 

Les preuves des ères zodiacales dans l'Histoire  (23 minutes) 

https://youtu.be/AcH2Kh2dO5E 

 

 

Pour en savoir plus sur Paul Lecour, auteur de « L'Ere du Verseau » paru en 1938 :  

 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Paul_Le_Cour 

 

 

ADDITIF DU 12 FÉVRIER pour prendre conscience des nombreux « fake news » des médias 

mainstream dont le seul but est d'avoir votre assentiment pour tuer en toute impunité. Ici, donc, 

pour mieux comprendre l'importance de DÉFENDRE LA VÉRITÉ et cessez d'accorder foi aux 

menteurs au prétexte qu'ils détiennent actuellement le pouvoir. 

 

Ceci n'est pas destiné à être pérenne car aucun mensonge ne peut générer de pérennité... Seule la 

vérité divine a prétention légitime à L'ÉTERNITÉ. Le mensonge des menteurs est, lui, tel un venin 

mortel... Il mène à la mort. Or, être vraiment chrétien, c'est viser : la vie éternelle ! 

 

Ce qu’on critique en Chine, on en fait la pub chez nous (1 minute) 

https://www.kla.tv/_files/video.kla.tv/2020/05/16466/CeQulonCritiqueEnChineOnEnFait_480

p.webm 

 

 

  

https://youtu.be/YZUY7fFudDk
https://youtu.be/AcH2Kh2dO5E
https://fr.wikipedia.org/wiki/Paul_Le_Cour
https://www.kla.tv/_files/video.kla.tv/2020/05/16466/CeQulonCritiqueEnChineOnEnFait_480p.webm
https://www.kla.tv/_files/video.kla.tv/2020/05/16466/CeQulonCritiqueEnChineOnEnFait_480p.webm
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COMMENT ON A TRANSFORMÉ LA FRANCE « FILLE DE L’ÉGLISE » 

EN PROSTITUÉE 

 

le 2 février 2020 

 

A l'heure où nous n'avons plus des Abbé Pierre pour faire des remontrances chrétiennes aux 

bourgeois cupides et égoïstes, il est bon de comprendre pourquoi la France est en voie 

d'esclavagisation. La raison est spirituelle, ce que l’on sait si l’on est un authentique chrétien 

non perverti. 

 

Cet article est à dessein de ceux qui séparent arbitrairement religion et finance, tandis 

qu'elles sont intimement liées. A la faveur de la crise de 2008, j'avais ressorti les propos d'un 

des pères du christianisme, Grégoire de Nysse, CONTRE le prêt avec intérêt qui est la cause 

de tous nos maux. Sarkozy, après cela n'a fait qu'accroître la dette du pays pour sauver les 

banques, ceci avant que de nous soumettre à l’Europe contre la volonté des Français 

exprimée par le referendum de 2005. 

 

Si l'on incrimine l'Angleterre et donc les anglo-saxon (ennemis historiques des Bretons chassés par 

ces derniers de leur île), il faut incriminer la Franc-Maçonnerie qui fut son « cheval de Troie » pour 

détruire la monarchie française et les principes chrétiens. Mais ce travail de sape était fait bien 

avant, car si le Protestantisme est né, c'est bien face et en réaction à la concupiscence du Vatican et 

un clergé vendant « des indulgences ». Je vois donc dans la vidéo importante que je publie en fin 

d’article, une tentative de réhabiliter « l'ordre ancien », oublieux qu'il était aussi abusif, ce qui a 

donné prise à cette critique et contestation révolutionnaire. Philippe Lebel et le pape Clément 

volant la richesse des Templiers peuvent être vus comme les premiers fautifs « historiques ». 

 

Idem, j’ai rappelé « la Révolte des Bonnets Rouges » dans de précédents articles, qui a eu lieu en 

1675 car elle explique la coiffe de la bigoudène, bien avant donc la Révolution Française 

soulignant l’abus d’une Royauté qui, jointe au catholicisme papale de Rome tentait d’imposer son 

pouvoir féodal sur une Bretagne auparavant indépendante ( jusqu'à François 1er). Il faut croire que 

si la Bretagne a la réputation de voir un christianisme plus « pur », elle le doit à cela. C’est durant 

plus longtemps que ce Christianisme a été préservé du pouvoir Romain oppresseur et impérialiste, 

puisque l’on parle de « christianisme celte ». 

 

https://fr.vikidia.org/wiki/R%C3%A9volte_des_Bonnets_rouges_en_1675 

 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Christianisme_celtique 

 

 

Je m'étais amusée de l'affaire Kerviel en 2008, soulignant justement ses racines bigoudènes 

puisque originaire de Pont L'abbé, tentant de montrer par-là « les raisons profondes » de ce      

« grain de sable » dans le monde de la finance. J'ai appris toutefois depuis qu'en Bretagne, les 

bigoudens avaient la réputation d'aimer l'argent. Et certes, j'ai des banquiers dans la famille, mais 

des banquiers a priori honnêtes. 

 

 

https://fr.vikidia.org/wiki/R%C3%A9volte_des_Bonnets_rouges_en_1675
https://fr.wikipedia.org/wiki/Christianisme_celtique
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MENSONGE DOGMATIQUE ET DÉCADENCE 
 

Enseignant le karma en tant que chrétienne (ainsi que le faisaient les vrais chrétiens d’origine), je 

rappelle donc que ce sont bien « les fautes » du christianisme catholique qui ont généré une telle 

décadence par la suite car, à tout effet : sa cause. J’ai rappelé aussi que le dogme mensonger 

enseigné par cette église depuis le Concile de Nicée, niant réincarnation et karma, est à l’origine de 

cette vision inconséquente des choses. 

 

Puisque par sa mort, le Christ aurait « lavé les pêchers », l’homme pourrait continuer de pécher 

impunément ? Ce propos, si vous y réfléchissez, est profondément illogique et pervers. Ça 

n’échappe pas à un individu vraiment spirituel, qui a donc de la profondeur d’esprit. 

 

On entend actuellement une propagande pour un descendant de la Royauté. Pour avoir écouté ce 

dernier en interview, il ne m'a semblé apporter aucune « solution » à ce problème dans la mesure 

où il vit en Espagne, et non en France, tout d'abord et s'avère être lui-même banquier, ce qui est 

incompatible avec l'idée d'un roi protecteur des prédations de la finance. Outre le fait 

qu’historiquement, nombreux ont été les aristocrates ruinés devenus prête-nom pour cette dite 

finance et nous voyons le résultat de cette corruption à long terme. 
 

https://www.liberation.fr/checknews/2019/07/08/qui-serait-l-heritier-au-trone-de-france_1738150 

 
 

CHRISTIANISME ET COMMUNISME 
 

J'ajoute qu'en revanche, on peut comprendre que la franc-maçonnerie ait créé, via Marx, un 

courant anti-capitaliste pour le substituer au discours chrétien, ce qui est vraiment « malin ». Car 

lorsqu'on veut défendre les intérêts du peuple, on se dit à présent « communiste », ce qui veut dire 

en réalité : athée et donc là encore, séparé de la foi chrétienne d'origine et donc « artificiel ». 

 

Etant peu politisée, je me demandais depuis longtemps comment l’église pouvait avoir une 

position anti-communiste alors que ce dernier prétendait préserver une plus grande justice sociale, 

puisque le communisme est supposé faire rempart contre les riches capitalistes. Ici est donc 

l’explication d’une « division arbitraire » qui est de nature spirituelle, en réalité, puisque 

c’est au nom de l’athéisme que l’église catholique prend en réalité une position 

profondément anti-chrétienne, défendant donc l’élite de l’argent. 

 

On a vu les méfaits de ce communisme en Russie puis en Chine... Ce qui permet de comprendre 

qu'un véritable ordre social juste ne peut puiser ses sources que dans le christianisme relié à une 

vision spirituelle des choses et non pas simplement « matérialiste » comme le prônait Marx. 

 

J'en ai personnellement, et de longue date après « le mercantilisme » ambiant qui veut donner un 

prix et vendre toute chose ( jusqu'à la connaissance), tandis que le christianisme prône la gratuité 

des dons de Dieu et enjoint à ne pas se soumettre « au veau d’or ». C'est une des raisons pour 

lesquelles j'ai quitté Jupitair, après l'avoir co-fondé, les procédés mercantiles de mes comparses 

d'alors n'étaient pas pour me plaire. Mais sous la « contrainte économique » la gratuité est 

devenue quasi impossible dans le système actuel. Bien au contraire, c'est jusqu'à l'eau et bientôt 

l'air que l'on veut vous vendre, tandis qu'ils ne devraient pas l'être si l'on reste dans la conscience 

que cette création appartient et vient de Dieu et de nul autre qui prétendrait s'en arroger la 

propriété et s'enrichir en la vendant.   

https://www.liberation.fr/checknews/2019/07/08/qui-serait-l-heritier-au-trone-de-france_1738150
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Ceci peut être qualifié de « l’usurpation » ultime de nature sataniste, où des hommes 

s’approprieraient ce que Dieu a créé. C’est donc un degré de corruption totale auquel le Français 

apostat et déchristianisé, à l'écoute de sa télévision propagandiste du consumérisme ne voit plus le 

problème, là est bien le signe d'une : fin des temps, sur fond d’oubli complet des valeurs chrétiennes. 

Lorsqu’on a oublié un enseignement voulant vous préserver de l’esclavage, celui du Christ, alors : 

vient l’esclavage et la destruction de l’homme, selon le projet sataniste. 

 

Avec humour, je rappelle à ceux qui n’ont que le mot « fils de pute » à la bouche à la vue des 

nombreuses malhonnêtetés, qu’il est normal qu’il n’y ait plus en France que des « fils de pute » à 

partir du moment où c’est l’église catholique elle-même qui est devenue « une prostituée ». Car 

ceci, génère cela. Et oui, le langage commun reste très « signifiant » même si pour beaucoup : c’est 

inconscient. 

 

C’est parce que je rappelle ces choses en tant qu’astrologue karmique chrétienne que je suis 

attaquée par les trolls de la macronie et de la technodictature, mais je ne cesserai de le dire, même 

s’il s’agit de « prêcher dans le désert » des esprits aliénés. 

 

Je ne crois en tout cas à aucun « rétablissement » de la souveraineté française possible sans ce 

retour à ses vraies valeurs chrétiennes car c’est bien pour les avoir perdues, qu’elle se trouve à 

présent aliénée. La vraie « solution » est spirituelle, non pas économique. Et c’est ici qu’il faudrait  

« un vrai repentir » inexistant pour l’heure. 

 

Pourtant, dans une logique « karmique » c’est bien la prise de conscience de SA VRAIE FAUTE, que 

peut s’effacer-transformer un karma. Et ce n'est donc pas pour rien que j'ai encore rappelé le fait 

que j'étais : descendante de Bigoudène ainsi que l'impérieuse nécessité pour comprendre son 

karma de revenir sur ses racines. Si j'avais versé dans « l'orientalisme » en vogue dès que l'on parle 

réincarnation, je n'aurais pas compris tout cela... 

 

Je publie donc cette vidéo avec toutes les « réserves » que j’exprime plus haut. 

 

Le Christianisme face au règne de l'argent  (24 minutes) 

https://youtu.be/xp_iYAPZcow 

 
 

C'est bien à Douarnenez que l'on entend parler de la ville d'Ys et la légende de Dahu... Enseignant 

l'astrologie karmique depuis les années 1990, j'ai rappelé que, comme le dit l'auteur de          

« l'Alchimiste », cela revient à rester fidèle à « sa légende personnelle » et transformer 

effectivement : le plomb en or... 

 

https://fr.wikipedia.org/wiki/L%27Alchimiste 
 
 

Et j'ai maintes fois rappelé que le premier des « esclavages » a été celui des femmes, imposé aux 

Celtes par la loi romaine. Cela, tandis que la civilisation celte a toujours considéré homme et 

femme à égalité. D'où mon rappel récent sur nos véritables « racines » européennes 

majoritairement celtes. Est-il innocent que dans la tradition militaire, violer et humilier les femmes 

est le moyen d'établir sa domination après conquête d'un pays ? 

 

https://youtu.be/xp_iYAPZcow
https://fr.wikipedia.org/wiki/L%27Alchimiste
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Ce n'est pas pour rien que Champolion a rappelé que l'on reconnaît l'évolution d'une civilisation 

au statut donné aux femmes. Avis donc à ceux qui savent réfléchir... 

 

 

© Laurence Larzul – jour de la chandeleur de 2020 (la crêpe est une spécialité bretonne !) 

 

 

« Entrez par la porte étroite. Elle est grande, la porte, il est large, le chemin qui conduit à la 

perdition ; et ils sont nombreux, ceux qui s’y engagent. Mais elle est étroite, la porte, il est 

resserré, le chemin qui conduit à la vie ; et ils sont peu nombreux, ceux qui le trouvent. »  

(Mt 7, 13-14). 

 

Croyez-vous que disant cela, Jésus s'adressait aux foules qui suivent les modes ? Non, cette phrase 

permet de comprendre pourquoi mon école est jungienne enseignant « l'individuation ». 

Discutant récemment avec une dame sur le fait que les animaux ont une âme, je lui rappelais :    

« bien sûr, mais l'homme ne doit pas oublier qu'il est aussi un animal et qu'à ce titre, lui aussi a    

« une âme groupe » qui conduit certains à développer « un esprit de meute », dont il doit sortir 

pour devenir vraiment « humain ». Et je citais le philosophe Origène, qui, déjà à son époque disait 

tout simplement : « Je cherche un homme ». 

 

L'animal évolue au contact de l'homme pour devenir humain, comme l'homme évolue au contact 

de Dieu pour passer de l'humain au divin. Car bien sûr, la loi de réincarnation nous parle des 

pérégrinations de l'âme dans son évolution jusqu'à Dieu... 

 

J'aurais aimé que certains fassent le rapprochement entre les 144 000 « élus » et les 144 voies des 

nœuds lunaires, mais pour cela, il faut comprendre la dimension spirituelle de l'astrologie comme 

« ésotérisme chrétien ». Ou bien, sans doute, avoir reçu une éducation chrétienne, ce qui semble 

être de moins en moins le cas des jeunes générations qui se croient nées du hasard de la 

rencontre d'un spermatozoïde et d'une ovule, comme le monde du Big Bang et se contentent de 

cette version « scientifique » des choses, pour certains. Quoi qu'il en soit, je m'étais réjouie que, 

dès leur sortie, mes livres ont été classés par certains libraires dans le rayon « religion ». 

 

Une chose est sûre, qui n'est pas « bon et sensé » (et donc potentiellement divin selon les Grecs) 

n'a rien à faire dans mon école car j'ai toujours répondu lorsqu'on me demandait : « qu'est-ce 

qu'un bon astrologue ? : une bonne personne ! » 

 

La devise de mon école étant : « Le cœur et la rigueur ». 
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GUÉRIR DU CORONAVIRUS AVANT MÊME DE L'AVOIR ATTRAPÉ 

le 8 mars 2020 

Bonjour à tous, 
 

A l'heure de la conjonction Pluton-Saturne et du coronavirus où certains ne savent comment sortir 

de ces nouvelles anxiogènes... Je vous annonce que l'école va dorénavant davantage 

communiquer via des podcasts publiés sur YouTube. 
 

Le premier de la série date de novembre, avant que l'on entende parler du coronavirus mais Carole 

y témoigne de la façon dont elle a guéri d'une pneumonie déclarée. Or, le coronavirus est aussi 

une affection de l'ordre de la pneumonie. 
 

Vous trouverez la vidéo sur la page d'accueil du site de l’école « Le Milieu du Ciel » ou bien vous 

pouvez vous rendre sur YouTube via ce lien :  
 

ASTROLOGIE KARMIQUE : Entretien avec Carole, étudiante de l'école. (15 minutes) 

https://youtu.be/YCP3VRGLOdE 
 

Nous avons dernièrement été informées de la parution du livre de Sarah Abitbol « Un si long 

Silence » relatant les abus de son entraîneur. L'étude karmique de son thème nous permet de 

mieux comprendre pourquoi elle a été confrontée à cela, mais aussi ce qu'elle doit faire pour 

persévérer dans l'heureuse transformation de son destin pour son évolution. Lire : 
 

https://www.lemilieuduciel.com/blog/l-etude-karmique-de-sarah-abitbol-elle-est-sur-la-bon

ne-voie.html 
 

Il est certain, comme je l'ai souligné dans ce précédent article, qu'il est toujours possible de 

positiver son vécu, mais cela ne va pas sans effort. On voit que Sarah Abitbol a sans doute aussi 

trouvé le courage de faire ce qu'elle fait dans le contexte actuel des « metoo », mais chacun a son 

propre plomb à transformer en or, et c'est bel et bien l'astrologie karmique qui peut vous aider à 

vous faire alchimiste. 
 

J'avais déjà dit dans l'« ABC de l'astrologie karmique » qu'il s'agissait pour chacun « d'organiser 

son chaos intérieur » et il est évident que l'astrologie, en intégrant ses symboles planétaires, en est 

le moyen. Ceci aboutit à une meilleure harmonisation consciente de nos énergies aux flux 

cosmiques et à permettre ainsi à nos énergies de circuler de façon plus fluide et de dépasser des 

blocages dus à ce que j'appelle « les ténèbres de l'inaccompli », faute d'avoir pris connaissance du 

programme de notre incarnation. Plus cette conscience s'éclaire, tout à l'inverse, plus nous nous 

réharmonisons au « grand tout » nommé cosmos, qui voulait dire « ordre » pour les Grecs, ayant 

observé, dès leur époque, la constance des astres face à l'inconstance des hommes immatures. 
 

Retrouver cette tradition dans sa véritable source, laquelle admettait la réincarnation, est donc le 

moyen de positiver tous les écueils de la vie et de savoir se diriger correctement... Carole en témoigne. 
 

Dans ces temps d'incertitude, c'est donc à chacun de prendre son destin en main, au plus près des 

aspirations de son âme. 
 

Bonne lecture et bonne Pleine Lune pour demain, j'ai préféré ne pas en parler, mais elle promet 

d'être révélatrice... 
 

Laurence Larzul – le 8 mars 2020  

https://youtu.be/YCP3VRGLOdE
https://www.lemilieuduciel.com/blog/l-etude-karmique-de-sarah-abitbol-elle-est-sur-la-bonne-voie.html
https://www.lemilieuduciel.com/blog/l-etude-karmique-de-sarah-abitbol-elle-est-sur-la-bonne-voie.html
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LA PLEINE LUNE DU 9 MARS ET SES AUSPICES 

le 31 janvier 2020 

 

PLEINE LUNE DU 9 MARS 2020 : CHIRON-LUNE NOIRE AU CARRÉ DES NOEUDS 

 

Comme je l’ai déjà dit, j’écris peu de prévisionnel bien que le public en soit friand car je laisse faire 

cela aux astrologues du web qui utilisent mes livres à cette fin, avec plus ou moins de compétence 

et de brio, je le souligne. Depuis 30 ans que mes livres sont parus, je n’en suis effectivement plus à 

« faire mes gammes » comme c’était le cas à l’époque. En revanche, certains domaines que j’ai 

éclairés gardent quelques zones d’ombre et c’est à cela que je m’attache en complément de mes 

livres déjà publiés : continuer d’éclairer. 
 

Ainsi, la Pleine Lune du 9 mars est, sur ce plan, intéressante car elle interroge, présentant une 

conjonction Lune Noire-Chiron en Bélier, au carré des Nœuds Lunaires. Dans mon ouvrage        

« Comprendre la Lune Noire » j’ai parlé du carré de la Lune Noire aux nœuds lunaires et voici ce 

que j’en dis, je me cite : 

 

« Si la Lune Noire est en carré, la queue de la Lune Noire l’est aussi. Ces deux points interviendront 

alternativement dans le destin, marquant des plongées cycliques en enfer. Il y a la possibilité 

d’atteindre une sublimation qui nécessitera que l’individu travers des crises profondes, des 

coupures radicales, des deuils. Les écarts sur la voie seront sévèrement sanctionnés. La vie sexuelle 

peut notamment entraîner des dérapages incontrôlés obligeant l’individu à reprendre le contrôle 

de ses instincts. Il y a une mutation radicale, une épuration à opérer en soi pour s’engager dans la 

voie de la réalisation. On pourra alors utiliser les facultés de la Lune Noire, son exigence et sa 

lucidité pour sublimer les contingences de l’existence. » 
 

Ma fidèle élève, Elisabeth, dont le thème présente cette configuration en plus de Pluton RKNN au 

carré aussi, a malheureusement eu l’occasion de valider cette interprétation, ayant vécu de telles  

« plongées en enfer » avant de s’inscrire à mon école comme elle le relate, prenant en cela 

résolument la voie de la transformation indiquée par son NN en Scorpion. Car c’est bien pour avoir 

éprouvé sa vérité qu’elle s’est attachée à mon enseignement et le professe maintenant au sein de 

l’école. 

 
 

CHIRON-LUNE NOIRE 

 

Il m’aurait fallu pouvoir étudier de plus nombreux cas pour l’affirmer, mais à l’époque de l’écriture 

de mon ouvrage, où le thème d’un « cas dramatique » mettant en scène une jeune femme étant 

revenue tuer son abuseur sexuel 9 ans plus tard, avait mis en lumière un certain lien avec ce type 

de cas, à savoir : la pédocriminalité ou l’abus sexuel. La « perversion » est en effet liée à une Lune 

Noire non éclairée et donc : quand l’individu est détourné de sa voie naturelle qui, sinon, doit le 

mener à sa réalisation. Dans ce cas, la Lune Noire n’est plus « initiatrice » mais plutôt : perverse. 

 

En rappelant qu’avant de décrire des maladies mentales, la perversion signifie simplement : 

détourné de sa voie. Jésus vous parlerait donc « des égarés ». 

 

Chiron semble en effet toujours pointer la « planète clé » lorsqu’il est en conjonction. Et cela, a 

priori, pour dénouer une problématique sachant qu’en tant que « super Uranus », Chiron invite à la 
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guérison-libération, mais seulement si l’on est assez individué pour chercher des solutions qui 

nous sont propres et spécifiques, ce qui exige au préalable donc : une bonne connaissance de soi, 

incluant donc les mémoires des vies passées ou tout au moins, les indices nous permettant d’en 

comprendre « la charge » encore agissante dans la vie présente.  

 

Je n’ai pas écrit de livre sur Chiron car l’ayant proposé à mon éditeur à une époque où il n’était pas 

encore en vogue, ce dernier avait refusé ce projet d’écriture. Or, j’ai toujours écrit mes livres sur 

commande suite à ma proposition, mis à part le dernier. Les mœurs éditoriales ont désormais bien 

changé à l’heure d’internet. Mon « ABC de l’Astrologie Karmique », par contre, m’a été demandé, je 

n’en avais pas spécialement le projet préalable mais mon éditeur étant au fait du succès de mon 

livre sur la Lune Noire, m’en avait fait la demande. 

 

 

CHIRON ET L’ASTROLOGIE KARMIQUE 

 

Fort de ce que je viens d’en dire plus haut, Chiron sera donc d’autant plus guérisseur que l’individu 

aura une recherche en vue d’un développement personnel sur la voie de la connaissance de soi. 

J’avais évoqué le cycle de 50 ans qui lui est propre pour le mettre en relation avec la notion de    

« Jubilé » du judaïsme. Le Jubilé étant le temps où : l’on efface les dettes des années passées. Bien 

entendu, il n’y aura « effacement de dette » qu’à condition d’avoir compris son ou ses erreurs, sans 

quoi : il ne peut y avoir EVOLUTION. Chiron permet donc de sortir des cycles répétitifs, sachant 

qu’un même problème nous est généralement repassé jusqu’à compréhension. 

 

La Loi du karma stipule en effet que nous sommes là pour le comprendre et que le problème sera 

répétitif jusqu’à ce qu’il attire suffisamment notre attention pour y apporter solution. Ou tout au 

moins : la chercher et la comprendre, la solution. 

 

Chiron à ce titre est donc « le grand guérisseur » mais s’il n’y a pas de démarche de résolution, il 

peut simplement « pointer » là où ça fait mal. Et là, en Bélier : ça crie ! 

 

A la faveur de cette prochaine Pleine Lune donc, Chiron va « pointer » la Lune Noire en Bélier. Le 

Bélier représentant les forces armées, la police, etc. 

 

Dans le contexte de violences policières actuelles on parlerait de recrudescence de violence si tel 

n’était pas déjà le cas, puisque depuis au moins un an, on maltraite et rudoie les Gilets Jaunes. La 

jeune Fiorina vient d’ailleurs de sortir un livre, « Tir à vue » pour ne pas faire oublier qu’elle a, à 

seulement 20 ans, déjà perdu un œil à cause de ça. Exposant ses souffrances dans la vidéo mise en 

lien, j'espère que l'on sera plus sensible et conscient des « victimes de cette guerre qui ne dit pas 

son nom ». Car ce n’est pas sans rappeler les « gueules cassées » de 1918. Ici, ce sont « les gueules 

cassées » d’une guerre qui ne dit pas son nom (bien que Macron ait bien dernièrement utilisé ce 

mot par 6 fois !). 

 

http://www.librairiefrancaise.fr/fr/histoire-politique-biographies-temoignages/8088-tir-a-vue-fiorina-l

ignier-9782372711425.html 

 

Éborgnée par Macron – FIORINA CONTRE-ATTAQUE  (35 minutes) 

https://www.youtube.com/watch?v=qQjwwWQzt6A  

http://www.librairiefrancaise.fr/fr/histoire-politique-biographies-temoignages/8088-tir-a-vue-fiorina-lignier-9782372711425.html
http://www.librairiefrancaise.fr/fr/histoire-politique-biographies-temoignages/8088-tir-a-vue-fiorina-lignier-9782372711425.html
https://www.youtube.com/watch?v=qQjwwWQzt6A
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Dans cette « menace » du carré de la Lune Noire à basculer dans l’enfer, il est donc bon d’être 

conscient des enjeux de la période car oui, l’astrologie, je le répète, sert moins à « prédire » qu’à 

COMPRENDRE pour éveiller sa conscience. Or, Neptune en Poissons nous parlent justement de 

consciences endormies et apathiques (certains diront à cause des chemtrails et autres « ondes 

toxiques »). 

 

Autant la Lune Noire peut « pervertir » autant tout à l’inverse, si on en accepte sa cruelle lucidité, 

elle peut conduire à : l’éveil des consciences. Car indéniablement la Lune Noire se montre cruelle 

comme version « obscure » de la Lune, liée à notre sensibilité. Le goût de faire souffrir, propre à 

certains, peut se libérer alors, tant qu’il y a des victimes masochistes consentantes, je le précise. 

 

Car ce avec quoi elle invite à trancher, c’est bien avec la souffrance, justement ! C’est ici que l’on 

comprend une Pleine Lune conjointe à Neptune Poissons, a priori, synonyme de : compassion, 

c’est à dire, plus que tout autre, consciente des maux et de la souffrance.  

 

 

RAPPEL DE SATURNE VU COMME « GARDIEN DU SEUIL » 

 

Comme toutes les planètes transpersonnelles, en revanche, faute d’évolution personnelle, ces 

dernières, dont Neptune, se manifestent plutôt comme des pathologies ou des « travers ». Faute de 

savoir SE maîtriser, on ne les maîtrise pas et on en est donc le jouet. En effet, j’ai déjà dit et répété 

qu’il faut un bon Saturne pour prétendre « monter » aux transpersonnelles sans erreur. C’est en ce 

sens que Saturne est « gardien du seuil ». 

 

 

NEPTUNE EN POISSONS 

 

Depuis que Neptune est entré en Poissons, j’ai croisé de nombreux Nœud Sud en Poissons dont 

j’ai pu constater l’état psychique pathologique. En effet, ce Nœud Sud est parfois « medium » mais 

il faut savoir ce que medium veut dire lorsque le NS est dans ce signe : cela peut signifier devenir 

vecteur d’entités malsaines. Et ce sera d’autant plus vrai qu’il n’y a pas de travail de développement 

personnel en accord avec le Nœud Nord en Vierge qui demande de l’effort pour lequel ce Nœud 

Sud n’a pas toujours de prédisposition, préférant cultiver ses illusions et rester inconscient quand 

ce n’est s’évader dans la drogue. Ce Nœud Sud se pose généralement "en victime" et ne cherche 

pas à se défendre autrement que par ce statut. On peut voir en lui la fameuse « autruche » ou bien 

« le singe » qui ne veut ni voir, ni entendre, ni parler. Pour ce type d’axe, la psychothérapie est 

toutefois quasi impérative (mais pas la freudienne, bien sûr, puisqu’on verra ci-dessous qu’il avait 

cette position planétaire). 

 

Pour mémoire, voici ce que j’en dis dans « l’ABC de l’Astrologie Karmique » lorsqu’il est en position 

de Régent Karmique du Nœud Sud et posant problème, donc : 

 

« Neptune en Poissons : Ce natif s'est perdu ou s'est sacrifié. Sa vie a été vouée à une recherche 

scientifique, religieuse et ésotérique mais il a pu être victime de son manque de rigueur et faire 

une grave erreur. Enfermé dans ses illusions, à l'écart de la réalité et de la raison, isolé et 

absorbé par ses spéculations, ses recherches l'ont parfois mené à une forme de folie ou, en 

tout cas, à un état psychique maladif. Il a mené une vie d'isolement mystique et religieux, vouée 
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à la poursuite d'une transcendance et d'une abstraction. Parfois il a été sacrifié pour des rituels 

religieux, sa vie étant entièrement vouée à Dieu ou soumise à une fatalité quelconque. Il a en tout 

cas vécu dans un esprit d'abnégation et de sacrifice, allant jusqu'à se faire un idéal de la 

souffrance qu'il s'infligeait parfois pour mieux exprimer sa soumission. On ne peut vraiment 

dire qu'il se soit trompé ou ait fait erreur car il était bien éloigné des valeurs et raisonnements de 

ce monde. Il ne visait aucun autre bénéfice que celui (peut-être) du salut de cette incarnation, qui 

l'a initié aux mystères, des capacités psychiques telles que la voyance ou une connaissance 

intuitive ésotérique ou médicale. Si avec cette position de Neptune régent du NS en Poissons, 

Salvador Dali n'était pas fou, il mimait à merveille la folie... On peut y avoir bien entendu 

l'inspiration surréaliste de son œuvre ainsi que les thèmes mystiques qu'il y développe comme la 

résurgence d'une vie religieuse passée. Chez Freud, cette position de Neptune régent du NS en 

maison XII, qui se trouve en Poissons maison IV l'a intéressé en revanche à la folie et l'a conduit à 

chercher ses racines dans les sources mythiques. De mystique et d'irrationnel, il ne voulait plus 

entendre parler... C'est en lisant Jung que l'on découvre la « problématique » spirituelle chez 

Freud... Si Neptune est rétrograde, mal aspecté ou stigmatisé par la Lune Noire, l'idéalisation de la 

souffrance a pu le conduire à des actes criminels ou déments. Totalement inconscient de ses actes, 

irresponsable, sa grande perméabilité psychique en a fait le jouet d'entités occultes (plus ou moins 

bonnes) par lesquelles il était manipulé et dont il s'est fait le malheureux medium. Il pourrait être 

victime d'une longue maladie destinée karmiquement à lui faire prendre conscience des 

souffrances qu'il a pu faire vivre à autrui ou être emprisonné, cloîtré, exilé et mener une vie de 

victime dans le but spirituel de racheter des fautes et épurer son karma. Il devra se détacher de tout 

apitoiement personnel pour se consacrer à la santé ou au salut spirituel d'autrui. » 

 

Voilà donc le décor de cette prochaine pleine Lune clairement posé : d’un côté une conjonction 

Lune Noire-Chiron hyper lucide (ou bien cruelle) et de l’autre, la question de la souffrance sur fond 

sacrificiel et de psychopathologie. Etant donné tout ce qui est remonté des vérités concernant « les 

crimes rituels » perpétués par des satanistes : cette Pleine Lune y fait clairement écho. Surtout si 

l’on sait que la haute hiérarchie de la police ou de l’armée y est parfois mêlée puisque cette Lune 

Noire va logiquement créer « une crise » parmi ces instances. 

 

Bien qu’une Pleine Lune mette généralement les choses en lumière, le fait qu’elle soit conjointe 

Neptune, ici, ne dit pas si toutes les consciences seront éclairées. En effet, Neptune en Poissons est 

plutôt inconscient et apathique, dans sa forme commune. C’est bien en cela d’ailleurs : qu’il peut 

conduire à se faire victime aveugle. Cette position n’en concerne pas moins l’inconscient collectif 

qui est appelé à regarder mieux : son ombre. 

 

 

BIEN COMPRENDRE L’ASTROLOGIE KARMIQUE 

 

Cette forme d’approche ne fait pas « d’événementiel ». Ainsi, j’avais évoqué Saturne au carré des 

Nœuds Lunaires chez Macron qui allait « sanctionner » ses actes criminels, mais c’est sans compter 

avec « les blocus » qui empêchent la loi de faire son œuvre. Il n’en reste pas moins que c’est à la 

faveur de ce transit qu’une avocate du Vaucluse, accompagnée de Francis Lalanne, a déposé une 

plainte contre lui au Tribunal International pour : crime contre l’humanité. Plainte qui a été reçue. 

Mais les lenteurs de la justice sont à prendre en compte, quand elle n’est pas franchement bloquée. 

Nous en verrons les suites ultérieurement, mais il faut donc savoir que Macron vit maintenant sous 

la menace de cette inculpation, ce qui bien sûr l’accrochera d’autant plus au pouvoir qui le protège. 
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Il a toutefois, lui aussi le Nœud Sud en Bélier où va passer prochainement la Lune Noire, donc. Car 

ce sont bien « ses vieux » démons liés à ce Nœud Sud qui ont joué, ce qui ne pardonne pas, au 

plan karmique. Je ne vais donc pas suivre l’affaire dans le détail pour faire des prévisions, sachant 

que de toute façon, le problème est spirituel et global. 

 

 

L’OMBRE DU MONDE 
 

Certains appellent encore la Lune Noire « Lilith » la reliant au Talmud comme l’avait fait Joëlle de 

Gravelaine, dans un ouvrage dont j’ai réfuté des vues trop empreintes d’ethnocentrisme tandis 

qu’une juste approche de l’astrologie se doit d’être : « universelle » puisque concernant le cosmos. 

De plus, il existe déjà un astéroïde nommé Lilith. Il n’en reste pas moins que je suis 

auteur-astrologue de culture chrétienne et que par conséquent les grands thèmes afférant à cette 

culture restent valides : la chute du paradis notamment, ainsi que « la terre promise ». 
 

Mais Lilith est une démone mariée à Samaël, démon de Mars dominant l’arbre des ténèbres, qui 

est l’inverse de l’arbre de vie. Il est donc important de mon point de vue de ne pas « l’invoquer » 

inconsidérément car ceci revient : à se relier à l’arbre des ténèbres. 
 

A l’heure où l’on parle « d’inversion des valeurs », il faut donc se rappeler que l’arbre des ténèbres 

est la version « inversée » de l’arbre de vie et qu’il mène par conséquent : à la mort. Je précise 

d’autant plus cela que Neptune donnant « dans le flou », il omettra justement ces précisions pour 

semer : la confusion ! 
 

Si l’on veut être précis, c’est à Saturne qu’il faut se référer et pour cela donc, il faut lire pour       

« savoir » plutôt que « croire ». Car comme dit la phrase : « quand c’est flou, il y a un loup » et les 

enfumeurs savent en jouer. 
 
 

JUPITER-MARS BIEN RELIÉ À SOLEIL-NEPTUNE 
 

Cette conjonction de Jupiter-Mars signe souvent « le général » (de Gaulle l’a dans son thème) et 

comme c’est en Capricorne, nous parlons du haut de la hiérarchie militaire. Il se peut donc que 

l’armée fasse parler d’elle et souhaitons-le : en bien. Car il faut bien constater que jusqu’à présent, 

elle est aux abonnés absents, malgré les troubles en France. 
 

Toutefois, il se peut aussi qu’un scandale éclate concernant cette haute hiérarchie de l’armée, 

justement. Avec la Lune Noire en Bélier, l’armée sera quoi qu’il en soit concernée par ce temps de 

crise qui s’augure et lorsqu’on est au fait des événements, il y a de quoi. 
 

Cette Pleine Lune apporte de l’audace qui manquait peut être à certains pour prendre enfin les 

problèmes à bras le corps et étant donné la menace de « basculer en enfer » liée au carré de la 

Lune Noire, un « cap » d’importance sera à passer. 
 
 

VÉNUS VIENT DE SORTIR DU CARRÉ DE SATURNE FIN CAPRICORNE 
 

C’est en soit un aspect apportant la tristesse et le déplaisir. On le voit souvent dans les deuils et les 

pertes affectives ou encore financières. Conjointe à présent à Uranus, elle semble songer à des 

changements et là encore, il est question de : rupture.   
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Comme le Taureau se plait dans la routine et l’habitude, cette conjonction, sous l’effet de cette 

pleine Lune, peut obliger à sortir de son confort. Si on ne le fait de soi-même, les événements 

peuvent vous y obliger car autant le signe du Taureau est en accord avec l’apathie somnolente, 

autant Chiron-Lune Noire semblent ne plus le permettre. Il est temps d’agir et cette Pleine Lune 

peut annoncer un réveil douloureux à certains.  

 

Dans mon ouvrage sur la Lune Noire, je compare en effet cette dernière à « une patronesse sévère 

surveillant les débordements de ses petits diables », car n’oublions pas qu’avec le périgée lunaire, 

elle forme un axe. Ce périgée sera donc en Balance, signe artiste et pacifique. Mais il concerne 

aussi la justice et la loi, sous la seconde maîtrise de Saturne selon la tradition. Dans le thème 

monté pour Paris, l’ascendant est en Balance qui, entre autre, évoque « le contrat social ». 

 

Etant philosophiquement « socratique », enseignant la connaissance de soi mais aussi 

l’importance des lois, j’ai maintes fois souligné le fait que c’était l’injustice et donc le défaut de 

respect des lois qui générait immanquablement : la violence. 

 

Et bien entendu, à l’heure où l’on nous pond des lois liberticides, je rappelle que Socrate parlait 

des lois justes et fondées sur le « bien commun », non pas les lois actuelles visant à préserver les 

privilèges d’une seule caste dominante. 

 

 

UN ÉVÉNEMENT INÉDIT ? 

 

Parmi les symboliques de la Lune Noire, il est question de ce qui est hors norme, inédit, singulier… 

Quand le Bélier, lui, nous parle d’initiative et d’entreprise. Positivement, donc, cette conjonction 

Lune Noire-Chiron jointe à la part de fortune pourrait apporter des initiatives inédites, du « jamais 

vu ». 

 

Car s’il est une chose dont on peut être sûr, c’est que la Lune Noire apportera une crise et cette fois, 

pas celle « des masses laborieuses » comme je le dis pour son passage en Poissons, ce qui a donné 

les Gilets Jaunes, les anonymes et les sans-voix de France criant leurs difficultés dans la rue. Ici, ce 

sont les chefs et les instances dirigeantes qui devront vivre une crise afin d’opérer la mutation 

nécessaire et voulue. 

 

On peut donc en espérer un « nettoyage » dans les rangs des forces de l’ordre comme beaucoup 

appellent à le faire. 

 

Ceux qui aspirent à un monde meilleur et ont pour cette raison demandé à Macron de partir, ont 

pu voir en effet que ce qui a empêché qu’il parte : ce sont justement ces forces de l’ordre qui ont 

pourtant normalement mission à protéger le peuple (eux-mêmes en faisant partie). Ici, leur 

comportement anarchique obéissant à des ordres insensés sous la gouverne de Castaner a 

clairement posé le problème, qui, soyons en sûr sera prochainement à l’ordre du jour. 

 

Une telle répression jamais vue en France dans les temps récents ajoutée à une suppression des 

droits sociaux acquis par nos aînés, tout cela devrait inviter à une « réaction » qui dépassera 

probablement les simples conflits sociaux connus par le passé. 
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On parlerait effectivement de « vague de suicide » dans les forces de l’ordre avec un tel transit : 

mais c’est déjà largement le cas ! Ils sont nombreux à être victimes d’une hiérarchie qui les accable 

jusqu’à les acculer au suicide. On rappelle donc que de tels chefs ont déjà été condamnés dans le 

cadre de l’entreprise Orange Télécom où les employés en venaient à sauter par les fenêtres. 

Pourquoi donc au sein de la police de tels procès n’auraient pas lieu ? 

 

C’est bien à un réveil salutaire pour se défendre qu’appelle en tout cas cette Pleine Lune évoquant 

en quelque sorte « la goutte d’eau qui fera déborder le vase » et avec Neptune en Poissons, 

attention au raz-de-marée ! 

 

A l’heure où j’écris (le 31 janvier), l’épidémie de Coronavirus vient à peine de faire parler d’elle et 

Neptune en Poissons serait de nature à susciter une pandémie. Au vu de l’incurie du pouvoir actuel 

concernant le bien-être du peuple, l’armée pourrait voir là l’occasion d’agir car à notre époque, 

endiguer une épidémie est avant toute chose une question de décision politique. Si le 

gouvernement devait se montrer incapable de faire face, alors l’armée aurait de bonnes raisons de 

prendre les choses en main. 

 

Rappelons que c’est bien l’axe de la santé qui sera mis à jour sur l’axe de la Pleine Lune en 

Poissons-Vierge. L’armée, elle, est de l’ordre de Mars en Vierge en tant que « force disciplinée » au 

service de la communauté et de la société. Elle n’a pas à être « privatisée » telle une milice au 

service d’intérêts privés. Et c’est bien ce qui devrait être mis à jour si l’on veut éviter l’anarchie et le 

« basculement en enfer »… 

 

J’ai récemment encore souligné en effet qu’avant même d’être synonyme de violence, Mars est 

synonyme du libre arbitre et de l’action. La « ligne temporelle » ayant été changée, c’est bien le 

juste emploi de ce libre arbitre qui est attendu, plutôt que la résignation à un sort dont on ne veut 

pas et qui ne peut survenir qu’en cas d’inconscience passive. Or, on a vu que « les masses 

laborieuses » se sont bel et bien réveillées avec l’intention de reprendre la gouverne de leur destin. 

Continuons, donc. 

 

 

© Laurence Larzul – le 31 janvier 2020 
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IREZ-VOUS EN ENFER ? LA QUESTION POSÉE PAR CETTE NOUVELLE LUNE 
 

le 24 mars 2020 

 

 

LA NOUVELLE LUNE DU 24 MARS, QUE NOUS DIT-ELLE ? 

 

J’avais déjà écrit sur la dernière Pleine Lune, mais ne voulant pas effrayer, je préfère ne la publier 

que maintenant puisqu’il était surtout question pour moi de souligner la position de la Lune Noire 

au carré des Nœuds Lunaires sur l’axe Cancer-Capricorne. Il y a en effet beaucoup moins « urgence 

à prédire » qu'urgence à « comprendre ». 

 

Je suis instruite des diverses thèses conspirationnistes, comme beaucoup sur le web à présent. 

Certains n’y vont pas avec le dos de la cuiller d’ailleurs pour nous prédire un avenir funeste auquel 

nous ne pourrions rien. Je tiens à apporter « mon bémol » afin de rappeler que le fait d’être au 

courant de tels plans est précisément pour les hommes le moyen de les contrer ! 

 

Nous arrivons au 24 mars, et nous savons à présent qu’il y a bel et bien « situation inédite » de par 

ce confinement d’ampleur mondiale et surtout, assez disproportionné si l’on est au fait des choses. 

Nous savons depuis peu d’ailleurs que M. Trump a choisi de faire confiance au professeur Raoult, 

épidémiologue français de réputation internationale, pour gérer cette crise sanitaire. 
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Selon ce professeur, le coronavirus n’est pas pire que la grippe hivernale faisant bien plus de mort 

et il a déjà eu affaire au coronavirus. C’est son caractère contagieux surtout qui est redoutable. 

Selon lui, le confinement est inutile si l’on utilise le dépistage à temps et on guérit de ce virus en 6 

jours seulement si le traitement est prescrit à temps de sorte à ce qu’il n’y ait pas tant de 

personnes infectées. C’est donc bien : la façon dont a été gérée la situation le vrai problème. Non 

pas le virus lui-même. Puisqu’on le savait très contagieux après l’exemple des Chinois, c’est dès le 

début qu’il aurait fallu gérer correctement la situation. 

 

 

UNE DÉCISION À PROPREMENT PARLER « SALUTAIRE » 

 

Je souligne que voilà bien « un fait » de nature à nous sortir de cette crise. Pourquoi ? Parce que 

Trump s’est fait élire en raison justement de ses propos conspirationnistes et anti-vaccins. Or, ce 

que nous annonçaient les pires oiseaux de malheur, c’était une vaccination obligatoire encore pire 

que le mal ! Certains parlent en effet de vaccin à base de nanoparticules, qui, couplées à la 5G 

serait la mort assurée non seulement des hommes rendus maladifs et dépendants, mais de leur 

descendance. Bref, une humanité en voie d’extinction et vivant « une mort lente » dont les 

responsables n’auraient pu être identifiés puisque « le dogme » de la vaccination serait parait-il 

inviolable. Et « la peur » savamment propagée par les médias aidant, qui dès lors pourrait tenir un 

propos anti-vaccin ?... 

 

Il faut considérer en ce 22 mars, jour d’équinoxe, que la propagande est parvenue à faire peur et 

c’était bien l’objectif visé afin que tous se ruent vers les vaccins lorsqu’ils sortiraient. Sauf que voilà, 

Trump, aidé du Professeur Raoult, a maintenant une solution « soft » qui évitera d’avoir recours à 

des vaccins inutiles au demeurant (à part pour tuer). 

 

 

LA SOLUTION CHLOROQUINE TOUT D’ABORD CENSURÉE 

 

Soulignons d’ailleurs pour les individus « passifs » que c’est grâce aux réseaux sociaux que M. 

Raoult a pu se faire entendre (voire pétition Change.org). Toute publication où il exposait ses vues 

étaient sinon censurées (beaucoup ont abordé la chloroquine sur YouTube dès qu’il en a parlé 

mais ont vu leur vidéo supprimée). De même, il a été moqué et dénigré, comme tous les individus 

compétents et intelligents en ce moment, je le rappelle. Là encore, on peut voir « le combat » de 

certains pour la vérité et ce combat a donc triomphé. 

 

Je m’en étais d’ailleurs prise à la loi Avia sur mon groupe « Astrologie Karmique de Laurence Larzul », 

dès qu’on a parlé du Coronavirus soulignant ô combien il importe en ces circonstances que la vérité 

et les informations circulent ! Heureusement que les individus combatifs n’ont pas accepté de se 

taire. Je pense que beaucoup, victimes de la propagande anti-Trump, ne se rendent pas compte ô 

combien la bonne nouvelle du choix de Trump peut changer la face du monde et son avenir. 

 

Je reste pour ma part victime des agissements du troll qui, avec la complicité de facebook, bloque 

toutes mes publications, mais qu’à cela ne tienne puisque j’ai migré sur le réseau russe, bien plus 

convivial. Un peu comme lorsqu’on vous envoie en prison, on y a de mauvaises fréquentations qui 

vous apprennent d’ailleurs beaucoup de choses. Les antisémites de VK peuvent s’y exprimer sans 

crainte d’être censurés et sont très convaincants, apportant « les preuves » de leurs dires. Je 

n’aurais pas appris tout ça sur FB, c’est certain. Ceci pour dire au troll le côté parfaitement 
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contre-productif de son harcèlement ! Comme pour les trolls, ce n’est effectivement pas 

l’intelligence qui le caractérise. Leur propos est de défendre : Macron, le Décodex, la 5G, les OGM, 

les vaccins, bref, tout ce qui met l’humanité en danger. Ce qui est donc « criminel » mais nous 

allons attendre que le monde se remette à l’endroit pour le faire savoir. 

 

Parallèlement à ça, on croise surtout sur VK des individus fatigués de se faire ficher, censurer, 

harceler et ça crée des liens entre chercheurs de vérité. J’attends bien sûr des nouvelles de ma 

plainte déposée depuis l’an passé en justice, mais il faut sans doute aussi un gros ménage au sein 

de la justice pour qu’elle aboutisse si l’on est au fait de ce qu’il se passe en France. Mais venons-en 

aux faits astrologiques assez remarquables. 

 

En effet, j’ai déjà évoqué dans un article précédent la symbolique liée au carré de la Lune-Noire en 

position de « défi karmique de transmutation » et nous allons donc avoir tout un mois marqué par 

« ce programme ». Chiron aussi est en position de « défi karmique » et il concerne clairement : la 

santé. 

 

Il faut savoir que sa symbolique est justement liée à la résurgence des nouvelles thérapies dont 

beaucoup sont en réalité issues de la Tradition comme déjà dit. En effet, sa particularité est de 

relier la symbolique de Saturne (la Tradition, ce qui est ancien) à Uranus (le progrès, l’invention, 

l’intuition, la modernité). Et depuis qu’il a surgi à notre connaissance, en 1977, on ne peut nier que 

les nouvelles thérapies et le goût d’un retour aux thérapies naturelles a pris le pas sur la médecine 

officielle pour beaucoup qui ont eu à subir des contrecoups de traitements toxiques. 

 

 

DES DISCIPLINES ATTAQUÉES 

 

J’ai déjà souligné d’ailleurs que ce sont les gens œuvrant dans le domaine de la santé et des 

disciplines alternatives qui ont été les premiers à tenir des propos conspirationnistes, anti-vaccin 

notamment, car ce sont les premiers à avoir été attaqués par le grand capital et Big Pharma. En 

tant qu’astrologue, je considère donc en faire partie même si je n’ai pas prétention à être médecin. 

Je dis qu’il y a d’autres moyens de « guérir » et mon élève Carole vient d’ailleurs d’en donner 

dernièrement le témoignage ayant miraculeusement guéri d’une pneumonie avant même que l’on 

entende parler du coronavirus. Nous sommes donc « aux premières loges » pour comprendre qu’il 

y a un vrai problème. Du moins si l’on est sérieux, ce que bien peu sont, malheureusement. 

 

A la faveur du confinement, certains ont fait noter à juste titre que faute d’avoir intégré la 

discipline rigoureuse de Saturne et de l’avoir « intériorisée », on se la voit imposer de l’extérieur. Et 

de fait, j’ai déjà parlé du bénéfice « des temps morts » de Saturne dans mon article précédent. Ici, 

c’est donc le monde entier qui observe « ce temps mort ». Et la première à bénéficier de cette 

inactivité humaine, comme l’ont remarqué certains : c’est la nature ! Je viens de voir passer une 

publication où l’on se réjouit par exemple de revoir les dauphins venir sauter autour des bateaux 

proches de la côte. On a fait remarquer que la pollution avait nettement diminué en Chine, bref 

ceci prouve bien que « le repos » est facteur de regain de vie. Et c’est donc bien l’industrie humaine 

qui lui est nuisible. C’est un premier constat à faire qui donne raison aux « décroissants ». 

 

Car il faut réfléchir, à quoi sert une croissance économique qui conduit à la destruction de la 

nature au point qu’elle pourrait devenir infertile et ne plus nous nourrir avec la 5G ? Voyez-vous 

quelque chose de « logique » en cela ? Du bon sens ? Courir après un argent tout en détruisant ce 
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qui nous fait vivre, là est bien l’aberration de notre société actuelle menée par des financiers ne 

visant que leurs dividendes ! 

 

Je refuse que l’on dise que « les hommes sont responsables » lorsque c’est seulement quelques 

riches qui ne veulent pas abandonner leurs privilèges voire nourrissent des projets insensés et 

pervers qui en sont les vrais responsables. 

 

La majorité ne fait en effet que tenter de survivre car sa première urgence est d’avoir un salaire 

pour vivre et nourrir sa famille. Les leaders et autres entrepreneurs seraient plus sages, nous ne 

serions pas dans cette situation dangereuse pour l’avenir de l’humanité. D’ailleurs, je pense que les 

« bons chefs » sont d’ores et déjà en train d’entreprendre dans une nouvelle direction, celle d’un 

retour à la nature et son respect. Mais de ceux-là, bien sûr, on n’entend guère parler puisque les 

médias sont au service de l’oligarchie et de sa finance. Mars étant pris actuellement entre Saturne 

et Jupiter-Pluton, il se plie à la loi, mais il n’est pas dit que cela dure lorsqu’il parviendra dans son 

signe, le Bélier, dès la fin juin. Et d’ores et déjà, j’entends parler de médecins désobéissant au 

ministre de la santé en suivant les recommandations du Pr Raoult. Ce matin même j’ai eu le 

témoignage d’une personne guérie par ce protocole sur VK, elle avait de plus un cancer donc était 

parmi les personnes les plus fragilisées. 

 

 

DÉCORTIQUONS LA SYMBOLIQUE 

 

J’ai en effet, dans mon ouvrage « Comprendre la Lune Noire » permis de comprendre que        

« l’interdit » que pose la Lune Noire en se conjoignant à la Lune et au Soleil appelait « une 

transcendance » dont on trouvera le chemin : par Saturne pour la conjonction à la Lune et par 

Uranus, pour la conjonction au Soleil. Evidemment, je n’ai pas parlé du cas d’une nouvelle Lune qui 

lui serait conjointe car il est très rare ! Et c’est à cela pourtant que nous voilà confrontés. 

 

Or, si nous observons Saturne-Uranus dans le thème : ils sont en carré. Aspect fort peu favorable 

aux échanges de la bourse qui, on le sait, a traversé une mini crise à la suite de la nouvelle. C’était à 

prévoir et chacun s’il est bien informé sait que les conséquences économiques sont plus à craindre 

que les conséquences pour la santé, sachant que la plupart des morts, étaient atteints d’autres 

pathologies ou en fin de vie. 

 

Donc, quoi ? Donc, il me semble que c’est plutôt la pathologie du monde qui va s’en trouver      

« traitée ». Car s’il existe des virus, il existe aussi des personnalités toxiques, voire sataniques qui 

sont bien plus dangereux encore pour l’humanité. 

 

En effet, plus on s’informe sur le coronavirus, plus on comprend qu’il s’agit d’une arme 

bactériologique créée de toute pièce. Et je vous laisse prendre connaissance de ce que ce 

monsieur nous apprend dans la vidéo ci-dessous concernant le lien entre la finance et « cet 

événement mondial ». Nous savons déjà que Mme Buzyn, dont le mari a participé à la création du 

laboratoire à Wuhan, a fait classer la chloroquine dans les « substances vénéneuses » alors qu’il 

s’agit d’un traitement pour le paludisme très courant que l’on pouvait se procurer sans ordonnance. 

La malveillance et l’intention de nuire est donc là tout à fait manifeste. Outre, le fait bien sûr que 

les hôpitaux désargentés sont sous-équipés pour faire face à une pandémie. On voudrait organiser 

« un chaos » qu’on ne pourrait donc mieux faire. 
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Cela fait longtemps que les Gilets Jaunes demandent à Macron et son gouvernement de partir. 

Sans aucun doute que certains dans les forces armées aimeraient aussi pouvoir le chasser, mais 

sans preuve manifeste de leur intention de nuire, il est difficile d’aller contre la propagande des 

médias sans risquer de subir une campagne de calomnie de leur part, puisqu’il reste des Français 

sont encore assez stupides pour croire tout ce qu’ils disent. 

 

Je ne dirai donc jamais assez comment la première chose à faire, c’est de maîtriser la télévision : 

payée par l’impôt des Français, on le rappelle. Je l’avais déjà dit au début du mouvement des Gilets 

Jaunes et vous avez pu constater par vous-même, donc, comme ils font passer des individus 

pacifiques et honnêtes, réclamant leur juste dû, pour des casseurs violents, des séditieux, etc. Ceci 

permet de mieux comprendre comment s’orchestre leur manipulation. 

 

Mais ce n’est pas par hasard que j’ai souligné précédemment avoir « bouclé la boucle » du cycle 

Saturne-Pluton. Car alors, en cet équinoxe, nous pouvons espérer entamer un nouveau cycle bien 

plus sain, plutôt que dévaler la pente que l’on nous savonne jusqu’à plonger dans l’abîme. D’autant 

que Saturne, « élevant » est là pour permettre de redresser la situation, à condition d’être juste ! 

 

 

SATURNE EN VERSEAU NOUS PRIVERAIT DE LIBERTÉ ? 

 

C’est ce que l’on entend dire des « oiseaux de malheur » qui se voudraient astrologues. C’est ici 

donc que je dois intervenir en rappelant que j’ai un tel Saturne en Verseau au NS. On peut donc 

dire que « j’en viens » de ce Saturne Verseau, qu’il est même « ma marque de fabrique ». 

 

Et bien figurez-vous que je n’ai vécu aucune « privation de liberté » mais je suis plutôt issue d’une 

famille autonome qui m’a légué la valeur « liberté » en la plaçant au-dessus de toutes les autres ! 

Un grand-père Verseau qui, sans être riche, était instruit et vivait comme un seigneur sur ses terres, 

ne devant rien à personne mais partageant avec ses concitoyens puisqu’il a contribué à créer les 

premières mutuelles paysannes, étant né à la fin du XIXème siècle. Je le précise car comme je le dis, 

on retrouve bien souvent les valeurs ayant présidé à notre passé dans notre famille. 

 

Une mère indépendante, qui sans jamais me tenir un discours « féministe » a été contemporaine 

du mouvement de son époque et m’a toujours recommandé de préserver mon indépendance « au 

cas où » l’amour ne serait pas au rendez-vous mais qu’il faudrait bien continuer de vivre. Ce qui 

n’est que sagesse quand je vois la situation où certaines femmes se retrouvent pour s’être liée à un 

être destructeur. Je considère donc venir d’une famille ayant des valeurs saines et sages qui me les 

a transmises en héritage. Je n’ai pas eu une enfance facile, très tôt livrée à moi-même, mais ça ne 

m’en a fait que plus rapidement mûrir car oui, cette « sagesse » était déjà en moi et je pouvais me 

débrouiller seule, bien qu’encore enfant. Là où d’autres, n’ayant pas intégré « le garde-fou » 

saturnien, auraient mal tourné. 

 

C’est donc d’expérience humaine et de sagesse que nous parle ce Saturne Verseau. Outre, bien sûr, 

la conscience d’une « solidarité cosmique » qui fait de moi l’enseignante-astrologue que je suis 

puisque ce NS est en maison IX. 
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MAIS JUSTEMENT, PARLONS DE « LIBERTÉ » 

 

J’ai déjà dit qu’elle n’existait pas. Elle n’existe pas au sens où l’entendent ceux qui croient que     

« liberté » veut dire faire tout ce que l’on veut quand on le veut. Ce qui est une parfaite illusion, 

celle de l’égoïste immature. Mais c’est ce qui permet de comprendre que les Verseau immatures 

vous diront que la liberté : c’est de coucher avec qui on veut, prendre de la drogue, se saouler, etc. 

On en voit beaucoup de ce type de Verseau car un signe « promet » des valeurs mais il est plus 

facile et commun d’en trouver la version « cheap » faute d’évolution réelle. C’est la liberté façon 

génération 68 voulant « jouir sans entrave », ce n’est pas la vraie liberté.  

 

J’ai d’ailleurs rappelé aussi que n’étant pas très studieuse à l’école, j’avais imprimé sur mes murs la 

phrase d’Hitler : « Arbeit macht frei » soit « le travail rend libre » sur les murs de ma chambre pour 

me motiver au travail au moment du bac. Ceci tout simplement non pas parce que je suis 

hitlérienne, mais parce que cette phrase est tout à fait juste ! Pas de chance, il l’avait dite avant moi. 

 

Evoluant dans la vie, j’ai vu en effet que bien peu d’individus savaient « être libres ». Justement parce 

qu’ils ont une vision infantile et illusoire de la liberté, celle consistant à désobéir à Saturne, « le 

surmoi » dans sa version commune, soit aux ordres de papa maman qui s’exprime par le « il faut ». 

 

Or, la vraie liberté exige d’être : RESPONSABLE. Et c’est ce que je ne cesse de répéter à ceux qui 

visent « la libération » au plan spirituel. Vous ne pouvez pas l’atteindre tant que vous n’avez pas 

compris l’importance d’intégrer « la loi » saturnienne ! 

 

J’avais écrit d’ailleurs, évoquant les anciennes saturnales, un « Ode à Saturne », le grand éducateur 

du zodiaque, sévère oui, mais toujours juste. Ceux qui lui font mauvaise presse parce qu’ils ne 

voient que le mauvais côté celui « d’empêcheur de tourner en rond » ne risquent donc pas de 

parvenir à « la libération ». 

 

Plus ils continuent sur ce chemin, plus ils encourent un châtiment plus grave au contraire car « la 

loi est la loi ». Saturne, c’est aussi « le mur ». Et tant que vous ne vous élevez pas, vous vous le 

reprendrez dans la figure ! C’est ainsi et ça n’est pas autrement car Saturne c’est aussi : le principe 

de réalité qui règne dans notre monde matériel, mais a des sources plus spirituelles. Saturne 

concrétise, il met en forme, il structure. 

 

Voilà bien le problème lorsque le monde est régi par des psychopathes hors la loi : la « structure » 

qui en ressort n’est plus conforme à un ordre sain des choses, mais reflète ce « n’importe quoi » 

pervers. D’où le fait que tout le monde en est à ce constat : « on marche sur la tête ». 

 

Il faut donc « redresser » Saturne et c’est la Lune Noire qui le permet. Celle-ci invite à 

l’introspection et je recommande d’étudier ses transits dans notre carte astrale pour mieux 

percevoir « son jeu » dans nos profondeurs. Ce sera d’ailleurs une bonne occupation pour chacun 

en ce temps de confinement. Le Nœud Nord en Cancer nous invite quoi qu’il en soit à un « retour 

aux sources » et s’occuper des nôtres mais aussi de notre intériorité. Voyez donc que les 

événements y aident ! 

 

Il n’en reste pas moins donc, que c’est le carré Saturne-Uranus qui est souligné par cette 

conjonction en Nouvelle Lune de Bélier. Mais on constate un beau sextile de Mercure-Uranus en 
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bon aspect au Nœud Nord. Ceci favorisera des échanges et des prises de conscience dans 

lesquelles, justement, l’astrologie (Uranus) peut jouer un rôle important. 

 

De même, le carré de Venus-Uranus à Saturne est passé et la voilà de passage en Taureau qui jouit 

des faveurs de Neptune Poissons, son octave supérieur. De quoi créer des émotions délicates dans 

la campagne printanière, de quoi donner de la voix aux anges aussi car cela peut faire surgir de 

très belles chansons inspirées sous l’orchestration du trio Mars-Jupiter-Pluton en Capricorne qui lui 

envoient un beau trigone. 

 

 

PRIAPE EN BALANCE 

 

J’ai souligné que la Lune Noire aussi forme « un axe ». Si elle pose un interdit et suscite une crise, 

par sa position en Bélier concernant l’armée, les forces de l’ordre, mais aussi les entrepreneurs qui 

se voient mis à l’arrêt, Priape à son opposé, lui, de par sa position exige justice et retour à 

l’équilibre ! Là où la Lune Noire, interdit, Priape, lui : libère ! Si l’on peut attendre « un excès » donc, 

c’est dans le désir de justice propre à la Balance. 

 

Bien sûr, par ailleurs, la conjonction Jupiter-Pluton place au sommet : le pouvoir de la finance. Dans 

un monde égoïste de courte vue, type Bélier, on ne vise que son propre succès, sans se préoccuper 

des conséquences. Mais avec la Balance, c’est l’exigence d’altruisme et de conscience des autres 

qui domine. Avant même d’être pacifique, la Balance est altruiste, comme le Verseau duquel 

Saturne adresse ses hommages à la Nouvelle Lune, étant lui aussi en début de signe. 

 

Saturne est donc là pour rappeler aux Béliers de cette Nouvelle Lune qu’ils ne peuvent plus faire 

n’importe quoi, sans prendre en compte la solidarité de tout. On imagine en effet les 

conséquences en cascade que pourra avoir « ce frein » à l’économie, lequel n’est dû qu’à des 

personnes malhonnêtes, égoïstes et irresponsables qu’il convient donc de : juger car elles s’avèrent 

indignes des fonctions qu’elles occupent et des responsabilités qu’elles devraient assumer avec 

conscience et compétence, au contraire. 

 

Certains parlent à juste titre de « Macronescu » et rappellent qu’au moment où il a dû quitter le 

pouvoir, le peuple roumain avait pris d’assaut les médias. Or, les médias : c’est le signe des 

Verseaux, justement ! Et le passage de Saturne dans ce signe, devrait venir sanctionner leurs 

mensonges criminels. C’est bien plutôt cela qu’il faut attendre du passage de Saturne en Verseau. 

On les sait déjà, pour la plupart, en perte d’audience car le peuple a compris qu’il ne reçoit que sa 

propagande et ses mensonges (malheureusement, ils se passent facilement de lecteurs et 

d'auditeurs, vivant des subventions publiques à la différence des « réinformateurs » du web). Du 

moins, une grande partie du peuple, suite aux Gilets Jaunes, mais aussi aux médecins, aux 

infirmières, aux avocats, bref, tout ceux qui ont des raisons de se plaindre d’une gabegie mais n’ont 

guère été entendus. 

 

Alors oui, on peut dire aussi que Saturne vient « assombrir » le futur symbolisé par le Verseau, 

bloquer les projets, mais seulement s’ils ne sont pas conforme à Uranus Taureau, lequel nous 

invite à une « révolution des valeurs ». 

 

J’ai déjà souligné en effet dans mes ouvrages qu’il fallait abandonner les anciens concepts de     

« chute », « exil », et autres vétustés qui n’avaient sens qu’à l’époque où les astrologues ne 
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disposaient pas des transaturniennes. Ils faisaient ainsi des nuances et des subtilités pour 

comprendre, là où elles ne sont plus nécessaires avec la découverte des 3 planètes dites « lentes » 

que sont Uranus, Neptune, Pluton. On comprend cela lorsqu’on est philosophe en plus d’être 

astrologue. On comprend « l’esprit » des règles établies et leur caractère désuet quand les 

données ont changé. Uranus n’est pas à l’aise dans le signe conservateur du Taureau, c’est certain 

puisqu’il vient le chambouler ce que déteste le Taureau placide. Mais à l’heure où « la nature » 

symbolisée par le Taureau est malmenée, on peut voir les choses autrement. Et c’est bien ce à quoi 

invite Uranus de passage dans ce signe : revoir nos valeurs selon ces nouvelles données ! Car oui, 

les ondes de la 5G ne sont pas conformes à « la vie » que symbolise le Taureau. Elles menacent 

même de la détruire. Alors au nom de quoi, s’il vous plait, faudrait-il maintenir ce projet ? Saturne 

est plutôt là en Verseau pour dire : stop, arrêtez tout ! Il se fait contrariant pour le projet 

d’enrichissement de certains, peut-être, mais pas pour le futur des hommes et de la nature !  

 

Si l’on comprend donc bien cet aspect : il s’agit d’un coup d’arrêt à ce type de projet. L’information 

circule concernant la 5G et des responsables politiques ont d’ores et déjà refusé, ayant pris 

connaissance de ces informations, mais surtout, d’ores et déjà constaté les problèmes de santé 

que cela posait. Voilà donc que des mesures favorables à cet arrêt devraient être prises à la faveur 

de ce carré Uranus-Saturne. On sait en outre que c’est à la base une arme de guerre puisque ce 

sont d’anciens militaires qui ont fait savoir son danger. Donc, là encore, l’armée devrait jouer son 

rôle ce qui peut être à l’origine de « la crise » qu’ils vont rencontrer, d’ailleurs. D’autant que l’on sait 

que ce sont les militaires, les premiers, qui ont été exposés au virus lors de compétition 

inter-armées à Wuhan ! D’où la contamination de Creil et de toutes les bases militaires ensuite. 

 

Mais enfin, je souligne bien le caractère tout à fait « exceptionnel » de cette Nouvelle Lune au sein 

d’une année elle-même exceptionnelle au regard des aspects planétaires inédits. On peut donc 

considérer qu’il s’agit là d’un « turning point » où des choix importants sont à faire : soit l’on va 

vers la destruction certaine à continuer d’obéir à des psychopathes notoires, soit l’on redresse la 

situation. 

 

J'ai croisé récemment une vidéo où l'on reprenait les propos que Rudolf Steiner tenait au siècle 

passé évoquant « l'électrification de la terre » et la mettant en parallèle avec les grandes épidémies 

qui ont été consécutives. Pour lui, ceci « infecte » les cellules humaines et rend les gens malades. Il 

serait peut-être temps de s'intéresser à son point de vue qui parait opportun à l'heure où l'on nous 

parle des menaces de la 5G. En France, son installation est prévue pour juillet prochain, il est 

encore temps pour y mettre un holà si on est bien informé :  

https://www.presse-citron.net/reseau-mobile-5g-le-deploiement-est-prevu-pour-juillet-en-france/ 

 

Cette idée « d'électrification de la terre » n'est pas sans évoquer la présence d'Uranus en Taureau 

(Uranus : l'électricité). Selon certains, la 5G aurait surtout pour effet de couper les hommes de la 

résonance de Schuman indispensable à l'évolution de la vie sur terre. Les Chinois de Wuhan ont 

été les premiers servis concernant la 5G et le coronavirus et on en voit détruire les antennes 5G. 

 

Les Chinois détruisent des caméras soupçonnées de relayer leur identité à HONG KONG 

(2 minutes) 

https://youtu.be/3qelLCHGYLg 

 

 

https://www.presse-citron.net/reseau-mobile-5g-le-deploiement-est-prevu-pour-juillet-en-france/
https://youtu.be/3qelLCHGYLg
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D'ores et déjà, on nous annonce « un retard » à cause du Coronavirus et il me semble qu'il est 

donc temps de se prononcer clairement contre ce projet destructeur selon l'avis des personnes les 

mieux informées. Certains s’accordent d’ores et déjà à dire qu’il y aura « un avant » et « un après » 

crise du coronavirus. Alors choisissez bien « le jour d’après » que vous voulez, c’est un conseil que 

je donne « aux décideurs » du Bélier… 

 

https://www.frandroid.com/telecom/684627_le-lancement-de-la-5g-en-france-reporte-a-cause-du-c

oronavirus?fbclid=IwAR19j8skpk-X-WEn41-qljSvV1nRvOY7Ewz2rD5dJYBo_GXEn-xSLzs8S-Q 

 

 

Voici quelques vidéos qui permettent de mieux comprendre clairement la situation, là où le 

gouvernement et les médias rendent, tout à l’inverse, les choses confuses pour le citoyen. Un 

appel du peuple invite d'ailleurs à ce que chacun se fasse « journaliste » et nous comprendrons 

mieux pourquoi avec la vidéo du journaliste Michel Collon qui nous informe de ce qu'il se passe en 

coulisse. J'ai eu la « carte de presse » à une époque plus honnête où j'exerçais le métier de 

Rédactrice en Chef et j'ai longtemps rêvé d'avoir des colonnes ouvertes dans la presse grand 

public afin de joindre la connaissance astrologique à l'information réelle (avant que cette presse ne 

devienne entièrement mensongère). Faute d'avoir jamais vu cela, c'est donc sur internet que 

j'exerce à présent ce « journalisme » d'un autre type où se conjoignent connaissance astrologique 

et information réelle afin de faire une judicieuse analyse des événements à la lueur des astres. 

 

A l'époque où j'avais mon site « Astralbourse.com », je rappelle que j'avais déjà anticipé les 

événements du 11 septembre et que j'ai d'ailleurs été bien la seule à le faire ! 

 

 

LE SCANDALE DU CORONAVIRUS ET LE COMPLOT FINANCIER 

 

Pandémie, les dessous financiers ! - François de Siebenthal  (9 minutes) 

https://youtu.be/MG7xExkombY 

 

 

TRUMP PREND PUBLIQUEMENT POSITION EN FAVEUR DU CHLOROQUINE ET DES 

RECOMMANDATIONS DU PR RAOULT : 

 

Coronavirus outbreak: Trump says FDA has approved Chloroquine for COVID-19 testing  (1h17) 

https://youtu.be/95eNDcugOYU 

 

 

J'AVAIS RECOMMANDÉ LE VOTE UPR EN 2007, et nous voyons qu'ils sont quasi les seuls à relayer 

cette info et accuser les coupables. Pour les suites en justice, malheureusement, il faudra faire 

remonter cela au niveau de l'ONU si nous voulons avoir gain de cause, si nous sommes conscients 

des obstructions de la justice en France. 

 

https://www.upr.fr/actualite/ce-sont-desormais-plus-de-600-medecins-qui-portent-plainte-c

ontre-edouard-philippe-et-agnes-buzyn-devant-la-cour-de-justice-de-la-republique-pour-

mensonge-detat/ 

 

 

https://www.frandroid.com/telecom/684627_le-lancement-de-la-5g-en-france-reporte-a-cause-du-coronavirus?fbclid=IwAR19j8skpk-X-WEn41-qljSvV1nRvOY7Ewz2rD5dJYBo_GXEn-xSLzs8S-Q
https://www.frandroid.com/telecom/684627_le-lancement-de-la-5g-en-france-reporte-a-cause-du-coronavirus?fbclid=IwAR19j8skpk-X-WEn41-qljSvV1nRvOY7Ewz2rD5dJYBo_GXEn-xSLzs8S-Q
https://youtu.be/MG7xExkombY
https://youtu.be/95eNDcugOYU
https://www.upr.fr/actualite/ce-sont-desormais-plus-de-600-medecins-qui-portent-plainte-contre-edouard-philippe-et-agnes-buzyn-devant-la-cour-de-justice-de-la-republique-pour-mensonge-detat/
https://www.upr.fr/actualite/ce-sont-desormais-plus-de-600-medecins-qui-portent-plainte-contre-edouard-philippe-et-agnes-buzyn-devant-la-cour-de-justice-de-la-republique-pour-mensonge-detat/
https://www.upr.fr/actualite/ce-sont-desormais-plus-de-600-medecins-qui-portent-plainte-contre-edouard-philippe-et-agnes-buzyn-devant-la-cour-de-justice-de-la-republique-pour-mensonge-detat/
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Quoi qu'il en soit, la fronde dans le monde médical auquel on a retiré tout moyen d'agir devrait 

alerter l'armée sur « le vrai ennemi » à combattre pour sauver la France et les Français. 

 

Ici, une interview de Michel Collon, journaliste d'investigation qui permet de mieux comprendre le 

problème de la circulation de l'information en France. 

 

Comment traquer les médiamensonges ? Michel Collon, journaliste mis à l'index  (42 minutes) 

https://youtu.be/xM_zJuCQGjc 

 

 

M. MACRON NOUS A DIT « 6 FOIS » « NOUS SOMMES EN GUERRE ! » donc A LA GUERRE, 

COMME A LA GUERRE... On l'aura remarqué, je ne suis pas avare de mes skud lorsqu'il s'agit de 

défendre « la vérité qui sauve »... 

 
 

© Laurence Larzul – le 24 mars 2020 

 
 

LIRE MON ARTICLE PRÉCÉDENT SUR LA PL DU 9 MARS 

 

Il me semble que le chiffre des signataires était passé à 7300 et je le vois avoir régressé aujourd'hui, 

mais je vous invite toujours à retrouver votre souveraineté en signant cette pétition qui donnera au 

peuple l'autorité nécessaire pour donner l'ordre à l'armée française d'intervenir. 

 

https://www.ipetitions.com/petition/creation-dune-cour-supreme-du-peuple 

 
 

IL Y A PARAIT-IL 7% DE PSYCHOPATHES DANS L'HUMANITÉ 

 

Allons-nous continuer de nous laisser mener dans le mur par ces derniers ? 

EF - Petite réflexion 2 - Message aux sous-normaux  (19 minutes) 

https://youtu.be/NicMHs6qk1w 

 
 

A NOTRE EPOQUE, IL S'AGIT MOINS D'AVOIR DU POUVOIR ET DE L'ARGENT, QUE D'AVOIR UNE 

CERVELLE 

 

Voilà une jeune femme qui en a... 

 

En Bélier : il s'agit d'être autonome... On ne va pas toujours faire le travail pour vous ! 

 

Quand tout va bien, personne ne vous le dis !!Et pourtant ....  (20 minutes) 

https://youtu.be/3cFtBUa4LXI 

 

 

  

https://youtu.be/xM_zJuCQGjc
https://www.ipetitions.com/petition/creation-dune-cour-supreme-du-peuple
https://youtu.be/NicMHs6qk1w
https://youtu.be/3cFtBUa4LXI
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JUPITER-PLUTON OU « L’ARSENAL DE LA GUERRE SPIRITUELLE » 
 

le 31 mars 2020 
 

L’ARSENAL SPIRITUEL DE LA GUERRE 
 

« A la guerre comme à la guerre » ai-je conclu dans mon dernier article, en réponse aux propos de 

Macron. Et dans cet article, je voulais souligner qu’il existe diverses « armes spirituelles » dont : la 

méditation... 

 

Je relaie cette vidéo bien que je ne partage pas une certaine vision qui voudrait que l’Ere du 

Verseau soit nécessairement « un âge d’or ». Ma perspective est plutôt chrétienne, consciente des 

mises en garde de l’Apocalypse de Saint Jean parlant « d’une révélation ». Or, ce qui se révèle à 

notre époque, ce sont surtout tous les mensonges qui nous ont historiquement manipulés pour 

nous conduire à un très dangereux « moment présent ». 

 

Le « péril » à craindre pour l’humanité de ce point de vue : c’est bien la puce informatique, et 

malheureusement, le développement technologique sans âme est bien aussi de l’ordre du Verseau, 

mais dans son mauvais aspect qui serait « coupé » du cœur qui se trouve dans son signe opposé, 

le Lion. Dès lors : ce serait la déshumanisation du monde, telle que la vise le Transhumanisme, qui 

parle d’ores et déjà de « post-humain ». 

 

Puisque j’enseigne l’astrologie karmique, qui est une astrologie d’évolution admettant qu’il existe  

« un programme » qui nous détermine, mais non pas que nous aurions à « subir » et où il ne 

s’agirait que de « payer » un karma. Non, j’ai déjà dit qu’une erreur comprise ne demande plus de 

« payer » puisque « la cause » de notre mauvais cheminement a été comprise. 

 

C’est donc contraire à l’idée d’un destin tout tracé auquel nous ne pourrions rien et auquel nous 

devrions nous résigner. Bien au contraire, mon enseignement veut que c’est en revenant sur le 

passé et en comprenant nos erreurs que nous avons des chances d’évoluer et d’avancer dans la 

bonne direction, justement en ne reproduisant pas les mêmes erreurs que par le passé. Il faut, pour 

cela, bien sûr, savoir se remettre en question... 

 

Encore faut-il pour cela, aussi, « connaître le programme » et c’est à quoi l’étude karmique du 

thème aide. De la même façon que je rappelle que connaître « les plans » des ennemis mal 

intentionnés de l’humanité est la condition sine qua non pour les déjouer ! 

 

Beaucoup de new ageux ont rêvé d’un monde meilleur, malheureusement sans prendre la peine 

de s’informer sur ce que veulent les forces de l’ombre et comment elles le font. Car alors, ils 

auraient vu ces forces à l’œuvre et auraient connu leur sombre projet, mais cela aurait sans doute 

nui à leur optimisme. 

 

Or, le vrai chemin, veut que même et surtout informés « du mal » nous n'en misions que plus 

résolument pour : le bien ! Mon école n’est pas « fataliste », bien au contraire, puisque parlant de la 

Lune Noire, j’en parle tout à la fois comme la possible « fatalité » (en tant que mémoire karmique), 

mais aussi : l’éveilleuse de conscience si l’on veut bien s’éveiller au pourquoi du comment pour 

mieux le comprendre. Ce qui est un travail d’analyse, de méditation et de réflexion de nature 

spirituelle. Celui qui se fait au sein de mon école.  



© Laurence LARZUL – Le Milieu du Ciel    99 

C’est pourquoi j’informe sur ces sujets car seule « la conscience éclairée » peut devenir puissante et 

surtout déterminée à contrer ces noirs objectifs. 

 

Je suis donc « à la frontière » de ces 2 approches et pour ma part, j’ai surtout recommandé de 

s’informer sur internet pour ne plus être dupe des propagandes. Ceci est un travail « mental » de 

lecture. Mais j’ai aussi parlé récemment du lien qu’il y avait entre cette approche et l’idée de      

« changement de ligne temporelle » car chaque prise de conscience nous permet d’évoluer en 

conscience et par conséquent de « monter » sur une ligne temporelle supérieure dominant 

l’ancien cycle prenant des allures de « cercle vicieux » fatal à notre époque. 

 

Par conséquent, pour « guérir » de ce mal, comme je le dis dans le « Traité d’Astrologie médicale 

du XXIème siècle », il y a deux travaux à faire : 

 

1/ d’une part le travail intellectuel de « lecture » visant à s’instruire et s’informer, 

 

2/ mais aussi, celui de la méditation créatrice. 

 

Je relaie donc cette vidéo bien que je ne sois à son origine et que je ne sois pas « alignée » sur 

cette croyance New Age qui voulait que le monde allait forcément être meilleur à partir de 2012. 

 

D’ailleurs, il ne peut de mon point de vue devenir meilleur, tant que les gens sont désinformés et 

donc victimes des « plans sournois » d’individus maléfiques. 

 

Une « aide spirituelle » via ce type de méditation me paraît donc bienvenue pour aider ces gens à 

sortir de leur torpeur et s’éveiller, car on cherche au contraire à les maintenir sous hypnose. Donc, 

disons, que manifester ainsi une « volonté de bien » et le créer dans l’astral, ne peut être que 

bénéfique. La « visualisation » de ce que l’on veut voir advenir contribue à le faire venir. C’est un 

fait et là est bien : l’exercice du libre arbitre humain et du vrai sens de « sa souveraineté » qui fait 

qu’il doit pouvoir choisir par lui-même son destin (et non pas se le faire imposer sous l’autorité 

d’un pouvoir dictatorial ou même sous le joug de forces karmiques qu'il ignorerait). 

 

D’ailleurs, je considère que récemment « la lumière » a déjà gagné via Trump ayant choisi la 

solution de M. Raoult car il faut voir comment, sinon, les choses se seraient passées. Le cours de 

l’histoire aurait été bien différent ! 

 

J’avais d’ailleurs pour projet d’écrire un article sur « les prédictions qui n’ont pas eu lieu » car être 

astrologue suppose d’avoir une autre perspective que l’homme moyen qui ne se fie qu’à ce qui est 

visible. Parfois, personne ne sait qu’une catastrophe vient d’être évitée et ça ne passera pas au JT, 

vous devez en être conscient ! 

 

Le travail de ceux qui savent et agissent pour la lumière et la vérité passe parfois tout à fait 

inaperçu à l’homme commun, surtout s’il se fait hypnotiser par la télévision et croit tout ce qu’elle 

dit. La télévision est surtout là pour semer anxiété et confusion. Maintenir les gens dans la peur, est 

le meilleur moyen de les voir vous obéir. Outre le fait, que ceci affaiblit les défenses immunitaires 

et vous rend donc plus vulnérables à la maladie. Une nouvelle fois je le redis donc : éteignez vos 

télévisions et venez vous informer sur internet. 
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Voilà donc, je relaie cette vidéo comme j’en avais déjà relayée une précédente en début d’année 

car je crois en effet ce travail de méditation-visualisation aussi important que de s’informer. C’est 

une façon de « s’élever » et donc sortir aussi des mauvaises énergies dans lesquelles on veut vous 

entraîner. C’est aussi effectivement de se joindre à « l’unité divine » qui est réelle, même si elle est 

invisible au commun. 

 

Bonne méditation… 

 

Méditation de la Ligne de Temps de l’Ascension / Fin du Coronavirus 4/5 avril 2020 - French 

https://youtu.be/iE52fh5ge8g 

 

 

Apparemment, cet appel à une méditation collective à la faveur du nouveau cycle Jupiter-Pluton 

qui s'amorce n'émane pas que d'une seule source. Il n'est pas indispensable que chacun se cale sur 

un même horaire, mais voici un lien où vous pourrez vous joindre à cette méditation mondiale de 

n'importe quel coin du monde où l'on vous précise l'heure selon votre localisation. 

 

https://www.timeanddate.com/worldclock/fixedtime.html?msg=ASCENSION+TIMELINE&iso

=20200404T2245&p1=179 

 

 

© Laurence Larzul – le 31 mars 2020 

 

 

 

 

 

 

 

  

https://youtu.be/iE52fh5ge8g
https://www.timeanddate.com/worldclock/fixedtime.html?msg=ASCENSION+TIMELINE&iso=20200404T2245&p1=179
https://www.timeanddate.com/worldclock/fixedtime.html?msg=ASCENSION+TIMELINE&iso=20200404T2245&p1=179


© Laurence LARZUL – Le Milieu du Ciel    101 

JUPITER-PLUTON OU L'HEURE DE COMPRENDRE LA PEUR 
 

le 3 avril 2020 
 
JUPITER-PLUTON OU : MIEUX COMPRENDRE LA PEUR  
 

Je m’en suis prise à plusieurs reprises au New Age en ce qu’il apparaît comme une « fausse 

spiritualité ». Pourquoi ? 

 

D’une part parce qu’elle est devenue « une mode » et appelle en ce sens l’instinct grégaire de ceux 

qui s’y conforment. La mode peut être associée à Neptune, à ce qui est « en vogue » mais Neptune 

correspond aussi en général à l’aspiration spirituelle qui, trop souvent, prend plutôt des allures de 

fuite, voire de fuite en avant… 

 

A cet égard je m’en suis prise au début 2019 aux propos de Patrick Giani, prétendant défendre 

l’astrologie, mais faisant en réalité la démonstration qu’il ne la maîtrise en rien puisqu’à aucun 

moment, il n’a analysé le thème de Macron dans sa réalité. Il a fait « des impasses » qui sont de 

l’ordre trop souvent du déni inconscient de ce qui nous dérange, voire nous fait peur. Or, j’avais 

croisé un de ses écrits supposément « spirituel » où il recommandait de s’enfermer dans sa 

coquille, sa bulle, pour : se protéger. Je parle de lui car ayant été mon ami il y a 30 ans, je l’ai vu 

s’engouffrer dans ce New Age et le déplore. 

 

Lisant son propos, ma réaction a été de penser : mais c’est exactement le contraire qu’il faut faire, 

car certes, ainsi, on se protège, mais on se coupe aussi de l’inspiration supérieure. Une vision des 

choses « sans peur » fait que l’on ne se ferme pas car on sait que l’on a des « filtres naturels » qui, 

si on laisse entrer des éléments toxiques, seront éliminés d’eux-mêmes du fait que l’on est centré 

et assuré, bien planté sur ses deux pieds, c’est à dire donc : enraciné, à la façon d’un chêne 

qu’aucune tempête ne saurait renverser. 

 

C’est aussi le discours des anti-vaccins, rappelant que l’homme a en lui toute la faculté 

d’auto-guérison nécessaire s’il laisse les processus naturels agir… L’obstacle à cela est bien sûr : la 

peur. Et au fond, il s’agit toujours de la même peur : celle de mourir. 

 

A l’heure de la conjonction Jupiter-Pluton, Pluton évoquant précisément la part animale 

instinctive de l’homme, il est temps de se réconcilier à cette dimension en l’homme. 

 

J’analyse à cet égard le mouvement « animaliste » comme une façon de ne pas reconnaître en soi 

le fait que l’homme est AUSSI un animal. S’il s’en souvenait, il se considérerait comme partie 

prenante du monde animal et donc, aussi victime que lui d’un système qui lui est nuisible et 

l’exploite sans respect pour sa nature véritable. Là encore, on « extériorise » le problème comme 

s’il ne nous concernait pas. On ne veut pas voir les choses telles qu’elles sont réellement. 
 
 

LE SUCCÈS DU NEW AGE 
 

Il vient de ce qu’il prétend vous donner du Neptune à bon compte, c’est à dire : des croyances 

nourrissant vos espoirs. Mais celles-ci sont biaisées justement par la peur qui n’est ni vue, ni 

reconnue pour ce qu’elle est et le puissant obstacle qu’elle constitue pour notre évolution. Car oui, 

la peur relève de Pluton et en a la puissance destructrice. Non, reconnue, elle sape, saborde, 

sabote secrètement les meilleures intentions.  
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J’ai dernièrement parlé à propos de la finance : du mauvais Pluton. Il va aux extrêmes destructrices 

car il est mû par la peur, jusqu’à la peur de disparaître, d’être annulé, effacé tout bonnement : ceci 

s’appelle l’auto-destruction car la peur manipulée renie son instinct de vie qui est sa première et 

très saine fonction dans notre dimension animale. 

 

Se vouloir « spirituel » tandis que l’on n’a pas respecté le processus évolutif conduit à cela car si 

l’on se fie à la pyramide de Maslow, décrivant l’échelle des besoins humains, la première étape 

consistant à « assurer sa sécurité matérielle » n’a pas été correctement assumée. Globalement, on 

peut dire que nos sociétés évoluées ont franchi ce passage, mais individuellement, ceci n’a pas été 

compris comme il se doit. Et pourtant, j’ai à maintes reprises répété la nécessité de ne pas brûler 

les étapes du cheminement, chacune, jusqu’à la plus basique, ayant sa raison d’être et son 

enseignement propre à nous communiquer, qui sera utile à un objectif plus élevé. Il faut donc y 

revenir et bien le clarifier pour repousser : « les ténèbres de l’inaccompli » comme j’aime à dire. 

 

Or, notre cher christianisme culturel n’a eu de cesse de vouloir faire de nous « des anges », 

omettant d’évoquer ces besoins plus basiques (on se doit de mépriser l’argent), voire niant même 

la nécessité alimentaire pour créer un système de valeurs allant jusqu’à nier le corps et ses besoins. 

 

 

L’ORGUEIL SPIRITUEL COMME OBSTACLE OU LUCIFER DÉMASQUÉ 

 

Lucifer, dans notre société chrétienne, correspond à l'ange rebelle s'étant opposé à Dieu et 

prétendant être son égal. En chacun lucifer sommeille. Le comprendre exige de sortir de cet ego 

qui se survalorise et prend à son compte ce qui l’arrange du progrès collectif sans observer les 

étapes qui ont été ainsi franchies. Cela demande en effet de l’humilité que d’admettre qu’en cela, 

seul « l’animal » en nous a été satisfait dans son besoin de sécurité. Or, si Origène, le philosophe, a 

laissé en écho dans l’histoire son « je cherche un homme », c’est qu’il a observé que la part 

animale domine encore bien plus l’homme que la part humaine. 

 

L’évolution exige en effet de l’homme qu’il passe du stade animal au stade humain pour faire de 

lui un homme réellement : doué d’humanité et donc, d’amour. Car ce que l’homme partage aussi 

avec le monde animal dans sa version élevée, c’est précisément : l’amour. On voit d’ailleurs circuler 

sur Facebook des photos où l’on voit des animaux se comportant de façon affectueuse et aidante, 

parfois à l’égard même d’une autre espèce que la sienne ! Cette « similitude » de base que nous 

partageons avec le monde animal vient du fait que justement : nous avons une âme ! L’homme et 

l’animal ont ceci de commun aussi, l’instinct bien compris assurant sa survie. Et l’âme est ce qui 

permet de s’ajuster à « l’âme du monde » dont elle est partie prenante et dont parle l’ésotérisme 

et la spiritualité pour évoquer : la vie sur terre et son formidable écosystème qui, si on l’étudie, 

comme on étudie toute science : laisse fasciné devant cette « mécanique » aux rouages si subtiles 

rendant chaque espèce indispensable à : la vie et ses productions naturelles. 

 

On en déduit qu’aller contre cette diversité spontanée c’est en soi : nuire à la vie. 

 

Par conséquent, toute autorité abusive et arbitraire visant à une unité artificielle conduit à châtrer 

la vie de son principe fertilisant naturel. On peut dire globalement que voilà l’erreur spirituelle qui 

a été faite à l’écoute d’ordres, de mots d’ordre, irrespectueux de ce foisonnement tout à la fois 

grouillant et pourtant si bien orchestré de : la vie. Comme une danse.  
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Neptune s’apparente aux gaz et par conséquent, on peut dire sur le plan toxique qu’il ne répand que 

toujours davantage ses gaz toxiques empoisonnant les hommes. On appelle cela « la pollution ». 

Ceci est le fait d’une fausse spiritualité non alignée sur : LA VIE. 

 

Le conspirationnisme a mis à jour que « les maîtres du monde » dominant aussi notre spiritualité 

(cf le Vatican) ont bel et bien usés de poisons (et de drogues : cf l'opium en Chine) pour parvenir à 

leur fin dominatrice et en venir à diriger le cours de l’histoire, malheureusement : vers sa propre fin. 

Ceci permet de mieux comprendre en quoi cette forme de spiritualité issue du monothéisme a été 

réellement : viciée. Ceux qui l’ont compris incitent à revenir à un paganisme plus respectueux des 

forces de la nature, d’ailleurs. 
 
 

LA « SOUVERAINETÉ » EST D'ABORD INDIVIDUELLE 

 

Je ne vais donc pas développer davantage ici mais communiquer la vidéo d’un monsieur 

s’inscrivant dans un mouvement visant à aider l’humanité à retrouver ce qui constitue sa véritable 

« souveraineté » car ce mot a sens au niveau individuel comme au niveau collectif. Nos pays ont 

perdu leur souveraineté pour s’être laissé guidés comme des troupeaux de mouton. Il est donc 

grand temps de communiquer avec notre part animale qui prend l’allure actuellement d’un 

mouton de panurge en direction de l’abattoir. 

 

Il y a tout un courant, en effet, prétendant « communiquer » avec les animaux, mais c’est déjà à 

mon sens à l’intérieur de lui-même que l’homme doit reprendre contact avec son instinct pour le 

vivre de façon constructive plutôt que destructrice. Rappelons-nous lors du tsunami de 2004, les 

peuples sauvages ont été alertés bien plus vite que l’homme civilisé pourtant doté de technologie ! 

Cela parce qu’eux, n’ont pas été déconnectés de leur instinct animal de survie qui les alerte d’un 

danger. Si chacun fait ce travail visant « sa souveraineté » plutôt que taire une animalité le 

conduisant à coup sûr à l’esclavage du troupeau exploité par l’appétit de leur prédateur, nous 

prendrons le bon chemin. 

 

A l’heure où, avec d’autres, j’invite à une méditation collective, j’émets donc cette réserve : inutile 

de viser à vous connecter au cosmos, si vous n’avez pas reconnu en vous cette dimension qualifiée 

de « chtonienne » car concernant notre enracinement à la terre et notre adaptation à cette 

dernière en tant qu’âme incarnée. Elle est la part « souterraine » de l’âme. 

 

C’est pourquoi je rappelle qu’en tant que « première » science naturelle, la véritable essence de 

l’astrologie n’a jamais été l’observation du ciel jusqu’aux plus ultimes et lointaines galaxies, mais 

bien plutôt l’interaction du ciel avec la terre. L’objet même de l’astrologie est de tirer « des lois » de 

cette observation et l’astronomie devient perverse lorsqu’elle s’est coupée de cette « part d’âme » 

qu’est l’astrologie. 

 

 

LUNE NOIRE OU PLUTON ? 

 

D’ailleurs, j’ai vu certains faire la confusion symbolique entre la Lune Noire et Pluton. Certes, tous 

deux participent de notre dimension occulte, secrète, invisible, mais la Lune Noire s’avérera 

d’autant plus cruelle que Pluton n’est pas reconnu dans sa fonction véritable qui est d’assurer : la  
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survie de l’âme et non pas de sa seule sécurité matérielle. La fonction de la Lune Noire est au 

contraire de sortir l’homme de sa dimension animale en tant que principe initiatique visant son 

élévation vers l’Homme avec un grand « H ». C’est ainsi que Pluton peut être perverti et devenir 

par conséquent plus destructeur que salvateur. 

 

Renouer avec son instinct, mieux « dresser » notre animal intérieur, voilà ce qu’il est indispensable 

de faire afin qu’avec Jupiter, qui « amplifie » ce dernier, nous ne soyons entièrement paralysés par 

la peur. Alors, au contraire, Pluton jouera son rôle consistant à transformer Jupiter et forger de 

nouvelles convictions plus en accord avec ces processus vitaux, loin de tout faux semblant et de 

toute hypocrisie dont il a sinon, le secret. 

 

Il n’est donc pas question de « juger » ceux qui refusent tout discours « conspirationniste » interdit 

par le pouvoir, mais de comprendre : pourquoi cette résistance et ce refus inconscient ? C’est la 

peur, n’en doutez pas… Ce travail-là revient bel et bien à : regarder notre ombre, comme j’invite à 

le faire à l’occasion de ce coronavirus. 

 

En tant qu’astrologue, je suis consciente que ceux qui me lisent sont a priori parmi les plus évolués, 

déjà en ce qu’ils s’intéressent à un domaine promotionné dans sa forme commerciale, mais 

dénigrée en tant que « mère des sciences » et réelle : philosophie. Si l’on se souvient que ce mot 

veut dire : amour de la sagesse, laquelle n’est ni plus ni moins que le moyen pour l’homme de vivre 

en harmonie sur terre. Donc, faites passer le message, vous qui êtes plus avancés… 

 

On craint pour l’économie ? Il faut pourtant être conscient qu’aucune économie ne peut tourner 

correctement quand la confiance (Jupiter) est endommagée, cela coupe, en soi, le chemin vers la 

prospérité. Ne craignez donc pas « la perte » de ce qui n’a plus aucune utilité à notre survie, 

retrouvez confiance en vous et votre vraie nature ! En vous rappelant que « la vérité » a pour 

synonyme : l'authenticité. 

 

Comprendre mes peurs et m'en libérer  (35 minutes) 

https://youtu.be/eUTJddmOimI 

 

 

J'ai rappelé qu'à la faveur du confinement, nous aurons tout loisir de méditer réfléchir... Nos 

civilisations chrétiennes, il faut le rappeler, arrivent à la Pâques dont je ne saurai trop rappeler 

qu'elle est associée à « la renaissance » et notamment celle de la nature printanière... Car, si Pluton 

peut effectivement « tuer » il doit tuer précisément ce qui ne sert pas notre véritable « renaissance »... 

Regardez le jardinier comme il détruit les mauvaises herbes empêchant la croissance des bonnes... 

Détruire n'a rien d'un mal, si c'est ce qui nous tue qui est détruit. 

 

 

© Laurence Larzul – le 3 avril 2020 

 

 

  

https://youtu.be/eUTJddmOimI
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LILITH OU LUNE NOIRE ? 

le 5 avril 2020 
 

Depuis que j’explore le symbole de la Lune Noire (au moins depuis 1991 avec l’écriture de mon 

ouvrage « Comprendre la Lune Noire »), j’ai compris qu’il n’était en rien indifférent qu’on la 

confonde avec Lilith issue du Talmud puisque le Chrétien se fiant au Nouveau Testament n’est pas 

supposé faire une confusion entre la tradition Hébraïque et le Christianisme dont j’ai souligné qu’il 

empruntait surtout beaucoup au Zoroastrisme antérieur. 

 

Faire croire au chrétien qu’elle serait la première femme d’Adam au moment de la création n’est 

donc pas innocent. En voulant inciter les femmes à se libérer d’une malédiction, on les invite en 

réalité à se rebeller, cela à l’image des fameux anges rebelles et à prendre de ce fait un tour 

démoniaque. On ne rappellera jamais assez combien beaucoup sont devenus satanistes dans le 

simple désir de se rebeller face à l’ordre catholique abusif. Pour certains c’est un simple jeu 

superficiel, une mode, pour d’autres, une vraie vocation. A notre époque, il est en tout cas assez 

facile d’observer ce mouvement concret dans le nouveau féminisme perverti de notre siècle à 

l’amorce du 3ème millénaire. 

 

Pour mieux comprendre comment on a cherché à « infiltrer » le christianisme de valeurs 

talmudiques, on regardera avec profit cette vidéo nous expliquant comment toute la 

Franc-Maçonnerie a pour base la cabale juive. Là où nous avions auparavant d’un côté l’église 

chrétienne, et de l’autre, la Franc-Maçonnerie, cette séparation apparente n’a eu pour fin que de 

pervertir l’authentique christianisme d’origine. On peut considérer en effet que les agents de cette 

« confusion » sont semblables aux pharisiens auxquels, déjà, en son temps, Jésus s’en prenait. 

 

Le « génie français » de Victor Hugo l’avait confusément (ou bien poétiquement) compris dans « la 

Fin de Satan » lorsqu’il s’en prend à Lilith pour achever Satan en réalité… Quoi qu’il en soit, lire les 

auteurs du passé nous instruit surtout le fait que « rien de nouveau sous le soleil » (à par moi, 

peut-être) puisqu’on parlait déjà au début du XXème des pratiques satanistes de certains artistes de 

Montparnasse. Et je n’ai pourtant pas tout lu, mais plus le temps passe, plus on comprend 

Baudelaire nous disant : « la plus grande ruse du diable est de faire croire qu’il n’existe pas ». Quoi 

qu’il en soit, lorsqu’on apprend grâce à ceux qui enquêtent sur l’affaire Epstein que les enfants 

voués au sacrifice à Satan sont transportés par le réseau très confidentiel du transport d’œuvre 

d’art d’un continent à l’autre, on se dit alors que ça ne doit pas dater d’hier. 

 

On notera que c’est bien par le vecteur de l’ésotérisme franc-maçon, et notamment donc via 

l’astrologie telle que l’enseignait Joëlle de Gravelaine, que s’est propagé ce mythe de Lilith que j’ai 

largement interrogé, et cela, depuis des années… Etant de la génération suivante, c’est à dire 

post-féminisme, justement, ses propos me paraissaient tout bonnement dépassés et ne faire que 

refléter une misogynie antérieure selon moi. En effet, on ne peut nier que la France catholique n’a 

eu de cesse d’inférioriser la femme et tenir un discours des plus méprisants à son sujet, jusqu’à 

douter qu’elle ait une âme (ce qui à l’époque revenait à la comparer à un animal qui ne serait que 

l’élément constitutif du cheptel de l’homme, dont « le troupeau » était l’ancienne richesse). 

 

Le féminisme de la génération de ma mère, post-guerre mondiale, avait été notamment justifié par 

le fait que de nombreuses femmes s’étaient trouvées célibataires, leurs hommes étant morts à la 

guerre. Or, les fermes de la France agricole d’alors avaient encore besoin de bras pour continuer de 
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tourner et nourrir la France. Je me souviens d’une discussion avec un jeune écrivain américain qui 

m’avait permis de distinguer très clairement le féminisme manipulé des USA, du féminisme 

français : les causes et les raisons n’étaient en rien comparables. Le féminisme français apparaissait 

non pas comme une « révolte » mais bien plutôt comme : une nécessité. J’ai noté d’ailleurs la 

confusion que font certains hommes entre la « libération sexuelle » et le féminisme, ce qui en dit 

long sur leur façon de considérer les femmes. Certes, privées de mari, elles étaient de ce fait plus 

accessibles à leur concupiscence et c’est bien tout ce qu’ils ont compris. 

 

En évoluant, j’ai pu de plus me comparer à certaines femmes devenues elles aussi misogynes, 

pratiquant en somme le dégoût d’elles-mêmes, pour avoir intégré cette infériorisation et continuer 

de ce fait à se considérer comme subsidiaire à l’homme vu comme « statut social », « gagne-pain » 

ou « portefeuille ». En effet, les femmes de cette époque n’avaient d’autre statut que le mariage à 

un homme qui voulait bien leur conférer. La femme restée célibataire était au mieux nonne, au pire 

« vieille fille » à 30 ans, et en dernier ressort : femme publique livrée à la concupiscence de tous 

puisqu’il était hors de question pour elle de traîner dans la rue passée une certaine heure sans être 

suspectée de « racolage » et donc de prostitution. Les plus malignes ont fait avec leur époque, 

profitant des hommes comme « cocotte », préférant ce statut à celui de l’esclavage de la femme 

mariée. Il faut lire à ce sujet, comme je l’ai fait, les archives de l’ancienne brigade des mœurs 

(reconvertie en « brigade des stupéfiants ») qui notaient tout. Je souligne d’ailleurs qu’il me 

semble qu’à l’époque on ne parlait pas de pédocriminalité, mais dans les rapports de cette brigade 

sur certains noms célèbres du tout Paris, on se contentait de dire : « mange ses excréments ». C’est 

instructif et apparaît peut-être comme « une image » pour parler de pédophilie, si l’on prend pour 

une merde l’enfant d’un pédophile. 

 

Il y a beaucoup de raison au fait que je n’ai jamais partagé cette vision féminine, mais il me semble 

que la principale tient à mon hérédité bigoudène. En effet, le peuple celte n’a jamais infériorisé les 

femmes qui ont toujours été considérées comme les égales de l’homme. Et les femmes 

bigoudènes sont réputées être des femmes de caractère. Ce qui s’explique notamment par 

l’historique « Révolte des Bonnets Rouges » où Rome a voulu imposer sa loi aux Bretonnes ! 

Depuis lors, elles ont arboré leur coiffe typique que l’on peut voir d’ailleurs comme « un doigt 

d’honneur » éternel à l’adresse du Vatican. Mais aussi comme le lieu du chakra coronal ainsi 

souligné comme « un contact direct » avec le divin n’ayant guère besoin de leur intermédiaire. 
 

J’ai donc rappelé l’existence d’un « christianisme celtique » 

 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Christianisme_celtique 
 
 

Les Celtes ayant sans doute été parmi les premiers à être christianisés. Et la « légende de Dahu » 

dont on entend parler à Douarnenez l’évoque aussi. Comme j’ai toujours eu pour principe d'être  

« fidèle à ma légende » c’est à celle-ci que je dois une meilleure compréhension de mon propre 

parcours, Douarnenez étant le lieu de la légendaire « Ville d’Ys ». 

 

En outre, étant née à Paris, j’ai toujours vu les Bretons dont on connaît la tendance à l’alcoolisme 

comme « les amérindiens d’Europe » dont on a détruit la culture. Il faut rappeler qu’on leur refusait 

l’usage de leur propre langue à l’école républicaine. Entendez-vous encore parler de culture celte ? 

A part par quelques francs-maçons pervertis se voulant druides ?   

https://fr.wikipedia.org/wiki/Christianisme_celtique
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J’avais noté que l’on trouve pas mal d’auteurs bretons dans l’astrologie et si l’on s’intéresse aux 

sources celtes de l’astrologie, il n’est pas du tout dit qu’ils aient emprunté ce savoir aux chaldéens 

ou même aux Grecs et aux Arabes. Ceci resterait à explorer, d’ailleurs, car on le voit évoquer avec la 

découverte du disque de Nebra dont j'ai déjà parlé. Ces pistes de recherche me semblent 

préférables au discours d’un Bourriche pseudo-conspirationniste reprenant les thèses d’un 

Jacques Dorsan que j’ai lu très jeune dans les années 80. Pour un astrologue authentique, ce livre 

n’a strictement rien de convaincant s’il maîtrise sa pratique ! Au mieux, cela pourra convaincre ceux 

qui ne connaissent rien de l’astrologie et se laisseront abuser par un prétendu conspirationnisme 

qui ne fait que surfer sur la mode actuelle et s’avère donc plus opportuniste qu’honnête. 

 

J’ai déjà souligné qu’être astrologue français conduit naturellement au conspirationnisme puisqu’il 

nous faut comprendre, si l’on s’interroge, comment notre discipline s’est trouvée dévoyée tandis 

qu’elle était l’apanage des brillants scientifiques de l’histoire et notamment de la France royale ? 

Avant même de m’interroger sur Lilith, c’est la question que j’ai cherché à éclairer. 

 

Il faut quoi qu’il en soit bien comprendre qu’avant même de s’en prendre à « la nouvelle terre » 

d’Amérique on s’en était donc pris au « Finistère breton » ponctuant le territoire européen. Le     

« colonialisme culturel » a commencé en Europe, peut-être même avant l’Afrique. Revisitant le 

passé et nos racines, il convient donc de s’en souvenir. 

 

 

LE DOGME ANTI-RÉINCARNATION DES FRANC-MAÇONS 

 

Ceci permettra de comprendre aussi pourquoi maintenant je distingue « les astrologues libres », 

des astrologues francs-maçons qui m’attaquent sournoisement depuis un certain temps puisque 

j’enseigne la réincarnation tandis qu’ils semblent avoir pour mission de nier cette dernière, dans la 

droite ligne des religions patriarcales à l’origine de cette franc-maçonnerie et ayant donc vocation 

à en préserver le dogme pour mieux les détruire, quoi qu’ils en disent. 

 

J’ai en effet enfin compris « pourquoi tant de haine ? » tandis que mon intention a toujours été 

d’éclairer l’astrologue dans sa pratique. L’Angleterre étant d’ailleurs à la source de cette 

organisation secrète, on ne s’étonnera pas non plus de voir certains, au lieu de progresser vers 

l’astrologie occidentale évoluée que j’enseigne, bifurquer sur une astrologie indienne sidéraliste 

promue par le monde anglo-saxon étant donné que l’anglais est la langue majoritaire en Inde, 

laquelle fut une ancienne colonie anglaise. Idem pour ceux qui lui préfèrent l’astrologie chinoise, 

d’ailleurs. Je fais moi-même des emprunts à cette dernière pour des prévisions annuelles mais en 

rappelant bien que maîtriser cette forme d’astrologie exigerait sinon, d’oublier l’occidentale pour 

recevoir une toute autre formation, son système étant tout autre. L’observateur attentif que je suis 

remarque, quoi qu’il en soit, « un courant » émanant de la franc-maçonnerie visant à nous éloigner 

de nos vraies racines culturelles d’occidentaux. En tant qu'astrologue-auteur, je ne me suis pas 

prêtée à ce jeu tout en m’instruisant pourtant de sources culturelles exotiques. 

 

Mais enseigner le karma c’est rappeler cette vérité : un arbre de vérité ne peut croître que 

sur ses propres racines et non en s’égarant dans de douteux branchages comme un singe 

perdu de la savane. 
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Car si on vous pousse vers l’astrologie indienne, ceci ne veut en rien dire que cette astrologie est 

plus pertinente à notre époque, bien au contraire. On y trouve les mêmes archaïsmes que j’avais 

notés dans notre astrologie traditionnelle poussiéreuse et la même philosophie erronée. Il faut 

donc repérer et identifier la doctrine franc-maçonne dès que la réincarnation est niée. On 

voit cela même dans l’astrologie tibétaine d’un certain M. Cornu qui tout en se disant bouddhiste 

prétendrait que la réincarnation n’existe pas dans le bouddhisme tandis que la réalité est que cette 

doctrine est au contraire très répandue dans les pays de tradition bouddhiste ! Cherchez l’erreur... 

 

C’est aussi le cas d’un Guénon qui s’en était pris aux théosophes pour ramener les brebis égarées 

du christianisme à l’islam soufi ! Bref, tout semble mieux valoir et être préférable à leurs yeux 

qu’un christianisme revenant à son origine inspirée par Platon ! Même la page Wikipédia sur 

le christianisme celte avoue ne pas bien en sonder les origines, mais on le comprendra peut-être 

mieux en rappelant que Bretons comme Anglais étaient de grands navigateurs et par conséquent, 

pas les derniers à recevoir des influences étrangères. Or, c’est pour ma part à nos philosophes 

grecques et à nos premiers chrétiens que je me réfère, car là sont nos vraies sources traditionnelles 

(faute de sources celtes, premiers dominés par les romains). 

 

Je n’étais pas en guerre personnellement contre ces gens, mais force est de constater que eux ont 

clairement entrepris de me dénigrer, moi et mon travail (le troll n’est qu’un de leur avatar). J’invite 

donc la jeune femme franc-maçon qui m’a interrogée sur ma position claire à l’égard de la 

franc-maçonnerie - et prétendant que c’est sa maître qui lui a fait connaître mes livres - à 

s’instruire de ce que je dis ici car s’il y a de l’ordre à mettre dans le monde astrologique c’est bien à 

ce sujet. J’ai pris du temps à le comprendre, mais c’est à présent pour moi tout à fait clair. 

 

Et je rappelle qu’il est à mon sens de chrétienne impossible d’évoluer vers une quelconque       

« libération » en s’inféodant à une franc-maçonnerie qui, dès la première initiation vous invite à 

vous bander les yeux ! Un chrétien soucieux de vérité exige tout à l’inverse la parfaite lumière sur le 

chemin qu’on lui demande de suivre ! Evoquant « les yeux bandés » je pense d’ailleurs à la chanson 

de Jean-Patrick Capdevielle datant de 1980… Les chanteurs sont bien souvent à mes yeux « la voix 

des anges » et l’expression de leur « chœur »... 

 

Jean-Patrick Capdevielle - Quand t'es dans le désert – 1980  (4 minutes) 

https://youtu.be/Mkzw7Wop9pU 

 

 

LILITH VS LUNE NOIRE 

 

Inversée, elle est le pendant de Saturne « dévoreur d’enfants » et prend parfois le nom d’Hécate : 

 

L'histoire de la première femme Damnée Lilith épouse du démon Samael!! Voyage en enfer 

(9 minutes) 

https://youtu.be/nV9O-JjrRMA 

 

Cette vidéo nous confirme une Franc-Maçonnerie indubitablement juive, ou plutôt « pharisienne » 

 

Franc-maçonnerie Luciférienne : Secret de Polichinelle Dévoilé pour les Confinés...   

(41 minutes) 

https://youtu.be/Pct_-D6OoRw 

https://youtu.be/Mkzw7Wop9pU
https://youtu.be/nV9O-JjrRMA
https://youtu.be/Pct_-D6OoRw
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Un chrétien interroge le mythe de Lilith comme première femme d’Adam. J’ai toujours eu une 

préférence pour les chrétiens noirs africains car, à la différence des blancs, ils n’ont pas perdu le 

sens d’une certaine « magie » que notre endoctrinement rationnel-matérialiste a voulu évincer de 

la compréhension du divin. Par conséquent, je les trouve souvent plus près du véritable message 

du Christ. 

 

Lilith était-elle la première femme d'Adam avant Eve?  (36 minutes) 

https://youtu.be/_AyZ47sAYrY 

 
 

En espagnol, légende de Lilith : première succube générant des démons 

 

La LEYENDA de LILITH | DEMONIO de la OSCURIDAD | Creepy Club | Draw My Life   

(2 minutes) 

https://youtu.be/1fgXdWW8mGg 

 
 

© Laurence Larzul – le 5 avril 2020 

 
 

Le troll, pour me calomnier, prétendant que je suis psychopathe, folle et dangereuse, je lui ai 

confirmé que oui, j’étais dangereuse, surtout pour les imbéciles ! Parce qu’une petite-fille de 

bigoudène : ça décoiffe ! Au moins aussi dangereuse qu’un petit-fils de bigouden comme Kerviel, 

perdu dans l’obscurité des salles de marché de la haute finance ! C’est pas qu’on soit nationaliste, 

c’est plutôt qu’on est chauvin, pour le bigouden, à 60 km de Pont L’abbé, on est déjà un émigré. Il 

n’y a guère que par la navigation qu’ils ont vu bien du pays en rappelant que la ville de Lorient fut 

un des premiers comptoirs français à l’époque où naissait le commerce maritime. 

 

 
 

ENCORE UNE JOLIE CHANSON INSPIRANTE POUR CE CONFINEMENT... « L'AUTRE FINISTÈRE »... 

Aimons-nous masqués, mais pas trop quand même ... Je vous raconterai peut être un jour 

comment j'ai appris que le fleuve Amour, de l'autre côté du continent se traduit en « Dragon 

Rouge » dont j'ai su ensuite qu'il s'agissait d'un livre de sorcellerie... 

 

Les Innocents - L'autre Finistère (Clip officiel)  (4 minutes) 

https://youtu.be/ul33IBtf-vc 

  

https://youtu.be/_AyZ47sAYrY
https://youtu.be/1fgXdWW8mGg
https://youtu.be/ul33IBtf-vc
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FLASH SPÉCIAL PLEINE LUNE DE CE 8 AVRIL 2020 

le 8 avril 2020 
 

Ceux qui suivent mes parutions auront noté que depuis quelque temps, mon propos a été de 

rappeler que tradition astrologique et tradition médicale ont un passé commun. J’avais publié une 

vidéo sur la médecine chinoise pour permettre de mieux comprendre cela, en rappelant que 

nombre de Chinois « savants » ont migré lors de la révolution de Mao pour préserver leur 

connaissance et savoir, par trop « spirituel » pour un communisme se voulant athée et matérialiste 

dans les pas de Marx. 
 

J’avais souligné que là était probablement la raison du fait que bien des vues conspirationnistes 

ont émané des milieux de la santé, les premiers confrontés à ce que l’on peut appeler « des 

anomalies ». Idem pour ce qui est de notre Tradition, dont on peut considérer que l’homéopathie 

reste porteuse, est attaquée par les zététiciens étant parvenus à la faire dérembourser à force 

d’entreprise de dénigrement et décrédibilisation. 
 
 

UN POINT DES ÉVÉNEMENTS 
 

On a appris depuis que ce virus n’était pas né naturellement mais dans des laboratoires, ce qui est 

en soi un acte illégal car il s’agit d’arme chimique prohibée par la loi internationale. J'ai croisé la 

vidéo d'un monsieur ayant autorité sur le sujet qui parle de « sa lutte » contre de tels laboratoires et 

du fait qu'il était de ce fait muselé par les médias. Première anomalie. On a appris, que Mme Buzyn, 

ministre de la Santé était l’épouse de M. Levy à la tête de l’Inserm qui avait participé à la fondation 

de ce laboratoire à Wuhan. On a appris le conflit de M. Raoult avec ce Monsieur Levy ayant refusé 

de lui attribuer le label de l’Inserm, malgré ses travaux reconnus au niveau international. 
 

Beaucoup maintenant dénoncent « ces anomalies » typique de la Lune Noire dans cette crise. Et 

l’on commence à peine à appeler les choses par leur nom lorsqu’on parle d’un véritable « génocide » 

des Français qui a commencé de longue date par la destruction voulue de notre système de santé. 
 

De nombreuses plaintes et pétitions sont désormais en cours en France face à la gabegie que tout 

un chacun constate. 
 

Quelle est la bonne nouvelle ? 

Il semble bien, à l’observation de la carte du ciel de Trump et du Pr Raoult, que le président des 

USA a relevé ce que j’appelle « le défi karmique de transmutation », propre à mon enseignement 

en astrologie karmique. Cela en prônant d’emblée la solution du Dr Raoult, tandis qu’on traîne 

encore des pieds en France pour l’appliquer, voire qu’on bloque ou bien fausse cette préconisation 

ayant pourtant fait ses preuves. 
 

Si Macron avait agi pour la France et les Français, il aurait immédiatement saisi la balle au bond 

pour valoriser la Chloroquine du Pr Raoult, avec un grand « cocorico national » puisqu’il s’agit d’un 

Français de réputation internationale. 
 

Nous assistons tout à l’inverse à une tentative de dénigrement de cette solution thérapeutique de 

la part du gouvernement et des médias ! Personnellement, étant informée de cela depuis au moins 

le début de cette crise, je suis stupéfaite de constater que certains en France l’ignorent encore, ou 

bien doutent qu’il s’agisse d’une bonne solution ! Ici, on constate à quel point, donc, les médias 

ont le pouvoir de semer la confusion et le doute dans les esprits si on en doutait encore ! Nous 

sommes avec ces derniers typiquement dans le mauvais Neptune semant la confusion dans les 

esprits bien plus que la claire information.  
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J’ai spontanément vu dans le choix de M. Trump « un miracle » qui pouvait sauver la situation 

mondiale car de plus, cette solution est traditionnelle (plus de 70 ans de preuve d’innocuité et 

d’efficacité). Ses ennemis politiques vont sans doute user de cette crise pour discréditer sa 

politique aux USA puisqu’il avait supprimé l’Obamacare. J’ai vu passer un titre de journal mettant 

en avant le coût exorbitant d’une hospitalisation pour un malade du Coronavirus américain, mais 

avec l’application du soin de Dr Raoult, il n’est pas besoin d’hospitalisation puisque l’on guérit en 6 

jours de traitement dès le diagnostic fait ! Sauf obstruction de l’information (ils détiennent les 

médias malheureusement) et de la commercialisation de la Chloroquine, aucune raison de faire de 

dispendieuses dépenses pour ce virus. 
 

J’ai aussi appris, cela par une dame d’origine africaine s’exprimant en espagnol qu’on proposait 

d’envoyer des vaccins à tester en Afrique. Cela, après avoir lu, que bien à l’inverse, ce virus ferait 

probablement moins de dommage en Afrique puisqu’ils sont d’ores et déjà bien armés pour 

endiguer toutes sortes d’épidémies. Cette dame se plaint donc d’occidentaux qui voudraient se 

servir des Africains comme de cobayes qu’ils n’ont pas vocation à être. 
 

Force est de constater d’ailleurs que c’est bien l’économie occidentale que ce virus endommage, 

les Africains étant de longue date habitués à survivre avec peu, ça ne changera pas grand-chose 

pour eux, sinon. 
 
 

QUE NOUS DIT L’ASTROLOGIE KARMIQUE DE TOUT CELA ? 
 

Et bien nous n’avons pas l’heure de naissance du Dr Raoult, mais au moins son jour de naissance 

pour mieux pouvoir juger de tout cela. 
 

Or, le Professeur Raoult est du signe du Poissons en passe de vivre le transit de Neptune sur son 

Soleil, ce qui, l’auréole d’une gloire comme ce transit peut le faire car il apparaît à beaucoup de 

gens bien informés comme « le sauveur » de la situation, voire le héros. 
 

Ceci est d’autant plus intéressant à observer que par ailleurs, on observe dans le thème de Trump 

que ce même Neptune passe dans sa maison VII, au carré de son axe des nœuds lunaires en 

Gémeaux-Sagittaire. Cette position en carré nous parle, selon ma méthode, très clairement d’un  

« défi karmique de transmutation » qui est à relever et de nature neptunienne, justement. 
 

Depuis le temps que ce dernier subit les calomnies de ses détracteurs, ainsi qu’il y paraît 

programmé par le carré natal qui existe entre son Mercure Régent Karmique du Nœud Nord à 

Neptune, on pourra dire qu’il n’est plus à une calomnie près… Ayant été élu par un électorat bien 

informé d’une conspiration contre leur pays, ceci a au contraire contribué à son élection étant 

donné le discrédit jeté sur des médias malhonnêtes auxquels peu d’américains se fient désormais. 
 

Les campagnes menées contre lui ont donc l’effet contraire de celui qui aurait été désiré, et s’avèrent 

donc : contre-productives. A ce stade, on peut dire qu’il a habilement renversé la tendance qui 

régnait jusqu’alors. Trump a notamment rencontré des sympathies dans sa volonté de « nettoyer le 

marais » comme ils disent en s’en prenant à la pédophilie qui, certes, nuit considérablement au 

monde si l’on sait ce qui se cache de criminalité derrière certaines sphères de pouvoir. L’arrestation 

d’Epstein avait donné bon espoir à ce sujet, mais ce n’est bien sûr pas si simple. 
 

Pour nous, Français, il est en effet difficile de juger de ce qu’il se passe réellement aux USA puisque 

nos médias chantent la chanson qui sied aux pédocriminels pour les couvrir, en rappelant 

qu’Epstein avait un pied en France, dans son bel hôtel particulier parisien.  
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Il sera difficile de faire croire qu’un Professeur Raoult et un Trump ont « comploté » pour mettre à 

jour cette solution ! Il est plus juste de dire que ce dernier, ayant une réputation internationale, en 

homme pragmatique, Trump a immédiatement misé sur lui. Ce qui est en soi « normal » pour un 

président soucieux de son peuple. Ce qui est donc parfaitement anormal, ce sont les 

tergiversations de notre gouvernement en France ! Cette « anomalie » devient par trop visible aux 

observateurs attentifs. Et nous sommes bien en cette « anomalie » dans la symbolique de la Lune 

Noire sur laquelle on pourra lire mon précédent article éclairant davantage encore ce problème. 
 

Je voulais donc ici simplement souligner, car l’astrologie karmique n’est pas tant « prévisionniste » 

qu’explicative de la façon de se libérer d’un karma, que le Soleil du Professeur Raoult est en 

position de « défi karmique de transmutation » dans le thème de Trump ! 
 

En effet, leur soleil à 22° des signes mutables, Gémeaux pour Trump, Poissons pour Raoult se 

trouvent en carré et donc tous 2 concernés par le transit de Neptune à l’approche de ce degré en 

Poissons puisqu’il est actuellement à 20°. 
 

On sait, selon les déclarations du Pr Raoult qu’il ne veut pas être mêlé à des questions politiques et 

que, par éthique, il a démissionné d'un « comité scientifique » qui a ses yeux n'avait de « scientifique » 

que le nom. Il a agi en scientifique intègre, honnête et reconnu, ainsi qu’en bon médecin consacré à 

la santé avant toute chose (loin donc de tout intérêt financier source de corruption). 
 

Il va de soi cependant que sa réputation mondiale à présent est forcément partie liée à cette 

problématique d’une « mondialisation douteuse » tel que la dénonce les conspirationnistes et qui 

se met de plus en plus à jour au vu des événements de cette crise, surtout en France, notons-le. Ce 

qui, si l’on se souvient qu’avec l’Angleterre peut être considérée comme le « foyer infectieux » du 

problème de la pédocriminalité. De là à considérer que : cela va de pair, c’est de la simple logique. 
 

Il m’apparaît évident qu’un pouvoir tenu par des gens capables de violer des bébés est 

nécessairement « criminel » et ne peut en aucun cas avoir une vraie compassion et un vrai souci de 

santé pour le peuple ! 
 

L’excellente nouvelle en ce temps que je qualifie de « turning point » est donc bien le fait que le 

Professeur Raoult aide Trump à passer ce « défi karmique de transmutation » lequel est de nature 

spirituelle, invitant à mieux distinguer le bien du mal que Trump ne l’avait fait par le passé. 
 

Je cite un extrait de mon ouvrage « La Prévision des Echéances Karmiques » dont la visée est 

justement cela : aider à surmonter les épreuves et ainsi, se libérer du karma qui y est attaché. 

« Toutefois, le fait de rencontrer des gens en dérive, ayant plus besoin de sa compassion que 

capables de lui insuffler une foi quelconque, devra inciter le natif à fortifier sa quête d'idéal. Si les 

situations qu'il vit le déçoivent, lui paraissent insuffisantes se résignera-t-il ou, au contraire, 

continuera-t-il à croire au meilleur ? Tel est le test qui lui proposé. S'il garde foi, la fin du transit 

pourra gratifier son attente d'un certain idéal qu'il aura défini entre temps. Il pourra s'agir d'une 

rencontre karmique avec laquelle une situation confuse, floue ou amorale sera à revivre pour 

discerner, cette fois, le bien du mal. » 
 

Si l’on observe le thème de Trump, on constate que son Neptune natal est Rétrograde en Balance, 

ce qui est tout à fait en analogie avec le transit de ce Neptune en maison VII, cette maison étant en 

résonnance analogique avec la Balance. Il est donc bel bien « chargé » d’un karma qui est en train 

de se résoudre puisque la venue du Pr Raoult lui permet de relever le défi qui est ainsi posé. Or, 

Trump a bel et bien : saisi la balle au bond avec tout le positif opportunisme que peut avoir un 

Gémeaux s’adaptant avec intelligence aux situations.  
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LA FACE DU MONDE VA-T-ELLE CHANGER ? 
 

Ceci pour dire que c’est d’excellente augure pour la suite des événements car étant à la tête de la 

première puissance mondiale, il « réécrit » notre destin à sa façon en relevant ce défi. Voilà donc à 

mon sens un premier effet du « changement de ligne temporelle » dont j’ai déjà parlé car bien sûr 

cette idée va de pair avec une astrologie karmique appelant à : ne pas renouveler les mêmes 

erreurs et ainsi, positiver sa destinée. 

 

Les diverses nouvelles sinon, en France, sont proprement scandaleuses si l’on ne se laisse pas 

enfumer par les médias, mais j’ai parlé dans un précédent article de la surabondance d’action en 

justice à laquelle il faut s’attendre pour se défendre et c’est bien ce qu’il se produit. Une pétition 

circule notamment pour exiger le retrait du décret du 26 mars et permettre à tous les médecins de 

prescrire librement ce traitement. 

 

Ce qui est tout simplement, d’un point de vue médical, une question de vie ou de mort. Vous êtes 

donc tous invités à regarder cette vidéo, la partager et signer la pétition URGENTE ci-dessous. 
 

OUI au traitement du Pr Raoult, c'est URGENT - l'appel d'un collectif de médecins  (7 minutes) 

https://youtu.be/H5facQU28QQ 
 
 

Comme déjà dit, je suis de près l’information concernant cette crise, mais sur internet et non pas via 

les médias dont je n’ai l’écho qu’au travers de la confusion et le doute que j’observe chez certains. 

 

Ici, je fais donc « le tri » des vidéos les plus essentielles que vous pourrez regarder pour être 

correctement informé, comme il devrait être si les médias remplissaient vraiment leur vocation et 

fonction, à l'image du Pr Raoult ne se départissant pas de sa vocation de médecin. Car à nouveau, 

il nous faut constater, et de façon encore plus criante qu’à l’occasion des Gilets Jaunes, une 

véritable entreprise de désinformation de leur part. Pour plus de clarté, j’ai ouvert une page à part 

pour rassembler des diverses vidéos. 

 

Cette Pleine Lune venait mettre en lumière ce qui était en germe dans la dernière Nouvelle Lune 

du 23 mars, voici donc ce qui doit être su de tous et que vous êtes donc invité à partager avec un 

maximum de vos contacts. 
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TOUT SAVOIR POUR ÊTRE CORRECTEMENT INFORMÉ ET VOIR CLAIR SUR CETTE CRISE 

 

Je suis d'autant plus consciente du temps que peut prendre le fait d'être bien informé que j'y passe 

dernièrement le plus clair de mon temps. Vous trouverez donc ici une synthèse des diverses infos 

glanées et ÉDIFIANTES que jamais les grands médias ne vous diront puisqu'ils sont là pour vous 

manipuler, bien plus que vous informer. 

 

Il faut de plus être expérimenté avec internet pour ne pas faire que « suivre » un certain circuit de 

désinformation par le jeu des algorithmes... Donc, vous avez ici LES BONNES INFOS. 
 

https://www.lemilieuduciel.com/blog/synthese-de-l-info-sur-la-crise-du-coronavirus.html 

https://youtu.be/H5facQU28QQ
https://www.lemilieuduciel.com/blog/synthese-de-l-info-sur-la-crise-du-coronavirus.html
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SYNTHÈSE DE L'INFO SUR LA CRISE DU CORONAVIRUS 

le 8 avril 2020 

 

VOUS TROUVEREZ SUR CETTE PAGE MON « TRI SÉLECTIF » SUR L'ESSENTIEL DE L'INFO À 

SAVOIR SUR CETTE CRISE EN DATE DU 8 AVRIL 2020 

 

A communiquer et partager, donc. 

 

Celui qui ne partage pas peut être clairement considéré comme coupable d'obstruction de 

l'information, je le rappelle ! 

 

Car si Macron parle de guerre, terme que j'ai bien volontiers repris, il faut savoir qu'il s'agit 

d'une VÉRITABLE GUERRE DE L'INFORMATION ! 

 

 

LE SYSTEME DE SANTÉ EN FRANCE 

 

Mensonges en direct - Silvano Trotta  (55 minutes) 

https://youtu.be/qf1PNGFwaCA 

 

Une femme sur Sud Radio s’insurge  (36 minutes) 

Nicole Delépine - « Il faut arrêter de dire que la chloroquine c'est dangereux ! » 

https://youtu.be/rO_K-yp6LDQ 

 

 

PANDEMIE ET FINANCE 

 

Coronavirus, qui profite des crimes ? Ils ont prévu en 2017 une pandémie au coronavirus pour 

2020 et pourraient recevoir des sommes folles à titre de ce pari dans quelques jours ! Quelle 

prescience et quel cynisme que de parier ainsi sur la mort ! Ces instruments s’appellent les       

« pandemic bonds », les obligations pandémiques, des paris sur le coronavirus, faits en 2017 

notamment, sic... par la banque mondiale ! Des critères restrictifs et les taux d’intérêt élevés à 12% 

sont nécessaires pour attirer les investisseurs dans le mécanisme. Mais selon Olga Jonas, les      

« pandemic bonds » ne permettent pas d'agir rapidement, puisque le mécanisme ne se déclenche 

que lorsque la situation est déjà très dégradée. 

 

Néanmoins, pour le Covid-19 et d'après la Radio publique canadienne, les fonds seront débloqués 

dès lors que le Covid-19 aura fait plus de 20 morts dans un pays pauvre en dehors de la Chine 

(dont ne font partie ni l'Iran ni la Corée du Sud) et 195 millions de dollars pourraient alors être 

mobilisés. Mais tout ceci pue une spéculation bizarre de la part de l'OMS pour favoriser les 

investisseurs privés, sic... 

 

ALERTE ! Pandémie, les dessous financiers ! ECOUTER ! François de Siebenthal  (9 minutes) 

https://youtu.be/MG7xExkombY 

 

LE LOBBY DE LA PEUR ! Silvano Trotta  (19 minutes) 

https://youtu.be/nryCpnbxV5M 

 

https://youtu.be/qf1PNGFwaCA
https://youtu.be/rO_K-yp6LDQ
https://youtu.be/MG7xExkombY
https://youtu.be/nryCpnbxV5M
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Ici, la preuve que le choix de Trump s'est notamment fait suite à une pétition largement soutenue 

et partagée pour soutenir la chloroquine (ce qui doit conforter le peuple sur le fait qu'il a encore 

son mot à dire et que les pétitions ne sont donc pas inutiles, mais ça dépend bien sûr de 

l'honnêteté de qui les reçoit). 

 

https://www.change.org/p/petition-fermee-4b162973-a584-4244-a0cc-95bac7f7730f 
 
 

Raoult et Buzyn, Inserm : conflit d'intérêt 

http://www.profession-gendarme.com/conflit-dinterets-autour-du-coronavirus-agnes-buzyn

-vs-didier-raoult/ 

 

https://chevallier.biz/le-professeur-didier-raoult-les-big-pharmas-les-reglementations-et-la-vie/ 

 

Hydroxychloroquine : TOUT EST DIT : BFM TV : Interview du Dr Christian Perronne (Chef du 

service Infectiologue à l'hôpital Raymond-Poincaré).  (9 minutes) 

https://youtu.be/Bf6K8TvirVk 
 
 

Un patient contaminé et qui suit le traitement à base de chloroquine confirme son efficacité, alors ? 

Qu'attend le gouvernement pour le généraliser ?  
 

RMC a pu joindre un patient contaminé et qui suit le traitement à base de chloroquine (2 minutes) 

https://youtu.be/VOvNltz3ZmQ 

 

Vol des stocks de chloroquine à la Pharmacie Centrale des Hôpitaux - LCI 20/03/2020  (1 minute) 

https://youtu.be/7MfNnfFInFk 
 
 

En pleine épidémie mondiale, le gouvernement français et la ministre de la santé Agnès Buzyn 

faisait classer le 13 janvier 2020 la chloroquine comme remède contre le coronavirus parmi les 

substances vénéneuses et en supprimait la vente libre depuis 2005. 
 

Remède coronavirus Chloroquine plaquenil  (3 minutes) 

https://youtu.be/QKcldIp9vog 
 
 

On avait appris qu'une entreprise en liquidation proposait de fabriquer la chloroquine française, 

mais ça n'avait pas été retenu par le gouvernement. Pire, ici, on apprend qu'un entrepreneur ayant 

commandé de son propre chef de la chloroquine pour ses employés se voit sanctionné comme un 

repris de justice ! 
 

https://policeetrealites.com/2020/04/07/%f0%9f%87%ab%f0%9f%87%b7-loire-garde-a-vue

-dun-entrepreneur-proposant-de-la-chloroquine-a-ses-salaries/ 
 
 

Ici, c'est un entrepreneur breton qui se voit sanctionné pour l'achat de masques ! 
 

http://www.leparisien.fr/faits-divers/un-chef-d-entreprise-breton-fournit-des-masques-la-ge

ndarmerie-les-saisit-03-04-2020-8293662.php?utm_campaign=facebook_partage&utm_me

dium=social  

https://www.change.org/p/petition-fermee-4b162973-a584-4244-a0cc-95bac7f7730f
http://www.profession-gendarme.com/conflit-dinterets-autour-du-coronavirus-agnes-buzyn-vs-didier-raoult/
http://www.profession-gendarme.com/conflit-dinterets-autour-du-coronavirus-agnes-buzyn-vs-didier-raoult/
https://chevallier.biz/le-professeur-didier-raoult-les-big-pharmas-les-reglementations-et-la-vie/
https://youtu.be/Bf6K8TvirVk
https://youtu.be/VOvNltz3ZmQ
https://youtu.be/7MfNnfFInFk
https://youtu.be/QKcldIp9vog
https://policeetrealites.com/2020/04/07/%f0%9f%87%ab%f0%9f%87%b7-loire-garde-a-vue-dun-entrepreneur-proposant-de-la-chloroquine-a-ses-salaries/
https://policeetrealites.com/2020/04/07/%f0%9f%87%ab%f0%9f%87%b7-loire-garde-a-vue-dun-entrepreneur-proposant-de-la-chloroquine-a-ses-salaries/
http://www.leparisien.fr/faits-divers/un-chef-d-entreprise-breton-fournit-des-masques-la-gendarmerie-les-saisit-03-04-2020-8293662.php?utm_campaign=facebook_partage&utm_medium=social
http://www.leparisien.fr/faits-divers/un-chef-d-entreprise-breton-fournit-des-masques-la-gendarmerie-les-saisit-03-04-2020-8293662.php?utm_campaign=facebook_partage&utm_medium=social
http://www.leparisien.fr/faits-divers/un-chef-d-entreprise-breton-fournit-des-masques-la-gendarmerie-les-saisit-03-04-2020-8293662.php?utm_campaign=facebook_partage&utm_medium=social
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La pire des nouvelles est sans doute celle d'une euthanasie (qui ne dit pas son nom), autorisée aux 

médecins qui ne peuvent prendre en charge des malades âgés. Or, ce genre de mesure n'aurait pas 

été nécessaire si la crise avait été correctement gérée. 

 

https://vk.com/laurence.larzul?z=video534476438_456240076%2F8313fc016ee64cb2f1%2Fp

l_post_534476438_2579 

 

https://www.lanceurdalerte.info/2020/04/03/covid-19-legalisation-de-leuthanasie-par-decre

t-de-macron/ 

 

Sud Radio - Dr Serge Rader  

« On achève nos personnes âgées dans les EHPAD par sédation Rivotril »  (9 minutes) 

https://youtu.be/V-mEDFk8o3E 

 

 

A propos de la censure coupable de Twitter et Facebook : 

 

https://policeetrealites.com/2020/04/01/coronavirus-facebook-et-twitter-suppriment-des-m

essages-presentant-la-chloroquine-comme-traitement-miracle/ 

 
 

Bruno Gaccio fait circuler sur le web des documents afin que chaque victime de cette crise puisse 

porter plainte : 

 

https://www.ledauphine.com/france-monde/2020/03/30/bruno-gaccio-il-faut-que-les-respo

nsables-politiques-soient-juges 

 

La Perm' #7 (Danièle Obono, Bruno Gaccio) :  

« Faut-il porter plainte contre le gouvernement ? »  (1h34) 

https://youtu.be/syUKbafRf1Y 

 
 

Site pour le dépôt de plainte facilité : https://plaintecovid.fr/ 

 

Site pour les actions collectives en justice : https://noublionsrien.fr/ 

 

Dans un article précédent, j'avais mis en cause la loi anti-tabac et sa propagande, laquelle était 

contestée par un docteur américain auteur du livre « Vive le Tabac », où il expliquait qu'il traitait les 

maladies pulmonaires avec le tabac au contraire. J'avais fait valoir que ceux qui le mettent en 

doute devraient plutôt se rappeler que les médecins honnêtes et courageux, tel notre actuel 

Docteur Raoult sont plus rares que leur inverse, ici, la preuve de la corruption de certains médecins 

s'étant fait « achetés » 

 

https://www.europe-israel.org/2020/04/neuf-medecins-des-conseils-scientifiques-de-macro

n-ont-touche-450-000-euros-des-firmes-pharmaceutiques-un-lien-avec-le-denigrement-de

-la-chloroquine/ 

 

 

On parle aussi d'un gros ménage qui devra être fait à l'OMS...  

https://vk.com/laurence.larzul?z=video534476438_456240076%2F8313fc016ee64cb2f1%2Fpl_post_534476438_2579
https://vk.com/laurence.larzul?z=video534476438_456240076%2F8313fc016ee64cb2f1%2Fpl_post_534476438_2579
https://www.lanceurdalerte.info/2020/04/03/covid-19-legalisation-de-leuthanasie-par-decret-de-macron/
https://www.lanceurdalerte.info/2020/04/03/covid-19-legalisation-de-leuthanasie-par-decret-de-macron/
https://youtu.be/V-mEDFk8o3E
https://youtu.be/V-mEDFk8o3E
https://policeetrealites.com/2020/04/01/coronavirus-facebook-et-twitter-suppriment-des-messages-presentant-la-chloroquine-comme-traitement-miracle/
https://policeetrealites.com/2020/04/01/coronavirus-facebook-et-twitter-suppriment-des-messages-presentant-la-chloroquine-comme-traitement-miracle/
https://www.ledauphine.com/france-monde/2020/03/30/bruno-gaccio-il-faut-que-les-responsables-politiques-soient-juges
https://www.ledauphine.com/france-monde/2020/03/30/bruno-gaccio-il-faut-que-les-responsables-politiques-soient-juges
https://youtu.be/syUKbafRf1Y
https://plaintecovid.fr/
https://noublionsrien.fr/
https://www.europe-israel.org/2020/04/neuf-medecins-des-conseils-scientifiques-de-macron-ont-touche-450-000-euros-des-firmes-pharmaceutiques-un-lien-avec-le-denigrement-de-la-chloroquine/
https://www.europe-israel.org/2020/04/neuf-medecins-des-conseils-scientifiques-de-macron-ont-touche-450-000-euros-des-firmes-pharmaceutiques-un-lien-avec-le-denigrement-de-la-chloroquine/
https://www.europe-israel.org/2020/04/neuf-medecins-des-conseils-scientifiques-de-macron-ont-touche-450-000-euros-des-firmes-pharmaceutiques-un-lien-avec-le-denigrement-de-la-chloroquine/
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Ici, c'est à juste titre que l'on titre « Chloroquine, la victoire du net » 
 

Radio-Québec  (56 minutes) 

https://youtu.be/XnjfIG-5CFE 
 

UN DOCTEUR « ACCUSE », Covid-19 - Docteur Stephane Résimont - « J'accuse »  (20 minutes) 

https://youtu.be/4uZ-wk5GEaA 
 

COVID-19 : LA MACRONIE BIENTÔT DEVANT LES TRIBUNAUX ?  (23 minutes) 

https://youtu.be/4emxi1vGt5o 
 

Alexandre Langlois : « Nous portons plainte contre Castaner et Philippe »  (7 minutes) 

https://youtu.be/oOMNbg7IvBw 
 
 

CHERCHEZ L'ERREUR... 
 

 

 

 

 

 

 

 

UNE SÉRIEUSE ENQUÊTE RESTE À MENER FACE À CETTE ÉTRANGE COÏNCIDENCE 
 

On sait qu'il existe des études scientifiques, mais on sait aussi que ceux qui veulent l'installation de 

la 5G prétendent qu'elles sont inutiles. La Suisse, après l'avoir accepté vient de se rétracter suite 

aux nombreux problèmes de santé qui ont surgi... Et on sait la démocratie suisse plus efficace que 

la nôtre... Selon une vidéo YouTube, couplée au coronavirus, la 5G provoquerait une asphyxie 

mortelle immédiate expliquant le cas de mort subite comme on a pu les voir en Chine. Ceci reste 

bien sûr à vérifier... 

 
 

DERNIÈRE INTERVIEW DE M. RAOULT - A diffuser largement. Tout est dit !  (10 minutes) 

https://youtu.be/8FdCd7hghgc 

 
 

© Laurence Larzul – le 8 avril 2020  

https://youtu.be/XnjfIG-5CFE
https://youtu.be/4uZ-wk5GEaA
https://youtu.be/4emxi1vGt5o
https://youtu.be/oOMNbg7IvBw
https://youtu.be/8FdCd7hghgc


© Laurence LARZUL – Le Milieu du Ciel    119 

SATURNE CARRÉ URANUS : BILL GATES DANS L’ŒIL DU CYCLONE 
 

le 22 avril 2020 

 

Dans un précédent article visant à éclairer les enjeux importants de la Nouvelle Lune de 

Mars 2020 impliquant Chiron et la Lune Noire, j’ai rappelé que cette configuration, pour se 

sublimer-transcender renvoyait à Saturne et Uranus, qui amorcent actuellement un carré 

entre le Verseau et le Taureau. J’ai rappelé que dans sa version positive, ce carré pouvait 

mettre à l’arrêt des projets nocifs et toxiques pour l’humanité. Nous allons voir que ceci paraît 

bel et bien en cours... 

 

Entre temps, suite à la crise du Coronavirus, les spéculations sont allées bon train et de plus en 

plus orientées vers une mise en cause de l’OMS. On sait qu’ils ont effectivement gonflé les chiffres 

en ne se fiant qu’à des modélisations informatiques théoriques qui ont conduit à prendre des 

mesures drastiques telles que le confinement, lesquelles auraient pu et dû être évitées étant 

donné les fâcheuses conséquences de ces dernières sur l’économie mondiale. 

 

On vient d’apprendre par ailleurs que Trump a retiré le financement des USA à cette organisation 

tant que tout ceci n’est pas éclairé. Ce n’est pas un fait sans précédent puisque Ronald Reagan, 

déjà en 1985, avait suspendu sa cotisation en guise de protestation contre la réglementation par 

l’OMS des biens et pratiques commerciales liés à la santé. Quoi qu’il en soit, une polémique met 

actuellement en conflit Bill Gates, aussi financier de l’OMS, et Trump. 

 

On peut voir sur YouTube des documentaires évoquant le parcours de Bill Gates qui, tandis qu’il 

voudrait se faire passer pour un bienfaiteur de l’humanité, mettent à jour un caractère plus sombre, 

voire criminel du personnage. Cette entreprise visait à redorer son image de marque mise à mal 

par un procès retentissant en 1998 où étaient dénoncées ses pratiques commerciales douteuses 

consistant à détruire ses concurrents pour imposer son système d’exploitation à tout le marché de 

l’informatique et construire ainsi un monopole. 

 

Après avoir été vénéré comme « génie de l’informatique » (qu’il n’est aucunement car il n’avait fait 

qu’acheter à bon prix un système d’exploitation pour le vendre ensuite et n’a eu en cela qu’un rôle 

intermédiaire de commerçant), il est apparu comme un délinquant sans respect des lois du 

business. En outre, s’il a craint la concurrence du vrai « génie de l’informatique », à savoir Steve 

Jobs, il n’a fait ensuite que le copier pour se mettre à niveau avec le Macintosh qui dès sa sortie, 

est apparu comme « la jaguar » de l’informatique. Si génie il y a, ce serait plutôt un démon faisant 

profit de ce qui n’a pas lui-même créé ! Soit : l’art de s’approprier ce qui revient à tous puisque les 

premiers informaticiens avaient à l’idée plutôt un partage de connaissance. 

 

Il sort actuellement un documentaire tout à son éloge sur Netflix, tandis qu’un journaliste a 

investigué sur la fondation Bill Gates, mettant à mal l’image de bienfaiteur qu’il veut se donner. On 

y apprend qu’il ne donne en rien son capital, mais le rentabilise ainsi en bourse par des 

investissements douteux au plan éthique et écologique. Il ne reverse donc que ses profits et cela 

pour des entreprises de vaccination en Afrique qui ont d’ores et déjà défrayé la chronique car 

s’avérant plus toxiques que salutaires pour ces populations. 
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Nous apprenons par ailleurs qu’il a déclaré à l’occasion du coronavirus vouloir vacciner la 

population mondiale, ce que Trump, anti-vaccin, ne peut agréer. Il y a 5 ans, il s’était en effet 

prononcé contre la vaccination qui serait la cause des cas d’autisme grandissant des enfants 

américains : voir ici https://www.dailymotion.com/video/xpxmy5?retry. 

 

S’il était revenu récemment contre cette opinion pour ce qui concerne la rougeole, son électorat 

doit l’attendre maintenant au tournant. Car c’est bien ce discours anti-vaccin qui lui avait valu des 

partisans parmi les victimes des vaccins (nombreuses aux USA, ce qui se sait grâce à internet). 

 

Il n’en reste pas moins qu’il y a lieu en effet de s’inquiéter de ce projet lorsqu’on a vu par ailleurs 

une vidéo où, lors d’une conférence, Bill Gates affirme vouloir réduire la population mondiale 

( jugée par lui excessive) grâce aux vaccins. C’est donc à juste titre que Trump réagit en sucrant les 

subventions US à l’OMS. 

 

On pourra lire dans cet article en date de 2017 que la participation de Bill Gates au financement de 

l’OMS avait déjà créé des suspicions dans cet article daté de 2017.  

 

https://blogs.mediapart.fr/anne-emanuelle-birn/blog/011017/philanthrocapitalisme-et-sant

e-mondiale-les-fondations-rockefeller-et-gates-0 

 

La fausse philanthropie des super-riches de l’oligarchie mondiale semble ne plus faire de dupes, au 

moins pour les gens bien informés. J’ai déjà évoqué l’entreprise de destruction contre les 

médecines douces qui vient des Rockefeller comme on l’apprendra dans cette vidéo faisant 

l’historique du lien entre les Rockefeller et l’OMS, initiative dont Bill Gates semble prendre la relève. 

J’ai d’ailleurs rappelé dernièrement que les zététiciens étaient très probablement payés par ces 

gens et sont déjà parvenus à faire dérembourser l’homéopathie comme ils attaquent toute 

thérapie alternative en les discréditant sous de faux arguments supposément « scientifiques » (ce 

que ne peuvent gober que ceux qui ne savent pas penser). 

 

Rockefeller et l'OMS : Les dessous du cartel pharmaceutique (Mini Doc, 15 minutes) 

https://youtu.be/a0BbtKPPKeQ 

 

Les crimes de l’OMS passés sous silence ?  (19 minutes) 

https://www.youtube.com/watch?v=R96ZWoDgZ7o&feature=emb_title 

 

 

LA CARTE ASTRALE DE BILL GATES DONNE BON ESPOIR 

 

En effet, les ennuis commencent pour lui alors que Saturne, à peine entré en Verseau, s’oppose à 

son Uranus maître de VIII, ne lui permettant plus de se reposer sur la finance américaine pour 

construire ses projets puisque Trump refuse le financement des USA. Un premier coup de frein 

notable donc. 

 

Une enquête dûment menée ne pourra que confirmer des hypothèses largement déjà sues, mais 

cette propagande mondiale actuelle risque bel et bien de se retourner contre ses protagonistes 

étant donné les nombreuses victimes économiques qu’elle va faire. On apprend que Trump a déjà 

donné 3000 dollars à chaque citoyen américain pour les aider à survivre dans un système libéral 

américain plus impitoyable que le nôtre. 

https://www.dailymotion.com/video/xpxmy5?retry%20
https://blogs.mediapart.fr/anne-emanuelle-birn/blog/011017/philanthrocapitalisme-et-sante-mondiale-les-fondations-rockefeller-et-gates-0
https://blogs.mediapart.fr/anne-emanuelle-birn/blog/011017/philanthrocapitalisme-et-sante-mondiale-les-fondations-rockefeller-et-gates-0
https://youtu.be/a0BbtKPPKeQ
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Les astres nous le confirment lorsqu’on observe que le carré Saturne-Uranus sera clairement 

formé en Janvier-Février 2021 aux environs des 5° des Taureau-Verseau, prenant ainsi en 

étau le Soleil de Bill Gates à 5° du Scorpion. 

 

Si les pseudo self-made-man continuent de fasciner les américains, ce qui va s’apprendre alors 

risque fort de détruire à jamais sa réputation. Saturne, passant dans sa maison VII, va clairement 

plaider à charge et sans indulgence, peut-être d’autant moins qu’il fait tant pour apparaître pour 

ce qu’il n’est pas, d’ailleurs. Certes, sa Lune en maison X sera ensuite bien soutenue par Jupiter puis 

par Saturne, mais Uranus avec la Lune Noire dans sa maison X promettent de le congédier sans 

ménagement lorsque Mars viendra se conjoindre à Uranus au mois de janvier 2021. 

 

Il sera en outre en pleine inversion des nœuds lunaires auquel de plus Neptune forme un carré 

depuis les Poissons (comme Trump), mais ici, il y a fort à parier qu’il s’avèrera incapable d’en relever 

l’enjeu spirituel… En revanche, pour l’humanité, bien des mystères pourraient en être ainsi éclairés 

sur ce que l’on pensait relever de la « fatalité » tandis qu’il s’agissait d’agissements sournois 

touchant directement la santé de l’humanité et notamment des plus pauvres auxquels ils 

prétendaient faussement porter assistance. 

 

BILL GATES : L'INCROYABLE ARNAQUE DERRIÈRE SA FONDATION  (22 minutes) 

https://youtu.be/Dqzt6yAmdDE 

 

https://youtu.be/Dqzt6yAmdDE
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NEPTUNE EST ACTUELLEMENT AU SEMI-CARRÉ D’URANUS 
 

Il faut noter en effet qu’actuellement, Neptune en Poissons reçoit le semi-carré d’Uranus, ce qui   

« parasite » et floute les intuitions et inspirations comme on le note via des informations 

chaotiques troublant les esprits. Or, le Soleil de Bill Gates est au natal impliqué dans un carré 

Uranus-Neptune du Scorpion (fin Balance plus exactement mais conjoint au Soleil Scorpion) au 

Lion où est sa maison II. Le Soleil maître de sa maison II qui fait orgueil de sa fortune, ce sont donc 

ses possessions et sa richesse mal acquise qui sera mise en cause. 
 

On voit donc se reproduire actuellement dans le ciel mondial 2 aspects majeurs présents dans le 

thème de Bill Gates : un carré Uranus-Neptune et une conjonction Jupiter-Pluton. Ce qui explique 

sûrement sa « mise en vedette » actuelle puisqu’il porte ce conditionnement astrologique en natal 

et donc « l’incarne ». 
 

Je suis de longue date tout à fait contre l’accumulation de ces richesses colossales qui permettent 

à certains de s’approprier puis prendre autorité sur des institutions mondiales soumettant ainsi le 

monde à leur volonté criminelle. Je me souviens, toute jeune, de conversations avec ma mère, 

plutôt de droite, à laquelle je rappelais que cela ne conduisait qu'à créer des monopoles, pire 

qu'un régime communiste ! Nous y voilà. On sait que bien rares sont les fortunes honnêtes et que 

ceci revient donc à donner les gouvernes du monde à des crapules et des mafieux enrichis 

malhonnêtement. Comment le monde pourrait-il aller bien dans ces conditions ? 
 

Il est temps, il me semble, que ces pratiques cessent et que l’on arrête de s’agenouiller devant des 

capitalistes qui ne se sont enrichis le plus souvent que par le mensonge, l'escroquerie ou le crime. 

Le monde ira bien mieux, donc, lorsqu’ils seront traités pour les criminels qu’ils sont et leurs biens 

séquestrés comme il se doit. Là serait une vraie « révolution des valeurs » propre à l’entrée 

d’Uranus en Taureau (que je développerai dans un prochain article). 
 

Si la France, dans sa tradition chrétienne, a toujours vu l’argent comme une source de corruption 

de la foi chrétienne, il n’en est pas de même aux USA où, sous l’influence notamment des 

protestants, on se croit béni de dieu si l’on est riche. Le chrétien retrouvera son latin lorsqu’il 

comprendra que le dieu adoré de ces gens est en réalité Satan. En effet, pour le vrai chrétien ayant 

entendu la parole du Christ, c’est plutôt Satan qui tente l’homme en lui promettant de lui donner le 

monde, je le rappelle. Ici, étant donné l’enquête qui sera menée, il ne sera pas difficile de mettre à 

jour ceci. Et comme on le fait d’ores et déjà pour les narcotrafiquants enrichis par le trafic de 

drogue, la seule chose à faire pour empêcher ces gens de nuire davantage est la pure et simple 

séquestration de leurs biens qu’ils ont acquis par le crime. 
 
 

LE COMPLOTISME ? UNE TRÈS BONNE NOUVELLE ! 
 

Le « complotisme » est la très bonne nouvelle de ce millénaire car cela revient à démasquer « les 

comploteurs » qui existent bel et bien. Cela, grâce à internet, je le souligne en rouge pour ceux qui 

croient l'inverse et sont donc « inversés » comme le veulent les satanistes. Ceci revient à éclairer la 

Lune Noire dont je disais qu’elle exprimait « la fatalité » lorsqu’elle est reniée et muselée. Libérée, 

elle est au contraire facteur d’éveil et de lucidité face au réel ce qui permet de mettre des noms sur 

ce que le mot « fatalité » recouvrait. On découvre alors qu’il existe bel et bien un plan et un projet 

démoniaque visant à détruire l’humanité, ce qui est en soi un projet satanique puisque si le Christ 

vise à « sauver » c’est bien de son entreprise de destruction !  
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Et j’ai souvent dit cette réalité qui veut que Satan n’a pas d’ami, il n’a que des dupes. J’en veux pour 

preuve la façon dont a fini un Aleister Crowley, sataniste revendiqué. On peut aussi voir en eux les 

psychopathes sérials killers fiers de leur crime, comme des Ted Bundy, œuvrant aussi en politique. 

Mais la psychopathologie semble contagieuse et on peut dire que le monde retrouvera sa bonne 

santé mentale, lorsque déjà, au lieu d’être fasciné par ces gens, les hommes deviendront capables 

de les voir pour ce qu’ils sont et donc les juger et : les enfermer. 

 

Ils vous paient, peut-être, mais avec de l’argent qui vous a été volé ! Comble de l’absurdité pour 

celui qui se laisse ainsi dépouiller sans rien voir ni sans rien dire. 

 

Là est « la magie de la télévision », vous distraire et vous mentir pendant qu’on vous réduit peu à 

peu en esclavage… « Et il lui sera donné le pouvoir d’animer les images » dit l’Apocalypse de Saint 

Jean. Vous comprendrez mieux cette phrase en regardant la vidéo faisant la genèse du 

mouvement sataniste jusqu’à Hollywood. 

 

 

© Laurence Larzul – le 22 avril 2020 

 

 

Pour aller plus loin : 

 

https://reseauinternational.net/robert-f-kennedy-jr-met-en-garde-contre-le-genocide-de-loms/ 

 

http://sentinellecitoyenne.fr/suite-a-un-piratage-de-loms-du-laboratoire-de-wuhan-et-de-la-fond

ation-bill-gates-des-millions-de-documents-sont-en-ligne/?fbclid=IwAR3EzUnyWtsG3XS_0hiDSi2I

BuPL9yfF0E6aUphiJ-tGD8mF7_5pNJFQsFw 

 

http://lesmanchettes.com/actualites/enquetes/1364-les-americains-demandent-une-enquete-sur-

la-fondation-bill-et-melinda-gates-pour-crime-contrel-humanite?fbclid=IwAR0jQK2v5wJpPd2uya

DahUKDdsDl5oGBT1zZXkV28xilcXDw6TcOENu5ilM 

 

https://fr.sputniknews.com/international/202004211043618506-loms-poursuivie-en-justice-pour-

avoir-dissimule-le-coronavirus/?fbclid=IwAR0-4znOndWgZjHzVh-us8sgc8bLRLRdnEYeuvU8mssrS

7CAKKlXuW5LTyU 

 

 

BONUS : PETIT HISTORIQUE DU SATANISME À L'USAGE DES NAIFS QUI NE VEULENT PAS VOIR 

 

Archive rare déconfinée : Les LOGES SATANIQUES (doctrine, pratiques, témoignages) (37 minutes) 

https://youtu.be/seiTsUyzzxA 

 

OUT OF SHADOWS OFFICIAL - sous-titré en français  (1h18) 

https://youtu.be/sFhhwFiTdjU 

 

 

Nous pourrons reparler des fake news des médias et de la « guerre des chiffres » (qui sont toujours 

trompeurs tant on les gonfle ou dégonfle à volonté). 

 

https://reseauinternational.net/robert-f-kennedy-jr-met-en-garde-contre-le-genocide-de-loms/
http://sentinellecitoyenne.fr/suite-a-un-piratage-de-loms-du-laboratoire-de-wuhan-et-de-la-fondation-bill-gates-des-millions-de-documents-sont-en-ligne/?fbclid=IwAR3EzUnyWtsG3XS_0hiDSi2IBuPL9yfF0E6aUphiJ-tGD8mF7_5pNJFQsFw
http://sentinellecitoyenne.fr/suite-a-un-piratage-de-loms-du-laboratoire-de-wuhan-et-de-la-fondation-bill-gates-des-millions-de-documents-sont-en-ligne/?fbclid=IwAR3EzUnyWtsG3XS_0hiDSi2IBuPL9yfF0E6aUphiJ-tGD8mF7_5pNJFQsFw
http://sentinellecitoyenne.fr/suite-a-un-piratage-de-loms-du-laboratoire-de-wuhan-et-de-la-fondation-bill-gates-des-millions-de-documents-sont-en-ligne/?fbclid=IwAR3EzUnyWtsG3XS_0hiDSi2IBuPL9yfF0E6aUphiJ-tGD8mF7_5pNJFQsFw
http://lesmanchettes.com/actualites/enquetes/1364-les-americains-demandent-une-enquete-sur-la-fondation-bill-et-melinda-gates-pour-crime-contrel-humanite?fbclid=IwAR0jQK2v5wJpPd2uyaDahUKDdsDl5oGBT1zZXkV28xilcXDw6TcOENu5ilM
http://lesmanchettes.com/actualites/enquetes/1364-les-americains-demandent-une-enquete-sur-la-fondation-bill-et-melinda-gates-pour-crime-contrel-humanite?fbclid=IwAR0jQK2v5wJpPd2uyaDahUKDdsDl5oGBT1zZXkV28xilcXDw6TcOENu5ilM
http://lesmanchettes.com/actualites/enquetes/1364-les-americains-demandent-une-enquete-sur-la-fondation-bill-et-melinda-gates-pour-crime-contrel-humanite?fbclid=IwAR0jQK2v5wJpPd2uyaDahUKDdsDl5oGBT1zZXkV28xilcXDw6TcOENu5ilM
https://fr.sputniknews.com/international/202004211043618506-loms-poursuivie-en-justice-pour-avoir-dissimule-le-coronavirus/?fbclid=IwAR0-4znOndWgZjHzVh-us8sgc8bLRLRdnEYeuvU8mssrS7CAKKlXuW5LTyU
https://fr.sputniknews.com/international/202004211043618506-loms-poursuivie-en-justice-pour-avoir-dissimule-le-coronavirus/?fbclid=IwAR0-4znOndWgZjHzVh-us8sgc8bLRLRdnEYeuvU8mssrS7CAKKlXuW5LTyU
https://fr.sputniknews.com/international/202004211043618506-loms-poursuivie-en-justice-pour-avoir-dissimule-le-coronavirus/?fbclid=IwAR0-4znOndWgZjHzVh-us8sgc8bLRLRdnEYeuvU8mssrS7CAKKlXuW5LTyU
https://youtu.be/seiTsUyzzxA
https://youtu.be/sFhhwFiTdjU


© Laurence LARZUL – Le Milieu du Ciel    124 

La crise des Gilets Jaunes avait déjà permis de le comprendre, mais lorsque ce sont des questions 

de santé qui sont en jeu : c'est grave !  

 

Et puis allez, une petite dernière pour se dérider avec Marcel le truculent... 

 

Marcel sur Didier Raoult vs Karine Lacombe (industrie pharmaceutique)  (8 minutes) 

https://youtu.be/9NVEEJCMLAc 

 

 

ADDITIF DU 19 MAI : UNE DÉPUTÉ ITALIENNE DIT HAUT ET FORT CE QUE QUASI TOUTE 

L'HUMANITÉ BIEN INFORMÉE SAIT A PRÉSENT 

 

La députée italienne Sarah Cunial dénonce courageusement...  (8 minutes) 

https://www.youtube.com/watch?v=wMBg9v1n_CQ 

 

 

Ne croyez-vous pas que de tels faits exigent effectivement l'incarcération immédiate de Bill Gates 

pour crime contre l'humanité ? Ne croyez-vous pas que des médias qui continuent de chanter 

l'humanisme d'un tel individu se rendent coupables de « complicité de crime » ? Car il est urgent 

d'arrêter un tel homme qui menace en outre les grands équilibres de la planète en faisant des 

épandages qui sont l'explication de l'odeur de soufre que tout un chacun a pu ressentir. La planète 

est PATRIMOINE DE L'HUMANITÉ et on ne devrait laisser personne privatiser ainsi ce qui est le    

« bien commun ». Où en est donc une humanité qui laisse de tels faits avoir lieu sans rien dire ni 

rien faire ? 

Non seulement, il convient de l'arrêter, mais aussi de confisquer tous ses biens dont il fait un usage 

nuisible ! Et ainsi : lui ôter tout moyen de nuire. 

Encore une fois : à quoi vous servira votre argent sur une planète où l'air et l'eau seront devenus 

toxiques, à tel point qu'elle sera devenue inhabitable ? Cela, par la faute d'un seul homme sans 

âme, ni cœur, ni cerveau ? CA SUFFIT ! 

 

Robert F. Kennedy Jr. : « Le programme de vaccination globaliste et dictatorial de Bill Gates » 

(8 minutes) 

https://youtu.be/Yf7sdnnRJIw 

 

 

Les crimes de l’OMS passés sous silence ?  (19 minutes) 

https://www.youtube.com/watch?v=R96ZWoDgZ7o&feature=emb_title 

 

 

  

https://youtu.be/9NVEEJCMLAc
https://www.youtube.com/watch?v=wMBg9v1n_CQ
https://youtu.be/Yf7sdnnRJIw
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DE NUREMBERG A L'OMS... 

le 10 mai 2020 

DU PROCÈS DE NUREMBERG A L’OMS 

 

A l’occasion de cette crise, ils sont nombreux à dénoncer les directives de l’OMS fondées sur 

des modélisations abstraites dramatisant la situation pour en faire un risque de santé 

mondiale, pour un virus qui n’a guère fait plus de morts que la grippe annuelle. L’OMS a été 

créée en 1946, pour remplacer l’ex-« Comité d’Hygiène » de la SDN. Trump a suspendu les 

paiements des USA à cette organisation tant que la lumière n’était pas faite sur l’origine de 

ses décisions, mais nous apprenons que c’est maintenant Bill Gates, dans les pas des 

Rockefeller, qui la finance et que tous les fichiers de santé en France vont être incrémentés 

dans des applications Microsoft. On sait que le but de Bill Gates est de lancer un vaccin 

mondial dont beaucoup dénonce la toxicité puisqu’il circule une vidéo où ce dernier 

annonce sans ambiguïté sa volonté de réduire la population mondiale par le biais des 

vaccins. Une autre vidéo le montre tout à la joie de cette pandémie promettant son 

enrichissement, on le comprend donc ! 

 

Il convient donc de toute urgence d’éclairer des méfaits passés qui n’ont jamais été mis en lumière 

sur ces organisations mondiales nées après-guerre. En effet, une grand part des décisions 

logiquement de nature « politique » et donc publiques doivent avoir l’accord des peuples si nous 

sommes réellement en démocratie, nous pays occidentaux. Or, ces organisations émanant 

notamment de l’ONU ne comptent pas d’élus, mais sont soumises dorénavant à l’emprise des 

multinationales telles que les grands groupes de l’industrie pharmaceutique. 

 

Il semble, si l’on en croit Wikipédia, que ce soit depuis les années 90 que la Banque Mondiale a 

changé la politique de l’OMS en y faisant intervenir des notions de « rentabilité » inexistantes 

auparavant. Nous pouvons donc dater de cette époque la soumission des questions de santé à la 

finance mondiale et donc : sa corruption. 

 

Sur le plan astrologique, on note que l'OMS est née en 1946, comme Donald Trump. L'axe des 

nœuds est donc au même endroit, vers les 20° Gémeaux/Sagittaire recevant l'actuel carré de 

Neptune, lui-même au semi-carré d'Uranus et s'inscrivant donc dans le cycle amorcé en 1993 (cf 

mon article écrit à l'époque sur le sujet). J'ai déjà souligné l'importance de ce degré des signes 

mutables concernant aussi le Pr. Raoult dernièrement... Il semble donc que tous les protagonistes 

soient concernés par ce transit Neptunien tout autant lié à une épidémie qu'à un enfumage de 

grande ampleur, d'ailleurs... 
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DES AMÉRICAINS MIEUX INFORMÉS QUE LES FRANÇAIS 

 

Si l’on en juge à une pétition en circulation, 500 000 américains ont demandé une enquête sur la 

Fondation Bill Gates et certains prônent une inculpation directe pour « crimes contre l’humanité » 

suite notamment aux nombreux décès post-vaccination en Inde. Cette Fondation y est désormais 

persona non grata. Tous les trolls de Facebook et internet pourront tenter de masquer ces 

informations, elles sont désormais connues de tous. 

 

Une pétition circule aussi pour demander aux Etats de cesser leur contribution financière à l’OMS, 

mais à quoi bon, lorsque l’on sait que certains intérêts privés comme les fonds de pension sont 

quasi plus riches que des Etats ? Ils trouveront dès lors toujours des financements tels que ceux de 

Bill Gates dont la fortune colossale est aussi mise en cause en se rappelant qu’il avait été 

condamné en 1998 pour concurrence déloyale puisqu’il n’a créé son monopole dans 

l’informatique qu’en détruisant ses concurrents et donc sans autre « génie » particulier qu’une 

stratégie commerciale machiavélique et déloyale. Salim Laïbi vient d’annoncer une vidéo plus 

approfondie sur le personnage à paraître prochainement sur sa chaîne YouTube. 
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UN POUVOIR MONDIAL DÉSORMAIS VISIBLE 

 

Mais, il est déjà sorti dernièrement une vidéo de David Icke, lanceur d’alerte de longue date 

avertissant la planète d’un complot mondial. Comme il le dit dans cette vidéo, les gens étaient 

alors en droit de lui rétorquer : « mais comment une poignée d’individus pourrait nuire au monde 

entier ? ». A l’époque, il était difficile de répondre, mais nous constatons bel et bien à la faveur de 

cette crise que ces gens ont le pouvoir de confiner le monde entier en quelques jours et de 

bloquer ainsi l’économie de quasi tous les pays du monde ! 

 

Nous ne voyons pourtant jamais ces gens à la télévision, mais force est de constater que : tout le 

monde leur obéit ! N’est-ce pas la démonstration même qu’il existe bel et bien, et d’ores et déjà : 

un gouvernement mondial ? Et que c’est l’ONU, l’OMS qui en sont le vecteur tandis qu’ils semblent 

obéir aux planifications d’une organisation plus secrète bien qu’elle ait fait parler d’elle ces 

dernières années, à savoir : la réunion des Bilderberg convoquant annuellement les « grands de ce 

monde » à savoir toutes les personnalités de pouvoir de chaque pays ? 

 

 

RETOUR EN ARRIÈRE POUR MIEUX COMPRENDRE 

 

On invoque donc un Tribunal de Nuremberg actuellement, mais pour les personnes les mieux 

informées, il se dit qu’aucun nazi n’avait réellement payé ses crimes suite à ce jugement. 

 

Pour preuve, on apprend que le Club Bilderberg a été créé par le Prince Bernhard des Pays Bas, en 

1954. Ce n’est qu’en 1995 que des documents sont sortis pour révéler l’appartenance de ce dernier 

au mouvement Nazi. Des historiens néerlandais ont découvert aux États-Unis un document 

authentifiant l’appartenance du prince Bernhard au NSDAP, soit, le parti Nazi d’Hitler. 

 

Si cela a certainement fait un tollé aux USA, force est de constater que les médias français n’y ont 

jamais fait écho. Au demeurant, cette initiative a aussi été financée par l’entreprise Ford de 1959 à 

1963 et on sait que, déjà, cette entreprise avait financé les entreprises guerrières d’Hitler. 

Rockefeller en est aussi membre et sa fondation créée en 1913 n’avait précédé que de 5 ans la 

grippe espagnole où bien des morts, déjà, avait été davantage consécutives à la vaccination qu’à la 

grippe elle-même. C’est une information que j’ai croisée rapidement et dont je n’ai ni la trace ni la 

source selon de rapides recherches ( j'ai fini par trouver la source, voir fin d'article et de page). Mais 

en s’informant sur la grippe espagnole, on apprend qu’elle était bénigne au tout début et n’est 

devenue mortelle qu’à compter de septembre 1918 aux USA, transmises essentiellement par 

l’armée tandis que les populations d’Europe étaient déjà affaiblies par des années de guerre. 

 

Certes, l’OMS n’existait pas à l’époque, mais les vaccins, si ! Or, on s’étonne en consultant la page 

de l’Institut Pasteur qu’il n’existe aucune trace de recherche de vaccin à l’occasion de cette 

pandémie mondiale, tandis que cet institut existait depuis 1885 ? Il ne faut donc pas croire ceux 

qui prétendent que les vaccins n'existaient pas en 1918 ! On nous apprend qu’en raison de la 

guerre sévissant en Europe, peu d’archives permettent de suivre la progression de cette pandémie, 

mais cette absence de donnée sur le site de l’Institut Pasteur met la puce à l’oreille sur une 

éventuelle vaccination dont on aurait plus trace et ce, d’autant moins que cette grippe est devenue 

mortelle. J’imagine que ceux ayant parlé de cette vaccination ont mené une enquête plus 

approfondie qu’il est d’autant moins facile de faire à présent que beaucoup d’articles et d’archives  

sont effacés du web. Récemment, constatant cela, j’alertais sur une « technodictature en marche » 
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l’an passé au vue de ces données effacées et disparaissant du web. Si l’on sait que les 

gouvernements se préparaient à une pandémie, on peut comprendre pourquoi il devient difficile 

de retrouver des sources honnêtes qui n’aillent pas dans le sens des bienfaits de la vaccination. La 

page Wikipédia de l'Institut Pasteur nous informe tout à l'inverse qu'en 14-18, des chercheurs ont 

mis au point un gaz de combat efficace, la « chloropicrine ». Curieux non ? Pour un organisme 

supposément dévolu à la santé... On peut se demander dès lors si leur participation à « l'effort de 

guerre » n'a pas été jusqu'à la création d'un vaccin toxique puisque cette grippe a fait plus de mort 

que la guerre elle-même ! 

 

 

NUL BESOIN D’UN DIPLÔME EN CONSPIRATIONNISME 

 

J’ai déjà dit d’ailleurs que de telles vues dites « conspirationnistes » (par les conspirateurs) sur 

l’histoire émanaient en général de chercheurs en Histoire qui régulièrement réactualisent les 

données en fonction de documents « déclassifiés » apportant de nouveaux éclairages sur l’histoire 

récente. Il n’est donc pas du tout anodin d’apprendre que le Prince Bernhard était un nazi ayant 

non seulement échappé aux foudres de la justice, mais continuant d’agir en vue d’une 

mondialisation et d’une centralisation du pouvoir grâce au Club Bilderberg !!!! A l’époque même 

où j’en savais moins qu’aujourd’hui, j’avais toutefois entendu parler du Docteur Mengele et de son 

œuvre sadique et sanguinaire. C’est dire quels sont les médecins appartenant à ce parti criminel 

d’Hitler ! Ceci nous permet aussi de comprendre que tout médecin n’est pas « bienveillant » et 

nous avions déjà le docteur Petiot pour nous en convaincre, d’ailleurs. Il semble donc que pour 

certains, se vouer à une carrière médicale empreinte de respectabilité soit surtout le moyen de 

commettre « le crime parfait ». Ceci doit être précisé pour déjouer un préjugé favorable 

concernant la bienveillance de tout médecin. 

 

On se rappellera aussi que M. Asselineau, sur la foi de tels documents déclassifiés publiés par la 

revue Historia, rappelait à la télévision en 2017, que l’Europe avait été créée par d’anciens Nazis 

recrutés par les USA après-guerre. Il s’était fait, lui aussi, traiter de « conspirationniste » et le 

numéro de cette revue avait disparu du web comme par enchantement ne permettant plus d’aller 

vérifier les sources de l’affirmation de M. Asselineau ! On se doute pourtant que si un journaliste 

cherchait un peu : ce serait facile à retrouver. Mais les médias préfèrent vous faire passer pour 

conspirationniste, au mépris du travail des historiens ! Comme, ils le font à présent, au mépris du 

travail des médecins et épidémiologues. 

 

Il y a de quoi s’inquiéter sérieusement lorsqu’on voit un pouvoir mépriser des sources scientifiques 

indubitables, non ? Ceci ne fait que conforter que le pouvoir de l’argent en est venu à corrompre 

toute « vérité scientifique » qui n’est plus respectée, puisqu’on s’aligne plutôt sur « les vérités » que 

les puissances d’argent veulent que nous croyons. Rien qu’à cela, on peut dire l’humanité en 

danger… 

 

Car s’il suffit d’avoir de l’argent pour décréter que dorénavant la couleur Noire sera dite « Blanche » : 

où va-t-on en termes de « connaissance » ? Cela fait de longue date que je constate qu’elle est 

tronquée ou corrompue par l’Education Nationale, mais nous atteignons là des sommets ! Déjà les 

médecins se plaignent qu’on voudrait les obliger de prescrire un médicament plutôt qu’un autre, 

malgré leur expérience du terrain et leur diplôme de médecin. On leur demande à présent de 

violer le secret médical moyennant une petite gratification financière, ce qu’ils semblent 

majoritairement refuser si l’on en juge à la vidéo ci-dessous. 
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REVENIR À L’ORIGINE 

 

Il faut donc en conclure que les soupçons concernant l’OMS et son financement n’ont pas surgi de 

nulle part, pour les gens bien informés et instruits en histoire, ceci a des germes historiques 

dument connus. A commencer donc par le fait que le Tribunal de Nuremberg ayant suivi la guerre 

n’a pas servi à « nettoyer » le pouvoir de sa frange nazi puisqu’ils ont au contraire été recrutés 

pour poursuivre leur œuvre après-guerre ! 

 

J’ai donc déjà dit qu’en la circonstance mettant en péril l’avenir de l’humanité, il serait temps de 

faire payer leur crime contre l’humanité à ceux qui en ont déjà commis sans être sanctionnés. 

 

Ces gens n’ont fait en réalité que continuer à s’enrichir de façon malhonnête, pillant, grâce à la 

finance notamment, toutes les richesses du monde jusqu’à désirer son asservissement complet à 

ce pouvoir mafieux et malhonnête. Se rappeler donc qu’ils ont pour origine le parti Nazi, reconnu 

comme « criminel », devrait donc en soi permettre de juger de la nature criminelle de ces gens 

encore en liberté pour continuer de nuire ! 

 

Nous pouvons donc en la circonstance, juger du fait que la justice n’ayant alors pas rempli son 

office, il s’en est simplement suivi une aggravation du mal dans ce monde, ce qui devient grave 

alors que ce pouvoir s’est centralisé entre quelques mains, qui, relayées par l’informatique et 

l’intelligence artificielle, n’ont même plus à donner des ordres pour exercer leur emprise         

« automatique » et informatisée sur les affaires du monde !!!! Là est clairement et bel et bien en 

cause UNE TECHNODICTATURE entièrement déshumanisée puisque c’est jusqu’aux médecins que 

ces process informatiques voudraient maintenant donner des ordres et consignes. 

 

Or, il y a plus de 20 ans déjà, j’alertais au niveau de l’astrologie des méfaits de son informatisation 

arguant au fait que l’astrologie était « une science humaine qui devait le rester » mais que dire 

alors de cette grave dérive de la médecine dont j’ai déjà dit qu’elle était auparavant liée à la 

pratique astrologique selon sa tradition. Et qu’il s’agit bien davantage d’un « art » notamment celui 

du diagnostic que d’une « science dure » comme on voudrait la voir et qui s’appelle en réalité : le 

matérialisme visant la seule rentabilité. 

 

On voit donc, en tout cela, à quel point il importe de revisiter le passé. En effet, ce n’est qu’à 

présent que la vérité peut être faite grâce aux déclassifications de documents et à internet sur tous 

ces événements passés et cela s’appelle : faire de l’histoire ! 

 
 

UNE EXIGENCE D’ÉPOQUE 

 

Il me semble donc que face aux circonstances actuelles et avant que ces gens ne détruisent tout à 

fait l’humanité et « le vivant » (avec la 5G) il convient d’arrêter ces criminels (déjà jugés pour tels 

par le passé) et confisquer leurs biens acquis par le crime, le mensonge et la trahison. 

 

Car, c’est bien parce que ceci n’a pas été fait par le passé que nous en sommes là. Ces gens étant 

criminels, il est évident que nous ne pouvons espérer ni honnêtes aveux, ni vérité de leur part. 

Nous voilà donc dans un « monde à l’envers » où les gens honnêtes et respectables se voient mis 

au banc des accusés pour simplement dire la vérité ? Ou le peuple innocent se voit « incarcéré » 

par un confinement, menacé de bracelet électronique et de perte de liberté tandis que des 
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criminels continuent d’évoluer librement ???? Cette « inversion » des choses devrait être visible à 

tous ! 

 

Comment un tel monde pourrait-il « prospérer » tandis que tout ceci est su d’une grande majorité 

de l’humanité mais qu’aucune force de l’ordre ne semble habilitée à arrêter ces gens comme il se 

doit ? 

 

Plus que de s’inquiéter d’un virus finalement inoffensif, c’est bien de cela qu’il faut s’inquiéter : 

d’une justice ne faisant pas son office et de forces de l’ordre obéissant à des criminels ! 

 

Le dossier « à charge » accusant ces gens est pourtant désormais lourd ! Même si les médias n’en 

font en rien écho. 

 

En France, nous voyons des vidéos circuler pour tenter d’éveiller la police ou l’armée sur le fait 

qu’ils sont complices de criminels tandis que leur vocation première serait de protéger le peuple et 

garantir l’ordre. On les appelle désormais « les forces du désordre ». Et il est en effet pathétique 

d’observer cette inversion des choses consistant à « enfermer » et priver de revenus des gens 

honnêtes faisant tourner l'économie du pays, tandis qu’on laisse des criminels impunis (au prétexte 

qu’ils sont riches et pour cause : puisqu’ils ont tout volé !) nuire à l’humanité et la planète. 

 

 

LA VRAIE QUESTION EST BIEN : IREZ-VOUS EN ENFER ? 

 

Car si nous parlons de « fin des temps », d’Apocalypse, c’est bien parce qu’un cycle s’achève où 

tout ce qui était caché est mis en lumière. Car c’était bel et bien « l’ignorance » de tels faits qui a 

généré un tel karma dont l’humanité n’est pas responsable, mais seulement si elle accepte de voir 

la réalité par-delà l’ensemble des mensonges qui lui ont été servis ! 

 

C’est bien « un enfer » qui se présente à l’humanité si nous laissons s’accomplir les noirs projets de 

ces psychopathes serial killer, je le rappelle !!!! 

 

En gardant espoir pour le genre humain, on se dit qu’il est donc encore temps de faire « les bons 

choix ». Pour cela, c’est tout d’abord le partage d’information qui importe afin que tous sachent 

la vérité. On peut supposer, en étant optimiste, que ce qui empêche certaines forces d’agir, c’est le 

risque de faire l’objet ensuite de calomnies médiatiques qui en feraient « des coupables » tandis 

qu’ils seraient en réalité du côté de la justice. 

 

Il est en effet désormais trop courant de voir des personnes de qualité traînées dans la boue 

(exemple le Pr. Raoult ou encore récemment le Pr. Montagnier) par les médias soucieux de 

préserver le pouvoir de cette oligarchie criminelle qui n’a donc rien d’une « élite » mais ressemble 

davantage à « la lie de l’humanité ». 

 

C’est donc au plan individuel que le choix d’aller en enfer ou pas se pose. Soit vous continuez 

d’agréer aux mensonges des médias et de ces organisations internationales, soit vous acceptez la 

version « honnête » de l’histoire qui vous les désigne comme coupables de crimes méritant un 

châtiment exemplaire. Il y a là un choix éminemment karmique qui décidera de votre sort car ce 

qui aura lieu ensuite dépendra bel et bien de votre prise de position !   
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Il existe d’ores et déjà quantité de mouvements citoyens ouvrant « une alternative » au pouvoir 

actuel, à commencer par le CNT d’Eric Fiorile sur lequel vous pourrez vous informer sur sa chaîne 

Demo Sophie. Comme déjà dit, oui, cet homme a été calomnié et traité d’escroc de toute part. 

Mais lorsqu’on sait que la calomnie est précisément « une arme » utilisée par ces gens pour 

discréditer les gens honnêtes et respectables, on ne les prend plus pour argent comptant, mais on 

va voir par soi-même ce que l’on ressent de ces individus calomniés. Or, s’il n’a pas la rigueur d’un 

politicien technocrate, force est de constater la sincérité et la persévérance de ce dernier pour 

trouver une solution à un mal qu’il dénonce de longue date. On voit d’ailleurs à présent « fleurir » 

d’autres CNT, copiant son initiative, mais émanant de franc-maçon dont l’honnêteté est loin d’être 

garantie par contre, puisqu'il s'agit des politiciens corrompus dont tous voudraient être 

débarrassés ! 

 

Au vu de toutes les complicités que l’on a pu constater sous l’ère Macron, on ne peut que préférer 

s’en remettre à un tel électron libre, individu lambda tentant de réunir ses concitoyens pour y faire 

quelque chose ! C’est en tout cas la conclusion à laquelle je suis arrivée, voyant la cabale 

orchestrée récemment contre M. Asselineau pour nuire à un parti plus « officiel » comme l’UPR se 

proposant de suivre les règles de notre démocratie. Non que je pense que l’UPR puisse être détruit 

car ses adhérents sont en général bien informés, mais parce que ceci dit, en soi, que fonctionner 

comme on le faisait auparavant, ne peut plus porter de fruits. On se souviendra qu’un Coluche, lui, 

avait été tout bonnement tué pour s’être proposé à la présidence de la France. 

 

Il serait donc grand temps d’en tirer les conclusions qui s’imposent : le système républicain en 

France est entièrement vicié par la criminalité impunie, elle aussi. 
 
 

ENFER ET PARADIS ? OU ENFER ET DAMNATION ? 
 

J’ai souvent dit que pour expliquer des choses « spirituelles » telles que l’existence de l’enfer ou du 

karma, il suffisait de juger de l’abominable sort réservé à certains sur cette planète tandis que 

d’autres, eux, semblent vivre au paradis. On peut donc SUR CETTE TERRE observer qu’il existe bel 

et bien « un enfer » et « un paradis », ce qui doit rendre ces concepts moins abstraits et ne 

pouvant être niés, que l’on ait la foi ou non, puisque nous en avons la preuve sous les yeux. 

 

Lorsque je pose donc la question, en titre d’un précédent article « irez-vous en enfer ?», il suffira 

de vous informer des funestes projets de ces gens pour vous faire, là encore, une idée concrète de 

ce que je veux dire. Car c’est dès maintenant que vous devez faire ce choix, non pas plus tard ou 

demain car il sera alors trop tard et vous serez bel et bien en enfer, sans plus aucun libre arbitre 

pour en sortir ! 

 

S’il existe donc des gens assez stupides et inconscients pour travailler à leur propre perte pour un 

salaire de misère, il n’est pas dit que ce soit le cas de tous ! 

 

Je n’ai jamais cru pour ma part au désintéressement de quiconque bien que nombre 

d’informations nous soient parvenues grâce à des bénévoles ayant payé de leur personne pour 

nous faire savoir ces choses. J’ai toujours parlé : « DU SENS DE SON INTÉRÊT BIEN COMPRIS vs LA 

PARFAITE STUPIDITÉ ». Et j’ai déjà rappelé que « la bête de l’Apocalypse » pouvait simplement être 

reconnue dans « la bêtise humaine » si connue et reconnue et n’avait en cela rien de bien 

mystérieux…   
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Rien de bien mystérieux mais tout de très dangereux néanmoins lorsqu’on voit à quel point elle est 

répandue ! La peur l’attise, il faut bien le dire. Et voilà pourquoi il importe de partager l’information 

pour endiguer cette psychose et apaiser les esprits. Ceux qui ne le font pas, je le précise, se 

rendent donc aussi COUPABLES. Et je pense que c’est ce qu’a compris par exemple une Juliette 

Binoche ayant partagé une info sur son Instagram contre la 5G et Bill Gates. Si même elle ne craint 

pas d’attenter à son image publique pour faire savoir ces choses, pourquoi vous ne le feriez pas 

tandis que vous avez sans doute moins à perdre ? Elle donne l’exemple à suivre, comme je le fais 

moi-même malgré un troll attaché à la destruction de ma réputation d’auteur réputé ! 

 

Voilà, pour résumer la situation, on peut dire que les chefs d’inculpation sont prêts et bien des 

forces seraient prêtes à agir pour y remédier. Si ça n’est pas encore fait : c’est la faute du public qui 

continue de se fier aux médias dont le pouvoir de destruction est effectivement redoutable. 

 

Dès qu’une majorité du peuple sera informé de sorte qu’il approuve les mesures nécessaires, mais 

pour l’heure peut être impopulaires (encore qu’un Trump a été élu sur ce type de promesse), alors 

il sera possible de mettre hors d’état de nuire cette petite secte enrichie illégalement et se 

promettant de détruire l’humanité. 

 

J’ai dit à la mi-décembre, à la vue de la conjonction Saturne-Pluton qui allait se former que : 2020 

serait conspirationniste ou ne serait pas. J’ai souhaité qu’à tous viennent « l’esprit de vérité » : il est 

grand temps en ce milieu de deuxième trimestre de mettre tout cela en pratique ! Et que le peuple 

s’unisse sur la base d’une défense de la vérité historique et contre les mensonges des médias une 

énième fois épinglés à l’occasion de cette crise ! 

 

C’est tout simplement une question de vie ou de mort… 

 

Car si, comme on peut en juger aux faits énoncés plus haut, plus aucune « institution officielle » 

n'est digne de foi en ce qui concerne la défense de la vérité et de la justice, alors il ne nous reste 

plus qu'à nous réunir autour du projet d'Eric Fiorile pour créer une « Cour Suprême du Peuple » 

avant de juger par nous-même, le peuple, tous ces criminels impunis qui continuent de nuire au 

monde jusqu'à sa probable destruction. Si vous avez bien compris la situation, ne pas le faire, c'est 

accepter de mourir de mort injuste et injustifiée... 

 

Dans l'immédiat, il se dit que des ordres vont être donnés pour dépister les enfants dans les écoles. 

Il faut refuser ce dépistage si l'on sait que ce coronavirus est si commun que tout le monde sera 

forcément positif. Il n'en reste pas moins que ce dépistage justifiera par ces résultats un vaccin 

obligatoire pour tous et c'est bien ce qu'il faut éviter ! Idem pour le téléchargement de 

l'application, déconseillée pour ne pas entrer dans cette logique de traçage numérique qui veut 

dire : fin des libertés. 

 

 

© Laurence Larzul – le 10 mai 2020 
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Pour aller plus loin :  
 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Proc%C3%A8s_de_Nuremberg 
 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Organisation_mondiale_de_la_sant%C3%A9 
 
 

IMPORTANT 
 

JE VOUS INVITE A ÊTRE CONSCIENT QUE LES VIDÉOS JOINTES CI-DESSOUS ONT DE FORTE 

CHANCE DE DISPARAITRE SI VOUS NE LES REGARDEZ PAS RAPIDEMENT. J'AI EN EFFET DANS 

MON FICHIER UN AGENT TROLL DE LA TECHNODICTATURE QUI PRENDRA CONNAISSANCE DE 

CET ARTICLE EN MÊME TEMPS QUE VOUS ET QUI FERA SANS DOUTE EN SORTE DE LES FAIRE 

DISPARAITRE. 
 

A VOIR ABSOLUMENT : 
 

UN JEUNE MEDECIN ALERTE ET REFUSE 
 

AVIS AUX FRANCAIS - VOTRE MONDE VA CHANGER PREPAREZ VOUS  (4 minutes) 

https://youtu.be/9NjR-EfedXo 
 
 

UNE FEMME MÉDECIN GÉNÉRALISTE ALERTE ET REFUSE AUSSI 
 

COVID-19: Une médecin généraliste balance tout sur le gouvernement !!!  (4 minutes) 

https://youtu.be/E1E-TMWgXgg 
 
 

SUR L'INFLUENCE DÉMESURÉE DE BILL GATES SUR LES AFFAIRES DU MONDE : ON EN PARLE 

DANS LES MÉDIAS AMÉRICAINS 
 

FOX DÉNONCE BILL GATES, PREUVES À L'APPUI  (4 minutes) 

https://www.youtube.com/watch?v=ChIQ2KQ7eBw&feature=youtu.be&app=desktop 
 
 

SUR LA FONDATION ROCKEFELLER 
 

( Mini Doc ) Rockefeller et l'OMS : Les dessous du cartel pharmaceutique  (15 minutes) 

https://youtu.be/a0BbtKPPKeQ 
 

Lock Step /Covid-19 : la Fondation Rockefeller avait tout prévu en 2010  (8 minutes) 

https://youtu.be/9YfP1qzPPxc 
 

PANDÉMIE ET CONFINEMENT - LE RÊVE DES ROCKEFELLER (RÉSUMÉ)  (39 minutes) 

https://youtu.be/ptacDBY3wzo 
 
 

SUR LE GROUPE BILDERBERG 
 

Même ce documentaire ne dit pas l'appartenance du Prince Bernhard aux Nazisme et ne le dit que 

membre « des services secrets ». 
 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Proc%C3%A8s_de_Nuremberg
https://fr.wikipedia.org/wiki/Organisation_mondiale_de_la_sant%C3%A9
https://youtu.be/9NjR-EfedXo
https://youtu.be/E1E-TMWgXgg
https://www.youtube.com/watch?v=ChIQ2KQ7eBw&feature=youtu.be&app=desktop
https://youtu.be/a0BbtKPPKeQ
https://youtu.be/9YfP1qzPPxc
https://youtu.be/ptacDBY3wzo
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Bilderberg - série Le signe secret, février 2012  (45 minutes) 

https://youtu.be/22faLBUIy8s 
 

LE BILDERBERG – Les Reportages de Vincent Lapierre  (19 minutes) 

https://youtu.be/HTasfnZT7dg 
 
 

DERNIÈRE NOUVELLE DE CE DIMANCHE 10 MAI, UN JOUR AVANT LE DÉCONFINEMENT, ÇA 

SENTIRAIT LE SOUFRE DANS LA RÉGION PARISIENNE ... CERTAINS NAÏFS PARLENT DE PROTOCOLE 

POUR DÉCONTAMINER, MAIS JE RAPPELLE QUE C'EST AVEC L'OZONE QU'ON NETTOIE GERMES, 

BACTERIES ET VIRUS. 
 

https://actu.fr/faits-divers/linquietude-suite-des-odeurs-souffre-partout-ile-france_3353878

3.html/amp 
 
 

J'ai enfin trouvé la source de l'information selon laquelle les morts de la grippe espagnole l'ont été 

suite à une injection de vaccin, c'est issu d'un ouvrage en anglais « Meurtre par injection » 

d'Eustace Mullins. 
 

Extrait : Les dangers de la vaccination étaient déjà connus. Le magazine Plain Talk note que       

« pendant la guerre franco-prussienne, tous les soldats allemands ont été vaccinés. Il en est résulté 

que 53 288 hommes en bonne santé ont développé la variole. Le taux de mortalité était élevé. » 

Meurtre Par Injection (page 138), Eustace Mullins. 
 
 

 

https://youtu.be/22faLBUIy8s
https://youtu.be/HTasfnZT7dg
https://actu.fr/faits-divers/linquietude-suite-des-odeurs-souffre-partout-ile-france_33538783.html/amp
https://actu.fr/faits-divers/linquietude-suite-des-odeurs-souffre-partout-ile-france_33538783.html/amp
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POUR TERMINER SUR UNE NOTE POSITIVE, APRÈS AVOIR ÉVOQUÉ CE SOMBRE PASSÉ QU'IL 

IMPORTAIT DE DÉVOILER DANS SA RÉALITÉ, ÉCOUTONS PHILIPPE GUILLEMANT, FAISANT        

« FUREUR » EN CE QU'IL DIT : ON A PROUVÉ SCIENTIFIQUEMENT L'EXISTENCE DE L'ÂME. 

 

Ce qui me fait rire soit dit en passant car pour ma part, je n'ai jamais eu besoin de « preuves 

scientifiques » pour le savoir, mais bon... A l'heure du « scientisme » on croira malheureusement 

davantage un physicien, même s'il a travaillé sur l'IA, qu'une astrologue bien que ceux qui 

pratiquent mes livres aient l'occasion de juger de leur justesse. 

 

Et je rappelle, puisqu'on entend ça et là « PLUS JAMAIS ÇA » que voilà bien la Lune Noire libérée 

qui s'exprime par ces paroles comme dit il y a longtemps dans mon ouvrage « Comprendre la Lune 

Noire ». Et j'ai bien dit l'importance de cette dernière lors de la NL du 24 mars, où, conjointe à 

Chiron elle était en position de « défi karmique de transmutation ». : alors chantons tous en 

chœur : plus jamais ça ! Nous voulons un monde VRAIMENT meilleur ! 

 

Je ne peux plus publier les vidéos, mais seulement l'accès à ces dernières. 
 

Rêver un nouveau futur pour le monde d’après 2020  (8 minutes) 

https://www.youtube.com/watch?v=s8ZnvrhE47g&feature=emb_title 
 
 

Car oui, à l'occasion de ce confinement, nous pouvons dire avec Lamartine : 

 

« Ô temps ! Suspends ton vol, et vous, heures propices ! 

Suspendez votre cours : 

Laissez-nous savourer les rapides délices 

Des plus beaux de nos jours ! » 
 
 

Voici le poème en entier, dont le titre est « Le lac ». 
 

Ainsi, toujours poussés vers de nouveaux rivages, 

Dans la nuit éternelle emportés sans retour, 

Ne pourrons-nous jamais sur l'océan des âges 

Jeter l'ancre un seul jour ? 
 

Ô lac ! L’année à peine a fini sa carrière, 

Et près des flots chéris qu'elle devait revoir, 

Regarde ! Je viens seul m'asseoir sur cette pierre 

Où tu la vis s'asseoir ! 
 

Tu mugissais ainsi sous ces roches profondes, 

Ainsi tu te brisais sur leurs flancs déchirés, 

Ainsi le vent jetait l'écume de tes ondes 

Sur ses pieds adorés. 
 

Un soir, t'en souvient-il ? Nous voguions en silence ; 

On n'entendait au loin, sur l'onde et sous les cieux, 

Que le bruit des rameurs qui frappaient en cadence 

Tes flots harmonieux.   

https://www.youtube.com/watch?v=s8ZnvrhE47g&feature=emb_title
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Tout à coup des accents inconnus à la terre 

Du rivage charmé frappèrent les échos ; 

Le flot fut attentif, et la voix qui m'est chère 

Laissa tomber ces mots : 

 

Ô temps ! Suspends ton vol, et vous, heures propices ! 

Suspendez votre cours : 

Laissez-nous savourer les rapides délices 

Des plus beaux de nos jours ! 

 

Assez de malheureux ici-bas vous implorent, 

Coulez, coulez pour eux ; 

Prenez avec leurs jours les soins qui les dévorent ; 

Oubliez les heureux. 

 

Mais je demande en vain quelques moments encore, 

Le temps m'échappe et fuit ; 

Je dis à cette nuit : Sois plus lente ; et l'aurore 

Va dissiper la nuit. 

 

Aimons donc, aimons donc ! De l'heure fugitive, 

Hâtons-nous, jouissons ! 

L'homme n'a point de port, le temps n'a point de rive ; 

Il coule, et nous passons ! " 

 

Temps jaloux, se peut-il que ces moments d'ivresse, 

Où l'amour à longs flots nous verse le bonheur, 

S'envolent loin de nous de la même vitesse 

Que les jours de malheur ? 

 

Eh quoi ! N’en pourrons-nous fixer au moins la trace ? 

Quoi ! Passés pour jamais ! Quoi ! Tout entier perdus ! 

Ce temps qui les donna, ce temps qui les efface, 

Ne nous les rendra plus ! 

 

Éternité, néant, passé, sombres abîmes, 

Que faites-vous des jours que vous engloutissez ? 

Parlez : nous rendrez-vous ces extases sublimes 

Que vous nous ravissez ? 

 

Ô lac ! Rochers muets ! Grottes ! Forêt obscure ! 

Vous, que le temps épargne ou qu'il peut rajeunir, 

Gardez de cette nuit, gardez, belle nature, 

Au moins le souvenir ! 

 

Qu'il soit dans ton repos, qu'il soit dans tes orages, 

Beau lac, et dans l'aspect de tes riants coteaux, 
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Et dans ces noirs sapins, et dans ces rocs sauvages 

Qui pendent sur tes eaux. 

 

Qu'il soit dans le zéphyr qui frémit et qui passe, 

Dans les bruits de tes bords par tes bords répétés, 

Dans l'astre au front d'argent qui blanchit ta surface 

De ses molles clartés. 

 

Que le vent qui gémit, le roseau qui soupire, 

Que les parfums légers de ton air embaumé, 

Que tout ce qu'on entend, l'on voit ou l'on respire, 

Tout dise : Ils ont aimé ! 

 

 

Et puisque nous en sommes à revoir nos classiques, n'hésitons pas à le lui dire :  

VADE RETRO SATANAS ! 
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SATURNE-PLUTON : L'HEURE DE RÉVISER NOS FAUSSES CERTITUDES 
 

le 16 mai 2020 

 

CONJONCTION SATURNE-PLUTON : L’HEURE DE RÉVISER NOS FAUSSES CERTITUDES 

SCIENTIFIQUES 

 

Parce que la cause de la bonne santé n’est pas dissociable de celle de l’astrologie, j’ai rappelé la 

phrase d’Hippocrate disant : « nul ne peut se prétendre médecin s’il ne pratique l’astrologie ». A 

notre époque, cette affirmation peut sembler « tendancieuse » car en contradiction avec toutes les 

croyances que l’on a bien voulu nous inculquer. 

 

 

LES DOCTRINES FALSIFIÉES 

 

On sait qu’il y a tout un mouvement « anti-vaccin » mais on ignore bien souvent sur quelle base 

repose cette vision de la santé. Etre astrologue n’est d’ailleurs pas en soi une garantie que l’on ait 

une juste vision de la santé, il faut surtout avoir des connaissances en histoire des sciences et donc, 

avoir approfondi sa vocation d’astrologue comme j’enseigne à le faire au sein de mon école. Elle a 

en effet vocation à FORMER DES ASTROLOGUES SÉRIEUX ET COMPÉTENTS, comme on en voit 

quasi plus étant donné l’ignorance généralisée et la « gadgétisation » de l’astrologie. On l’observe 

chez ses jeunes praticiens, notamment sur YouTube où ces derniers racolent le client, sans être 

correctement formés. Certains font réellement honte aux tenants réels de l’astrologie par l’image 

déplorable qu’ils en donnent. Je n’ai malheureusement pas vu la Fédération des Astrologues 

Francophones (FDAF) dénoncer cela, bien qu’elle prétende le faire. Il semble au contraire qu’elle 

participe à ce mouvement, sans exercer aucune véritable vigilance. 

 

En témoigne d’ailleurs le peu de respect de cette organisation pour « les auteurs » tels que moi qui 

FONT la connaissance astrologique contemporaine. Mes ouvrages ont en effet largement, et avec 

bonheur, influencé la pratique contemporaine pour la rendre plus « juste » au regard des 

approximations du passé. Ayant édité chez un éditeur « grand public » : ils ont reçu d’emblée une 

large audience dès leur sortie dans les années 90. Quasi plus personne désormais n’interprète un 

thème sans la Lune Noire et les Nœuds Lunaires sur lesquels j’ai écrit mes premiers livres pour 

éclairer ces sujets à l’époque méconnus. Je rappelle donc tout simplement que c'est par les livres 

que la connaissance s'acquière et se transmet. 

 

 

CROYANCE ET SANTÉ 

 

Longtemps que j’observe dans le domaine de la santé, un phénomène de « croyances » avec ses 

ayatollah pour nous les imposer. Nous pouvons y voir le reliquat d’une réalité pervertie : le fait que 

la santé est intimement liée à notre spiritualité. La « croyance » étant liée à Neptune, elle peut être 

fausse, et néanmoins active, on en parle en évoquant « l’effet placebo » désormais bien connu. 

 

Voilà pourquoi je rappelle régulièrement le concept de « sciences mères » attachées à l’alchimie, 

l’astrologie, la magie, car tout nous vient de là, ces disciplines étant à la base et à l’origine de notre 

science actuelle, cela permet de mieux juger de leur perversion.  
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Je parle personnellement davantage d’astrologie, mais on peut considérer aussi que nos abus 

chimiques actuels sont la perversion de la connaissance alchimique qui était « la part d’âme » de 

cette dernière. Voilà pourquoi évoquant ces « perversions » nous parlons « d’apprenti sorcier » 

jouant avec des connaissances à la base sacrées et détruisant peu à peu le vivant de cette façon. 

 

La perversion a notamment été liée à des intérêts mercantiles faussant toujours et davantage la 

pureté des doctrines d’origine. D’où mon aversion régulièrement affirmée pour tout             

« mercantilisme », rappelant régulièrement que certains sont plus doués pour le marketing que 

pour la pratique astrologique, ce qui est le début du charlatanisme. 

 

 

LA CONNAISSANCE LIBÈRE ET… GUÉRIT ! 

 

Il va s’agir ici de se « libérer » de la peur de la maladie par ces deux vidéos permettant de mieux 

comprendre en quoi on a imposé une doctrine du vaccin qui dès l’origine était mensongère. Ils 

sont nombreux désormais, connaissant bien le sujet, à le dire avec « science et conscience ». 

 

Ces thèses anti-vaccin ne sortent effectivement pas du chapeau d’un magicien, mais bien d’une 

véritable connaissance scientifique du corps humain, laquelle vous a été cachée par intérêt 

financier. Ne nous étonnons donc pas que 2020 voit ce mensonge parvenir à son « apogée » 

puisque c’est la banque mondiale et donc la finance qui est désormais derrière l’OMS comme on 

l’entend dénoncer. Il semble que des Bill Gates et Big Pharma aient tout bonnement « privatisé » 

cette organisation mondiale pour imposer de fausses vues à tous. Ils ont malheureusement le 

moyen médiatique « d’imposer » leur fausse propagande et il est urgent d’en être conscient. Au 

stade où nous en sommes, c’est une question de « survie » pour l’humanité. 

 

J’avais fait passer un petit audio avec une élève témoignant du fait qu’elle a été « miraculeusement » 

guérie d’une pneumonie suite à la lecture de la première version de mon ouvrage à paraître sous 

le nouveau titre « Traité d’astrologie médicale du XXIème siècle ». Cela ne paraîtra « un miracle » 

qu’à celui qui ignore tout du métabolisme humain car le vrai « miracle » est bel et bien dans sa 

constitution même, si elle est correctement expliquée. Ceci pour nous rappeler que c’est la vie 

même qui est un miracle ! Ainsi que sa géniale « organisation » car comment ne pas être 

émerveillé par une si sage « mécanique » que l’on voudrait copier via la robotisation ? Préférons 

l’original ! Et perfectionnons-nous en libérant nos esprits des fausses doctrines… 

 

C’est effectivement l’heure et le moment de le faire, la conjonction Saturne-Pluton invitant à 

remettre en question la science actuelle pour en démasquer les mensonges, cela pour un véritable 

« retour à la santé ». 

 

Il existe désormais sur YouTube de nombreuses vidéos pour dénoncer le mensonge de la doctrine 

de Pasteur. J’ai trouvé cette dernière vidéo qui n’est pas sur YouTube mais sur VK où la censure 

s’exerce beaucoup moins. Si d’ailleurs vous avez bien compris quel rôle joue Facebook dans cette 

censure, vous devriez déjà l’avoir boycotté en me rejoignant sur VK, le réseau russe qui ne sert pas 

de tels intérêts criminels. Rien de ce fait n’y est censuré de la vérité comme c’est le cas sur 

Facebook et même YouTube (appartenant aux mêmes). 
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SATURNE ET LA SCIENCE 

 

Saturne représente « la science » en ce qu’on peut dire que c’est bel et bien « le temps » qui valide 

ou invalide une thèse ou une théorie. Si elle est fausse, le temps la dément grâce à de nouvelles 

recherches et c’est ainsi que la science doit devenir toujours plus juste et toujours plus vraie pour 

devenir « pérenne » car c’est bien cette pérennité dans le temps que représente Saturne. 

 

En revanche, si une théorie est fausse et ne s’emploie pas à servir « un pouvoir » quelconque, elle 

entre en désuétude car la piste n’est pas suivie, faute d'avoir été validée. 

 

A l’heure actuelle, on observe qu’à bien des égards, c’est la finance (Pluton) qui soutient 

artificiellement de faux savoirs que ce soit en économie comme dans le domaine de la santé. Le 

problème alors, et voilà bien ce que nous disent Saturne et Pluton réunis, c’est qu’elles deviennent 

toxiques et mortelles au lieu de préserver la vie. 

 

Il est donc plus qu’urgent de revaloriser « la vraie science » celle qui, bien au contraire, permet la 

perpétuation et la pérennité de la vie. 

 

La vérité est sous vos yeux. Coronavirus, les preuves d’un enfumage a l’échelle mondiale  

(1h15) 

https://vk.com/feed?z=video463463505_456240543%2F061928777b83f6f895%2Fpl_post_46

3463505_21583 

 

 

Ce n'est pas pour rien que je rappelle depuis 2 ans que tradition médicale et tradition astrologique 

sont conjointes, Hippocrate disant : « nul ne peut se prétendre médecin s'il ne connaît l'astrologie » 

et que j'ai ensuite évoqué « le dévoiement » de notre tradition occidentale qui doit rendre le 

véritable astrologue naturellement « conspirationniste » au vu de la façon dont est considérée 

notre Tradition actuellement. 

 

Ici, ce thérapeute évoquant « le terrain » à la base aussi de la médecine homéopathique reste dans 

cette tradition et nous permet de mieux comprendre l'erreur de Pasteur, anti-traditionnel... 

 

Lorsqu'on a compris cela, on a compris l'inutilité de la vaccination et « l'intelligence du corps » qu'il 

convient d'écouter. 

 

Car oui, la « grande idée » est celle de Platon : tout d'abord soigner l'âme. Les astrologues bien 

formés sont « des médecins de l'âme » et toute la tradition visait cela. 
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VIRUS : Ce que l'on ne vous dit pas !  (51 minutes) 

https://youtu.be/GavQKYqZfX0 

 

 

https://vk.com/feed?z=video463463505_456240543%2F061928777b83f6f895%2Fpl_post_463463505_21583
https://vk.com/feed?z=video463463505_456240543%2F061928777b83f6f895%2Fpl_post_463463505_21583
https://youtu.be/GavQKYqZfX0
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UNE VISION « RÉSIGNÉE » DES CHOSES N'EST CLAIREMENT PAS DE MISE, à l'heure où l'on assiste 

tout au contraire à une belle solidarité humaine pour se transmettre la « juste » information, 

malgré la censure. Ceci conduit à une vidéo telle que celle-ci où l'on a le plaisir de voir tout à 

l'inverse des esprits éclairés et conscients refuser tout assujettissement à une propagande 

mortifère et mensongère. 

 

Et c'est bien la belle solidarité des « vivants conscients » qui pourra sauver les choses... Rien 

d'autre ! 

 

CORONAGATES : Ce que nous refusons #1 (SANS INTRO)  (35 minutes) 

https://youtu.be/QaKdnOYPT6U 

 

 

Quand j'étais petite et que j'avais peur devant un film, ma mère me rassurait avec un « mais c'est 

du cinéma ! »... C'est encore sur VK que je tombe sur l'extrait de la série Dead Zone passé en 2003. 

A le voir, on a juste envie de leur dire : « arrêtez de nous faire votre cinéma » ! Tout ça était déjà su, 

et planifié ? Lorsqu'on a compris entre quelles mains étaient Hollywood... 

 

Dead Zone : En 2003, la série parle de virus et de chloroquine  (4 minutes) 

https://vk.com/feed?z=video544300163_456239031%2F5182a42b835d583ae3%2Fpl_post_5

44300163_22 

 

  

https://youtu.be/QaKdnOYPT6U
https://vk.com/feed?z=video544300163_456239031%2F5182a42b835d583ae3%2Fpl_post_544300163_22
https://vk.com/feed?z=video544300163_456239031%2F5182a42b835d583ae3%2Fpl_post_544300163_22
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MÉDECINE ? OU BIEN « TERRORISME INTELLECTUEL » ? 
 

le 20 mai 2020 
 

Je me réveille ce jour avec la nouvelle d’un professeur Raoult décidé à quitter la France(*) pour 

aller travailler dans une Université chinoise où il est recruté. Quelle en est la cause ? L’oppression et 

les attaques qu’il subit depuis qu’il a fait son travail, c’est à dire traiter des malades avec la 

chloroquine, avec succès, précisons-le, s’opposant en cela aux préconisations douteuses d’un 

gouvernement à la solde de l’industrie pharmaceutique. 

 

A la suite de cette mauvaise nouvelle voulant qu’une fois de plus un de « nos cerveaux » veuille 

fuir la France, je tombe sur ce documentaire qui vient mieux nous expliquer ce que devient la 

médecine actuelle. Il s’agit d’un documentaire « réaliste » sur le calvaire d’une patiente souffrant à 

l’origine d’un mal bénin à l’œil. 

 

Nous verrons que c’est tout à fait « scandaleux » mais savoir cela induit un véritable problème de 

société si nous ne pouvons clairement plus faire confiance dans le monde médical ! Ici, on verra 

que ses objectifs de rentabilité vont jusqu’à créer des problèmes de santé inexistant. J’avais déjà 

évoqué mon cas, où j’avais eu affaire à une jeune médecin prête à appeler les pompes funèbres du 

simple fait que je souffrais d’une bronchite provoquée par un air climatisé mal entretenu. Cela 

parce que je suis fumeuse et qu’on l’a conditionné à croire que ça conduisait à une mort certaine. 

J’avais refusé un produit qu’elle voulait me prescrire pour améliorer l’oxygénation de mes poumons, 

craignant, comme on le voit ici que ce soit ce produit-même qui détériore le bon état de mes 

poumons. Car un tel « endoctrinement » ne peut que conduire à de telles extrémités pour donner 

raison à une science mensongère. Comme il est dit dans ce documentaire, un tel système sans 

contrôle vraiment « scientifique » en vient à s’autojustifier, même dans ses crimes. Je n’étais pas 

loin de la réalité si l’on en juge à ce documentaire où il est visible qu’on a aggravé un mal bénin par 

des gouttes inappropriées et un traitement plus toxique que salutaire. 

 

Ce documentaire atteste donc du fait que l’on a désormais raison de se méfier d’une médecine 

malhonnête au service d’une industrie pharmaceutique qui n’a qu’un seul objectif : accroître ses 

profits. 

 

Je parlais d’étudiants en médecine dont la motivation était davantage de commettre « le crime 

parfait » et l’on verra ici que c’est clairement le cas, bien malheureusement. Comment s’étonner, 

dès lors, que le public se tourne de préférence vers une médecine naturelle où les tenants 

respectent davantage le serment d’Hippocrate où il est dit « tout d'abord ne pas nuire » ? A voir 

cela en tout cas, on se dit que le travail de naturopathe a de l’avenir… Une tenante d’une telle 

formation m’a d’ailleurs dit sur mon groupe FB, attendre impatiemment mon prochain ouvrage 

désormais intitulé « Traité d’Astrologie médicale du XXIème Siècle » allant parfaitement à 

contre-courant de ces pratiques. Cela pour revaloriser « une tradition » toujours utile à une 

meilleure compréhension des symptômes et à leur guérison, cela sans passer entre les mains de 

cette industrie devenue criminelle et sans scrupule. 
 
 

UNE AUTORITÉ À REMETTRE EN QUESTION 
 

On notera d’ailleurs que « le terrorisme intellectuel » dont je parle est notamment visible lorsqu’on 

nous oblige à dire que notre préoccupation de la santé ne doit pas se substituer à un avis médical 
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« autorisé », mais encore faudrait-il que ces dites « autorités » soient elles-mêmes hors de 

suspicion, ce qui on le verra : n’est pas du tout le cas. Il s’agit donc là d’une autorité arbitraire 

toxique qu’il convient de remettre en cause pour ses conséquences qu’il ne faut pas craindre 

d’appeler : CRIMINELLE. 

 

Les apparences de la respectabilité ne viennent que d’une association de malfaiteurs 

auto-légitimant leurs crimes. Est-ce admissible ? Doit-on se plier aux pressions et menaces qui 

sont exercées ou bien enquêter sur ces dernières afin de voir si elles sont réellement fondées ? La 

crise du coronavirus, espérons-le, conduira à une vigilance accrue sur le bon fonctionnement des 

organisations de la santé et voilà en quoi l’OMS est mis en banc des accusés de façon tout à fait 

légitime si l’on considère la fausseté établie de ses préconisations à l’occasion de cette supposée  

« crise sanitaire ». 

 

J’ai mis en avant dans mes articles précédents que c’était désormais le Groupe Bilderberg qui 

influence la politique mondiale et souligné que dès son origine, un tel groupe a été créé et dirigé 

par un ancien nazi. Ces derniers ayant déjà été jugés lors du Tribunal de Nuremberg mais 

continuant de diriger en réalité la politique mondiale, comment être surpris d’une telle corruption 

criminelle ? Il convient à mon sens d’emprisonner immédiatement ces gens ayant déjà été jugés 

sans avoir eu réellement à payer leurs crimes par l’emprisonnement comme il aurait fallu ! Là est 

bien l’origine de la corruption des pratiques médicales. Il n’y a pas à refaire un procès déjà fait : il y 

a à en appliquer les peines afin de mettre hors d’état de nuire ces criminels notoires. 

 

Comment fonctionne l’industrie pharmaceutique et la médecine 

Mon RDV pour l’ablation de l’œil  (47 minutes) 

https://www.kla.tv/Vaccination-fr/16225 

 

 

Additif du 21 mai 

 

N’est-ce pas gravissime de devoir être sur le réseau russe VK pour entendre parler cette femme 

médecin lançant une véritable « alerte sanitaire » sur une épidémie de scarlatine via des vaccins ? 

Qu’elle ne puisse de toute évidence alerter ses confrères autrement que par le réseau « résistant » 

à la propagande ? IL EST IMPÉRATIF DE FAIRE SAVOIR CE DANGER MENAÇANT LA POPULATION 

ET DE NE PAS SE LAISSER FAIRE PAR CES MENTEURS CRIMINELS !!!! 

 

Un médecin dénonce, gravissime, partagez en masse  (6 minutes) 

https://vk.com/feed?z=video-139348940_456239061%2F92f34c53af7d5a86c7%2Fpl_post_-1

39348940_488 

 

 

Ça suffit vraiment bien d'être traité de « complotiste » tandis qu'il s'agit d'avoir des informations 

de nature à sauver des vies ! Et dites-vous bien qu'heureusement que la parole des médecins 

honnêtes se libère car oui, il s'agit bien de « survie » pour l'humanité et il est dans leur véritable 

vocation de les sauver. Il serait donc parfaitement inadmissible qu'ils soient mis en cause tandis 

qu'ils ne font que faire leur métier en s'opposant à des informations de nature ( je le répète) : 

CRIMINELLE, car il convient, une fois de plus : d'appeler un chat un chat. 

 

https://www.kla.tv/Vaccination-fr/16225
https://vk.com/feed?z=video-139348940_456239061%2F92f34c53af7d5a86c7%2Fpl_post_-139348940_488
https://vk.com/feed?z=video-139348940_456239061%2F92f34c53af7d5a86c7%2Fpl_post_-139348940_488
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Tuer des gens ou simplement nuire à leur santé, délibérément, par le biais de vaccins EST UN 

CRIME ! 

 

 

© Laurence Larzul – le 20 mai 2020 

 

 

(*) L'info passée il y a 2 jours a été démentie le lendemain par les médias mainstream, mais il n'y a 

pas de fumée sans feu et j'ai appris que les amendes du Covid irait à son Institut : résultat d'une 

négociation ? On peut le supposer car le Pr. Raoult est surtout réputé pour avoir du caractère et ne 

pas être du genre à se laisser marcher sur les pieds ! Ceci ne retire rien à l'article plus haut car s'il a 

« la vedette », il y a tout un ensemble de professionnels de la santé qui ont d'ores et déjà 

manifesté leur refus d'obéir à certains ordres. 

 

 

ADDITIF DU 26 MAI : 

 

Comme je l'avais annoncé, c'est un vrai « déluge » de plaintes en justice avec Priape en Balance : 

 

COVID-19 : pluie de plaintes contre le gouvernement  (4 minutes) 

https://www.youtube.com/watch?time_continue=1&v=nvcvrC4RRZQ&feature=emb_title 
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A SAVOIR ABSOLUMENT SUR LES VACCINS 
 
 

A VOIR ABSOLUMENT SUR LE SUJET DES VACCINS :  
 

Scandale de l'OMS - Sylvie Simon (2010)  (36 minutes) 

https://youtu.be/5sg919R7ugM 
 

« VAXXED » le film documentaire complet VF de la dissimulation a la catastrophe  (1h31) 

https://www.youtube.com/watch?v=D3xviQ77o6g 
 
 

En l'honneur du médecin Marc VERCOUTÈRE (16 mai 1951 – 21 décembre 2018)  
 

« J’ai consacré ma vie et sacrifié ma carrière de médecin parce que je suis resté fidèle au serment 

d’Hippocrate, en disant la vérité sur la dangerosité et l’inanité de la vaccination industrielle telle 

qu’elle se pratique aujourd’hui. J’ai rencontré des ministres, des députés, toutes sortes d’élus qui 

connaissaient parfaitement la situation. J’ai été traîné devant les tribunaux des conseils de l’Ordre, 

condamné à des amendes, suspendu du tableau du conseil de l’Ordre, ce qui m’a empêché d’avoir 

un cabinet médical durant 25 ans !  
 

S’il y a un médecin en France qui a respecté le serment d’Hippocrate, sans jamais plier devant ce 

qu’on peut appeler la mafia industrialo-médicale, c’est bien moi, Marc Vercoutère. J’en suis fier, et 

quoi qu’il m’en coûta dans ma vie d’homme, j’ai fait mon devoir, fidèle à l’éthique de l’ancestral art 

médical. Que les Dieux m’en soient témoins. » 
 

La face cachée des vaccins : Dr Marc Vercoutère 1  (2009, 9 minutes) 

https://www.youtube.com/watch?v=H_DHHjnyuKU 
 

En hommage au Dr Marc Vercoutère parti à Noël 2018 et à son combat contre le crime 

vaccinal  (17 minutes) 

https://www.youtube.com/watch?v=tMXQVaQ0OQo 
 
 

Il y a un vrai problème en France avec un Ordre des Médecins qui ne garantit plus « l'éthique 

médicale ». 
 

Ici, l'association Le MIOP, qui depuis 2016, s'est opposé à cette organisation ayant « couvert » un 

médecin pédophile à l'occasion d'un procès. 
 

https://www.lequotidiendumedecin.fr/archives/le-miop-une-nouvelle-association-de-medec

ins-qui-garde-lordre-loeil 
 
 

Outre le fait que les médecins contrevenant à leurs ordres (iniques pour ce qui concerne le 

Coronavirus) se voient menacés d'exclusion, ce qui est parfaitement anormal lorsqu'il s'agit au 

contraire de médecins respectant le serment d'Hippocrate et faisant preuve d'éthique, à la 

différence de cet Ordre de toute évidence corrompu pour des raisons, là encore, politiques. 
 

Halte aux dérives du système de santé. 

Mouvement d’Insoumission aux Ordres Professionnel... MIOP  (3 minutes) 

https://www.youtube.com/watch?v=M395KYCqbYc   

https://youtu.be/5sg919R7ugM
https://www.youtube.com/watch?v=D3xviQ77o6g
https://www.youtube.com/watch?v=H_DHHjnyuKU
https://www.youtube.com/watch?v=tMXQVaQ0OQo
https://www.lequotidiendumedecin.fr/archives/le-miop-une-nouvelle-association-de-medecins-qui-garde-lordre-loeil
https://www.lequotidiendumedecin.fr/archives/le-miop-une-nouvelle-association-de-medecins-qui-garde-lordre-loeil
https://www.youtube.com/watch?v=M395KYCqbYc
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« APPENDICE SPIRITUEL » : RETOUR AU VRAI CHRISTIANISME 
 
 

JÉSUS, DESCENDANT DES ATLANTES ? 
 

le 29 mai 2020 
 

JÉSUS CHRIST : UN DESCENDANT ATLANTE ? 

 

J’ai commencé l’année 2020 en vous invitant à vous faire tous « conspirationniste » : c’est-à-dire 

instruit, si ce n’est vraiment cultivé, et bien informé pour comprendre « les arcanes secrètes du 

pouvoir » et en déjouer l’oppression virant à la dictature telle qu’elle se présente. 

 

J’ai aussi annoncé que c’est seulement en étant prêts à réviser nos certitudes et connaissances que 

nous pourrions au mieux nous sortir de la crise actuelle. A ceux à qui l’on fait croire qu’il n’y aurait 

que « fake news » sur internet, je rappelle que mon école y est maintenant depuis 20 ans, et qu’à 

l’origine, les premières à en faire bon usage ont été les universités qui, par ce biais, ont pu mieux 

qu’avant : partager la connaissance. Par conséquent : CE SONT LES GENS DE PLUS HAUT NIVEAU 

INTELLECTUEL QUI SONT SUR INTERNET. 

 

La télévision, en revanche, est faite pour les paresseux intellectuels qui se satisfont de « prêt à 

penser » n’étant plus capable de réfléchir par eux-mêmes. Même pas sur le bon usage à faire 

d’internet, c’est dire… 

 

Il se trouve que, pour ceux qui lisent ce PDF où j’ai réuni tous les articles récents annonçant cette 

crise, les événements n’ont fait que corroborer mes affirmations, on les comprend d’ailleurs 

beaucoup mieux quand j’ai déjà mis en cause l’OMS et la loi anti-tabac avec ce « coronavirus » où 

il est devenu clair pour tout le monde qu’il ne s’agit là que d’histoire « de gros sous » et en aucun 

cas de protéger votre santé puisqu’il s’avère que ce virus a été mensongèrement annoncé comme 

dangereux. Mais passons… 

 

Suite à un de mes articles, un lecteur m’a envoyé un lien sur Pagan TV dont j’avais déjà publié une 

vidéo je crois, mais sans creuser davantage. Ce lecteur me l’avait adressée notamment pour qu’en 

terme de « retour karmique » on se souvienne que nous, européens, avons déjà été « esclavagisés » 

par le passé afin de ne pas s’imaginer que nous serions « immunisés » bien au contraire ! 

 

Je l’ai déjà dit 1000 fois : « qui ignore le passé se condamne à le reproduire ». Ce n’était pas pour 

moi une « révélation » car j’avais lu dans les années 90 un ouvrage relatant une de mes vies 

passées où j’avais été effectivement esclave dans une tribu arabe de la péninsule arabique, du 

temps de l’avènement de Mahommet. J’ai voulu prendre contact avec Guy Rachet, l’auteur de ce 

livre intitulé  « Les Manuscrits Secrets du Nil » car l’histoire est présentée comme « vraie », issue 

d’un manuscrit qui aurait été retrouvé à cette époque. Comment ai-je su que cela me concernait ? 

Parce que le héros s’appelait Chafick comme l’homme que je connaissais et l’héroïne de blonde, 

nommée Fairouz, avait dû se teindre en brune pour échapper à des poursuites. Or, curieusement, 

au moment de cette rencontre, je m’étais moi aussi radicalement teinte en brune tandis que j’étais 

blonde comme les blés. Cela fait tout de même de drôles de « synchro » que j’ai appris : à ne plus 

appeler « coïncidence »…   
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RÉVISION DE L’HISTOIRE DE NOS NATIONS 
 

Il se trouve qu’en m’intéressant de plus près à cette chaîne « Pagan TV », j’ai pris connaissance d’un 

livre révisant notre histoire de France de façon bien plus convaincante que tout ce que j’avais lu 

auparavant. La plupart des choses qui y sont dites sont des choses que je savais intuitivement et 

dont j’avais glané par-ci par-là des traces. Ici, c’est tout un historique « construit » et des plus 

crédible que l’on découvre. 
 

En effet, je parle de « mon respect de la Tradition » et ce faisant : je me réfère aux premiers 

chrétiens qui en étaient encore tenants. J’ai déjà dit aussi que c’est dès le lycée que j’étais quelque 

peu atterrée de la façon dont on enseignait Pythagore, omettant de parler de sa philosophie. 
 

A la différence d’Oleg de Normandie plus branché « Viking » je ne me suis jamais dite « païenne » 

mais plutôt : vraie chrétienne revenant aux sources, notamment gnostiques. Et évoquant un      

« christianisme ésotérique » qui a perduré (notamment dans la FM). 
 

En évoluant même, je me suis demandé comment il se faisait que je me sentais si proche du Christ 

tout en étant pleine d’aversion pour les méfaits de l’église catholique. Certes, nous restons 

attachés aux acquis de notre enfance, mais ceci pour moi allait bien plus loin… J’ai ensuite parlé de 

« Christianisme celtique », me souvenant de ces bénédictins dont j’avais eu écho, les premiers à 

venir imposer le catholicisme aux Celtes. La légende de Dahu, au demeurant, relate à mon sens ce 

qu’il est arrivé à « la femme celte » en rappelant que culturellement, les Celtes n’ont jamais 

pratiqué « l’infériorisation de la femme » ayant elles aussi droit à pratiquer le sacerdoce. C’est donc 

cette « misogynie culturelle » propre à la France catholique qui m’a toujours choquée et que je n’ai 

jamais pu accepter. Je n’ai jamais accepté d’être prise pour une « demi portion » d’humain, tandis 

que tout à l’inverse je n’avais, toute ma jeunesse, reçu qu’éloge pour ma brillante intelligence. 
 
 

BIEN DES CHOSES S’ÉCLAIRENT 
 

Je publie ici donc quelques vidéos de ce youtubeur-chercheur, une évoquant l’époque de 

l’esclavagisation des « blonds » d’Europe car elle est de nature à nous faire voir notre histoire tout 

à fait différemment et bien plus « vraie ». Je n’étais remonté, pour ma part, et concernant la 

Bretagne, qu’à la « révolte des Bonnets Rouges » qui a fait date, mais cette « chasse à l’européen 

du nord» avait eu lieu aussi bien avant. 
 

J’avais donc évoqué un Vatican inventant un christianisme plus « politique » que sincère rappelant 

donc que là était bien l’œuvre des « pharisiens » étant venus jusqu’à Rome pour se joindre aux 

romains et les conseiller d’adopter cette religion pour établir leur pouvoir. Il est donc validé qu’il y 

a eu, comme je le disais : 2 christianismes. Saint Paul était un pharisien, d’où son mépris des 

femmes car ceci vient des juifs. Dès lors, peut-on se dire « antisémite » et pratiquer la même 

misogynie qui vous a été inculqué par ces derniers ???? J’ai déjà dit que c’était parfaitement 

illogique. Passons… Si la cohérence était ce qui définit l’humain : nous n’en serions pas là ! 
 

Elle se travaille et exige pour cela : un travail sur soi « en conscience », et non de répéter sans 

réfléchir un endoctrinement. Pour ma part, je n’y ai toujours vu que profonde stupidité, mais 

passons, je dois tenir cela de mes racines celtes, justement : parfaitement réfractaire à toute 

attitude phallocrate et arrogante, autant, comme déjà dit qu’à « l’autorité arbitraire » c’est à dire : 

non justifiée par la logique et le bon sens.  
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CHARLES MARTEL N’A PAS REPOUSSÉ LES ARABES À POITIERS ! 

 

Voilà ce qui est pour moi une « vraie » révélation car je m’étonnais qu’après avoir fait cela, la 

France se laisse coloniser par les islamistes sans broncher ? 

 

Ce livre que je recommande à tous nous apprend tout à l’inverse que cette frange « catholique » 

des carolingiens s’est plutôt employée à faire la guerre et repousser ce qu’il restait de chrétiens 

celtes, voir odiniste ! On comprend mieux dès lors ce qu’il se passe actuellement, puisque ces 

pharisiens anti-chrétiens n’ont fait historiquement que monter en puissance et gagner le pouvoir 

en France ! D’abord via l’église catholique, ensuite via la franc-maçonnerie qui façonne toujours 

notre enseignement via l’Education Nationale, je le rappelle. 

 

Il faut se souvenir en effet que nous n’étions pas mieux que l’islam par le passé puisque le pouvoir 

du roi dépendait de l’autorité du pape. C’est donc l’église catholique qui a enseigné les esprits et 

les a endoctriné, révisant et maquillant l’histoire pour mieux se légitimer à une époque où la 

France n’était pas encore parfaitement unie. 

 

J’ai rappelé en effet que la Bretagne n’a été rattachée à la France que sous François Premier et que 

ceci a été contemporain de « la chasse aux sorcières ». Or, Anne de Bretagne pratiquait l’astrologie 

comme d’autres. Cette « chasse aux sorcières » m’apparaît avoir joué comme « une intimidation » 

pour qu’elle accepte de se marier à un roi catholique et ainsi, que la Bretagne (dernier bastion des 

Celtes européens) devienne française. 

 

J’en profite pour dire que je ne me considère pas personnellement comme « païenne » mais bel et 

bien « chrétienne jusqu’au bout des ongles » comme j’aime à le dire et je comprends mieux 

pourquoi après avoir vu la vidéo nous parlant de nordiques celtes descendus jusqu’en Galilée. 

J’avais su aussi, qu’après Jésus : ils étaient remontés dans le nord et notamment en Bretagne, 

probablement par voie maritime. 

 
 

SYNTHÈSE DE SA THÈSE SUR « LA TRADITION » 

 

Christian Jacques déjà parlait de « La confrérie des sages du Nord » et d’autres auteurs sans doute. 

J’ai déjà dit d’ailleurs que mon Nœud Sud en Verseau dit qu’à coup sûr : je suis une réincarnation 

d’Atlante. 

 

Or, selon la thèse évoquée plus haut, l’Atlantide se trouverait en mer du Nord, au-dessus de 

l’Allemagne et de Hambourg. Pas si loin donc pour « un continent mythique » ni loin 

géographiquement, ni loin dans le temps puisque le cataclysme d’alors se serait produit 1200 ans 

avant J.-C., seulement. 

 

Je ne prétends pas être très calée en histoire (et pour cause, étant réfractaire au mensonge, j’ai du 

mal à les gober tout cru dans leur version officielle) en revanche ma « Mnémosyné » comme disent 

les Grecs est développée et me permet une « connaissance intuitive » difficile à justifier si l’on n’a 

pas soi-même fait des recherches historiques. 

 

Et bien voilà que je considère que cela a été fait, au moins au plus précis possible, selon les thèses 

émise par Oleg et les auteurs-chercheurs qu’il nous recommande de lire. Ils me paraissent bien 
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plus proches de la vérité que le tissu de mensonge qu’on a voulu nous enseigner comme étant   

« l’histoire de France ». A peine si j’en ai retenu la date de 1515, Marignan, c’est dire comme mon  

« filtre à bobard » est efficace. 

 

Tout prend sens et cohérence, ce qui n’était pas le cas avec la thèse officielle mensongère. 

 

Je me disais d’ailleurs en découvrant tout cela que « les menteurs » doivent se demander ce qui 

nous prend à ne plus gober leurs mensonges tandis que c’est que nous avons fait pendant de si 

longues années, voire des siècles !!!! C’est ça : le temps des révélations de l’apocalypse et soyons 

plein de gratitude pour internet qui permet ce partage de connaissance indépendante des 

universités du « savoir officiel » ancêtre du « politiquement correct ». 

 

Il n’en reste pas moins que je trouve que l’on à tort de reprendre LEUR terminologie en appelant  

« sorcière » les druidesses, ou bien « païens » les tenants de la VRAIE TRADITION. Reprendre leur 

terminologie, c’est quelque part donner raison à leur vision du monde qui a exclu historiquement  

« les vrais » pour établir un mensonge. Ou bien les a persécuté comme « hérétiques » pour ce qui 

concerne les tenants de la réincarnation. Il faut préciser que nous parlons bien « des pharisiens » 

car j’ai eu pour ma part des lecteurs juifs pour m’assurer que la réincarnation est aussi enseignée 

dans le judaïsme. Ça doit donc dépendre de quel courant, ceux qui en parlent, comme déjà dit, 

évoquent le Gilgoulim. 

 

 

COÏNCIDENCE ASTROLOGIQUE 

 

Ce livre vient dans mes mains à l’occasion d’un transit important de Mercure-Vesta sur ma Venus 

déjà conjointe à Vesta à l’ascendant en natal. Outre le fait que le Nœud Nord passe aussi sur mon 

Ascendant et qu’il s’agit donc pour moi d’une véritable « réinitialisation » me fortifiant sur mon 

chemin et bouclant en quelque sorte « la boucle » sur la révélation de notre véritable histoire 

d’européen. 

 

Je comparais en effet les Bretons aux Indiens d’Amérique devenus alcooliques pour avoir perdu 

leurs racines culturelles. Nous voyons donc grâce à Oleg quelle piste suivre pour revitaliser nos 

vraies racines et retourner à la vraie foi. 

 

La bonne nouvelle encore une fois, si l’on est chrétien, c’est qu’il ne s’agit pas de « changer de 

religion » mais d’en retrouver les origines pour les revivifier, loin des perversions introduites par les 

pharisiens juifs ancêtres des jésuites illuminatis, mus par le seul goût du pouvoir et de la 

domination. Loin du véritable « esprit chrétien », donc… 

 

J’ai déjà parlé de Douarnenez et on notera d’ailleurs que le mythe de « La Ville D’Ys » n’est pas loin 

de celui de l’Atlantide et ses survivants ont probablement aussi échoué sur cette côte… 

 

Bref, quel plaisir que ces révélations rendant sens à l’histoire et nous permettant de mieux la 

comprendre… Les pharisiens nous ont enseigné l’histoire d’un « Christ vaincu » que là encore : je 

n’ai jamais gobé. Comment « un maître » pourrait-il être vaincu tandis qu’il porte le divin en lui 

face à ceux qui, sans aucune transcendance, pensent régner éternellement par le mensonge et le 

crime ?  



© Laurence LARZUL – Le Milieu du Ciel    150 

Accepter cette fausse vérité ce serait accepter que le mal puisse vaincre le bien. Ce qui est 

contraire à toute logique. Mais voilà bien le vrai sens du mot « perversion » : perdre tout bon sens 

et toute logique. Accepter que le mal puisse vaincre le bien, ce serait accepter que l’univers puisse 

être détruit ? Réfléchissez bien avant d’admettre cette profonde inanité… Il nous a été préexistant 

et nous survivra, ça c’est certain. 

 

Oleg normand est sans doute plus fasciné par les vikings que je ne le suis, puisque la Normandie 

est « leur fief » historique mais pour ma part, je garde le christianisme celte d’origine Atlante et 

remercie les vikings d’être historiquement venu venger les esclaves. Faisant le parallèle avec notre 

époque, je me rappelle qu’un Trump dont nous espérons beaucoup, lui aussi a des origines celtes 

puisque sa famille est originaire d’Ecosse. Oleg devrait peut être lui transmettre ce livre édifiant s’il 

en est car sans doute plus que nous encore, les habitants du continent américain souffrent d’un 

oubli de leurs vraies racines… Pour ma part, je sais que ce n’est pas le premier séjour que je fais à 

Santa Marta lorsque ça commence à barder en Europe : c’est la première ville construite sur le 

continent américain. Enfin… Selon ce qu’il se dit. Et ici, mon nom inversé donne « Luz Ra(l) »,      

« lumière de Ra ». Fiat Lux ! Jésus, blond aux yeux bleus, n’en est que plus « mon type » ;-)… Le 

Chafick aurait voulu me faire croire qu’il aurait été basané, lui-même venant du Maroc… « Nenni 

monsieur, j’en serai bien fâchée »… 

 

Je vous invite quoi qu’il en soi à vous procurer le livre « Notre Dame d’Odin » très très riche en    

« révélations historiques » VÉRIDIQUES ! … 

 

J’ai déjà mis en lien notre époque avec celle de « La Réforme », en raison de Pluton en Capricorne, 

mais ici, il s’agit d’un « schisme » historique et inédit… Car c’est bien en éons que je pense… 

 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Schisme 

 

En termes de « réécriture » de la ligne temporelle, j’annonce donc que la Déesse, dans la peau de 

Shéhérazade, a fini d’inventer « mille et une nuits » pour échapper à une mort certaine… Et 

comprenne qui pourra… 

 

Français : « Je me suis comprise ! ». Donc, tout va bien... 

 

Car comme annoncé en 1991 dans la première édition de « Comprendre La Lune Noire », j'ai bien 

mené « la quête et l'enquête » à laquelle elle invite... 

 

 

©Laurence Larzul – le 29 mai 2020 

 

 

Souvenez-vous que vous avez DÉJÀ été esclavagisés, voulez-vous l'être à nouveau ? Et ce, de façon 

définitive ? 

 

La traite des Blancs Divulgation avec LIVRE GRATUIT  (18 minutes) 

https://youtu.be/lfWk5HUrOJs 

 

 

 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Schisme
https://youtu.be/lfWk5HUrOJs
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Présentation avec Notre Dame : POUR QU'ELLE N'AIT PAS BRÛLÉ POUR RIEN ! 

 

Notre-Dame n'est pas chrétienne ? Ses mystères enfin dévoilés. Bâtisseurs Apocalypse #3 

(26 minutes) 

https://youtu.be/8epAmsSRIaM 

 

Qui veut la peau de Notre-Dame ? 32 incendies ! - Bâtisseurs Apocalypse #2  (28 minutes) 

https://youtu.be/adm5xuS1DR8 

 

 

OUI, JÉSUS ÉTAIT BLOND 

 

Jésus, un païen d'origine Gauloise !? Divulgation Palestine mégalithique - la pilule verte #4 

(34 minutes) 

https://youtu.be/voBIn59S8P8 

 

 

Son livre gratuit à télécharger (3.67 Mo) : 

 

https://www.lemilieuduciel.com/medias/files/notredame-dodin-sharebook-1--1.pdf 

 

Son site : https://www.pagans.eu/notre-dame-dodin-version-gratuite-la-traite-des-blancs-etc/ 

 

 

VOILÀ UNE CHANSON QUI EST DEVENUE « MON HYMNE NATIONAL » 

 

Manau - La tribu de Dana (Clip Officiel)  (4 minutes) 

https://youtu.be/80hMEKlLVgQ 

 

 

PS : ce qu’Oleg n’a pas compris puisqu’il s’en prend globalement : aux monothéismes et ne se dit 

pas chrétien, c’est que ce n’est pas à proprement parler le monothéisme qui est source de la 

pensée unique et de la dictature. 

 

Il est plus juste de dire que c’est « le patriarcat » qui l’est en ce qu’il voudrait imiter « une unité » 

originelle existante et invisible au commun. Le métaphysicien observe en effet le jeu de « l’un et du 

multiple » dans l’ordre des choses. 

 

Pour les Grecs, d’ailleurs, il y avait les héros, les demi-dieux et les Dieux et cette hiérarchisation 

exprime donc à elle seule la possible évolution humaine dans son « retour aux sources ». L’épopée 

d’Ulysse en exprime les difficultés et les pièges. 

 

Ce qui est « luciférien » et donc contraire à Dieu, c’est « LA COPIE » de cet ordre naturel des choses, 

voulant créer un « unité artificielle ». Etant « artificielle » : elle va contre la vie et son ordre naturel. 

 

Lucifer est en effet celui qui veut rivaliser avec Dieu en copiant sa création ! C’EST DONC UNE 

UNITÉ PARFAITEMENT ARBITRAIRE ET ARTIFICIELLE QUI EST DE NATURE LUCIFÉRIENNE. 

 

https://youtu.be/8epAmsSRIaM
https://youtu.be/adm5xuS1DR8
https://youtu.be/voBIn59S8P8
https://www.lemilieuduciel.com/medias/files/notredame-dodin-sharebook-1--1.pdf
https://www.pagans.eu/notre-dame-dodin-version-gratuite-la-traite-des-blancs-etc/
https://youtu.be/80hMEKlLVgQ
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L’existence « des dieux » n’empêche en rien celle d’une « Source » à ces derniers et donc : une 

unité. Et pour paraphraser Castaneda cette source est « majoritairement féminine »… 

 

Car derrière la dérive « scientiste » d’une science sans conscience de nos sociétés occidentales, 

c’est bien une dérive luciférienne du christianisme qu’il faut voir. 

 

 

AUTRE PRÉCISION SPIRITUELLE : il n’est pas « spirituel » d’être anti-nationaliste, mais il n’est pas 

vraiment spirituel non plus de se fonder sur un faux nationalisme historiquement employé pour 

nous tromper et derrière lequel sont : toujours les mêmes menteurs-manipulateurs. 

 

C’est la république qui a saboté les fondements « spirituels » de « la nation », laquelle était 

représenté par un roi ou une reine dont la fonction était « sacrée ». En rappelant que le mot      

« nation », à la différence de la République « artificielle », veut parler de la somme des individus 

partageant une même « Tradition » et donc « une même mémoire ». La nation est donc « l’âme 

groupe » d’une ethnie, même les Indiens d’Amérique se définissent comme « nation ». 

 

Etre républicain ou bien encore anti-nationaliste, c’est donc aller à contre-courant de cette réalité 

spirituelle. Une « âme groupe » peut s’élargir, mais jamais par la conquête impliquant « la 

soumission » d’un autre peuple. Elle le fait en adoptant pacifiquement de mêmes coutumes ou 

bien en reconnaissant « une source commune ». Le respect de l’idée de « nation » implique 

forcément le respect de la souveraineté de ceux qui la composent. Et nous voyons que nos 

républiques corrompues n’ont plus aucun respect pour cette dite souveraineté qu’il est urgent de 

reconquérir pour reprendre la main sur notre destinée. C’est pourquoi, selon moi, la France ne peut 

aucunement se défendre comme « nation » en continuant ce mensonge historique devenu       

« républicain » coupé de ses racines spirituelles authentiques. 

 

Je précise être « jungienne » et celui-ci disait bien qu’on ne devait dire les choses que selon 

l’entendement du moment pour être compris. Je partage ce point de vue, inutile d’asséner « de 

grandes vérités » à des esprits non préparés à les comprendre. Cela suscite davantage le rejet que 

l’adhésion. Voilà bien ce que je me suis employée à faire et que les événements sont venus       

« illustrer » pour une meilleur compréhension. 

 

 

  



© Laurence LARZUL – Le Milieu du Ciel    153 

ANNEXE 

Pour une meilleure compréhension de ce qui se passe sur le net 

 

Pour mieux comprendre les sournoises attaques dont je suis l’objet :  

 

Article du 11 juillet 2019 

https://www.lemilieuduciel.com/blog/on-a-demasque-eso-malice-petit-cours-sur-le-soleil-e

n-xii.html 

 
 

LA MACRONIE ET LES RÉSEAUX SOCIAUX 

le 2 août 2019 

 

Depuis 3 ans que je suis en butte à des attaques et des calomnies honteusement mensongères sur 

Facebook, notre enquête et notre pratique a permis de déterminer clairement la complicité du 

pseudo Eso Malice, alias Philippe Cuq-Piekoszewki avec FB. J'en ai parlé hier dans ma dernière 

newsletter, mais la vidéo que j'ai voulu joindre n'est pas passée. Je la publie donc sur cet article du 

blog pour que tous soient informés de la réalité de Facebook face à ses usagers « sans défense » 

face à des pratiques clairement déloyales. 

 

Vous n'entendrez bien sûr ce genre de véritable information de la part d'un étudiant de science po, 

spécialiste en réseaux sociaux, que sur RT France, dernier organe de presse à dire la vérité tandis 

que tous les médias ne font plus que de la « communication gouvernementale », c'est à dire : de la 

propagande pour Macron, le système libéral et l'Europe. 

 

A la pratique, on a pu voir que Eso Malice ne connaissait strictement rien au monde astrologique, 

son histoire et les grands auteurs qui le font. Il glane ses infos au hasard du web, et ce : toujours 

pour me dénigrer. En revanche, travaillant pour la robotisation à Caen, il maîtrise très bien 

l'informatique : suffisamment en tout cas pour s'introduire sur mon ordi et le dérégler, voler mon 

groupe de 1700 membres et avoir la main sur les fonctions facebook pour bloquer toute tentative 

de mes élèves de rétablir la vérité derrière ses calomnies et mensonges. Il a de plus fait en sorte 

que la recherche Google avec mon nom ne mène plus qu'à des sites de voyance bidons et je 

présume qu'il est le responsable de l'effacement de ma page wikipédia et autres « actions 

sournoises » visant à me nuire, à moi et ma réputation laquelle n'a d'ailleurs jamais été le fruit 

d'une quelconque publicité, mais s'est faite de bouche à oreille sur la valeur de mes ouvrages que 

l'on se recommande. Mais comme ce troll harcèle et menace aussi mes lecteurs via ses faux profils... 

 
 

ESO MALICE : LARBIN DE LA MACRONIE 

 

Voilà donc une vidéo destinée à l'information de tous pour mieux expliquer « les pratiques » des 

trolls de la Macronie que je ne peux que confirmer, en ayant fait les frais. Ceci, bien sûr, pour ne 

faire que transmettre : de la véritable information, tandis qu'il s'emploie, lui, à s'inscrire dans « la 

police de la pensée » que je dénonce, traitant de « fake news » par exemple les alarmes sur la 5G 

ou le compteur Linky, nous sortant du « Decodex » et louant la politique de Macron à longueur de 

temps.   

https://www.lemilieuduciel.com/blog/on-a-demasque-eso-malice-petit-cours-sur-le-soleil-en-xii.html
https://www.lemilieuduciel.com/blog/on-a-demasque-eso-malice-petit-cours-sur-le-soleil-en-xii.html
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Nous lui avons donc fait mettre « bas le masque » et cet article est donc destiné à faire 

comprendre aux usagers de Facebook pourquoi nous migrons sur le réseau russe VK. Certes, il m'a 

poursuivi jusque-là, mais au moins : il n'est pas « aux manettes » comme sur Facebook pour nuire 

aux usagers, les calomnier et les harceler impunément. En rappelant que ceci est tout à fait 

répréhensible par la loi, mais nous avons l'habitude de voir ce gouvernement n'en respecter 

aucune, ceci va donc avec cela. Vous noterez la question de la journaliste : « est-ce bien honnête 

tout ça ? » et le type ayant fait science po de répondre « c'est politique » comme s'il était normal 

que de tels procédés déloyaux à l'égard du peuple se produisent. Le cynisme est si normal chez 

ces gens étudiant la pratique du pouvoir, qu'ils seront bien les derniers à voir un mal au fait que ce 

soit le peuple qui s'en trouve dupe et victime. 

 

S'il n'y a rien qui « réglemente » ces pratiques : c'est donc aux citoyens d'être vigilant comme je le 

suis. Et il reste tout de même des lois individuelles pour protéger du harcèlement et du 

dénigrement. 

 

 

TECHNODICTATURE = PUÇAGE DE MASSE DES ANIMAUX HUMAINS 

 

Non, tout ceci n'a rien de « normal » et depuis l'an 2000 que je suis sur le web, j'ai vu la liberté 

d'expression aller en se dégradant et le climat s'envenimer, tout particulièrement depuis Macron. 

Bien sûr, puisqu'étant financé notamment par Soros, il est là pour instaurer la technodictature 

orchestrée par la finance qui vise à « pucer » les citoyens et ne plus permettre les transactions en 

argent liquide afin de mettre fin aux libertés. Ne croyez pas qu'il s'agit là de « science-fiction » 

tandis que ceci est déjà plus ou moins en place en Chine où les citoyens sont « notés » et seuls 

ceux ayant de bonnes notes ont accès à tous les services. La « technodictature » est donc bel et 

bien à nos portes, et ce n'est qu'une question de temps pour qu'elle règne totalement. 

 

Le citoyen « conscient » ne peut en réalité rien faire d'autre que de boycotter les multinationales 

travaillant à son avènement et Facebook en est un agent majeur. Poutine et la Russie, tout à 

l'inverse, n'ont eu de cesse de s'affranchir de cette politique « mondialiste » au service de 

multinationales sans âme en interdisant notamment les OGM sur son territoire, là où l'Europe les 

autorise puisqu'elle n'est plus qu'un « marché » visant à l'écoulement des produits toxiques de ces 

multinationales. 

 

Longtemps que nous observons le manège d'Eso Malice, parlant seul avec ses faux profils et 

venant épier mon groupe pour en faire des commentaires systématiquement dénigrant, nous ne 

sommes donc pas décidés à « nourrir » davantage une technodictature dont nous ne voulons pas. 

Le mot d'ordre de notre école est donc à présent de : boycotter ce réseau social Facebook pour 

privilégier le site russe VK où de telles pratiques contraires à la vérité et à la libre expression n'ont 

pas lieu. 

 

Si l'on a écouté la vidéo « On a infiltré la Commission Européenne » de Tatiana Ventôse, on 

constate que la logique de cette dernière poursuit la guerre froide dont plus personne ne parle 

pourtant. Mais les employés sont invités à considérer pour « ennemi » tout ce qui échappe à la 

dictature de la finance de Wall Street et en mouvement d'extrême droite tout ce qui prétend 

défendre la souveraineté de son pays et de ses citoyens. 
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ON A INFILTRÉ LA COMMISSION EUROPÉENNE  (1h02) 

https://youtu.be/_JKKgy4NOWc 

 
 

Nous informons et confirmons ce qui est dit dans la vidéo ci-dessous et que nous avons de notre 

côté pleinement éclairé via notre enquête sur Eso Malice et ses mille faux profils dont il n'use que 

pour calomnier sous de pseudo groupes de personnes derrière lesquelles il n'y a que lui et 

provoquer les zizanies, sa complice Jacqueline Kohphagan est probablement aussi un faux profil 

car pour être plus discrète, elle n'en est pas moins tout aussi menteuse et calomniatrice, semant 

surtout la désinformation en astrologie où elle ne connaît rien. 

 

Instrumentalisation des réseaux sociaux par LREM : les explications de Fabrice Epelboin  

(5 minutes) 

https://youtu.be/U1MZ2xM1azE 
 
 

En rappelant que si bien peu de Français s'alarment de ce qu'il se passe, c'est bien parce qu'ils sont 

systématiquement désinformés. Internet restait un espace d'échange et de liberté citoyenne : mais 

c'est de moins en moins le cas. Ils sont nombreux les youtubers à se plaindre de pressions ou de 

l'arrivée en nombre de trolls visant à les dénigrer, outre les « taupes » et autres « faux résistants » 

là pour égarer le bon peuple. En effet, il faut savoir aussi que l'Europe recrute des youtubeurs pour 

influencer l'opinion, ou apporter de systématiques démentis à toute remise en question de la 

vérité « officielle ». Ce nouveau métier s’appelle « influenceur », payé par les uns ou les autres pour 

influencer les opinions en faveur de leurs intérêts. 

 

J'invitais donc jusqu'à présent à s'informer sur le web plutôt qu'à la télévision, mais vous devez 

donc être conscient qu'étant donné « les assauts de trolls » il y aura de moins de moins de vérité 

sur le web aussi, si vous persistez à ne pas ouvrir les yeux : il ne sera donc plus possible de le faire à 

l'avenir et le piège de la technodictature sera parfaitement refermé sur les citoyens. J'avoue avoir 

peu de compassion pour ceux qui ne cherchent pas la vérité et préfère critiquer et se voiler la face. 
 
 

DES RAPPORTS DE FORCE COMPLÈTEMENT INÉGAUX 

 

Enseignant la loi du karma, c'est à chacun de voir selon l'avenir qu'il espère, mais encore faut-il être 

bien informé pour nourrir des espoirs réalistes. Je n'ai pas, moi, les moyens de la Macronie 

financée par des Rothschild ou des Soros afin de matraquer des mensonges et inverser la vérité. 

C'est le minimum de sens des proportions que doit avoir le citoyen pour mieux juger des rapports 

de force en présence. Ils ne sont évidemment pas égaux et par conséquent, en l'absence de vraie 

prise de conscience de la majorité, nous savons d'ores et déjà de quoi il en retournera dans le futur, 

puisque les germes de ce dernier sont dans notre présent. 

 

Ce n'est pas l'étude d'une « carte astrale » qui le dit, mais le fait de pouvoir clairement juger d'une 

situation sur la base de vraies informations, comme je n'ai cessé de le rappeler aux astrologues qui 

regardent passer les astres comme s'ils n'avaient pas d'incidences concrètes qui déterminent leur 

futur. Ceux-là ne sont pas loin de la vache regardant passivement passer le train dans son pré, si on 

me permet la comparaison. On voit qu'à leur « conscience endormie », l'astrologie ne sert aucun 

éveil. Et ce n'est pas à quoi je forme les élèves de mon école qui doivent s'informer tout autant 

qu'ils étudient la technique pratique afin d'avoir quelque chance de tirer un vrai profit d'une étude 

astrologique.   

https://youtu.be/_JKKgy4NOWc
https://youtu.be/U1MZ2xM1azE
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Certes, la configuration actuelle du NS conjoint Saturne-Pluton met à jour « les arcanes secrètes 

du pouvoir » sur laquelle on est informé, mais ceci, afin que le citoyen s'en prémunisse. Or, de 

longue date, la conscience des astrologues -ou se prétendant tels- me semble pour la majorité 

peu éveillée étant donné que leur soucis est bien davantage de faire tourner leur fonds de 

commerce, que de s'informer des réalités bien terrestres afin de réellement guider leur prochain. 

Par conséquent, ces derniers n'étant pas « le changement qu'ils aimeraient voir advenir », aucune 

chance que l'avenir s'écrive autrement que de la façon dont la finance l'écrit pour lui. 

 

C'est tout à fait désolant pour l'humanité mais voilà bien où a mené le discrédit de l'astrologie : 

laisser place au boniment de charlatans, à la place d'une réelle pratique menant au discernement 

et à la clairvoyance. Ici, nous observons plutôt des aveugles prétendant guider d'autres aveugles... 

Et les envoyant dans le mur, par conséquent. 

 

Ce n'est bien sûr pas à quoi j'ai travaillé depuis bientôt presque 30 ans que mes premiers livres 

sont parus, mais faute d'être suivie, c'est bien là où nous en arrivons. 

 

J'ai fait, quoi qu'il en soit, surtout le constat d'une malhonnêteté intellectuelle plutôt généralisée 

en France, ceci expliquera donc cela. Encore une fois : on récolte ce que l'on sème. Et comme il est 

un fait que : « on a les gouvernants que l'on mérite »... Il aurait sans doute fallu que chacun cesse 

de se mentir à lui-même pour justifier ses erreurs pour ne pas avoir un gouvernement aussi 

menteur et criminel, faisant de même. 

 

Je laisse à chacun la liberté d'en juger. 

 

 

© Laurence Larzul – le 2 août 2019 

 

 

Pour ceux qui veulent continuer à recevoir des vraies informations dans la sérénité et non la 

persécution, les blocages et autres « mesures de représailles », je communique ici le lien par lequel 

on peut me rejoindre sur VK. 

 

https://vk.com/laurence.larzul 

 

 

POUR CEUX QUI NE SAVENT PAS QU'IL EXISTE DES TROLLS RÉMUNÉRÉS POUR INFLUENCER LES 

OPINIONS, MERCI DE VOUS INSTRUIRE A LA 6ème MINUTE DE CETTE VIDÉO 

 

Votre troll intérieur  (29 minutes) 

https://youtu.be/0Ox8Vv_nKho 

 

  

https://vk.com/laurence.larzul
https://youtu.be/0Ox8Vv_nKho
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UNE TECHNODICTATURE QUI AVANCE A GRAND PAS 

le 9-9-19 
 

Tandis que je me plaignais d'être la cible d'attaques de trolls et de calomnie, mais aussi d'un      

« effacement » pur et simple de mon œuvre et de ma réputation sur Google, je tombe sur cet 

article, dont le lien est en fin d’article, corroborant cette impression diffuse qui concerne tout le 

monde. 

 

Je viens même d'écrire à mon fournisseur de blog afin de savoir comment il se faisait que j'avais à 

présent tant de mal à publier un article, voyant sa publication « bloquée » sur une fonction et    

« une erreur » qui est de leur ressort et non du mien. Je leur demande donc s'ils se veulent        

« complices » de la technodictature auquel cas, il me faudra envisager de changer de fournisseur. 
 
 

DES « ALERTES GOOGLE » DEVENUES INUTILES 
 

Mais je venais de constater aussi que Google, qui propose « une alerte » sur les sujets qui nous 

intéressent ne renvoyait plus que sur les sites des « médiamenteurs » qui ont le toupet, de plus, de 

vous inviter à « les aider financièrement » alors qu'ils sont largement subventionnés. Quand ils ne 

donnent pas tout simplement un « accès payant » là où les sites de réinformation donnent 

gratuitement et généreusement leur publication à lire. 

 

Seuls les sites de « réinformation » méritent vraiment votre aide financière dont ils ont besoin pour 

continuer leur travail, je le précise. 

 

J'avais placé « une alerte » sur l'affaire Epstein mais j'ai le déplaisir de constater qu'elle ne renvoie 

plus que sur les grands titres de la presse officielle et non pas : TOUTES LES PUBLICATIONS DU WEB. 

 

Idem pour ce qui concerne « une alerte » avec le mot « astrologie » : plus une seule publication 

d'astrologue indépendant, ça ne renvoie plus qu'à des rubriques à la mode de la presse officielle. 

 

Quant à l'alerte avec mon nom : chaque nouvelle publication n'est qu'une énième arnaque ou un 

nouveau « parasitage commercial » collectant vos données en prétendant vous permettre de 

télécharger gratuitement mes livres. Quand ce ne sont des sites de voyance bidon. 
 
 

C'ÉTAIT A PRÉVOIR 
 

J'ai promis un article prochain sur le dark web car nous assistons à ce que beaucoup ont anticipé 

de longue date : « l'usage de la puissance technologique au détriment de la vérité ». Il y a fort 

heureusement « des résistants » doués aussi de compétences informatiques et c'est sur eux que 

nous devrons compter à l'avenir. Pour ce qui est de ce que l'on appelle « les GAFA » : Google, 

Facebook et autres multinationales qui ne paient aucun impôt dans les pays pourtant « clients », 

inutile de se faire d'illusion. Leur projet - qu'ils cachaient bien jusqu'à présent - est une emprise    

« mondiale » et le maintien de leur oligarchie et de sa propagande. 

 

Il conviendra donc de les déserter comme nous avons déserté la télévision et la presse qui ne fait 

que mentir à ses lecteurs et spectateurs tout en les obligeant à payer. L'intérêt du web était en 

effet d'avoir accès à des sources d'information alternative, mais c'est de moins en moins le cas, 

comme je l'ai souligné déjà précédemment.   
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Du coup, le web perd tout son intérêt mais il y a une voie alternative et j'en parlerai dans un 

prochain article. Ce présent article n'est là que pour apporter confirmation à ce que j'ai dit 

précédemment et que vient de découvrir à ses dépens le site « BREIZH INFO » comme on peut le 

lire ici : https://www.breizh-info.com/2019/09/05/126073/censure-gafa-liberte-expression 

 

 

© Laurence Larzul – le 9-9-19 

 

 

 

  

https://www.breizh-info.com/2019/09/05/126073/censure-gafa-liberte-expression
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CONCLUSION 
 

Après avoir lu ce texte, il vous apparaîtra, autant qu'à moi, urgent de réhabiliter la connaissance 

ésotérique dont on pourra d'ailleurs apprendre beaucoup en écoutant aussi les conférences de 

Michel Deseille, qui se consacre à cette tâche avec humanisme et simplicité, mais aussi 

compétence. 

 

C'est en effet de longue date que j'observe cette perversion de la connaissance et comme l'a dit 

une jeune youtubeuse engagée dans la défense de nos libertés, c'est bien « la connaissance » vs  

« l'ignorance » (dans laquelle on veut vous maintenir) qui vous rendra libre de faire des choix 

conscients. 

 

Souhaitons donc que ce document destiné à être partagé librement et gratuitement contribuera à 

vous éclairer et à rejoindre ceux qui se sont d'ores et déjà éveillés à ces réalités. 

 

Je souhaite aussi que ce document vous permette de comprendre que ceux que l'on qualifie de   

« conspirationniste » sont en réalité « l'élite de la culture », plus cultivée et informée que ne sont 

ceux qui se conforment à une société actuelle parfaitement pervertie par les pouvoirs en place et 

la finance. En redressant cette vision tout à fait erronée des choses que veut vous faire croire la 

propagande, il y aura alors moyens de lever le karma généré par des siècles de mensonges. 

 

J'ai déjà dit précédemment, qu'on pouvait qualifier l'astrologie karmique : astrologie rétrospective. 

En effet, la seule façon de se libérer du karma, est de revenir sur le passé pour mieux comprendre, 

avec le recul historique, ce qui a achoppé dans notre histoire, personnelle comme collective. 

 

Ici, donc, je conclus sur une note « spirituelle » car il n'est plus question de retomber dans le piège 

d'un Hitler dont j'ai déjà dit qu'il pouvait être vu comme la réincarnation de Charlemagne. Or, avec 

l'éclairage que nous apporte le livre « Notre Dame d'Odin » sur notre véritable histoire, c'était à 

nouveau se faire avoir par notre ennemi, c'est à dire : le catholique ennemi des vrais chrétiens car 

créé par les pharisiens. 

 

C'est aussi pourquoi je n'ai jamais été séduite par le personnage de Jeanne d'Arc que nous vend le 

front national, lui préférant Sainte Geneviève, datant « du vrai christianisme ». La France ne peut se 

libérer qu'en retrouvant ses authentiques racines spirituelles et en cessant de s'en remettre à ceux 

qui, déjà, par le passé : les avait esclavagisés... 

 

Il s'agit de continuer « notre ascension » vers un monde meilleur et celle-ci se fait en forme 

spiralée dont il importe de ne pas rater le virage en répétant nos erreurs passées... Gageons que ce 

petit ouvrage aidera les Français en cela. 
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DES « SOLUTIONS » À CETTE CRISE 

 

Il existe une « solution alternative et pacifique » : le CNTF, Conseil National de Transition de France. 

Il appelle le peuple à se réunir pour reprendre le pouvoir par la création d’un gouvernement de 

transition de la France Libre et d’une Cour Suprême du Peuple. Cette initiative est tout à fait légale 

et incarne la souveraineté du peuple français contre le pouvoir actuel. 

 

« REJOINDRE LA FRANCE LIBRE » : https://conseilnational.fr/ 

 

Le CNTF est très bien informé et fait une synthèse des dernières informations chaque soir en vidéo. 

Pour rester bien en alerte : https://conseilnational.tv 

 

CNT - Quésako ?  (1 minute) 

https://www.youtube.com/watch?v=CRP_316xFnE&feature=emb_title 

 

 

Des outils collectifs mis en place dans le cadre du Covid-19 :  

 

Site pour le dépôt de plainte facilité : https://plaintecovid.fr/ 

 

Site pour les actions collectives en justice : https://noublionsrien.fr/ 

 

 

Les « héros » allemands à découvrir et à rejoindre en répondant à leur appel : 

 

Appel urgent d'Ivo Sacek, fondateur de Kla.tv  (45 minutes) 

https://www.youtube.com/watch?v=GLGFtU3TEH4&t=539s 

 

 

Il y a urgence à transformer la crise en conscience pour mieux voir dans quel monde nous vivons 

et où sont nos vrais ennemis. Il n’y jamais eu un risque aussi énorme d’esclavagisation des peuples.  

Ce qu’ils essaient de mettre en place ne respecte en aucun cas la liberté et la souveraineté. 

S’engager pour défendre les libertés humaines, menacées comme cela n’a jamais été dans 

l’histoire entière, est de l’humanisme pur. Il faut être conscient qu’auparavant, ils n’avaient pas les 

moyens de nous enchaîner comme ils les ont maintenant. 

 

Qui ne dit rien consent. C’est maintenant qu’il faut dire NON, pas plus tard. C’est maintenant que le 

danger est là et c’est maintenant qu’il faut réagir. Plus tard ce sera trop tard.  

Avant l’heure ce n’est pas l’heure, après l’heure, ce n’est plus l’heure. C’est maintenant ! 
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CONTACTS 

 

Contacter l'auteur : 

laurence.larzul@gmail.com 

 

Le site de son école : 

http://www.lemilieuduciel.com 

 

 

 
 

Page Facebook de l'auteur : 

https://www.facebook.com/laurence.larzul.auteur/ 

 

Page VK de l'auteur : 

https://vk.com/laurence.larzul 

 

Forum public : 

http://astrologie-karmique.leforum.eu  
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VIDÉOS SUR L’ENSEIGNEMENT DE LAURENCE LARZUL 

Réalisées par Elisabeth DARRAS, enseignante dans l’école de Laurence Larzul 

 

 

Astrologie Karmique, les 4 livres de Laurence Larzul, socle de son enseignement  (6 minutes) 

https://youtu.be/WHqCw_sSmoo 

 
 

Laurence Larzul, pionnière de l’Astrologie Karmique  (5 minutes) 

https://youtu.be/roqg3nWKQ8k 

 
 

Sur le mensonge  (6 minutes) 

https://youtu.be/5V8NaqYCszU 

 
 

Retour de la monarchie en France ?  

Eclairage de Laurence Larzul sur la France « fille de l’église »   (7 minutes) 

https://youtu.be/ZRN9u5W5S3k 

 
 

Astrologie Karmique et révision de l’histoire  (8 minutes) 

https://youtu.be/sKytf4PRWBg 

 
 

Manipulation des médias – Comprendre la peur – Astrologie Laurence Larzul  (9 minutes) 

https://youtu.be/gZVOFa6cO8M 

 
 

Conjonction Saturne-Pluton - OMS - Bill Gates - Laurence Larzul, Astrologie Karmique 

(11 minutes) 

https://youtu.be/1OOe_1bCbNU 
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DU MÊME AUTEUR 
 

 

« Taureau » 

« Lion » 

Collection « Zodiaque Nouvelle Astrologie », Éditions De Vecchi, 1989 

 

« Comprendre la Lune Noire » 

Éditions De Vecchi, 1991, 1996 - Éditions Grancher, 2002, 2020 

 

« Les 144 Voies du Thème Astral Révélées par les Nœuds Lunaires » 

Éditions Le Milieu du Ciel, 2015, 2018 
 

Réédition de « Découvrez votre Destinée grâce à l'Astrologie Karmique » 

Éditions Grancher, 1996 

 

« ABC de l'Astrologie Karmique » 

Éditions Grancher, 1998, 2009 

 

« La Prévision des Échéances Karmiques » 

Éditions Le Milieu du Ciel, 2014, formats ebook et imprimé 

Aigle Botté Éditions, 2016 

 

« Dialogues avec Laurence Larzul » 

N° 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9 

Éditions Le Milieu du Ciel, 2015, formats ebook et imprimé 

 

« Traité d'Astrologie Médicale du XXIème Siècle » 

Éditions Le Milieu du Ciel, 2020 
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LES DERNIERS LIVRES DE LAURENCE LARZUL 
 

 « Les 144 Voies du Thème Astral Révélées par les Nœuds Lunaires » 

Réédition de « Découvrez votre Destinée grâce à l'Astrologie Karmique », 1996 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Edition 1996             Edition 2015                 Edition 2018 
 
 

« ABC de l'Astrologie Karmique »         « Comprendre la Lune Noire » 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

    Edition 2009        Edition 1996        Edition 2020 
 
 

« Dialogues avec Laurence Larzul »      « La Prévision des Échéances Karmiques » 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      Editions 2015                        Edition 2015             Edition 2016 

https://www.lulu.com/fr/fr/shop/laurence-larzul/les-144-voies-du-th%C3%A8me-astral/paperback/product-1perk6k8.html
https://www.lulu.com/fr/search?adult_audience_rating=00&q=laurence+larzul&sortBy=PUBLICATION_DATE_DESC
https://www.lulu.com/fr/fr/shop/laurence-larzul/la-prevision-des-echeances-karmiques/paperback/product-1mw8rq96.html
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PROCHAINE PARUTION 
 

« Traité d’Astrologie Médicale du 21ème siècle » 

Initiation à l’Astrolithothérapie Karmique 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Platon disait : « D’abord, soigner l’âme ». Hippocrate, sur lequel les médecins prêtaient 

serment, disait que nul ne pouvait se prétendre médecin sans posséder l’outil astrologique. 

L’astrologie karmique est la médecine de l’âme, car en rendant conscientes les motivations 

inconscientes de notre incarnation, elle se révèle thérapeutique. En effet, si l’on éclaire 

l’âme, la maladie physique s’écarte car elle n’a plus besoin du corps pour alerter notre 

conscience qu’elle fait erreur. 

 

Ce livre offre un condensé de toute la tradition médicale issue de l’astrologie : les zones 

corporelles, les pierres, les couleurs, l’association de chaque planète à un chakra, les 

pathologies liées à chaque signe, le lien aux plantes et à l’homéopathie, ainsi que 

quelques considérations sur la vraie santé liée à notre évolution spirituelle via les chakras 

et d’éventuels blocages karmiques, décodage biologique inclus. 

 

La Tradition a toujours nourri une vision holistique de l’homme, inscrit dans un cosmos 

signifiant « ordre ». La médecine orientale, moins pervertie par l’Inquisition, a conservé 

cette vision traditionnelle. Guérir, c’est remettre en ordre nos énergies perturbées par une 

société matérialiste pathogène. Notre mental étant « maître » en la demeure, dès 

qu’éclairé, il se réaligne sur son électro-magnétisme, suscitant parfois une guérison 

spontanée. Il suffit parfois d’une simple prise de conscience.  

 

Cet ouvrage est le résultat d’une évolution de notre Tradition occidentale, cela, pour une 

médecine du XXIème siècle réactualisée. Cicéron le disait déjà : « La philosophie est la vraie 

médecine de l’âme » et l’astrologie bien comprise est une philosophie appliquée. Nous ne 

sommes pas vrais philosophes si nous taisons le premier d’entre eux : Platon. 
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